Edmond Leconte

La Serveuse soumise

Illustrations par
CHRIS

Dans ce roman, ce sont les femmes qui sont soumises, pas les hommes. « Roman », en effet, puisque l’auteur est foncièrement un soumis. Néanmoins, si la plupart des péripéties sont imaginaires, le fond de son histoire n’en repose pas moins sur un socle « réaliste ». Il ne s’agit pas d’un de ces contes de fées S.M. qui encombrent les vitrines des libraires spécialisés, où des fantoches habillés de cuir se livrent à de fastidieuses (et peu crédibles) parodies. L’auteur à largement puisé dans les confidences d’un authentique dominateur. Je ne vous dirais pas de quel bar de la rue de Lappe il est question dans son roman (tous les noctambules « branchés » de Bastille le reconnaîtront sans peine).

CHAPITRE PREMIER

UNE EMPLOYEE INDISCIPLINEE

Bob, mon associé, s’activait derrière son comptoir, il tirait une bière en se contorsionnant au rythme de With a Little Help From my Friends. Il remuait les lèvres en fermant les yeux, mimant les grimaces ô combien typiques de l’inimitable Joe Cocker. La manette reprit sa position initiale au moment précis où la mousse allait déborder. Ah, ce Bob ! c’était un barman, un vrai, il avait ça dans la peau !

A cette époque, j’avais trente-neuf ans, plutôt beau gosse, mon allure sportive et ma stature imposante me conféraient un certain succès auprès de la gent féminine. Cela faisait cinq ans que j’avais créé ce bar, rue Saint-Sabin, dans le quartier de la Bastille et, au fil des années, il était déjà devenu un endroit parisien à la mode. J’en suis très fier. C’est un bar-rock où les gens viennent se retrouver dans une ambiance où la bière et la musique coulent à flots. Je l’ai baptisé le Twin Pigs mais tout le monde l’appelle simplement le Twin. Sa façade n’est pas très imposante, mais la salle qu’elle dissimule est immense.

Bob était le plus ancien de mes employés. De taille moyenne, il était large d’épaules et musclé comme un taureau. Ses yeux bleus contrastaient avec ses cheveux bruns, qu’il portait très courts ainsi que son bouc et sa moustache. Nous nous entendions tellement bien tous les deux que je lui avais proposé de devenir mon associé. Il avait accepté et, j’en suis certain, il n’a jamais eu à le regretter. Nos serveuses étaient triées sur le volet et, il faut bien le dire, nous ne nous privions pas. Cette complicité qui s’était instaurée entre nous, confortée par le nom du bar, amenait tout naturellement notre surnom de «cochons jumeaux». Le personnel féminin était surtout constitué d’étudiantes, plus ou moins paumées. Et, je l’avoue, quelquefois, je me laissais aller et je profitais de la situation. Elles étaient si faciles à convaincre qu’il aurait fallu être un saint pour ne pas succomber à leurs charmes. Je m’en étais fait quelques-unes, et Bob aussi.

Il y avait Audrey, la plus grande et la mieux en chair, qui me faisait penser à une poupée Barbie, grandeur réelle. Géraldine était l’une des plus jolies, ses yeux bleus et sa peau blanche tranchaient avec le brun foncé de ses cheveux. Annie, qu’on surnommait tout naturellement Sucette, était rousse. C’était, sans conteste, la plus sexy. Puis il y avait Isabelle, la plus petite, qui faisait tout pour ressembler à un petit garçon. Et Frédérika, son homme, qui était aussi grande qu’elle était mince, les cheveux aussi raides que blonds. Enfin, il y avait Yasmine, la métisse. Cette dernière m’attirait particulièrement, mais je n’arrivais pas à m’expliquer pourquoi j’avais tant de mal à l’aborder. Je n’étais pourtant pas d’un naturel timide, mais cette superbe créature à la peau mate et aux cheveux noirs m’impressionnait.

L’un de mes critères de sélection était la soumission. A chacune d’entre elles, lors de leur entretien d’embauche, j’avais glissé quelques sous-entendus qui ne laissaient planer aucun doute.

— Vas-y, tu en crèves d’envie ! me disait Bob, tu verras, celle-là aussi, je suis certain qu’elle aime les coups !

J’avais du mal à m’en convaincre moi-même. Je n’allais pourtant pas tarder à être fixé mais, pour le moment, je pensais à Géraldine, qui partageait son appartement avec son petit copain, un guitariste qui l’avait séduite ici même, lors d’un concert, et qui, visiblement, lui en faisait voir de toutes les couleurs.

J’étais toujours accoudé au bar lorsqu’un fracas inhabituel, suivi d’éclats de voix, me fit tourner la tête vers le centre de la salle. Un grand type était debout, il s’était levé en bousculant sa chaise et en renversant tout ce qui se trouvait sur sa table. Il était blême et vociférait en direction de Yasmine qui s’enfuyait vers les toilettes. Il quitta le bar à grands pas en jurant de ne plus jamais y remettre les pieds. Mes yeux se portèrent un instant sur Bob, aussi surpris que moi. Il haussa les épaules. J’interpellai Audrey qui se dirigeait vers nous avec un plateau chargé de verres vides.

— Peux-tu me dire ce qui s’est passé là-bas ?

— Je ne sais pas, répondit-elle. Mais je crois bien que le client a fait des avances à Yasmine. Il l’a peut-être pelotée, je n’en sais rien ! En tout cas, ça ne lui a pas plu et elle l’a giflé.

Que pouvait-il bien se passer dans la tête de cette fille ? Au fil des jours, son comportement devenait de plus en plus bizarre. Elle était irritable, à la limite du désagréable avec les clients. Dans la salle, l’ambiance était cassée. Cela ne pouvait plus durer ainsi, il fallait que je l’entreprenne sérieusement. C’était mon bar et il était hors de question que je laisse gâcher tout cela par une employée en crise. Pour moi, Yasmine était la plus jolie de mes serveuses, mais tout de même…

Frédérika et Isabelle observaient le remue-ménage. La première tenait sa compagne par la taille, elles étaient lesbiennes et ne s’en cachaient pas le moins du monde. Les seins petits et pointus de Frédérika déformaient à peine son tee-shirt. Ses longues cuisses et ses petites fesses étaient gainées dans un jean moulant. Sa compagne, une petite brune aux cheveux courts et foncés toujours en bataille, portait une minijupe noire. Toutes deux semblaient particulièrement intéressées par ce qui se passait dans la salle.

Les discussions reprenaient peu à peu lorsque Yasmine réapparut. Le visage blême, les yeux gonflés, elle se dirigea droit sur moi, d’un pas déterminé. Sa démarche et son regard m’annonçaient déjà qu’elle allait m’expliquer, mais je ne lui en laissai pas le temps :

— Yasmine, lui dis-je, je veux te voir dans mon bureau à quinze heures précises !

Mes paroles coupèrent net son élan. Elle semblait bien moins sûre d’elle.

— Patron, bredouilla-t-elle, je m’excuse, je ne voulais pas…. Je vais t’expliquer…

— A quinze heures ! repris-je. Pour le moment, au boulot, les clients attendent. Dépêche-toi !

Elle ne put se retenir plus longtemps et s’effondra en larmes. Je ne pouvais pas la laisser se donner ainsi en spectacle.

— Viens par ici, lui dis-je en l’entraînant derrière le bar, à l’abri des regards indiscrets.

Je la saisis par les épaules. Elle planta à nouveau son regard au fond du mien. Bon sang qu’elle était belle ! Yasmine était une magnifique métisse, de père algérien et de mère suédoise. Sa peau était discrètement mate. Ses grands yeux, emplis de larmes, illuminaient son visage encadré de superbes cheveux noirs ondulés qui tombaient en boucles sur ses épaules. Ses petits seins, plantés très haut, palpitaient sous le tee-shirt, se soulevant au rythme saccadé de sa respiration. Je la sentais trembler.

— Calme-toi maintenant ! lui dis-je. Tu ne vas pas rameuter toute la salle avec tes jérémiades ! Allez, bois quelque chose, repose-toi un moment et… au turf.

Irritée par mes paroles, elle joua des épaules pour se dégager, s’essuya rapidement les yeux et me bouscula pour retourner dans la salle en me lançant :

— Je me reposerai à quinze heures !

Elle s’éloigna, sa minijupe balançait tout en haut de ses jambes interminables.

Comme tous les jours à cette heure, la salle se vida peu à peu et, à quinze heures, je laissai Bob seul derrière le bar. Avec une excitation mêlée d’appréhension, je me dirigeai vers mon bureau en bas. Le bar était situé au rez-de-chaussée d’un immeuble construit au milieu du siècle dernier et le sous-sol était constitué de plusieurs pièces voûtées. Des vieilles pierres humides émanait une odeur de terre et de moisi. J’aimais cette atmosphère si particulière et j’y avais installé mon bureau, où il m’arrivait de passer de longues heures à rêvasser. Il y faisait frais, je m’y sentais bien, convaincu que, dans le silence du lieu, loin du monde et de la foule, tout pourrait arriver sans que personne s’en aperçoive.

Yasmine m’attendait devant la porte, bras croisés, et je remarquai qu’elle avait la chair de poule. Elle s’écarta pour me laisser le passage, puis entra dans la pièce borgne, la tête basse, comme une petite fille qui s’attend à se faire gronder. Ce n’était pas la première fois que je descendais ici avec une fille mais, ce jour-là, ce n’était pas comme d’habitude. Cette fille me troublait à tel point que, déjà, je sentais l’excitation monter en moi. Une envie irrésistible de lui faire peur, de la voir s’effondrer en larmes devant moi m’envahissait.

— Quelles que soient tes raisons, commençai-je, je tiens à te dire que je ne peux admettre un tel comportement, et que je ne vois qu’une solution : te foutre à la porte !

Bien sûr, je m’attendais à une réaction de sa part, mais jamais je n’aurais imaginé qu’elle se jetterait ainsi à mes pieds, m’enserrant si brutalement les jambes que je faillis tomber à la renverse. Elle sanglotait en cachant sa tête dans le creux de mes cuisses, en répétant :

— Pardon, patron !

Au bord de l’hystérie, sa voix était si aiguë que cela devenait insupportable. Non sans mal, je réussis à me libérer de son étreinte pendant qu’anéantie, elle se laissait glisser sur le sol. Elle restait là, assise par terre, jambes repliées, les bras autour des genoux. Elle pleurait à chaudes larmes. Sa position ne me cachait rien de ce qui se trouvait sous la minijupe et je vis le triangle blanc de sa petite culotte. Je fis un effort pour me ressaisir :

— Ça suffit ! hurlai-je. Lève-toi et cesse cette comédie ! Rentre chez toi, ta paye sera prête dès demain et tu pourras venir l’encaisser à l’heure que tu voudras.

— Pitié, supplia-t-elle, pitié patron, je t’en prie, ne me renvoie pas, ne me fais pas ça ! Pitié, patron !

Ses mamelons qui pointaient sous son tee-shirt s’agitaient à nouveau sous sa respiration rapide, entrecoupée de soubresauts violents. Ses yeux étaient noyés de larmes. Des pensées bizarres surgirent des profondeurs de mon esprit : ah, comme elles devaient être salées, ces grosses larmes qui coulaient sur sa bouche et son menton ! Une envie soudaine de les lécher, tout en caressant ces seins qui pointaient sous le fin coton, m’envahit. Cette fille, qui me suppliait en sanglotant, m’excitait à tel point que je bandais comme un âne.

— Je t’en supplie patron, dit-elle, punis-moi mais ne me renvoie pas ! Je serai ton esclave, ta chienne, je ferai tout ce que tu voudras mais ne me renvoie pas ! Mets-moi à l’amende, corrige-moi, frappe-moi, mais je t’en prie, ne me mets pas à la porte !

La conversation que j’avais eue avec Bob au sujet de cette fille me revint à l’esprit. Et s’il avait raison, si c’était vrai qu’elle aimait les coups ? Les paroles de Yasmine s’entrechoquaient dans ma tête tandis que mon sexe menaçait de faire exploser ma braguette. « Punis-moi ! Frappe-moi ! » Jamais je n’aurais imaginé qu’une jolie fille comme elle pût me supplier ainsi. « Je serai ton esclave, ta chienne, je ferai tout ce que tu voudras ! » Ah, comme tout cela était tentant ! Ma gorge était sèche.Le sang aux tempes, je m’entendis prononcer, comme dans un rêve :

— Ainsi, tu ferais tout ce que je voudrais ?

— Oui, patron, tout ce que tu voudras, je te le jure !

Je m’enhardis :

— Et si je te demande, par exemple, d’ôter ta culotte devant moi, tu le feras ?

Elle baissa la tête pour répondre dans un souffle :

— Je le ferai, patron !

— Eh bien, ôte-la, je te le demande.

Malgré son visage défait, j’eus l’impression qu’elle sourit une fraction de seconde. Elle plaqua ses paumes sur ses cuisses en remontant sur sa peau lisse. Elle n’arrêta que lorsque sa jupe fut entièrement retroussée, sur un slip de dentelle blanche qui soulignait ses hanches. Mon cœur cognait dans ma poitrine. Par transparence, sous le voile fin, je distinguais le triangle noir, tout en haut de ses cuisses. Elle passa ses pouces sous l’élastique et, les doigts en éventail, commença, très lentement, à faire glisser sa petite culotte. Ce n’était pas la honte qui la freinait, elle n’hésitait même pas. Bien au contraire, la lenteur de son geste était calculée. La dentelle se détacha doucement, comme à regret, de la toison qui dissimulait sa fente. Le poil était noir et crépu, il formait une ligne parfaitement horizontale au bas de son ventre. En dessous, les grandes lèvres se dessinaient, fines et ourlées. A mesure que le slip descendait le long des cuisses, puis des jambes, sa chevelure abondante dissimulait son visage. Faisant preuve d’une remarquable souplesse, elle accompagna le slip jusqu’à ses pieds. Elle portait de grosses chaussures montantes en haut desquelles étaient roulées ses chaussettes de coton blanc. Au moment où la dentelle entra en contact avec ses souliers le contraste entre le tissu fragile et le cuir épais me sauta aux yeux.

Yasmine dégagea un pied, se redressant tout en rejetant ses cheveux en arrière. Elle leva l’autre pied pour libérer la culotte qu’elle me tendit du bout de l’index. Dans ce geste, sa fente s’était ouverte, dévoilant un peu de chair rose. Saisissant le slip d’une main, je le portai à mon visage, pour le humer, comme si ce geste était tout à fait naturel. Il exhalait une forte odeur musquée, mélange subtil de transpiration et d’urine. Yasmine était devant moi, jambes entrouvertes, bras le long du corps, elle frissonnait dans la fraîcheur du sous-sol. Elle n’avait pas baissé sa jupe qu’elle avait roulée sur ses hanches. Il fallait que je poursuive, que je sache jusqu’où elle irait.

— Elle pue ta culotte ! Constatai-je. Est-ce qu’il t’arrive de te laver ? Et lorsque tu vas aux toilettes, tu ne prends pas la peine de t’essuyer ? C’est du joli ! Sais-tu que cela aggrave ton cas ? Tu n’es qu’une chienne !

Elle se contenta de baisser la tête en murmurant :

— Punis-moi, patron. Tu as raison, je l’ai mérité !

Je crevais d’envie de la courber sur mes genoux et de lui administrer une fessée à main nue, mais quelque chose me freinait, avec elle, je n’osais pas. J’avais besoin qu’elle me précise ses pensées.

— Et si je te prenais au mot ? Si je te demandais de tendre ton cul pour recevoir la fessée que tu mérites ?

Elle courba un peu plus la tête pour répondre :

— Je t’ai dit que je l’ai mérité. Alors, qu’est-ce que tu attends pour me punir ?

Puis, sans ajouter un mot, elle me tourna le dos. Sa jupe, largement remontée, ne cachait rien de ses fesses nues qui ondulaient. Elle s’accouda sur le bureau en cambrant les reins, m’invitant à la rejoindre. Sa joue était en contact avec le meuble et, le cul en l’air, elle attendait sagement que je la corrige, comme si cela était tout à fait normal. Et quel cul ! A la fois lisse et velouté, ferme et rebondi. Ses jambes ouvertes dévoilaient sa fente qui s’ouvrait sur sa chair rose qui me fascinait tant. Une envie irrésistible de la prendre en levrette m’assaillit. Sous mon pantalon, je sentais ma queue de plus en plus dure. Des images m’assaillaient, comme si tous mes fantasmes s’étaient donné rendez-vous là. J’allais réaliser ce qui me faisait envie depuis si longtemps. Je m’approchai en tremblant. Mon excitation était si intense qu’elle finit par prendre le dessus. Ma main effleura la peau nue. Elle était douce et fraîche. Yasmine frémit sous la caresse. J’agrippai sa jupe tout en enfonçant mon poing dans le creux de ses reins. Je ne pus m’empêcher de lui dire :

— Tu as un beau cul, salope !

— Punis-moi, dit-elle d’une voix rauque. Donne-moi la fessée ! Frappe-moi très fort mais pardonne-moi, je t’en prie !

Excité au plus haut point, affolé par ce que j’étais en train de vivre, je levai le bras pour abattre ma main sur la croupe tendue. La claque retentit dans la pièce tandis que les fesses de Yasmine vibraient sous l’impact. La peau était aussi douce et élastique que la chair était ferme. Un délicieux picotement envahit ma paume et l’extrémité de mes doigts. Yasmine poussa un cri perçant mais je ne me dominais plus. Mon bras s’éleva à nouveau. Je frappai un peu plus fort. C’était extraordinaire, à chaque claque répondait un cri qui me transportait au bord de l’extase. Le contact de ma main sur les fesses tendues, la chaleur qui enveloppait mes doigts me rendaient fou. Le cul rosissait en rebondissant, Yasmine se tordait de douleur, ses cuisses et ses fesses s’ouvraient et se refermaient, et cependant, elle ne tentait aucunement de se dégager. Au contraire, elle se trémoussait de plus en plus fort à mesure que je lui administrais la fessée. Elle écartait les jambes, pour s’offrir totalement et sans aucune pudeur, à la punition. Sa vulve rose palpitait tandis que son anus, petite fleur grise et fripée, était agité de sortes de spasmes. J’étais dans un état d’excitation extraordinaire et je frappais de plus en plus fort.

— Tu vas voir ce qu’il en coûte de saboter le travail, petite chienne ! la sermonnai-je entre deux claques. Tu te rappelleras longtemps cette fessée ! Pleure, crie si tu veux, mais je n’ai pas encore fini de m’occuper de ton cul !

— Punis-moi, patron, je l’ai mérité !

Le timbre de sa voix avait changé. Entre deux sanglots, elle semblait réciter par cœur un texte appris à l’avance. C’était à la fois pathétique et théâtral. De la même voix, elle m’interpella :

— On ne t’a jamais dit qu’on ne doit jamais frapper un animal avec la main ? La main est réservée à la récompense, aux caresses ! Mais puisque je suis une chienne et que je n’ai pas mérité tes caresses, utilise donc ton ceinturon pour me fouetter !

J’en restai bouche bée : cette fille à qui j’administrais une fessée ne trouvait pas la correction suffisamment sévère. Je la fessais et elle me demandait de la fouetter ! Dès que j’eus réalisé ce qu’elle me proposait, je n’hésitai pas un seul instant :

— Comme tu voudras, dis-je en libérant mon ceinturon.

Je saisis la boucle et enroulai la lanière autour de ma main afin d’en réduire la longueur. Yasmine m’offrait son cul en le tendant autant qu’elle pouvait. Ses longues jambes tremblaient légèrement, dans le compas qu’elles formaient s’ouvrait sa vulve rose.

— Je vais te faire très mal ! lui dis-je. Tu es prête ?

— Je suis prête ! répondit-elle dans un souffle. Fouette-moi !

Le cuir déchira l’air avant d’atteindre la peau fragile dans un terrible clac ! qui résonna dans la pièce. La secousse remonta dans mon poignet, puis dans mon bras, pendant qu’un plaisir cruel envahissait tout mon être. Cette fois-ci, elle sursauta, et le hurlement qu’elle poussa avait quelque chose de bestial. Une deuxième, puis une troisième fois, le ceinturon s’abattit. J’étais comme ivre de cruauté. Le cuir laissait des traces violacées sur la peau qui commençait à se boursoufler par endroits. Yasmine gigotait de plus en plus fort, puis la douleur devint si intense qu’elle se redressa brusquement. Je l’interpellai en hurlant :

— Je ne t’ai pas autorisée à bouger, petite salope ! En position et tout de suite !

Elle reprit la position en tremblant. J’abandonnai toute retenue pour lui ordonner :

— Écarte davantage les jambes, je veux voir ta chatte ouverte en te fouettant !

Elle obéit et ouvrit grand les jambes. La chair rose apparut à nouveau, soulignée par la toison crépue. Ce sexe béant et luisant qui s’offrait à mes yeux, la punition que j’étais en train de lui administrer me faisaient bander si fort que je commençais à ressentir une douleur au bas du ventre. Plus je la voyais gigoter de douleur, plus je la fouettais comme un forcené. Faisant un pas en arrière, je saisis le ceinturon juste au-dessus de la boucle afin, cette fois-ci, d’en utiliser toute la longueur. Et la correction continua de plus belle. Chaque impact arrachait à Yasmine un cri de douleur atténué par les vieux murs. Elle s’agrippait de toutes ses forces au bureau pour éviter de se redresser. Son cul était strié en tous sens. De sa vulve dilatée, la mouille coulait abondamment, inondant l’intérieur de ses cuisses. Après une dizaine de coups suffisamment sévères, j’interrompis la punition.

Je jetai le ceinturon sur le sol et m’approchai de Yasmine. Les marques zébraient sur ses fesses meurtries. J’y posai la main et me mis à les caresser doucement, avec une volupté indescriptible. Sous mes doigts, je sentais nettement le relief de ses blessures. Yasmine se tendit sous la caresse, elle grognait comme une bête. Ma main glissa lentement entre ses cuisses, j’effleurai le poil frisé avant d’introduire un doigt dans la fente. L’abondance du liquide gluant et tiède qui coula me sidéra. Feignant l’étonnement, je lui dis :

— Tu es trempée ! Tu es donc une de ces détraquées qui prennent leur pied quand on leur fait mal…

Le cuir déchira l’air avant d’atteindre la peau fragile dans un terrible clac ! qui résonna dans la pièce.

Mais j’eus à peine le temps de terminer ma phrase qu’elle tendit sa croupe en arrière. Des deux mains, elle écarta ses fesses, si fort qu’elle en distendit son petit trou fripé. Les seins écrasés sur le plateau de bois massif, elle murmura quelques mots dont je ne compris pas le sens. Elle se tendit comme un arc, tout son corps fut secoué par un spasme violent avant qu’elle ne retombe sur le bureau. Elle venait de jouir sur ma main… Stupéfait par la soudaineté et la violence de son orgasme, je la regardai reprendre son souffle, un filet de salive coulait à la commissure de ses lèvres. Elle me dévisagea de ses grands yeux au fond desquels je pouvais lire autant de crainte que de plaisir. Je ne savais que faire devant cette fille aux fesses meurtries qui restait là, immobile. Je me sentis tout à coup horriblement gêné par la situation et je lui dis sèchement :

— Fous le camp, je t’ai assez vue !

Yasmine se redressa, visiblement déçue. Sans prendre le temps de récupérer sa culotte, elle quitta la pièce en me jetant un regard de reproche. Par la porte entrouverte, quelques mesures de blues parvinrent à mes oreilles. Jamais encore le contraste entre l’ambiance du bar et celle, si particulière, du sous-sol ne m’était apparu si flagrant. Je ressentis un pincement au cœur. Pourvu que ni le bruit des coups ni les hurlements de Yasmine ne soient parvenus jusqu’au bar. Mais je savais que c’était impossible, les vieilles pierres savent préserver un secret.

CHAPITRE II

LA REVELATION

L’odeur du plancher huilé et les relents de bière qui m’étaient si familiers me ravissaient toujours lorsque le matin, très tôt, je poussais la porte du Twin. J’allumai les lumières du comptoir mais laissai la salle dans la pénombre. J’avais pour habitude de descendre quelques minutes dans mon bureau pendant que le percolateur montait en pression. La lourde porte grinça sur ses gonds. Je me remémorais la scène de la veille. Je revoyais Yasmine couchée sur le ventre, cul tendu, jambes ouvertes sur son sexe offert, gigotant de douleur pendant que je la fouettais. Dans le silence parfait, j’entendais les claquements du ceinturon sur les fesses rougies, les cris de Yasmine. J’en étais tout retourné. Mais je remontai dans la salle car, ce jour-là, elle devait prendre son service dès l’ouverture, et c’est bien avant neuf heures qu’elle entra dans le bar, pendant que je sirotais mon café.

— ’jour, patron ! me lança-t-elle en me jetant un coup d’œil furtif.

— Bonjour, Yasmine ! Bien dormi ?

Ma question resta sans réponse. Son casque de moto sous le bras, elle fila en direction des vestiaires. Je la regardai s’éloigner en ondulant des hanches. Aujourd’hui, elle portait un blue-jean qui moulait ses formes. Il fallait que je lui parle, mais je ne savais comment l’aborder. Bob fit son entrée, immédiatement suivi de Géraldine, qui n’avait pas l’air très en forme. Son artiste avait encore dû lui faire des misères. Je ne comprenais pas pourquoi une si jolie fille se laissait mener par le bout du nez de cette manière. A croire qu’elle aimait ça !

Il était onze heures lorsque Yasmine s’approcha, l’air assuré. En posant son plateau sur le bar, elle poussa et renversa un verre. Le bruit de la casse me surprit tandis que Bob reculait pour éviter de justesse le liquide. Yasmine, quant à elle, les yeux plantés dans les miens, attendait ma réaction comme si elle venait de me lancer un défi.

— Va m’attendre en bas, la porte est ouverte ! J’arrive dans cinq minutes, lui dis-je.

Elle fit demi-tour sans me quitter du regard, avant de se diriger vers l’escalier du sous-sol. Je ne voulais pas lui donner l’impression d’accourir, et préférai la laisser mijoter un moment.

— Bob, je te confie la caisse, lançai-je avec un clin d’œil. Je n’en ai pas pour très longtemps.

— Prends tout ton temps, répondit-il, je me débrouillerai bien tout seul. Tu me raconteras…

Son sourire complice m’accompagna jusqu’au fond de la salle.

Personne dans le couloir, j’en déduisis que Yasmine était déjà dans le bureau. Déjà très excité, je poussai la porte, mais le spectacle qui m’attendait me coupa le souffle. Je fermai la porte derrière moi sans détourner les yeux. Elle était nue, dans la même position que la veille. La tête blottie dans ses bras, le cul en l’air, elle ne bronchait pas. Les traces de ceinturon qui ornaient encore ses fesses attisèrent un peu plus mes sens. Son jean traînait par terre. Je le ramassai pour en défaire le ceinturon, et une idée me vint à l’esprit.

— Qui t’a demandé d’entrer ici ? l’interpellai-je. C’est mon bureau ici, ce n’est pas un bordel ! Suis-moi !

La saisissant par la main, je la traînai hors de la pièce pour la pousser dans celle d’à côté. Il s’agissait d’une vaste salle voûtée qui servait de débarras. Les vieilles pierres des murs et du plafond étaient chargées de mystère. De curieux détails m’amenaient à penser que cette cave avait servi de cachot, ou peut-être même de salle de torture. Une chaîne descendait de la voûte, au centre de la pièce, pour s’arrêter à un mètre cinquante du sol. Et puis, il y avait cette ouverture, une sorte de guichet, qui la reliait à mon bureau comme si celui-ci faisait office de lieu d’observation d’où on pouvait voir sans être vu. Je ne sais si c’était l’ambiance, mais j’avais l’impression qu’il y faisait encore plus frais qu’à côté.

Yasmine, bras croisés sur la poitrine, grelottait en scrutant l’endroit avec une certaine appréhension. Sans perdre de temps, je profitai de sa stupéfaction :

— Tu l’as fait exprès, n’est-ce pas ? Avoue, tu l’as renversé exprès, ce verre ! La correction d’hier ne t’a pas suffi, tu en redemandes ? Eh bien, je ne vais pas te décevoir !

Je la penchai sur une vieille table un peu bancale qui se trouvait là. La lanière claqua sur ses fesses, lui arrachant un cri strident. Sous mon pantalon, ma queue vibra en même temps que la délicieuse secousse remontait tout au long de mon bras. Je frappai à nouveau, plusieurs fois, et je sentis la folie m’envahir. Le même plaisir cruel gonflait en moi à mesure que je la voyais se tordre de douleur. Ses fesses étaient ornées de nouvelles marques rouges qui s’entrelaçaient avec les autres. Yasmine se laissa glisser par terre. Recroquevillée, les bras sur la tête dans un geste de protection, elle m’implora :

— Arrête, je t’en prie ! Ça fait trop mal.

Je respirais fort, le sang cognait à mes tempes, je me calmai pour lui dire :

— Relève-toi.

Je l’aidai à reprendre sa position sur la table. Elle tremblait comme une feuille.

— Tu veux encore me battre ? demanda-t-elle en pleurant.

— Tais-toi !

Allongée là, elle ne bronchait plus. Le cul tendu, les jambes ouvertes sur la naissance de sa fente, elle attendait mon bon vouloir. Sa vulve frémissait, gonflée d’excitation, elle luisait d’écume. C’était comme un fruit mûr. Une envie irrésistible m’envahit de la prendre là, tout de suite, d’enfoncer ma queue dans l’orifice dégoulinant ou alors, dans la petite fleur fripée qui attendait entre les fesses meurtries.

— Décidément, lui dis-je, tu aimes ça ! Avoue que tu prends ton pied lorsqu’on te fouette !

Je caressai sa croupe, ma main s’insinua entre ses cuisses trempées de mouille.

— Ah oui, patron, souffla-t-elle, j’aime que tu me frappes. Mais j’aime aussi quand tu me caresses !

Je la sentis vibrer sous mes doigts mais je lui ordonnai :

— Redresse-toi et viens un peu par ici… Ecarte bien tes jambes ! Encore un peu, ouvre-toi bien… Voilà, c’est mieux comme ça ! Pose tes mains sur la tête ! Que vais-je bien pouvoir faire de toi ?

Plantée sur ses longues jambes, ses petits seins ronds gonflés, les pointes durcies tendues en avant, elle ouvrit ses cuisses en faisant glisser, l’un après l’autre, ses pieds nus sur le sol. Son ventre frémissait, sous la touffe crépue je distinguais les lèvres de sa chatte ouverte. Ses yeux au fond des miens reflétaient la crainte et me suppliaient à la fois. Je pris mon temps pour faire le tour de mon esclave, admirant ses formes parfaites. Le galbe de ses fesses contrastait avec ses petits seins aux extrémités dardées. Je frôlai son visage jusqu’à ce que mes lèvres se trouvent en contact avec l’arête de son nez. Je fourrai ma main entre ses cuisses, cherchant le clitoris du doigt. Il était là, dur et dressé, comme une petite bite qui bandait, impatiente. Je descendis le long de la fente en fouillant la vulve trempée. La vicieuse n’attendait que cela. Elle frémit. Nos regards se rencontrèrent à nouveau. Le trouble qui embuait ses yeux en disait long sur ce que lui procurait ma caresse.

— Alors, lui dis-je, tu mouilles, petite salope ! Ouvre-toi bien… Voilà, comme ça… Ça te plaît, hein ?

Mon doigt s’était insinué plus bas dans la fente, je la pénétrai d’un coup.

— Oh oui, patron ! Baise-moi, maintenant !

Sa voix était suppliante, mais je me retirai déjà pour revenir sur son clitoris.

— Pas si vite, repris-je. Je suis certain que tu te caresses quand tu es seule. Elle est tellement dure, cette petite queue… Petite branleuse, va ! Et qu’est-ce que tu t’enfonces ici ?

Je l’avais pénétrée du doigt pour la deuxième fois. Un râle me répondit, je sursautai, elle avait saisi mon menton entre ses dents pour le titiller du bout de la langue. Jamais encore on ne m’avait fait cela. Soudain, elle lâcha prise, renversa la tête en arrière pour geindre comme un animal. Mais je n’avais pas l’intention de la laisser jouir comme cela et puis, c’était bien trop tôt. Je retirai ma main de sa vulve en chaleur.

— Tu ne m’as pas répondu, petite pute ! repris-je. Tu te caresses, lorsque tu es seule ? Réponds !… Réponds, c’est un ordre !

— Oui, patron, répondit-elle dans un souffle ! Mais baise-moi maintenant, je n’y tiens plus ! Baise ta petite pute, je t’en prie !

Sa voix était bizarre, je ne reconnaissais plus l’employée qui servait au bar. C’était la voix d’une femme en chaleur qui aurait donné son âme au diable pour se faire culbuter sur-le-champ. Mon sang cognait de plus en plus fort, ma respiration était lourde et ma gorge sèche. Je déployais une énergie considérable pour ne pas lui sauter dessus tout de suite. A ce moment, je ne voyais plus que son sexe, cette petite chatte noire et frisée que je sentais frémir en attendant ma queue. Je tombai à genoux pour enfouir mon nez dans le poil dru. Elle poussa un cri suivi d’une sorte de plainte, tandis qu’une odeur suave et sauvage à la fois envahissait mes narines. Les yeux fermés, je me délectais autant du contact que de ces effluves qui m’enivraient. Elle me supplia encore :

— Baise-moi, je t’en prie !… Prends-moi… Maintenant, tout de suite… Je n’en peux plus !… Tiens… Prends-le, je te le donne.

Pour s’offrir totalement, elle ouvrait son sexe en tirant sur les grandes lèvres des deux mains, découvrant son vagin béant et son clitoris. Elle s’approcha si près qu’elle faillit écraser sa vulve sur mon visage.

Je me redressai d’un bond et la fixai.

— Déshabille-moi, lui dis-je, je déciderai plus tard ce que je ferai de toi !

Avec des gestes empreints de respect, elle déboutonna tout d’abord ma chemise et l’ôta en la faisant glisser sur mes épaules. Les lèvres sur mon torse, elle chercha un téton qu’elle lapa au passage. Puis, laissant sa langue descendre sur mon ventre, elle s’agenouilla pour s’attaquer au pantalon qui ne tarda pas à glisser au sol. Avec déférence, elle m’invita à soulever mes pieds pour dégager mon pantalon, mes chaussures et mes chaussettes. Ses deux mains posées à plat sur mes cuisses, elle remonta jusqu’à mes hanches. Ma queue menaçait de déchirer le tissu de mon slip.

— Eh bien, lui dis-je en la voyant hésiter, qu’est-ce que tu attends ? Tu es timide ?

Ses ongles m’effleurèrent délicieusement lorsqu’elle saisit l’élastique avant de tirer d’un coup sec, libérant ma queue en érection. Ses yeux s’ouvrirent en grand sur le mandrin qui pointait vers elle en vibrant. Mon slip était sur mes genoux tandis qu’elle marquait une pause. Elle ôta mon ultime vêtement sans quitter mon gland des yeux. Enfin, tel un automate, elle se redressa pour reprendre sa position, jambes écartées et mains sur la tête. Dans son regard, je mesurais son impatience, elle fixait toujours ma queue dressée.

— Le fauteuil là-bas… ordonnai-je. Va le chercher et apporte-le ici.

Je m’installai confortablement dans le vieux siège à roulettes avant de reprendre en tendant l’index :

— Très bien ! Maintenant, ramasse ton ceinturon et donne-le-moi !

Elle me jeta un regard implorant, mais se dirigea néanmoins vers l’objet. Je l’arrêtai net :

— A quatre pattes Yasmine, à quatre pattes, comme la chienne que tu es ! Je veux que tu m’apportes le ceinturon entre tes dents ! Dépêche-toi un peu, j’attends !

Je ne pensais pas qu’elle jouerait le jeu avec une telle conviction. En bougeant de la croupe, elle évoquait la démarche d’une chatte sauvage. Les fesses cambrées au maximum, elle glissait l’un après l’autre les genoux sur le sol, dévoilant ainsi l’intérieur de sa fente à chaque pas. C’était diabolique. Elle se baissa pour saisir la ceinture entre ses dents, en tardant bien afin de me laisser apprécier le spectacle de son cul offert. Sa vulve était ouverte comme une plante carnivore gorgée de suc, ses petites lèvres aux bords violacés s’étalaient. Elle fit enfin demi-tour pour revenir près de moi. Ses cheveux coulaient sur ses épaules et sur ses bras, ses seins roulaient l’un contre l’autre, sa démarche devenait plus féline. Lorsqu’elle fut assez proche, j’empoignai le ceinturon qu’elle me tendait. De l’autre main, saisissant fermement sa chevelure, je dirigeai sa tête vers mon sexe. Elle ouvrait déjà la bouche mais je me ravisai :

— Non, pas comme ça, viens par ici. Je veux avoir tes fesses à portée de ma ceinture !

Yasmine pivota sur la droite avant de se jeter goulûment sur mon sexe. Ses lèvres se refermèrent juste derrière le gland où le sang affluait par saccades. Du bout de sa langue, elle effleura l’étroit orifice. Un frisson me parcourut l’échine. Elle tira la peau au maximum, me faisant un peu mal. De la langue, elle titillait le frein distendu. Ma vue se brouillait sous le délicieux supplice, je sentis un picotement le long de ma colonne vertébrale.

— Le verre, tout à l’heure, lui dis-je, tu l’as fait exprès. Avoue, salope ! Tu n’attendais que ça ! Tu voulais que je te rougisse le cul pour m’exciter !

Elle libéra ma queue de sa bouche tout en me branlant doucement pour me répondre :

— J’avais envie de toi, patron !

Elle se baissa pour saisir la ceinture entre ses dents et fit demi-tour pour revenir près de moi.

La lanière siffla dans l’air avant de claquer sur ses fesses. J’avais frappé bien moins fort qu’auparavant, mais elle accusa néanmoins le coup.

— Suce ! repris-je. Je veux sentir ma queue au fond de ta gorge ! Je veux toucher tes amygdales ! Compris ?

Je ponctuai la question d’un nouveau coup, désirant entretenir son excitation. Ses lèvres coulissaient maintenant tout au long de mon sexe, tandis qu’elle me masturbait doucement d’une main. C’était délicieux, cette fille soumise, prête à tout, qui me suçait et qui vibrait sous mes coups. Elle s’appliquait si bien à me sucer et à me branler que si je l’avais laissée faire plus longtemps, j’aurais déversé mon foutre dans sa bouche. Je fis un effort et rassemblai ma volonté pour intervenir, et le ceinturon la stoppa net.

— Ça suffit comme ça ! lui dis-je.

Je l’avais à nouveau saisie par les cheveux, l’obligeant à me regarder. Un filet de salive coulait de ses lèvres. Ses yeux brillaient comme des lacs sombres. Je la repoussai brusquement, elle roula sur le sol, me fixant, les yeux exorbités d’un désir intense.

— Debout, petite salope ! Tu vas te remettre en position sur la table, je n’en ai pas fini avec ton cul !

J’avais pesé mes mots de manière qu’elle s’imagine que j’allais à nouveau la frapper. Son regard effarouché s’emplit de crainte. Elle n’émit toutefois aucune protestation en se couchant sur le meuble. Elle m’observait par-dessus son épaule. Le désir de lui lacérer à nouveau les fesses était moindre que celui de la pénétrer.

— Regarde devant toi ! lui dis-je.

Je m’approchai sans bruit. Une claque du plat de la main fit rebondir la fesse droite, une autre meurtrit la gauche. Je plaçai mes paumes sur la peau tendue et remontai en direction de ses hanches. Elle frémit. Tout en enserrant fermement sa taille, juste au-dessus des hanches, j’ajustai mon gland dans sa fente luisante et la pénétrai d’un coup, lui arrachant un cri de surprise. Son sexe se referma sur le mien comme pour mieux le retenir. Ah, que c’était bon de la sentir vibrer sous moi et de l’entendre grogner comme un animal sauvage ! Oui, elle grognait de plaisir. Son corps se durcit alors qu’elle murmurait une phrase dans une langue étrangère. Sa jouissance éclata violemment ; tout d’abord agitée de soubresauts, elle banda ses muscles, puis retomba sur la table telle une masse inerte. Je n’y tenais plus, je retirai ma queue du fourreau tiède et, la saisissant à pleine main, je me masturbai en admirant son corps nu, son cul meurtri. Mon foutre gicla sur ses fesses et dans le creux de ses reins. Yasmine respirait bruyamment.

Je m’étais couché sur son dos en bavant, tellement la jouissance avait été intense. Je repris doucement mes esprits avant de me redresser. Elle ne bougeait pas.

— Lève-toi, Yasmine, lui dis-je, c’est fini ! Va-t’en.

Je réalisai brusquement ce que je venais de faire, j’étais horriblement mal à l’aise. Yasmine se redressa enfin, elle me fit face en souriant, son visage exprimait une reconnaissance infinie. Elle s’agenouilla à mes pieds et leva la tête en disant :

— Ah, patron ! Cela faisait longtemps que j’attendais que tu t’intéresses enfin à moi. Peut-être est-ce pour cela que j’ai fait des bêtises aujourd’hui ! Tu me pardonnes ? Dis-moi que tu me pardonnes, s’il te plaît !

Au moment où je la relevai, je me retins de la prendre dans mes bras et de l’embrasser tendrement. Ses yeux étaient encore mouillés de larmes. Elle était si belle, si fragile et si forte à la fois. Je lui ordonnai d’aller récupérer ses vêtements et de monter reprendre son service. Elle obéit en m’adressant un regard chargé de regrets.

Après avoir rajusté mon pantalon, j’allumai une cigarette et rejoignis mon bureau où je me laissai tomber dans un fauteuil. De toute ma vie, je n’avais connu un plaisir aussi fort, ressenti un tel état d’excitation suivi d’un orgasme d’une telle violence. J’étais vidé.

Tout en contemplant les volutes de fumée bleue qui s’élevaient dans l’air, je m’affaissai dans le siège moelleux pour laisser ma mémoire revenir quelques années en arrière. Une fois déjà, il y avait très longtemps, j’avais approché d’un plaisir semblable…

CHAPITRE III

UNE EXPERIENCE DOULOUREUSE

Ma première expérience sado-maso remonte à une vingtaine d’années. Je venais de fêter mes dix-huit ans. J’étais encore étudiant et les expériences amoureuses avec différentes copines ne me suffisaient pas. Dès que je disposais de quelques heures, je m’engouffrais dans le métro pour refaire surface à la station Strasbourg-Saint-Denis. Le cœur battant, je tournais à droite pour m’engager dans la rue Blondel. Mais ce n’était pas là qu’elle se trouvait. C’était rue Saint-Denis qu’elle arpentait son bout de trottoir.

Je l’avais repérée depuis plusieurs semaines et, cette fois encore, je la cherchais des yeux mais je ne la voyais pas. Soudain, elle apparut. Ça faisait des années que je rêvais de cuir, de longues bottes et de fouets de toutes sortes. Un désir trouble m’envahissait lorsque j’y pensais. Ce jour-là, je m’étais décidé, j’avais la ferme intention de l’aborder. Mon cœur battait la chamade lorsque je m’avançai vers elle.

Avec le recul, je ne pourrais expliquer pourquoi mon choix s’était porté sur cette petite femme bardée de cuir. D’autres semblaient, de prime abord, correspondre aussi bien, sinon mieux, à l’image que je me forgeais dans mes fantasmes les plus fous. L’une d’entre elles portait un long ciré noir, entrouvert sur un attirail impressionnant, principalement une paire de menottes chromées et un long fouet de cuir enroulé sur lui-même. Son visage était couvert de vilaines traces, comme des brûlures, et elle me faisait presque peur. D’emblée, j’en éliminai une autre, beaucoup plus jeune, plus jolie aussi, très grande, vêtue de cuir rouge sombre, qui rassemblait à elle seule tout ce dont j’avais besoin. Ce qui me refroidissait, cependant, c’est qu’elle riait à gorge déployée tout en papotant avec quelques-unes de ses collègues de trottoir. Une troisième enfin faillit me tenter, elle portait un manteau de fourrure ouvert sur des sous-vêtements de latex noir. Mais ma décision était prise et j’avançai en direction de la petite femme sur laquelle j’avais jeté mon dévolu. Je stoppai net, hors de moi de voir un homme l’aborder puis, très rapidement, lui emboîter le pas.

— Merde ! pensai-je. C’était trop tard, ils s’enfonçaient tous les deux dans le couloir étroit et délabré…

Les secondes s’égrenaient bien trop lentement à mon goût. Je guettais la porte par laquelle ils avaient disparu. Qu’étaient-ils en train de faire là-haut ?

L’homme franchit en premier le seuil, tête baissée, à demi cachée par le col de son imperméable. Il s’éloigna sans se retourner. Elle était de nouveau là, fidèle au poste. Je ne voyais plus qu’elle. Un mètre soixante à peine, ni mince ni enrobée, elle me semblait très musclée. Elle portait un short, un perfecto, des bottes, une casquette plate ainsi que des gants, le tout de cuir noir. Une paire de menottes passée dans la ceinture de son short brillait sous les pâles lueurs de la rue. Sa casquette à visière l’obligeait à pencher la tête en arrière, ce qui lui donnait l’air de toiser les passants. De part et d’autre, ses cheveux châtains, mi-longs, ondulaient. Sans fixer quiconque du regard, elle se contentait de faire quelques pas, de long en large, l’air méprisant, les mains derrière le dos. Les pans de son perfecto s’ouvraient sur sa poitrine que je pressentais ferme à souhait. Ma gorge était sèche, je n’y tenais plus, je devais tenter cette expérience puisque je l’avais décidé ; mais les quelques pas qui me séparaient d’elle demeuraient un obstacle infranchissable. Ma timidité naturelle renforçait la crainte et la honte qui me paralysaient. Je pris mon courage à deux mains et traversai enfin la rue.

Elle planta ses yeux noirs au fond des miens. Elle n’ouvrit pas la bouche, elle se contenta de me fixer. Une voix rauque sortit de ma gorge sèche :

— Bonsoir ! dis-je. C’est combien ?

— Pour l’amour ou pour la domination ?

Je n’osais regarder autour de moi, j’avais l’impression que tous les gens qui se trouvaient à proximité m’observaient. Son regard me fascinait, pour me dévisager, elle avait rejeté davantage la tête en arrière. Elle attendait ma réponse. Mais l’attendait-elle vraiment ?

— Pour… pour, bafouillai-je. Enfin, je…

— Tais-toi, j’ai compris. Je sais exactement ce qu’il te faut.

— C’est-à-dire que c’est la première fois et que…

— Figure-toi que je m’en doutais ! Mais fais-moi confiance, je sais ce que tu attends de moi !

Elle me lança un clin d’œil qu’elle voulait complice mais qui me glaça.

— T’en fais pas, reprit-elle, c’est le premier pas qui compte. Je vais bien m’occuper de toi ! C’est cinq cents francs !

— D’accord ! répondis-je, soulagé.

Et ce fut à mon tour de la suivre dans le couloir lugubre. J’en tremblais d’excitation, flageolant sur mes jambes dans l’escalier de bois aussi raide que délabré. Je ne pouvais détacher mon regard du fessier qui se balançait à quelques centimètres de mon visage. La couture du short soulignait la raie avant de disparaître entre les deux globes charnus. A cet endroit, le cuir était si parfaitement ajusté qu’on aurait cru une seconde peau. Malgré la trouille qui me nouait les tripes, je bandais déjà.

Elle ouvrit la porte de la chambre qui n’était pas aussi minable que je le craignais. Elle entra la première et, sans m’accorder le moindre regard, me lança d’un ton sec :

— Ferme la porte !

Sur la couverture rouge sang qui dissimulait le lit étaient alignés un fouet, une cravache, un martinet et une palette à fesser ; c’est seulement bien plus tard que j’appris que cet instrument s’appelle un paddle. Elle ne me laissa pas le loisir de poursuivre l’inventaire des lieux. Faisant brusquement volte-face, elle dit :

— Paie-moi maintenant !

Je lui remis la somme qu’elle rangea dans un petit coffret avant de s’intéresser enfin à moi.

— Très bien ! dit-elle. Nous allons pouvoir commencer ! Premièrement, tu devras me vouvoyer et m’appeler Maîtresse ! Deuxièmement, sache que je n’accepterai aucune rébellion de ta part ! Sinon, la séance serait terminée ! Maintenant, agenouille-toi et dis-moi ce qui te ferait plaisir !

Je ne saurais dire dans quels termes je m’exprimai ce soir-là, je bafouillai quelques mots mais elle avait déjà compris que je ne savais pas moi-même ce que je voulais. Elle me tendit la perche :

— Tu veux des coups ? Tu as envie d’avoir mal ?

— Non, pas exactement… J’ai envie de vous obéir. Je voudrais que vous me menaciez, que vous m’obligiez… Je voudrais que vous m’humiliiez.

J’étais rouge de honte. Une lueur perspicace passa dans ses yeux.

— Je vois, dit-elle sans manifester le moindre étonnement.

Je sentais qu’elle avait déjà pris les choses en main.

— Déshabille-toi, nous allons commencer ton dressage !

Je m’exécutai et, nu comme un ver, je m’agenouillai en face d’elle qui s’était assise au bord du lit.

— Mets tes mains derrière le dos !… Voilà, c’est mieux comme cela ! Dis-moi, tout à l’heure, dans l’escalier, j’ai senti ton regard sur mon cul ! C’est vrai, n’est-ce pas ? Ose dire le contraire, vicieux !

Mes yeux se trouvaient à la hauteur de sa poitrine, nue sous le perfecto dont les pans étaient écartés. Les pointes de ses seins étaient largement cerclées de brun, ses mamelons étaient blancs, presque transparents. Sous la peau tendue on pouvait voir les veines bleues. Je levai à nouveau les yeux pour lui répondre :

— C’est vrai, mais je croyais…

Une gifle magistrale m’interrompit net.

— C’est vrai, Maîtresse… reprit-elle. Si tu oublies encore une seule fois de m’appeler Maîtresse, je te le ferai regretter, crois-moi ! La réponse correcte était : « Oui, Maîtresse, j’avoue être un sale vicieux qui a osé regarder vos fesses en montant l’escalier, Maîtresse ! » Répète !

La gifle m’avait mis dans un état indescriptible. J’avais mal, la peau me cuisait, mais je sentis surtout mon sexe qui s’était tendu d’un coup et qui palpitait dans mon slip. Je m’empressai toutefois d’obéir :

— Oui, Maîtresse, j’avoue, je suis un vicieux et j’ai regardé vos fesses en montant l’escalier, Maîtresse ! Je vous demande pardon !

Elle saisit ma joue brûlante de sa main gantée, entre le pouce et l’index. Cette fois encore, ma queue vibra. J’avais peur mais l’excitation qui montait en moi était plus forte que ma crainte.

— Je vous demande pardon qui ? Combien de fois devrais-je te le répéter ? Tu dois m’appeler Maîtresse ! Et puis, baisse les yeux lorsque tu t’adresses à moi !

— Pardon, Maîtresse ! dis-je spontanément cette fois-ci.

— C’est bien mieux comme cela ! Mais crois-tu qu’il suffise de demander pardon ? Tout se paie, tu as osé me regarder sans mon autorisation et pour cela, je vais te punir ! Viens par ici !

Elle se dirigea vers le fond de la pièce, où se dressaient deux instruments impressionnants : un portique de bois sur lequel étaient fixées quatre chaînes prolongées de larges bracelets de cuir et un carcan qui semblait sortir tout droit du Moyen Age. C’est ce dernier qu’elle désignait. Après avoir soulevé la partie supérieure de l’appareil, elle m’ordonna d’y placer la tête, puis les deux mains dans les évidements prévus à cet effet. J’avais peur mais c’était si bon. J’obéis en essayant de réprimer le tremblement nerveux qui envahissait mes jambes. Elle referma la partie supérieure du carcan sur mon cou et mes poignets et se planta devant moi, armée de la palette de cuir.

— Puisque tu as osé regarder mon cul sans mon autorisation, je vais faire rougir le tien ! Disons… vingt coups pour commencer !

Vingt coups ! Mon cœur se mit à battre plus fort. Incapable d’esquisser un mouvement de défense, j’attendais la correction, tremblant de trouille et d’impatience. Un miroir me faisait face, orienté de telle manière qu’en plus de ma propre image, s’y reflétait celle de ma dominatrice qui s’était mise en position, à portée de mes fesses sans défense. J’étais grotesque mais je savais qu’il était trop tard pour reculer. Dans le miroir, je fixai le bras armé du paddle qu’elle levait très haut. La première claque résonna sur ma fesse droite. Une chaleur soudaine envahit mon cul. C’était supportable mais je serrai les dents.

— Je veux t’entendre compter ! Et puis, écarte les jambes !… Plus que ça !… Vas-tu obéir, sale chien ?

— Un ! dis-je timidement.

— Je n’entends rien ! Peut-être que je n’ai pas frappé assez fort ?

Le sang affluait à mes tempes. J’aurais voulu crier, implorer son pardon, la supplier de cesser, mais les mots ne venaient pas. Mes cuisses étaient tendues, j’attendais qu’elle frappe à nouveau. Le deuxième coup, bien plus sévère celui-là, m’arracha un gémissement.

— Mmmm… Deux !

— C’est mieux comme ça ! apprécia-t-elle.

Elle visait alternativement la fesse droite puis la gauche et je comptais. Je la vis saisir le paddle dans son autre main. J’avais le cul en feu, je souffrais, mais mon corps tout entier était arqué d’excitation. Un frisson me parcourut l’échine lorsque je sentis le contact de sa main gantée sur ma fesse. Le contraste était aussi surprenant que délicieux. Elle me massait, sans commentaire. De temps à autre, sa main descendait, s’insinuait entre mes cuisses, jusqu’à ce que l’extrémité de ses doigts viennent effleurer mes couilles, ce qui me procurait une sensation délicieuse.

— Tu aimes ça, mon salaud ! Tu aimes ça ? Réponds ! Je veux te l’entendre dire !

— Oh oui, Maîtresse, j’aime beaucoup !

— Puisque tu aimes, nous allons recommencer !

Et la correction reprit. A mesure que les coups pleuvaient sur mon cul, mes yeux s’embuaient, et j’avais de plus en plus de mal à voir ma tortionnaire dans le miroir. La douleur devenait terrible alors que mon excitation atteignait son paroxysme.

— Dix-sept !… Dix-huit !… Dix-neuf !… Vingt !…

— Lorsqu’une correction est terminée, tu dois me remercier ! J’attends !

— Merci, Maîtresse ! dis-je.

— C’est tout ce que tu trouves à dire pour me remercier ? Ton manque de reconnaissance te vaudra cinq coups supplémentaires.

Et elle se mit à me frapper à nouveau, toujours au même endroit.

Les trois dernières claques furent encore plus sévères que les précédentes. C’en était trop, je pris les devants :

— Merci, Maîtresse ! J’ai reçu la punition que je méritais, Maîtresse ! Merci, oh merci, Maîtresse ! Je jure que…

— Ça suffit comme ça !

Elle massa à nouveau mes fesses meurtries avant de me libérer. J’étais bouleversé. Dans un état d’exaltation extrême, j’attendais son bon plaisir. J’aurais voulu qu’elle m’ordonne de me branler sous ses yeux.

— Suis-moi, dit-elle, à quatre pattes, esclave !

J’obéis et la suivis vers le lit où elle s’assit à nouveau.

— A genoux, mains sur la tête !

Mes yeux se trouvaient une fois de plus à portée de ses seins gonflés. Son regard se posa sur ma queue dressée. Elle parut satisfaite.

— Tu bandes, mon salaud ! Mais si tu crois pouvoir jouir, tu te mets le doigt dans l’œil ! Je n’en ai pas encore fini avec toi !

Elle commença à me pincer les tétons entre ses doigts, d’abord doucement, puis de plus en plus fort. Je gémis tout en tentant de me dégager.

— Silence, esclave ! dit-elle. Et reste bien droit, sinon…

Le nouveau supplice continua quelques minutes, dans un silence presque parfait. Je me mis à pleurnicher. Elle se leva, tout en m’ordonnant de conserver ma position. A l’aide d’une paire de menottes, elle m’attacha les mains dans le dos. Qu’allait-elle encore me faire subir ? Je ne la quittais pas des yeux, guettant le moindre de ses mouvements. Elle se dirigea vers le fond de la pièce, retira son blouson, laissant jaillir sa poitrine dans toute sa splendeur, incroyablement ferme et blanche. Puis ce fut son short, elle m’apparaissait maintenant quasiment nue, seul un string noir dissimulait son sexe. Je ne m’étais pas trompé, elle était très musclée. Ses fesses étaient fermes, elles frémissaient au moindre mouvement. C’est seulement à ce moment que j’eus vraiment très peur. Elle avait saisi un monstrueux gode-ceinture qu’elle ajustait à sa taille.

— Non… Non, Maîtresse, pas ça ! Pas ça, Maîtresse ! Je vous en prie !

— Arrête donc de pleurnicher, tu ne sais même pas ce que j’ai décidé de faire !

Elle vint se placer face à moi, jambes écartées, de manière à ce que l’horrible objet se trouve en contact avec mes lèvres.

— Suce-le ! dit-elle. Je suis certaine que tu vas aimer ça ! Et applique-toi, sinon…

A contre-cœur, je happai le godemiché entre mes lèvres, et commençai à le sucer en imprimant un mouvement de va-et-vient à ma tête. Ma dominatrice s’était armée de la cravache, elle m’en assena quelques coups sur les fesses, pour m’inciter à m’appliquer.

— C’est bon, n’est-ce pas, pédé ?… Suce, suce-le bien !

Je dus continuer ce simulacre de fellation pendant plusieurs longues minutes, avant qu’elle ne me repousse en annonçant :

— C’est bien, petit pédé, je pense que tu as mérité une récompense ! Debout !

Elle s’assit à nouveau sur le lit et ôta ses gants pour me mettre un préservatif. Les mains dans le dos, toujours immobilisées par les menottes, je regardais ses doigts aux longs ongles rouges qui s’affairaient sur ma queue tendue.

— Couche-toi sur le dos ! ordonna-t-elle.

Je me redressai afin de me diriger vers le lit. Mais elle m’arrêta net :

— Pas sur le lit, imbécile ! Par terre, et dépêche-toi avant que je ne change d’avis !

J’obéis et, malgré mes poignets entravés, je me couchai sur le sol, le sexe dressé comme un mât. Je pensais qu’elle allait ôter son string et, enfin, m’enfourcher. Mai je n’étais pas au bout de mes surprises. Elle conserva son string, et ne daigna même pas m’approcher. Elle posa simplement la semelle de sa botte sur mon sexe, le plaquant contre mon ventre. Elle le fit rouler sous son pied en le massant sous sa semelle. Elle me branlait tout en continuant à m’humilier. La vue de son corps, en contre-plongée, me fascinait, pendant que la curieuse caresse m’amenait au bord du délire. Sous cet angle, ses jambes me paraissaient plus longues, sa poitrine qui pointait au-dessus de moi, plus lourde. Mais ce qui me troublait le plus, c’était la forme de sa vulve que je devinais sous le fin triangle noir du string. Le tissu épousait parfaitement ses grandes lèvres en s’insinuant dans sa fente. Ah, comme j’aurais voulu arracher ce string avec les dents, fourrer mon nez, puis ma langue dans son con ! Sa chatte était-elle complètement épilée ? En tout cas, aucune trace de part et d’autre du triangle noir ne laissait deviner le moindre poil. Je jouissais autant du spectacle que de la caresse qui, aussi bizarre qu’elle puisse paraître, m’amenait inexorablement au bord de la jouissance. En retirant son pied, elle aboya :

— Debout, petit branleur. Tu ne crois tout de même pas t’en tirer à si bon compte ? Il est temps que nous passions aux choses sérieuses !

Je me relevai, comme si elle m’avait réveillé en sursaut. J’avais peur de ce qui allait suivre mais je n’avais ni l’envie ni la possibilité de faire marche arrière. Elle me poussa sans ménagement vers le portique de bois où elle m’attacha tout d’abord les chevilles puis, après m’avoir ôté les menottes, elle emprisonna mes poignets dans les bracelets supérieurs.

— Comme c’est la première fois, annonça-t-elle, je n’utiliserai pas le fouet ce soir… seulement le martinet !

Joignant le geste à la parole, elle commença à me fouetter le bas du dos, les fesses et le haut de mes cuisses. Les lanières cinglaient cruellement ma peau en tous sens. Je tremblais comme une feuille. Chaque coup m’arrachait un cri pendant que tous mes muscles se crispaient. Mon sang bouillait dans mes veines. Tout d’abord, les coups furent espacés mais, à mesure qu’elle poursuivait la correction, elle accéléra la cadence, frappant de plus en plus fort. Je me mis à hurler et à demander grâce en pleurant comme un petit garçon.

— Tu vas te taire, esclave ? J’en ai assez de t’entendre pleurnicher ! Tu vas voir !

Mon corps était en feu lorsqu’elle brandit un bâillon-boule sous mon nez. J’eus beau protester et secouer la tête, elle ne tarda pas à l’ajuster et le serra très fort. Contente d’elle, elle annonça :

— Maintenant, tu peux gueuler tant que tu veux ! Personne ne pourra plus t’entendre !

La correction reprit de plus belle. Elle s’acharnait maintenant sur mes fesses. Heureusement, elle se lassa assez vite. J’étais comme fou, mais je compris plus tard qu’elle ne faisait que répondre à ma demande : elle m’humiliait et me faisait suffisamment mal pour m’amener progressivement à la jouissance. Elle admira son œuvre, me massa les fesses, puis les couilles, en passant sa main entre mes cuisses. Sa voix se fit presque douce :

— C’est bien ! Je crois que ça te fait de l’effet ! Tu es magnifique avec le dos et les fesses dans cet état ! Pourquoi ne dis-tu rien ? Oh mais, attends… Je vais t’ôter ce bâillon… Voilà, c’est mieux ainsi ! Tu vas enfin pouvoir me remercier ! N’est-ce pas ?

— Oui, Maîtresse ! Je vous remercie de m’avoir corrigé une fois de plus ! Je le méritais et je vous en remercie, Maîtresse !

Elle s’était plantée devant moi.

— Embrasse-le ! dit-elle en me tendant le martinet.

Je posai plusieurs fois les lèvres sur les lanières de cuir.

— Répète après moi, dit-elle : « Merci martinet adoré, martinet de ma Maîtresse vénérée ! »

J’obéis et répétai plusieurs fois la formule avant qu’elle daigne ôter mes liens. Abattu mais vibrant d’excitation, je restais à quatre pattes, aux pieds de ma Maîtresse.

— Tu vas avoir ta récompense ! Je crois que tu l’as méritée ! Allonge-toi par terre, à plat ventre cette fois-ci !

Elle s’acharnait maintenant sur mes fesses.

Je retrouvai le contact du sol froid. Elle me chevaucha de manière à ce que ses fesses nues se trouvent en contact avec les miennes.

— Soulève-toi un peu ! dit-elle.

Elle me saisit le sexe à pleine main avant de laisser son corps peser de tout son poids sur le mien.

— Maintenant, murmura-t-elle, je te permets de jouir. Gigote, fais-toi du bien ! Profite de ma bonne humeur avant que je ne change d’avis. Et puis, dépêche-toi, j’ai déjà perdu assez de temps avec toi !

Je ne me fis pas prier, j’entamai un mouvement grotesque pour me branler à l’aide de cette main immobile qui ne faisait aucun effort pour m’aider. Je gigotai comme un ver, écrasant ma queue entre les doigts de ma Maîtresse. Ses fesses étaient fraîches contre mon cul meurtri, rougi par le martinet. C’était si bon que je sentais déjà l’orgasme approcher. Ce fut rapide et violent, j’éjaculai dans le préservatif qu’enserrait la main gantée de cuir. Elle me laissa souffler quelques instants avant de m’ordonner de me lever et de me rhabiller, tout en m’interdisant de me débarrasser du préservatif qui pendait entre mes jambes.

— La prochaine fois que tu viendras me voir, dit-elle, je te présenterai Robert.

Devant mon air ahuri, elle ajouta, désignant du doigt le long fouet qui gisait sur le couvre-lit :

— C’est lui, Robert.

Abasourdi, je pris congé en bafouillant une vague promesse.

Je dévalai l’escalier pour me retrouver sur le trottoir. Il s’était mis à pleuvoir. J’avais froid, un énorme creux me tordait l’estomac.

Cela faisait vingt ans et je m’en souvenais comme si c’était hier. Cette expérience m’avait terrorisé à tel point que j’étais en état de choc mais, malgré tout le plaisir que j’avais ressenti, je m’étais juré de ne plus jamais recommencer. La tentation était forte, mais la crainte de sombrer dans ce que je ressentais alors comme une déchéance irréversible me donna le courage de résister. Et puis, ce n’était pas exactement cela que je recherchais. Je rêvais toujours de cuir et de longs fouets mais, dans mes fantasmes, c’était moi qui tenais le fouet. J’avais alors jeté mon dévolu vers d’autres expériences, vers d’autres professionnelles plus conventionnelles. Je payais pour faire l’amour, mais pas une seule fois je n’ai ressenti un plaisir aussi intense que lorsque je dominais une femme.

Ma cigarette glissa entre mes doigts, je ne savais pas depuis combien de temps elle était éteinte. La fraîcheur du sous-sol finit de me sortir de ma torpeur et je me décidai à rejoindre l’étage supérieur.

CHAPITRE IV

AUJOURD’HUI, C’EST DIMANCHE

Je n’avais plus qu’une idée en tête : débarrasser cette pièce, en bas. C’était une véritable obsession, j’imaginais déjà Yasmine suspendue à la chaîne centrale, qui dansait sous la caresse de mon fouet. Tout compte fait, il n’y traînait pas grand-chose et j’aurais tôt fait de ranger cela sans l’aide de personne. Dès le matin, ma décision était prise de tirer profit de cet endroit aussi prédestiné qu’insolite.

Ce jour-là, je passai bien plus de temps dans la cave que dans le bar. Dans cette salle que je baptisai définitivement « salle de torture », je conservai seulement une table, quelques chaises, une armoire ancienne, une grande banquette un peu défraîchie et deux solides tréteaux de bois. Un éclairage cru était dispensé par deux simples ampoules électriques. Çà et là étaient scellés d’imposants anneaux de fer, qui confirmaient mes hypothèses sur l’utilisation du lieu dans le passé. Le guichet qui s’ouvrait sur mon bureau était dégagé. Tout excité, je vérifiai l’installation. Nul doute que l’orifice s’ouvrait vers la salle voûtée de telle manière qu’un homme debout pouvait voir tout ce qui s’y passait, sans être aperçu dans l’obscurité.

Pendant ce temps, tout le monde, y compris Bob, se demandait ce que je bricolais en bas. Du coup, les aventures amoureuses de Géraldine passèrent au second plan. Bob me rapporta, sur le ton de la plaisanterie, les conversations des serveuses. Depuis que j’étais descendu avec Yasmine, disaient-elles, je bricolais en bas dans le but de la loger là. Seule Yasmine restait muette à ce sujet. Les autres l’avaient mise en quarantaine, elles évitaient de lui adresser la parole, comme si elles étaient jalouses. Je ne voulais pas entretenir cette ambiance malsaine et je renonçai, bien malgré moi, à inaugurer ma salle de torture privée dans l’immédiat.

Cependant, une envie irrésistible de poursuivre mon aventure avec Yasmine m’obsédait, et je finis par lui donner rendez-vous chez moi. Elle avait accepté sans l’ombre d’une hésitation. Ce dimanche-là, lorsque je lui ouvris la porte, elle serrait son casque de moto entre ses bras. Elle portait un ciré blanc, ses dents étincelantes illuminaient son sourire. Elle ne disait rien, elle semblait heureuse.

— Entre vite ! lui dis-je en m’écartant.

Elle passa si près qu’elle me frôla.

— Pour le déjeuner, je m’occupe de tout ! m’avait-elle dit.

Je lui montrai la direction du salon. Elle regarda la grande pièce avec intérêt. J’avais la chance de posséder un duplex spacieux entre Saint-Germain et École-Militaire, à deux pas des quais. Yasmine ne savait plus où poser ses grands yeux, tout ici semblait l’émerveiller. Je la laissai à sa contemplation, puis lorsque son regard croisa à nouveau le mien, je l’invitai à se mettre à l’aise :

— Débarrasse-toi !

Elle posa son casque sur une chaise en jetant un nouveau regard circulaire à la pièce.

— C’est joli chez toi, patron ! Surtout à côté de ma petite chambre meublée !

— Tais-toi ! Tu es en retard ! J’avais dit onze heures trente et il est midi moins le quart ! Tu sais pourtant que j’aime les gens ponctuels !

J’avais proposé à Yasmine de la prendre à son domicile mais elle avait refusé, argumentant qu’elle irait plus vite avec son petit scooter. J’avais imaginé un dimanche au cours duquel dînette, martinet et gros câlins se succéderaient. Je décidai que le martinet que j’avais acheté dans cette intention n’allait pas tarder à entrer en action et j’étais prêt à parier que Yasmine en serait aussi ravie que moi. Mais elle n’enlevait pas son ciré.

— Quinze minutes de retard, cela fera quinze coups de martinet, annonçai-je.

Je m’installai dans la banquette en déplaçant négligemment un coussin. Yasmine écarquilla les yeux en fixant l’objet que je venais de dévoiler.

— Dis-donc, patron, tu n’aurais pas une idée derrière la tête, toi ?

Elle se planta devant moi, campée sur ses longues jambes écartées, avec une lenteur calculée elle se mit à déboutonner son petit manteau blanc tout en soutenant mon regard. J’attendis en retenant mon souffle que le dernier bouton cède sous ses doigts, et lorsqu’elle en fut venue à bout, elle écarta d’un coup les deux pans du vêtement, et j’eus un choc. Mis à part ses bottines et ses bas, accrochés à un porte-jarretelles de dentelle noire, Yasmine ne portait qu’un minuscule tablier de soubrette. Ses seins nus pointaient dans ma direction. Le tablier était si petit qu’il dissimulait à peine son sexe.

— Et tu penses que c’est cela qui va te faire pardonner ? lui dis-je. Prends ça entre tes dents et mets-toi à quatre pattes sur la table !

Je lui tendais le martinet qu’elle saisit sans hésiter.

— Tu… tu n’es pas fâché, patron ? demanda-t-elle timidement.

— Tais-toi donc ! Tu parleras lorsque je te le demanderai !

Le manche du martinet entre les dents, elle se pencha pour poser ses deux mains bien à plat sur la table, puis un genou. En tournant la tête vers moi, elle tendit son cul, sa vulve offerte luisait entre ses cuisses. Elle détourna la tête avant de placer l’autre genou sur la table basse. Reins cambrés, fesses en l’air, elle attendait docilement. Ses petits seins pointaient vers le sol. Je les caressai avant d’en titiller les pointes. Elle frémit sous la caresse. Je la pinçai doucement puis de plus en plus fort. Elle ferma les yeux en geignant.

— Tu aimes ça, n’est-ce pas ? Salope ! lui dis-je.

J’abandonnai ses seins pour me placer derrière elle. Je posai mes deux mains sur ses fesses et les massai doucement.

— Quel beau cul ! pensai-je une fois de plus. Quel beau cul !

Yasmine frémit sous le contact.

— Écarte, lui dis-je, écarte bien, je veux tout voir.

Elle s’ouvrit largement. Ma main glissa entre ses cuisses, j’en caressai l’intérieur, là où la peau est si douce. Elle vibra dès qu’elle sentit mes doigts frôler sa toison crépue. Je posai ma main à plat sur sa vulve et la fis glisser vers l’arrière pendant que mon majeur pénétrait dans la fente humide. Son bouton était déjà très dur. Je tendis mon doigt humide de sa mouille sous son nez.

— C’est bien ce que je pensais, lui dis-je, tu mouilles déjà ! Tu es vraiment une belle salope !

Le manche du martinet qu’elle serrait entre les dents la dispensait de toute réponse. Mais la lueur dans ses yeux me donnait raison. J’ouvris ma main sous son menton :

— Je te l’ai promis, tu vas être punie ! Donne.

Elle desserra les dents, mes doigts se refermèrent sur le manche de bois. Une fois encore, une excitation intense m’envahissait, j’en tremblais d’impatience. Les lanières sifflèrent avant de mordre la peau de ses fesses. Elle laissa échapper un cri perçant. Je lui avais fait très mal et je le savais.

— Ça fait mal, n’est-ce pas ? lui dis-je. Maintenant, prépare-toi à recevoir la correction que tu mérites pour ton retard ! Tu compteras les coups à voix haute !

A cet instant, la séance de domination que j’avais subie chez la prostituée me revint en mémoire. Je voulais humilier Yasmine de la même manière que je l’avais été moi-même. J’en frémissais à l’avance. Le cul tendu, encadré par le porte-jarretelles, le haut de ses bas et le flot blanc de la ceinture du petit tablier, elle attendait la morsure du martinet. Je bandais à en craquer mon pantalon.

Les lanières sifflèrent à nouveau.

— Un ! dit-elle docilement.

Je prenais mon temps, espaçant mes coups pour mieux savourer le spectacle.

— Deux… Trois… Aaah ! Quatre… Aïïïe ! Cinq…

— Ça réchauffe, non ? Pas mal de gens ont dû se rincer l’œil lorsque tu avais les jambes écartées sur ton scooter ! Mais tu aimes montrer ce que tu as entre les cuisses ! N’est-ce pas ?

Comme elle ne répondait pas, je la fouettai plus sévèrement.

— Aaaaaouuh ! Six… Je te demande pardon, je ne recommencerai plus !

— Silence ! Contente-toi de compter ! lui dis-je en abattant mon bras encore un peu plus fort.

— Aaaaaaïïïe ! Sept…

Ses fesses prenaient une jolie teinte écarlate qui contrastait avec le tablier blanc. Chaque coup la faisait sursauter et ses cuisses s’ouvraient et se refermaient sur sa vulve soulignée de noir.

— Écarte tes cuisses comme la chienne que tu es ! Je veux te voir mouiller !

— Aaaaahouiii ! Huit…

— Crie moins fort ou je te bâillonne, salope !

— Mmmmm ! Neuf… Mmmmm ! Dix…

Je m’approchai pour lui caresser les fesses. Mon majeur s’attarda sur son anus offert. L’idée me vint de poser dessus l’extrémité du manche du martinet avant de l’enfoncer de quelques centimètres. Le petit trou happa l’objet. Immédiatement, son corps tout entier se raidit. J’agitai un moment le manche en tous sens.

— Tu aimes ça, petite vicieuse ! Dis-moi que tu aimes ça !

— Oui, j’aime ça !

— Écarte tes fesses des deux mains, lui dis-je.

Yasmine obéit, posant une joue sur la table. Je poussai le manche un peu plus profondément avant de le retirer d’un seul coup. Je reculai d’un pas pour viser l’anus qui frémissait encore. Les lanières mordirent l’orifice qui palpitait encore. Je n’avais pas appuyé le coup mais Yasmine gémit en s’affalant de tout son long sur la table, évitant de peu de tomber sur le sol.

— Je ne t’ai pas autorisée à bouger ! lui dis-je. Reprends immédiatement la position ! Et n’oublie pas de compter, nous en étions à dix, je crois !

Le cul tendu, encadré par le porte-jarretelles, elle attendait la morsure du martinet.

Elle obéit en tremblant. Cette fois, je visai l’intérieur d’une cuisse.

— Onze… Mmmm ! Douze… Mmmmmm ! Treize…

Le cuir cinglait une cuisse puis l’autre.

— Aaaaah ! Quatorze…

Le dernier coup s’abattit à nouveau sur l’anus offert, ce qui arracha un cri à ma jolie soubrette, avant qu’elle n’annonce enfin :

— Quinze !

— Debout ! lui dis-je. Viens me remercier pour cette correction !

Tête baissée, elle vint s’agenouiller devant moi. Je lui tendis la main qui l’avait frappée, elle l’embrassa plusieurs fois. Ses joues étaient mouillées de larmes. Avais-je trop forcé la dose ? Il fallait que j’en aie le cœur net. Je m’installai sur la banquette et l’invitai à me rejoindre, puis l’attirai tout contre moi. Elle se blottit dans le creux de mon épaule. Ma bouche effleura la sienne. Ses lèvres étaient délicieusement salées. J’étais déjà dans un état d’excitation extrême, mais il fallait que je sache jusqu’où elle accepterait de se soumettre.

— Tu vas d’abord me servir l’apéritif et le déjeuner, ensuite, je déciderai ce que je ferai de toi cet après-midi !

Sans hésitation, Yasmine se leva en disant :

— Je suis ta bonne, ton esclave ! Ordonne et j’obéirai ! Je suis là pour te servir… quoi que tu puisses me demander !

— Comme tu voudras ! lui dis-je, satisfait de sa réponse. Pour moi, ce sera un scotch et, comme c’est dimanche aujourd’hui, j’autorise ma soubrette à se servir un verre et à venir le boire en ma compagnie !

Yasmine dénicha le nécessaire et me tendit mon scotch. En soubrette obéissante, elle resta debout, son propre verre à la main.

— Viens ici ! lui dis-je en tapotant à nouveau la banquette pour qu’elle y pose ses fesses nues et brûlantes. Elle se tortilla sous mes attouchements.

— Mais patron, le repas… ?

— Tu as raison, d’ailleurs, j’ai faim !

Elle s’éclipsa en direction de la cuisine. Je la laissai faire sans m’en mêler. Elle réapparut en s’essuyant les mains.

— Où dois-je dresser la table, patron ? demanda-t-elle.

Je lui indiquai la table ronde, à l’extrémité de la pièce.

— A moins que tu ne préfères me servir par terre ? ajoutai-je. Tu trouveras tout le nécessaire dans le meuble, là bas.

Elle mit la table avant de disparaître à nouveau dans la cuisine. Quelques minutes s’écoulèrent avant qu’elle ne revienne avec un énorme plat fumant et odorant.

— Spaghettis bolognaise ! annonça-t-elle fièrement en le posant sur la table. Si tu veux bien passer à table !

Je m’installai et ouvris une bouteille. Nous engloutîmes une bonne partie du plat en silence.

— C’était délicieux ! avouai-je sincèrement en repoussant mon assiette.

— Merci, patron ! dit-elle.

Puis, en baissant les yeux :

— Je suis vraiment heureuse que tu aies apprécié, d’autant plus que… mis à part les œufs au plat, c’est à peu près tout ce que je sais faire !

— Je saurai bien t’apprendre à me préparer des petits plats même si je dois t’arracher la peau des fesses !

— Je suggère que tu passes au salon pour le café !

Je suivis son conseil, j’attendis mon café en pensant à ce que j’allais faire subir à ma petite esclave. Je vidai ma tasse. Yasmine, en la remportant à la cuisine, la laissa échapper. La tasse se brisa.

— Oh ! Quelle maladroite je fais ! dit-elle.

Me doutant qu’elle l’avait fait exprès, je lui ordonnai de venir. Elle arborait une moue de petite fille en attendant ma réprimande, le regard bas, l’index posé sur sa lèvre inférieure.

— Qu’as-tu encore cassé ? demandai-je

— C’est ta tasse, patron !… Je te demande pardon !

— Pardon ? Et puis quoi encore ? Je vais t’apprendre à faire attention ! Retourne dans la cuisine, tu m’obliges à te punir, une fois de plus !

Yasmine jouait parfaitement son rôle. Elle me précéda dans la cuisine en traînant des pieds.

— Voyons ! dis-je en cherchant dans les tiroirs.

Je saisis tout d’abord une cuiller de bois, mais l’abandonnai car mon choix se porta sur une planche à découper en forme de raquette.

— Voilà ce que je cherchais ! annonçai-je en fronçant les sourcils. A plat ventre sur la table ! Et vite ! Je vais t’apprendre à faire correctement ton travail !

Yasmine s’allongea et agrippa l’extrémité de la petite table à pleines mains.

— Clac !

La palette de bois enflamma la peau déjà meurtrie par les lanières du martinet. Une seconde claque vint rétablir l’équilibre entre les deux fesses. Les premiers coups furent modérés et largement espacés puis, la force et la cadence augmentèrent peu à peu. Je n’aurais pas imaginé que cet instrument puisse être aussi efficace. Les claques ravivaient les belles couleurs de ses fesses qui rebondissaient sous chaque impact, tandis que Yasmine agrippait la table de toutes ses forces pour éviter de bouger. Je m’interrompis.

— Alors petite esclave, j’espère que tu te souviendras de cette correction ! Et qu’à l’avenir tu feras plus attention !

— Tu es trop bon ! répondit-elle. Je mérite plus qu’une simple fessée ! Mais je te promets que… Aïe !

Je lui assenai encore une dizaine de coups, nettement plus forts, et ses cris redoublèrent. Abandonnant la planchette de bois, je massai à deux mains son cul meurtri. Ce traitement ne lui déplaisait pas et elle me le faisait comprendre en ondulant de la croupe. Une dernière claque, stoppa son mouvement.

— Debout maintenant ! Tu n’as pas fini ton travail… Il est temps que tu t’occupes de ma chambre !

Je la conduisis dans la pièce.

— Mais patron ! Le lit est déjà fait, la chambre est propre ! Que veux-tu que…

Je la poussai sur le lit.

— Que vas-tu faire, patron ? minauda-t-elle.

— J’ai l’intention d’utiliser mon droit de cuissage ! répondis-je. Tu m’as excité en exhibant ton cul tout à l’heure, tu vas y passer maintenant ! Pour commencer, ôte donc ce tablier.

— Oui, patron !

Je me déshabillai avant de la rejoindre dans le lit.

Mes mains et ma bouche couraient sur ses seins, son ventre, ses cuisses. L’odeur de son corps de femelle excitée me mettait dans tous mes états. J’enfouis mon visage entre ses cuisses pour titiller son clitoris de la langue. Quant à elle, elle saisit mon membre à pleine main et commença à me masturber. Plus elle râlait, plus elle bougeait et plus elle me branlait vigoureusement. Je dus reprendre le contrôle de la situation, avant qu’il ne soit trop tard.

Je la pénétrai d’un coup, lui arrachant un cri de plaisir. Mes lèvres se plaquèrent sur les siennes tandis qu’elle m’enfonçait ses ongles dans les fesses. J’allais et je venais entre ses cuisses. Plusieurs fois, je crus qu’elle jouissait, lorsque son corps se contracta, annonçant un orgasme intense. Elle se raidit sous moi, laissa échapper un cri strident, puis ces mots que je ne comprenais toujours pas. Elle avait joui. Je retirai ma queue de son fourreau au moment précis où mon sperme giclait par saccades pour s’étaler sur son ventre.

Ma tête dans le creux de son épaule, je sentais nos corps se soulever en cadence, au rythme de notre respiration. Je me sentais devenir dingue de cette fille, tant le plaisir qu’elle me donnait était intense.

— Petite salope ! lui dis-je dans le creux de l’oreille.

— Tu m’as fait jouir aussi fort que tu m’as fait mal, patron ! Promets-moi de recommencer souvent ! Promets-moi, s’il te plaît !

Elle était si belle ! Comment lui refuser ?

Depuis quelques jours, une idée trottait dans ma tête.

Je décidai d’en faire part à Yasmine sans plus tarder : je voulais qu’elle s’installe chez moi. Ainsi, elle deviendrait mon esclave vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Ses yeux s’illuminèrent en guise d’acquiescement. Elle me sauta au cou et plaqua ses lèvres contre les miennes. Elles étaient salées, et c’était bon.

CHAPITRE V

UNE ENVIE PRESSANTE

Depuis que j’avais aménagé cette salle, en bas, je crevais d’envie d’y descendre avec Yasmine. Mais j’hésitais, de peur de dévoiler mes goûts sadiques à Bob et aux filles. La lourde porte du local restait soigneusement fermée à clé. Lorsque Yasmine s’était installée chez moi, j’avais mis les choses au point : il était hors de question qu’elle profite de la situation pendant son service. Au Twin, elle resterait la serveuse et moi, le patron. Elle continuait à se rendre au travail en scooter pendant que, de mon côté, j’utilisais ma Mustang. Bien que ce que j’éprouvais pour elle soit très fort, je ne voulais pas qu’elle s’imagine jouir d’une quelconque exclusivité.

Pendant ce temps, Bob me pressait de questions qui, malgré notre complicité, me mettaient mal à l’aise. J’étais persuadé qu’il savait tout mais il attendait que je lui en parle. Après tout, j’étais en droit de mener ma vie comme je l’entendais et je n’avais de comptes à rendre à personne. Je tentai de détourner la conversation sur notre couple de lesbiennes puis sur la vie privée de Géraldine. Mais cela ne semblait plus l’intéresser et pourtant, nous savions tous qu’elle venait, enfin, de rompre avec son petit ami guitariste.

Mon regard s’était posé machinalement sur elle alors qu’elle s’approchait du bar pour prendre une commande. Elle vint si près de moi qu’elle me frôla.

— Tu ne vois pas que tu gênes, patron ? dit-elle. Ne reste pas planté là.

La petite brune me fixait de ses yeux bleu clair. Elle pressait sa hanche sur ma cuisse, cela me troubla étrangement. Détournant la tête pour charger son plateau, elle s’éloigna sans rien ajouter vers le fond de la salle.

— Décidément, lança Bob, il te les faut toutes !

— Tu sais bien qu’elle est en manque en ce moment !… Et puis merde, fous-moi la paix !

Mon air contrarié le découragea.

— Eh, fais pas la gueule ! On ne peut plus rigoler ?

J’avais besoin de tranquillité, je m’éloignai pour m’asseoir dans un coin tranquille. L’intro de Stairway to Heaven parvint à mes oreilles. Je fermai les yeux pour mieux savourer, en me jurant de faire l’amour à Yasmine sur cette musique.

En attendant d’utiliser ma salle de torture privée, cela faisait déjà près d’une semaine que je disposais d’une esclave à domicile, de jour comme de nuit. Et je ne me privais pas de lui faire subir tout ce qui me passait par la tête, ni de lui infliger de temps à autre une correction plus ou moins méritée. A plusieurs reprises, je pus constater qu’elle me provoquait, qu’elle inventait des situations où j’étais amené à la punir, puis à lui faire l’amour. Nous nous étions organisés et nous avions même dédié une petite pièce de l’appartement aux fréquentes séances de dressage que je lui imposais. Lorsque Yasmine n’était pas sage, il m’arrivait même de l’enfermer dans cette pièce pour qu’elle y passe la nuit. Elle était alors contrainte de dormir là, ligotée en diverses positions, avec ou sans pinces. Depuis quelque temps, j’avais remarqué qu’elle prenait goût aux pinces à linge que je lui posais sur le bout des seins et sur la vulve. Une fois même, elle avait joui dès que je lui avais pincé le clitoris. En même temps, Yasmine restait discrète et savait se faire toute petite lorsqu’elle sentait que j’avais envie d’un peu de solitude. Jusqu’à présent, je n’avais jamais eu à regretter de l’avoir installée chez moi…

— Quel cul ! Bon sang, quel cul !

Je sursautai, c’était un homme d’une quarantaine d’années qui avait pris place à la table voisine de la mienne. Il avait les yeux rivés sur le postérieur tendu de Géraldine qui desservait une table. Il n’avait pas tort, Géraldine avait des fesses rondes qui attiraient l’œil. L’homme reprit :

— Vous venez souvent ici ?

— Assez.

— Eh bien moi, c’est la première fois ! Mais je crois bien que je reviendrai !

Il m’avait pris pour un client. Je jouai le jeu :

— Oui, je viens de temps en temps. La musique est bonne et… les serveuses aussi, n’est-ce pas ?

— Oh oui, alors ! Surtout celle-là.

Il n’avait pas encore quitté du regard les fesses de Géraldine lorsqu’il continua :

— Regardez-moi ça. Ce n’est pas joli, ce petit cul tendu qui se trémousse pendant qu’elle essuie la table ? Oui, c’est ça, penche-toi encore un peu ! murmura-t-il pour lui-même, puis à mon attention : Vous croyez qu’elle porte une culotte ?

Je me contentai de sourire. Il est vrai que la minijupe qu’elle portait était à la limite de la décence. Et comme l’espérait le client, il ne s’en fallait que de quelques millimètres pour qu’on puisse constater la présence ou l’absence de slip. Pendant qu’elle frottait la table, une mèche de ses cheveux coupés au carré s’était échappée de son oreille et se balançait en même temps que ses fesses tendues.

— Et ses seins, continua le type, regardez comme ils bougent. Là, j’en suis sûr, elle ne porte pas de soutien-gorge. Regardez, ils sont en forme de poires. J’adore ça ! Pas vous ?

— Si, si ! J’aime bien aussi.

— Tout à l’heure, elle m’a jeté un tel regard… Aïe ! Je suis certain qu’elle ne demande que ça ! Une brune aux yeux bleus, c’est mon rêve ! Hep, jeune fille ! Une autre, s’il vous plaît !

Il demandait une autre bière en désignant son verre vide. Géraldine se retourna pour lui répondre d’un sourire étincelant, tout en arrangeant ses cheveux d’un geste machinal, puis elle s’éloigna en tortillant des fesses comme elle savait si bien le faire. C’était la plus jeune de mes employées, et une des plus jolies, rivalisant sur ce point avec Yasmine. Du coup, je pensais à nouveau à celle-ci, imaginant alors de nouveaux plaisirs, de nouveaux supplices que je lui infligerais plus tard.

Il était quinze heures, ce jour-là était particulièrement calme, la salle était presque vide. Géraldine servait le client bavard en riant de ses plaisanteries douteuses. Bob essuyait les verres en sifflotant un air de Deep Purple. Géraldine revint vers moi.

— Tu es revenu ? Tu as fini ta sieste ou tu n’apprécies pas les plaisanteries du monsieur ? me dit-elle.

— Un peu des deux. Mais, dis-moi, tu lui as vraiment tapé dans l’œil, à ce type. Je suis sûr qu’il paierait cher pour un moment d’intimité avec toi…

En disant cela, je m’aperçus que je bandais. Géraldine, quant à elle, fixait ma braguette en rougissant.

— Puis-je vous déranger sans troubler vos confidences ?

C’était Yasmine qui arrivait. Ses yeux noirs étaient chargés de reproches.

— Mais t’es jalouse, ma grande ! lança Géraldine.

— Toi, ta gueule ! Tu ferais mieux d’aller te rafraîchir, répondit Yasmine sans détacher son regard du mien.

J’attendis que Géraldine s’éloigne pour entraîner Yasmine à l’écart.

— Yasmine ! commençai-je.

— Oui, patron ?

— Il faut que nous parlions ! Rejoins-moi en bas, tout de suite !

— Tout de suite, patron !

J’attendais depuis déjà un bon quart d’heure lorsqu’elle apparut dans l’encadrement de la porte.

— Enfin, lançai-je ! Ce n’est pas trop tôt !

Bon sang qu’elle était belle ! Ses longs cheveux rassemblés en queue de cheval, ses petits seins dressés sous le tee-shirt et ses longues jambes gainées par un blue-jean délavé me faisaient presque oublier son visage parfait. Elle semblait en colère, me fixait presque méchamment.

— Tu as l’intention de me frapper ou de me faire l’amour ?

Elle n’y allait pas par quatre chemins !

— Les deux ! répondis-je. Mais qu’est-ce qui te prend ? Est-ce que tu te rends compte que tu viens de me faire une scène de jalousie devant tout le monde ?

Elle ne daigna pas me répondre, elle suivait son idée :

— C’est cette petite pute qui t’a mis dans cet état ?

Elle fixait mon pantalon, juste à la hauteur de mon sexe.

— Mais qu’est-ce que tu cherches, Yasmine ? Sous prétexte que nous avons une relation, je ne devrais plus adresser la parole aux autres ?

— Ça dépend quel genre de paroles…

Une gifle la stoppa net. Elle baissa la tête pour fixer la pointe de ses chaussures. Je saisis sa queue de cheval à pleine main pour l’obliger à me regarder en face.

— Tu es jalouse ? lui demandai-je. Tu vas encore souffrir, salope ! Ça, je te le promets ! Je vais te guérir de ta jalousie.

— Comme tu voudras, patron ! Je suis ton esclave.

— Déshabille-toi !

Résignée, elle se débarrassa de ses bottines et baissa son jean, dévoilant un string de dentelle noire. Elle allait ôter son tee-shirt mais je l’arrêtai :

— Attends un peu, suis-moi, j’ai une surprise pour toi.

Je l’entraînai vers le couloir et la poussai dans la pièce voisine, où il faisait encore plus frais que dans le bureau. Je guettai la réaction de Yasmine. La bouche entrouverte, elle écarquilla les yeux.

— Ça te plaît ? la questionnai-je.

Pour toute réponse, elle se dirigea vers le centre de la pièce et saisit des deux mains la chaîne qui pendait là. Elle commença à se trémousser dans une danse érotique, mimant les soubresauts de son corps sous le fouet. Elle se cabrait, rejetait la tête en arrière, projetait son bassin en avant comme si on cinglait ses fesses, qui se contractaient sous les coups imaginaires. Puis elle tendait son cul en arrière en ouvrant les jambes pour s’offrir au maximum. Le spectacle me fascinait. Yasmine, sans cesser de gigoter, me demanda dans un souffle :

— C’est pour moi que tu as préparé tout ça ?

Je mentis pour la détromper en lui rappelant qu’elle n’était pas seule sur terre et que j’espérais bien avoir l’occasion d’entraîner ici d’autres filles. Je m’approchai d’elle, la saisis par les cheveux pour la pousser sans ménagement vers le canapé. Je me jetai littéralement sur elle, lui malaxant les seins à travers son tee-shirt. Mon sexe continuait à durcir sous mon pantalon. Elle tenta de se dégager.

— Ah, c’est comme ça ! hurlai-je. A poil, je vais t’apprendre à me résister !

Tête basse, elle se redressa pour se débarrasser du reste de ses vêtements, libérant sa poitrine aux bouts durcis. Elle allait faire glisser le string sur ses cuisses mais je l’en empêchai. La ceinture du jean, peut-être un peu trop serrée, avait laissé une trace imprimée en relief sur son ventre, ses hanches et le creux de ses reins. Elle me rejoignit sur la banquette en ondulant des hanches. Je la sentais excitée comme une chienne en chaleur. Elle se serra contre moi, comme pour se faire pardonner, en frissonnant. Malgré la chair de poule, sa peau était douce, et elle embrassait si bien ! Sa langue forçait le passage entre mes dents pour aller chercher la mienne, la contourner, la titiller. J’avais envie de la prendre tout de suite, sans préliminaire, mais il fallait que je la corrige d’abord. Je lui demandai de me déshabiller à mon tour. Ce qu’elle fit, lentement, avec des gestes précis et empreints de respect. Je remarquai la lueur salace dans ses yeux lorsqu’elle libéra mon sexe de mon slip.

— Elle te fait envie ? lui demandai-je. Eh bien, suce-la, et applique-toi !

Elle se pencha vers mon sexe qu’elle happa goulûment en relevant les yeux vers mon visage, tandis qu’elle saisissait mes couilles à pleine main. Les yeux rivés sur son cul qui s’épanouissait, je palpai ses seins, m’attardant sur les pointes, les pinçant et les tirant comme je savais qu’elle aimait qu’on lui fasse. Je la laissai faire un moment en savourant le plaisir qui montait en moi. Mais je ne voulais pas jouir dans sa bouche. Je l’attirai vers moi. Les yeux brillants, elle me supplia :

— Laisse-toi faire, je n’ai pas fini ! Et puis, je dois me faire pardonner, non ?

Et elle recommença à me sucer, déployant tout son art, s’appliquant tant et si bien que je ne pus résister que quelques minutes. Le sperme gicla dans sa bouche. La salope, elle était arrivée à ses fins !

Elle avala la totalité de mon foutre puis continua à lécher mon gland découvert comme si elle ne voulait en perdre la moindre goutte. Il me fallut du temps pour recouvrer mes facultés. Yasmine n’avait pas joui mais elle avait l’air heureuse.

— Fais-moi mal maintenant, demanda-t-elle. Fais-moi mal et baise-moi, s’il te plaît.

— Je ferai ce que bon me semblera ! répondis-je. Et d’ailleurs, j’ai bien envie de te renvoyer en salle immédiatement !

— Je t’en prie… J’en ai très envie… S’il te plaît, patron, fais-moi mal !

Elle courut vers le mur où j’avais suspendu quelques instruments, et y choisit une cravache de bois tressé. Après en avoir apprécié la souplesse, elle fit quelques moulinets dans l’air. Elle revint enfin vers moi sans un mot, jetant la cravache sur le canapé, à portée de ma main. Puis elle vint se placer en travers de mes cuisses, les fesses en l’air. Le triangle de dentelle noire épousait parfaitement le creux de ses reins avant de disparaître entre les deux masses de chair de son cul.

— Frappe-moi, s’il te plaît. Frappe-moi, fais-moi mal !

Je saisis la trique et commençai la punition avec délectation. Le bois tressé claquait sèchement sur la peau de ses fesses.

— Aaah !… Merci, Maître ! Aaahh ! Merci ! Oh oui !… Fais-moi rougir le cul !

Encouragé par ses mots, je frappai un peu plus fort tout en ralentissant la cadence. La cravache laissait des marques rouges sur sa peau mate, je craignais toujours un peu d’abîmer ce superbe cul, mais la petite vicieuse semblait apprécier la méthode. Elle se cambrait sous chaque impact avant de reprendre sa position initiale, la joue sur ses deux bras, me montrant son profil. Elle serrait les dents, de grosses larmes coulaient de ses yeux. Chaque coup faisait un bruit sec, après un sifflement, et les fesses de Yasmine étaient maintenant zébrées de rouge virant au violet. Des marques plus foncées se boursouflaient. Je posai la cravache et massai son postérieur endolori lorsqu’elle m’arrêta :

— Frappe-moi encore ! Je t’en prie !

Mais je lui ordonnai de se relever et d’ôter son string avant de l’entraîner vers un tréteau de bois. Je l’obligeai à se courber tout en écartant les jambes, jusqu’à ce qu’elle s’allonge sur la barre transversale. Elle s’agrippa à pleines mains aux pieds du tréteau. Ses fesses étaient ainsi à ma merci, sa vulve humide outrageusement ouverte.

— Tu vas voir, lui dis-je, tu vas aimer ça !

Une fois de plus, la cravache déchira l’air. Yasmine se cambra sous la douleur, gémit. Un deuxième coup lui arracha un hurlement. Ma queue était à nouveau dressée. Yasmine fut saisie d’un tremblement nerveux. Je la frappai encore, je l’entendais hurler, je voyais ses muscles se contracter et vibrer sous la douleur, et moi, je jouissais de la voir souffrir. Envahi par la folie irrésistible de lui faire plus mal encore, j’accélérai la cadence, mais elle ne put résister plus longtemps, elle roula à terre. Recroquevillée, elle geignait et grelottait sur le sol froid.

— Ça te plaît, hein ? Tu aimes avoir mal !…

Elle se jeta à mes pieds, m’enlaçant les jambes en susurrant :

— Merci ! Merci, Maître ! Je t’aime !

— Je ne te demande pas de m’aimer, mais de me respecter et de m’obéir ! C’est bien clair ?

— Oui, Maître ! Je te demande pardon pour mon insolence !

— Je te pardonne ! Viens par ici.

— Non, toi, viens par ici, rétorqua-t-elle en désignant l’une des rares chaises qui se trouvaient là.

Je m’y assis. Yasmine m’enfourcha et vint s’empaler sur ma queue dressée. Son sexe était tiède et humide. En m’enlaçant, elle plaqua ses lèvres sur les miennes. Sa bouche était salée de larmes, elle hoquetait tandis que son cœur battait contre ma poitrine. Je la repoussai, en lui saisissant les tétons entre le pouce et l’index. Elle ferma les yeux en s’agitant et en balançant la tête de droite à gauche, légèrement renversée en arrière. C’est elle qui saisit alors ses seins à pleines mains ; elle les malaxa avant de s’acharner sur les tétons, les pinçant et les tordant. Elle se trémoussait comme une forcenée, empalée sur ma queue dressée. Elle émit ce petit grognement si particulier qui allait en s’amplifiant, annonçant l’orgasme. Une fois encore, elle bredouilla des mots que je ne comprenais pas. C’était étrange, doux et guttural à la fois. Était-ce de l’arabe ? Il allait bien falloir que je le lui demande un jour ! Je sentais le plaisir qui montait en elle, il était temps car je n’aurais pu l’attendre plus longtemps. Je lui pris alors les fesses à pleines mains, lubrifiant le majeur de ma main droite avec le liquide qui coulait abondamment de sa chatte. D’un seul coup, j’enfonçai mon doigt aussi profondément que je le pus dans son anus.

D’un seul coup, j’enfonçai mon doigt aussi profondément que je le pus dans son anus.

Ce fut comme si j’avais actionné un détonateur. Yasmine laissa exploser son plaisir. Surprise, elle me fixa en ouvrant la bouche et émit un feulement animal. Nous jouîmes ensemble.

Yasmine respirait profondément, la tête au creux de mon épaule. Je lui tenais toujours les fesses à pleines mains. Nous nous remîmes lentement de la secousse qui nous avait ébranlés. Je me rhabillai. Yasmine enfila son tee-shirt et son string, son jean et ses bottines étaient dans le bureau. Je poussai la lourde porte qui grinça sur ses gonds. Nous quittâmes la salle, pour nous trouver nez à nez avec Sucette, plantée dans le couloir mal éclairé. Devant sa collègue à demi nue, elle se raidit.

— Oh, pardon ! dit-elle. Je… je ne savais pas…

Je saisis fermement son bras pour la diriger vers le bureau où nous pénétrâmes tous les trois. Sucette avait les yeux rivés sur les fesses de Yasmine, elle semblait paralysée, muette, tandis que ses joues s’empourpraient à la vue des fesses meurtries.

En réalité, Sucette se prénommait Annie. Elle était rousse, portait les cheveux courts, à la garçonne, et avait les yeux verts. De taille moyenne, elle était superbement proportionnée. Il n’y avait rien à jeter chez elle, même son petit nez retroussé invitait à le mordiller. Dans la salle du haut, je prenais souvent plaisir à la voir tortiller des fesses devant les clients, mais ici, en bas, c’était autre chose. La connaissant, j’étais certain que dans les minutes à venir tout le monde serait informé. Yasmine semblait bien moins affectée que moi. Elle soutint sans ciller le regard de Sucette avant d’enfiler son jean. L’autre, écarlate, leva vers moi ses grands yeux verts. Je pouvais y lire une foule de questions. La saisissant fermement par les épaules, je choisis le ton de la plaisanterie pour lui dire :

— Tu vois ce que je fais aux petites filles, lorsqu’elles ne sont pas sages ?

Mais elle ne sembla pas apprécier la boutade. Elle était choquée. Après avoir dégluti péniblement, elle bafouilla :

— Quelqu’un te demande, là-haut.

Sur ces mots, elle s’enfuit comme si elle avait le diable aux trousses.

CHAPITRE VI

GERALDINE

La personne qui me demandait en haut était un représentant de commerce que j’expédiai rapidement. Je ne vis plus Sucette de la soirée, comme si elle prenait d’infinies précautions pour m’éviter. Elle continua à me fuir les jours qui suivirent. Dès que j’en avais l’occasion, je l’observais, guettant ses réactions. Mais, lorsque nos regards se croisaient, elle baissait les yeux, parfois même rougissait, comme si elle avait quelque chose à se reprocher. Je décidai de patienter, convaincu qu’un jour ou l’autre une occasion se présenterait.

Frédérika, quant à elle, m’observait bizarrement, comme si elle avait quelque chose à me dire. Mais, ce soir-là, c’est Géraldine qui retint finalement mon attention. Ça frôlait le harcèlement, depuis qu’elle vivait à nouveau seule, elle ne ratait aucune occasion de se frotter contre moi comme une chatte en mal de caresses, ou de me lancer des vannes qui ne prêtaient pas à confusion. Elle me chahuta tant et si bien que je finis par lui céder. Je ne me souviens même plus comment nous nous étions retrouvés en bas, dans le bureau. La porte à peine refermée, elle me sauta au cou et sans autre préambule :

— Fais-moi l’amour, dit-elle.

Je la repoussai pour lui demander :

— Tu n’as pas l’impression d’aller un peu vite, non ? Tu es en manque à ce point ?

Elle me lança un regard méchant avant de me répondre :

— Tu sais, j’obtiens toujours ce que je veux. Et pourquoi Yasmine serait-elle la seule ?

— Yasmine, qu’a-t-elle à voir ici ?

— Arrête tes salades, tout le monde est au courant !

C’était inévitable, Sucette avait dû, avec plaisir, raconter dans les moindres détails comment elle nous avait découverts en bas. Sans omettre, bien sûr, l’état des fesses de Yasmine.

— Au courant de quoi ? repris-je.

Géraldine éclata de rire.

— Mais au courant que tu la baises, ici même ! C’est aussi évident qu’Isabelle se fait sauter par Frédérika et qu’Audrey est nymphomane à en crever !

— Attends un peu, Géraldine. Jusqu’à preuve du contraire, je suis libre de baiser qui je veux quand je veux, sans rendre de comptes…

— Mais qui te dit le contraire ?

Là, elle avait marqué un point. De plus, elle me semblait bien informée, j’étais bien évidemment au courant des mœurs d’Isabelle et de Frédérika mais, quant à Audrey, elle m’apprenait qu’elle était nymphomane. A ce sujet, Géraldine m’affirma que l’obsession sexuelle d’Audrey la poussait même à se masturber dans les toilettes.

Elle me défiait du regard, me dévisageant de ses yeux bleus qui paraissaient plus pâles qu’à l’habitude. Elle posa ses mains sur mes joues pendant que sa voix se faisait à nouveau câline.

— Fais-moi l’amour, patron. Vite !

Tout cela était bien trop rapide à mon goût. Constatant mon hésitation, elle fit une moue en reprenant à voix basse :

— Tu veux peut-être me donner une petite fessée, avant ?

Mon sang ne fit qu’un tour. Après tout, puisqu’elle me le proposait… Je l’entraînai sans ménagement vers la banquette. Mais elle reprit l’initiative :

— Assieds-toi et laisse-moi faire, dit-elle.

Elle croisa les bras pour saisir son pull qui passa par-dessus sa tête. Elle ne portait rien dessous. Ses seins étaient blancs, deux cercles bruns assez larges les couronnaient. Leur forme faisait penser à deux poires jumelles. Son ventre plat contrastait avec les deux globes généreux. Je pris énormément de plaisir à la regarder se déshabiller devant moi. La minijupe rejoignit le pull sur le sol. Elle portait une culotte-short de coton noir, bordé de blanc, parfaitement ajustée à ses formes. D’un geste, elle replaça ses cheveux derrière ses oreilles. Ma queue frémit sous mon pantalon. Alors que j’attendais qu’elle ôte son dernier vêtement, elle s’approcha pour s’immobiliser entre mes jambes.

— Fais-moi plaisir, patron, dit-elle, ôte-la toi-même.

Tel un automate, je plaquai mes mains sur ses cuisses. Elles étaient douces et fermes. Mes doigts remontèrent sur ses hanches en frôlant ses fesses. Elle rejeta la tête en arrière en soupirant. Mes pouces étaient déjà sous l’élastique, je tirai doucement, le tissu se retourna. Je fourrai mon nez dans la toison brune qui sentait bon. Pendant ce temps, je tenais ses fesses nues à pleines mains. Je les sentais frémir sous mes doigts.

— Enlève-la, dit-elle, allez !

Je baissai la culotte jusqu’à ses pieds qu’elle souleva l’un après l’autre. Sa fente n’était qu’à quelques centimètres de mon visage, sous le triangle parfaitement épilé.

— Pousse-toi, dit-elle en m’invitant à m’adosser.

Elle se plaça en travers de mes genoux, une jambe relevée.

— Mais qu’est-ce que tu fais ? lui demandai-je.

— Eh bien, j’attends ma fessée ! Tu sais, c’est la première fois que je demande ça à quelqu’un, mais si ça te fait plaisir… pourquoi pas ?

— Attends ! Tu me demandes de te fesser uniquement pour me faire plaisir ?

— Si d’autres y prennent du plaisir, pourquoi pas moi ?

— Comme tu voudras !

Je caressai sa croupe généreuse, ses fesses aussi lisses et douces que fermes. Elle se cambra sous la caresse, pliant et dépliant sa jambe relevée. Son entrejambe s’ouvrait et se refermait sur sa fente aux lèvres épilées. Mon sexe réagissait sous mon pantalon, elle le sentit car elle frotta son ventre dessus. Son cul était différent de celui de Yasmine, plus blanc, bien sûr, plus rebondi, mais tout aussi ferme.

Dès la première claque, elle se trémoussa en poussant un petit cri d’animal effarouché. Je ressentis le délicieux picotement qui envahissait mes doigts. Je visai l’autre fesse et abattis mon bras. Dans un geste de protection, elle interposa son bras.

— Pas de ça, lui dis-je, tu m’as demandé une fessée, tu l’auras !

J’écrasais ma partenaire sous mes coups de boutoir.

J’immobilisai son bras de ma main libre et repris la fessée. Je n’appuyais pas mes coups tout en m’appliquant à conserver un rythme assez rapide, visant une fesse, puis l’autre, sans marquer de pause. Elle se mit à pleurer en me suppliant de cesser. Avant de céder, je massai son cul rougi pendant un moment et lui assenai cinq ou six claques supplémentaires avant de la libérer. Elle se redressa et se blottit au creux de mon épaule en sanglotant. Ses cheveux en bataille tombaient comme un rideau froissé, devant ses yeux pleins de larmes.

— Tu m’as fait mal !

— C’est toi qui me l’as demandé, ne viens pas te plaindre !

— Je ne me plains pas ! Tu m’as fait mal mais… je suis toute mouillée. Tu veux voir ?

Décidément, cette fille avait le don de m’exciter ! Je décidai d’en finir et la repoussai pour me déshabiller. Elle posa ses yeux sur ma queue tendue.

— Viens par ici, lui dis-je en la tirant par la main.

Elle ne s’étonna pas lorsque je l’adossai à la cloison. Son désir intense écarquillait ses yeux clairs. La saisissant sous les cuisses, je la pénétrai d’un coup en la plaquant au mur. Le choc de sa tête contre la paroi résonna dans la pièce. Les bras noués autour de mon cou, elle chercha ma bouche pendant que je la pilonnais comme un fou. Ses cheveux masquaient à demi son visage, ils sentaient bon. Sa langue s’infiltra entre mes dents puis, soudain, une douleur envahit ma lèvre inférieure, elle me mordait, tandis que je l’écrasais sous mes coups de boutoir.

— Oh oui, disait-elle, c’est bon ! C’est bon ! Je la sens bien ! Oui, encore !

Son enthousiasme m’encouragea et je redoublai de vigueur. Mes couilles battaient l’air, j’aurais voulu caresser ses seins blancs, les happer, les sucer, mais notre position ne le permettait pas. C’est elle qui jouit la première en balançant la tête de droite et de gauche telle une démente. Je me retirai et, sans lui laisser le temps de souffler, je la plaçai à quatre pattes et l’obligeai à se cambrer. A genoux derrière elle, je plaçai ma queue à plat entre ses fesses que je refermai sur elle. Comprenant mon geste, elle accompagna mon mouvement de va-et-vient. Mon foutre gicla très haut sur son dos.

— C’est bien ça que tu voulais ! lui dis-je en reprenant mon souffle.

— J’ai joui comme une folle !

— Maintenant, laisse-moi.

Ses cheveux étaient collés à son visage par la sueur. Elle écarquilla les yeux.

— Mais, patron…

— Fous le camp, je t’ai assez vue !

Vexée, Géraldine s’habilla sans un mot. En quittant la pièce, elle me lança un regard provocateur pour me dire :

— Merci quand même.

CHAPITRE VII

CONFESSION

Quand je poussai la porte de mon appartement, cela faisait longtemps que Yasmine avait terminé son service. Persuadé qu’elle dormait, je fus surpris de voir la lumière allumée dans le salon. Elle m’attendait, elle m’expliqua qu’elle ne pouvait pas dormir et qu’elle pensait à moi. Puis, curieusement, elle baissa la tête comme si elle avait peur de se faire gronder. Je lui demandai ce qui lui prenait, mais elle hésitait à répondre :

— C’est que…

— Accouche, on ne va pas passer la nuit là-dessus.

— Tu comprends, je n’ai pas arrêté de penser à la manière dont tu m’as fait jouir la dernière fois, dans le bureau, alors… mais qu’est-ce que tu as à la bouche ? On dirait qu’elle est enflée.

— Ce n’est rien, continue…

— Je me suis fait plaisir toute seule, en y repensant. Je me suis masturbée en pensant à toi.

Il était cinq heures du matin, j’étais fatigué, sans aucune envie de remettre le couvert. Mais elle me scrutait avec tant d’insistance que je finis par entrer dans son jeu :

— Je suppose que tu te rends compte que je devrais te corriger pour avoir joui sans mon autorisation ?

— Je sais, mais je… je ne t’ai pas tout dit.

— Allons bon ! Quoi d’autre ?

Yasmine se jeta à mes pieds :

— Trois fois ! dit-elle.

— Comment ça, trois fois ?

— J’ai joui trois fois en me masturbant le clitoris, mais ce n’est pas tout…

Elle avait décidé d’y passer toute la nuit. Cela me mettait hors de moi. Je lui demandai une fois de plus de me dire ce qu’elle avait sur le cœur. J’étais crevé et n’avais qu’une envie : aller me coucher et dormir. Elle prit une longue inspiration avant de poursuivre :

— C’est parce que j’ai joui très fort cet après-midi…

La gifle résonna dans le silence.

— Pour la dernière fois : vas-tu parler, oui ou non ?

— Pour jouir plus fort, je me suis enfoncée quelque chose dans…

— Ah c’est donc ça ! C’est ton trou du cul qui te démange ? Tu as envie de te faire défoncer. N’aie aucune crainte, c’était prévu au programme, pas ce soir, je suis trop fatigué.

— Tu ne m’en veux pas ? demanda-t-elle.

Je lui répondis que la question n’était pas là, qu’elle s’était masturbée sans mon autorisation, certes, et si son anus la chatouillait, c’était autre chose ! En la traitant de petite vicieuse et, puisque nous en étions à l’heure des confidences, je lui posai une question qui me tracassait depuis un bon moment :

— Dis-moi, lorsque tu jouis, tu prononces des mots que je ne comprends pas ! C’est pas de l’arabe, c’est quoi ?

— C’est du suédois ! Enfin, je suppose…

— Comment cela, tu supposes ?

— Je t’expliquerai ! Mais… uniquement sous la torture, dit-elle en souriant d’un air malin.

Elle m’intriguait avec ses mystères ! Je lui demandai au moins de me dire ce que cela signifiait. Mais, pour toute réponse, elle me dit :

— Ta lèvre… je suis sûre qu’elle est enflée.

Je lui répondis que c’était sans importance, mais j’insistai pour obtenir une réponse. Elle éclata de rire en avouant qu’elle ne pouvait pas me le dire pour la bonne et simple raison qu’elle ne le savait pas elle-même. J’avais la nette impression qu’elle se foutait de moi. Mais elle me jura que c’était la stricte vérité. Je n’avais pas l’intention de la corriger, mais je pris mon air le plus méchant pour la menacer de passer le restant de la nuit au cagibi, pendue par les bras. Mais je ne dus pas être assez convaincant car elle entra dans mon jeu, et avec une moue de petite fille embarrassée, elle me demanda :

— Tu veux que je te dise tout ? Je croyais que tu étais fatigué !…

— Oui, je suis fatigué. Mais tu m’as énervé et maintenant, je veux tout savoir !

Elle acquiesça mais, avant de commencer son récit, elle tint à préciser que cela risquait d’être un peu long, et puis que c’était la première fois qu’elle dévoilait cela à quelqu’un. Ses yeux s’étaient soudain emplis de larmes, sa voix avait radicalement changé, je sentais qu’elle était sur le point de me confier quelque chose d’important, qui l’avait marquée à vie. Je tentai de la rassurer, puis je l’encourageai à commencer.

Elle portait un tee-shirt blanc trop grand pour elle, en guise de chemise de nuit. Ses cheveux coulaient sur ses épaules. Mais plus que tout le reste, ses grands yeux noirs me troublaient. Je pouvais y lire une soudaine gravité.

— Quand j’étais petite, commença-t-elle, mon père et ma mère étaient loin d’être des parents modèles, quoiqu’aux yeux des gens, ils cachaient leur jeu sous des airs extrêmement BCBG. Je fréquentais alors une école pour enfants riches. Tu sais, aujourd’hui encore, je ne voudrais pour rien au monde les rencontrer, et encore bien moins leur demander quelque chose. Comprends-tu pourquoi, l’autre jour, lorsque tu me parlais de me mettre à la porte ?…

Elle fit une pause pour avaler sa salive, puis reprit son récit :

— Lorsque j’étais petite, ils étaient très sévères avec moi. Mon père me fouettait pour un oui, pour un non. Jusqu’ici, tu me diras, pas de quoi convoquer la presse ! Mais attends d’entendre la suite.

Elle m’expliqua alors que chaque correction était organisée comme une cérémonie. C’était son père qui la corrigeait le plus souvent, mais toujours en présence de sa mère, une grande femme blonde, très belle, typiquement nordique. A douze ou treize ans, l’évidence lui sauta à la figure : ils prenaient du plaisir à la battre. La punition favorite de son père consistait à fouetter la plante de ses pieds à l’aide d’une fine baguette. C’était un supplice horrible qui avait l’avantage de ne pas laisser de traces. Dès le premier coup, elle ne pouvait s’empêcher de pousser des cris inhumains, et ses tortionnaires étaient obligés de la bâillonner afin d’éviter qu’elle n’ameute tout l’immeuble. Même s’ils ne lui frappaient que la plante des pieds, elle devait tout d’abord se déshabiller, et c’est toute nue, pieds et poings liés, bâillonnée et à genoux sur la table, qu’elle subissait la punition. Sa mère s’efforçait de la maintenir dans cette position, mais parfois Yasmine tombait de la table. Lorsque ses bourreaux se lassaient enfin de la voir se tordre de douleur, ils l’enfermaient dans un placard, toute nue, sans lui ôter ni ses liens ni son bâillon.

L’émotion était trop forte, Yasmine ne trouvait plus ses mots. Nous nous étions confortablement installés et je la serrais dans mes bras. Maintenant, elle ne pleurait plus, elle arborait un air grave, chargé d’une haine froide. Son regard était fixe. Elle se ressaisit et continua à me révéler ce qu’elle avait enduré lorsqu’elle était adolescente.

Après l’avoir battue, ses parents faisaient l’amour. Enfin, si l’on peut appeler ça ainsi… Sa mère criait et parlait presque tout le temps, dans sa langue d’origine, c’étaient les mêmes mots qui revenaient, les mêmes que Yasmine prononçait à présent au moment de jouir. Elle s’en voulait énormément d’utiliser le vocabulaire de sa salope de mère, mais c’était plus fort qu’elle. Tout en parlant, Yasmine se blottissait un peu plus contre moi. Je remarquai qu’elle avait la chair de poule. Elle continua sa confession.

Un jour, sa mère avait corsé le scénario. Cette fois-ci, Yasmine se trouva attachée face au lit où ses parents baisaient. Ils commençaient à se peloter quand, tout à coup, sa mère feignit l’étonnement.

— Petite vicieuse ! dit-elle en bondissant hors du lit. Ainsi tu espionnes tes parents dans leurs moments intimes ?

Yasmine claquait des dents, sa mère la traîna vers le lit, les mains toujours attachées dans le dos. Elle protestait et suppliait mais rien n’y fit.

— Regarde-le, regarde-nous, dit sa mère. Il est temps que tu nous témoignes un peu de reconnaissance ! Approche, petite vicieuse, je suis sûre que ça te plaira !

Elle la poussa en avant, le visage de Yasmine à quelques centimètres du sexe dressé de son père. Sa mère la débarrassa du bâillon pendant que son père la fixait d’un œil mouillé.

— Embrasse-le !

La petite secoua la tête, affolée.

— Non, non, pas ça, non !

— C’est ce qu’on va voir ! grinça la mère.

Telle une furie, elle se dirigea vers la commode et en revint armée du martinet qui était malheureusement si familier à Yasmine. En la maintenant par les cheveux, elle la cingla en hurlant :

— Obéis, petite vicieuse ! Vas-tu obéir, oui ou non ?

Les lanières la mordaient cruellement sans lui laisser le temps de reprendre son souffle. Yasmine se roulait de douleur sur le lit. Sa mère la fouettait, elle finit par céder, posant ses lèvres sur la verge de son père.

— C’est mieux comme ça ! lui dit sa mère. Je vais te montrer comment faire !

Joignant le geste à la parole, elle saisit le sexe tendu d’une main, tandis que de l’autre elle dirigeait la tête de sa fille, la maintenant fermement par les cheveux.

— Ouvre la bouche… Voilà… Oui… C’est bien !

Elle imprimait un mouvement de va-et-vient à la tête de sa fille. Pendant ce temps, son père râlait de plaisir. Elle avait failli s’étouffer, ou vomir, ou peut-être les deux à la fois, mais sa mère insistait :

— Surtout, ne t’arrête pas, sinon !…

Elle se plaça derrière elle pour l’obliger à se tenir à genoux et à mettre ses fesses en évidence. Yasmine crut qu’elle allait encore la fouetter, mais sa mère la força à ouvrir les jambes, et elle sentit quelque chose effleurer sa fente. C’était le manche du martinet qui, animé par le poignet de sa mère, la masturbait doucement. Elle lui titillait le clitoris puis descendait plus bas pour introduire l’engin de quelques centimètres dans son sexe, avant de revenir chatouiller le petit bouton qui se dressait bien malgré elle. Peu à peu, une chaleur envahissait son ventre, son corps tout entier, un liquide chaud coulait entre ses cuisses. Quand son père éjacula dans sa bouche, elle sursauta, se releva brusquement. Une violente secousse l’ébranla. Pour la première fois, elle avait joui !

Yasmine me fixait, j’étais sidéré, j’avais la gorge sèche. Elle me demanda de sa voix la plus douce :

— Comprends-tu pourquoi, aujourd’hui, je ne puis dissocier le sexe de la douleur ?

— Je… je crois que je comprends.

Elle tenait à me raconter encore l’une des séances qu’elle subissait souvent plusieurs fois par semaine.

Ses parents buvaient. Pas comme des ivrognes, mais il leur arrivait fréquemment de prendre un apéritif prolongé. Yasmine en tremblait à l’avance car le regard bizarre de sa mère lui annonçait alors un très mauvais moment à passer.

Ce soir-là, Yasmine venait de terminer ses devoirs et, lorsqu’elle pénétra dans le salon, elle s’aperçut immédiatement de l’état d’ébriété de ses parents. Elle fit demi-tour vers sa chambre, espérant ainsi se faire oublier, mais sa mère l’interpella :

— Où vas-tu comme ça ?

— Je… aux toilettes… Et puis, je n’ai pas terminé mes devoirs.

— Vraiment ? Approche un peu.

C’était trop tard ! Sa mère avait le don de retourner la moindre de ses paroles contre elle. Elle approcha timidement, se demandant ce que sa mère allait encore inventer pour l’humilier et la faire souffrir. Elle s’arrêta devant elle. Son père était enfoncé dans le fauteuil, certain de bénéficier d’un spectacle de choix comme son épouse savait si bien les organiser. Yasmine portait un chemisier blanc, une petite jupe plissée bleu marine, des chaussettes assorties. Deux couettes encadraient son visage d’adolescente.

La mère s’avança au bord de la banquette, écarta les cuisses pour que la petite puisse s’approcher plus près, puis elle leva ses grands yeux bleus sur elle.

— Tu me désoles, Yasmine ! commença-t-elle. Combien de fois t’ai-je déjà interdit de quitter ta chambre avant d’avoir terminé ce que tu avais à faire ?

La jeune fille baissa les yeux.

— Nous allons, une fois de plus, devoir te corriger pour ta désobéissance ! Tu le sais, n’est-ce pas ?

Yasmine savait qu’il était aussi inutile que dangereux de protester. Elle répondit timidement :

— Oui, mère !

— Ote ta jupe pendant que je réfléchis à la punition que tu as méritée !

Yasmine s’exécuta, fit glisser sa jupe sur ses jambes élancées. Elle portait une culotte de coton blanc. Soumise, elle revint entre les jambes de sa mère qui la débarrassa elle-même de son slip en s’exclamant :

— Dis-moi, ça commence à pousser par là !

Yasmine sentit ses joues s’empourprer. Elle jeta un regard de biais à son père qui la fixait à cet endroit précis, pendant que sa mère reprenait :

— Ah, c’est vrai ! Tu as dit que tu avais besoin de soulager ta vessie. Eh bien, tu vas le faire tout de suite !

Elle se leva et débarrassa rapidement les quelques objets qui traînaient sur la table basse du salon. Elle saisit son verre de whisky et le vida d’un trait.

— Monte là-dessus ! dit-elle en désignant la table à sa fille.

Yasmine crut bien faire en s’y installant à quatre pattes, les fesses offertes à la correction qu’elle sentait imminente, mais ce n’était pas cela qu’attendait sa mère qui l’aida à se lever, debout sur la table. De grosses larmes coulaient sur les joues de la petite qui ne savait comment se tenir, plantée là, à demi nue devant sa mère et, surtout, son père. La mère posa son verre vide entre les pieds de sa fille.

— Pisse maintenant, puisque tu en as envie.

— Mais, maman… Je ne pourrai pas…

— Obéis ! Baisse-toi et pisse dans ce verre.

Elle se baissa et, par crainte de recevoir des coups, elle allait commencer à se soulager de cette manière, mais sa mère l’arrêta.

— Attends, pas comme ça, ta chemise nous cache la vue. Je veux vérifier que tu n’éclabousses pas la table.

Elle remonta le chemisier très haut dans le dos de Yasmine en l’obligeant à le maintenir d’une main. Les petites fesses écartées formaient un V renversé aux courbes douces, juste au-dessus du verre vide. La chair rose de la vulve contrastait avec le mat de la peau et la toison naissante, très noire. Les deux adultes attendaient, les yeux rivés sur la fente ouverte, Yasmine se pencha un peu en avant. Une giclée d’urine atteignit le fond du verre. Dans un réflexe de pudeur, Yasmine resserra ses sphincters. Mais, en fin de compte, elle avait vraiment envie, sa vessie se libéra d’un coup. Le liquide doré remplit le verre. Lorsqu’elle eut terminé, elle n’osa pas bouger. Elle resta accroupie pendant que sa mère prenait le verre en faisant des commentaires.

— Descends ! lui dit-elle sèchement ensuite.

Elle s’approcha de la table pour montrer les gouttes qui avaient éclaboussé la table. Après avoir obligé sa fille à s’agenouiller, elle lui ordonna de les nettoyer avec sa langue. La petite implora sa mère, mais rien n’y fit et elle dut lécher jusqu’à la dernière goutte. Ensuite, sa mère alla chercher le martinet qu’elle redoutait tant.

— Non, pas le martinet, non…

— Tu sais très bien que tu l’a mérité et que tu vas être punie !

Elle ôta sa chemise, libérant ses petits seins. Contrairement à son attente, sa mère lui ordonna d’enfiler sa culotte. En culotte et en chaussettes, debout au milieu du salon, elle dut répéter après sa mère :

— Je ne dois jamais quitter ma chambre tant que je n’ai pas terminé mes devoirs et appris mes leçons.

— Bien ! Baisse ta culotte et penche-toi en avant.

Yasmine fit glisser le slip jusqu’à mi-cuisses et se pencha jusqu’à saisir ses chevilles. Elle reçut un seul coup mais quel coup ! C’était comme si on lui avait posé un fer rougi sur les fesses. Elle se redressa en hurlant.

— Répète tes bonnes résolutions.

Yasmine sanglotait en s’exécutant. Les lanières la brûlèrent une seconde fois. Elle dut encore réitérer sa promesse, puis se baisser, se pencher pour attendre la douleur atroce du cuir sur sa peau. Cela dura près d’un quart d’heure. Sa mère lui ordonna de retourner dans sa chambre et de ne reparaître que le lendemain matin. Elle s’enfuit en courant et s’effondra en sanglotant sur son lit, tout en pensant qu’à cet instant, ses parents devaient faire l’amour dans le salon.

Un soir où elle avait reçu une correction moins sévère, à l’aide d’une raquette de ping-pong, elle entendit de sa chambre de nouveaux claquements. Elle voulut en avoir le cœur net et, à pas de loup, s’approcha de la porte fermée pour coller son œil au trou de la serrure. Sa mère était nue, mis à part ses souliers noirs à hauts talons, penchée en avant, au-dessus du dossier d’une chaise sur le siège de laquelle elle s’appuyait des deux mains. Dans cette position, ses seins lourds semblaient encore plus imposants qu’à l’ordinaire. Ses fesses étaient déjà rougies par la raquette qu’abattait avec vigueur son époux. Elle se trémoussait et râlait en tendant ses fesses pour s’offrir pleinement à la fessée. Elle aimait ça, tandis que son mari, en chemise, bandait entre les pans de son unique vêtement. Et il la fessait de bon cœur. D’excitation, les joues de la femme étaient presque aussi rouges que ses fesses. L’homme jeta la raquette sur le sol. Il saisit fermement les hanches de sa femme, visa la fente humide, son gland disparut d’abord dans l’orifice rose, puis il poussa et sa queue entière plongea dans le fourreau lubrifié.

— Tu la sens bien ? grogna-t-il.

Yasmine, quant à elle, avait glissé sa main entre ses jambes, sous sa chemise de nuit. Sa fente aussi ruisselait, elle se caressa en observant son père qui ahanait chaque fois que son ventre claquait sur la croupe de sa femme. Yasmine sentait le plaisir monter en elle mais elle prit peur car son père avait accéléré la cadence, il allait jouir. Il ne fallait pas qu’il la trouve là.

Elle retourna dans sa chambre et, le cœur battant, elle tourna le verrou. Une idée folle lui vint, sa chemise de nuit enlevée, elle installa une chaise devant son grand miroir, se courba sur le dossier, imitant la position où elle avait vu sa mère, de manière à voir le reflet de ses fesses dans la glace. Elles étaient écarlates de la correction qu’elle venait de recevoir, et cela l’excitait. Elle glissa sa main entre ses cuisses, introduisit son majeur dans sa fente qui suintait et continua à masser son clitoris tout en regardant son cul dans le miroir. Elle jouit si fort qu’un filet de salive coula jusque sur la chaise.

— C’est peut-être ce soir-là que je suis devenue définitivement maso !

Je restai sans voix. Mais elle continua :

— Ce n’est pas fini, comme promis, je t’ai réservé le pire pour la fin !

Et elle reprit son récit.

Une année passa pendant laquelle elle eut à subir d’autres corrections et d’autres humiliations, mais, curieusement, pas de sévices sexuels. Jusqu’à un soir d’été, en juillet précisément – il faisait très chaud et ils durent pourtant fermer la fenêtre pour ne pas alerter le voisinage. Elle se trouvait, une fois de plus, nue devant ses parents pour recevoir une correction. Sa mère l’avait surprise à faire la bise à un camarade de classe, et cela lui procurait une excuse suffisante. Son père la frappa très fort sur la plante des pieds mais sa mère ne trouva pas le supplice assez raffiné.

— Je vais t’apprendre à embrasser les garçons en cachette ! commença-t-elle. Si ton sexe te chatouille, nous allons faire en sorte de calmer ton ardeur !

Elle entreprit, avec l’aide de son mari, d’immobiliser Yasmine, le dos sur la table de la cuisine. Attachée les bras en croix et les jambes écartées au maximum, elle était complètement à leur merci. Sa mère s’arma du martinet et commença à fouetter son sexe et l’intérieur de ses cuisses, là où la peau est si fragile. En me décrivant la scène, Yasmine tremblait, tant cela avait été horrible. Elle aurait voulu mourir sur le champ plutôt que de supporter plus longtemps ce supplice. Elle entendait sa mère ponctuer chaque coup de : « Tiens, petite vicieuse, prends ça ! Et encore ça ! »

— Tu la sens bien ? grogna-t-il.

Elle s’évanouit finalement. Lorsqu’elle ouvrit les yeux, ses parents l’avaient installée dans leur lit, elle était seule. Elle savait qu’ils buvaient pour porter leur excitation à son paroxysme. La porte de la chambre s’ouvrit violemment sur sa mère, en chemise de nuit transparente.

— Tu es réveillée, petite salope ?

Elle continua sans attendre de réponse :

— Ton père et moi avons décidé que nous devions t’instruire sur le plan sexuel, avant que tu fasses des bêtises ! Je te préviens, tu as intérêt à être docile, sinon…

Elle brandissait une longue cravache que Yasmine n’avait encore jamais vue et qui la terrifiait déjà.

— Non, mère, implora-t-elle, non je t’en prie, ne me frappe plus !

— Il ne tient qu’à toi ! Fais tout ce que je te dirai et je ne te ferai pas de mal, sinon tu goûteras à ma cravache et je te jure que ton petit cul s’en souviendra longtemps !

Elle prit place dans le lit. Le dos calé contre la tête du lit, les jambes écartées, sa chemise de nuit entrouverte sur ses seins et sa chatte blonde, elle fit signe à Yasmine d’approcher. Ce qui fascinait celle-ci chez sa mère, c’étaient ses gros seins ronds et blancs, et cette touffe de poils si clairs qui s’étalait sur son ventre laiteux. J’imaginais aisément le contraste entre cette femme du Nord et sa fille métisse à la peau mate, au poil noir et dru.

— Pour que tu comprennes bien comment tu es faite, tu vas faire connaissance avec mon sexe. Tu vas me donner du plaisir… avec ta langue !

Elle marqua un temps d’arrêt avant d’ordonner avec délectation :

— Approche ! Dépêche-toi, sinon je te fouette jusqu’au sang !

— Si ton sexe te chatouille, nous allons faire en sorte de calmer ton ardeur !

A quatre pattes sur le lit, entre les jambes de sa mère, l’adolescente fixait le sexe ouvert avec dégoût. C’est seulement à ce moment qu’elle s’aperçut de la présence de son père. Il la saisit par les cheveux et l’obligea à fourrer sa tête entre les cuisses de la blonde.

— Lèche-la, dit-il en lui administrant de la main une claque sonore sur les fesses.

Yasmine, les lèvres sur la fente ouverte de sa mère, sortit timidement la langue qui entra en contact avec les chairs ruisselantes. A mesure, elle recevait conseils et instructions, et elle devait faire des progrès, tant sa mère se trémoussait sous sa langue. Elle commença à émettre les mots bizarres que Yasmine avait déjà souvent entendus. Son père, quant à lui, s’était placé derrière elle et lui titillait son clitoris d’un doigt. Yasmine en éprouvait presque autant de plaisir que de honte, comme à chaque fois. Il cessa tout à coup, et quelque chose de dur et de tiède effleura son sexe. Deux grosses mains l’immobilisèrent. Son père poussa fermement et la pénétra d’un seul coup de reins. La douleur, aussi vive qu’inattendue, la fit bondir en avant. Du coup, sa mère la repoussa et lui plaqua à nouveau les lèvres sur son sexe.

Yasmine me confia qu’elle ne pourrait dire lequel des trois jouit en premier. Elle était dans un état second, et malgré la honte qu’elle ressentait, elle avait joui très fort. Elle me dit avoir éprouvé ce soir-là un plaisir fou, bestial, de ceux qui laissent à la fois un goût amer dans la bouche et des idées de suicide plein la tête. C’est ainsi que Yasmine avait perdu son pucelage.

Elle se tut, pleurant silencieusement sur mon épaule. Elle avait crevé l’abcès et je me doutais bien que cela avait été aussi douloureux qu’éprouvant pour elle.

— Allons nous coucher, lui dis-je.

— Tu ne veux vraiment pas me dire pourquoi ta lèvre est enflée ? On dirait qu’on t’a mordu.

CHAPITRE VIII

LA PETITE VOLEUSE

Il faisait chaud ce jour-là et les ventilateurs qui tournaient lentement au plafond brassaient l’air tiède. Bob sifflotait en essuyant les verres. C’était vendredi et l’orchestre finissait d’installer son matériel sur l’estrade, au fond de la salle. C’était un groupe de Suisses qui reprenaient le répertoire de Jimmy Hendrix. C’était la troisième fois qu’il se produisaient au Twin et, comme ils étaient aussi doués que sympathiques, je savais que nous ferions salle comble ce soir-là. Pendant que je les regardais, empêtrés dans leurs câbles, un client me tenait la jambe mais je ne l’écoutais pas. Mis à part l’orchestre, ce que j’avais alors dans la tête, c’était Sucette, qui m’évitait toujours. Je savais que, tôt ou tard, je devrais vider mon sac, lui parler, mais je n’avais aucune idée sur la manière de m’y prendre. Cette drôle de fille, rousse aux cheveux courts dont les yeux verts éclairaient le visage, parsemé de taches de rousseur, avec son petit nez retroussé, semblait lancer un défi à quiconque la regardait en face. Pourtant, maintenant, il me semblait qu’elle avait peur de croiser mon regard. Mais je pensais sans cesse à sa taille fine qui amplifiait les rondeurs de sa poitrine et de ses fesses. Cet air typé et provocant lui donnait du piment. Malheureusement, elle s’évertuait si consciencieusement à m’éviter que je n’avais guère l’occasion de la regarder de près.

Yasmine était soucieuse, quelque chose semblait la contrarier. Il était presque six heures du matin lorsqu’elle termina de boucler la caisse, avec l’aide de Bob, pendant que nos Suisses débarrassaient peu à peu l’estrade. Je lui demandai ce qui la tracassait.

— Je ne suis pas sûre, répondit-elle, mais je crois bien que… mais je n’en suis pas certaine !

— Cesse de faire des mystères, et raconte-moi.

Elle me fit promettre tout d’abord de ne rien faire avant de lui en parler. Je lui rappelai gentiment que j’étais encore le patron et que j’avais le droit de savoir ce qui se passait au Twin. Malgré mon sourire, Yasmine semblait toujours préoccupée. Tout en me prévenant qu’elle n’avait aucune preuve, mais seulement des soupçons, elle finit par me dire :

— Eh bien voilà : je crois que Sucette triche lorsqu’elle se sert au bar ! Je la suspecte de ne pas tout enregistrer !

— Puisque tu veux t’en occuper personnellement, lui dis-je, surveille-la à l’avenir. Parles-en à Bob, il t’aidera, j’en suis certain.

Je savais pertinemment que Bob avait une dent contre Sucette, depuis qu’elle l’avait envoyé paître. Yasmine ne semblait pas au courant de l’anecdote qui pourtant avait fait couler beaucoup de salive entre les serveuses. Mais il est vrai que Yasmine était un peu à l’écart des ragots, et cela encore plus depuis qu’elle était devenue ma favorite.

Pendant les jours qui suivirent, la jolie rouquine subit donc la double surveillance, discrète mais efficace, de Bob et de Yasmine. Cela ne tarda pas à porter ses fruits, et elle fut prise la main dans le sac. Je la convoquai dans mon bureau, en présence de Yasmine, puisque c’est elle qui avait découvert son manège. Sucette était livide, ses taches de rousseur ressortaient sur sa peau blême. Elle déglutit péniblement avant de bafouiller de vagues explications. Mais je ne la laissai pas continuer plus longtemps.

— C’est très simple, Sucette, commençai-je, je vais appeler la police qui te fouillera et, comme tu es censée ne pas porter d’argent personnel sur toi, s’ils en trouvent…

— Pas la police ! implora-t-elle. S’il te plaît ! Pas la police !

— Si tu ne te décides pas à avouer, il faudra bien que nous trouvions un moyen pour tirer cela au clair, non ?

— Et si j’avoue, tu appelleras la police ?

— Tu me fais rire ! Tu es une voleuse, oui ou non ? Si c’est le cas, tu comprendras qu’il est normal que je dépose une plainte contre toi ! Ça se passe comme ça d’habitude !

Elle devait déjà avoir eu maille à partir avec la police, pour en avoir si peur. Je l’observais, la situation était loin de me déplaire et je prenais plaisir à la voir ainsi à ma merci. Elle pâlissait à vue d’œil. Le nez pincé, les joues creuses, sa lèvre inférieure agitée d’un léger tremblement, elle rentra le ventre en faisant ressortir sa poitrine pour glisser la main sous la ceinture de sa jupe, d’où elle extirpa trois billets de cent francs. C’est Yasmine qui prit la parole, tout en me lançant un regard m’incitant à la laisser faire :

— C’est déjà mieux comme ça mais… qu’est-ce qui nous prouve que tu n’en caches pas ailleurs ? Et, dis-moi, si nous n’appelons pas la police, qui te fouillera ?

Je voyais très bien où elle voulait en venir, Sucette aussi d’ailleurs, car elle répliqua méchamment :

— Fouille-moi si tu veux, salope ! Au point où j’en suis… Et puis, comme je te connais, tu dois en mouiller à l’avance !

Sucette restait très droite, très fière, le menton en avant, mais elle était au bord des larmes.

— Déshabille-toi ! reprit Yasmine.

— De… devant lui ?

— Tu te moques de moi ? Tu ne vas pas me dire que ce serait la première fois que tu te déshabillerais devant un homme. A poil, sale petite voleuse !

Sucette se résigna d’un coup

— Et puis après tout…

Son pull passa par-dessus sa tête, dévoilant ses seins parsemés d’une myriade de petites taches brunes. Sa poitrine, bien que nettement plus lourde que celle de Yasmine, paraissait tout aussi ferme. Sa jupe rejoignit le tee-shirt sur le plancher. Ses formes étaient parfaites, sa taille fine faisait ressortir ses hanches. Seule une petite culotte de coton blanc la couvrait encore.

— La culotte ! dit Yasmine. En fin de compte, je suis certaine que ça t’excite de t’exhiber ainsi devant lui !

La rousse marqua un temps, mais elle finit par obéir et la culotte roula sur ses cuisses pendant que de grosses larmes coulaient sur ses joues. Malgré cela, elle continuait à soutenir le regard de Yasmine.

— Tu es contente ? dit-elle. Tu vois, je n’ai rien d’autre à cacher.

— Ne sois pas si modeste, insinua Yasmine.

Cette dernière me scruta, comme pour s’assurer que j’appréciais ce sous-entendu, avant de reprendre :

— Nous allons tout de même vérifier ! Pose tes mains sur le bureau et penche-toi en avant !

— Salope ! murmura Sucette.

Elle obéit cependant sans rechigner davantage. Dans cette position, elle présentait son cul rond et blanc. Une envie irrésistible d’y porter la main me saisit. Pour le moment, je n’avais aucune envie de m’immiscer dans le scénario que Yasmine improvisait si bien. Elle s’approcha pour glisser un doigt entre les cuisses de Sucette qui frémit sous l’attouchement.

— Je ne sens rien ici ! annonça Yasmine.

Entre-temps, je m’étais installé dans le fauteuil, faisant face à Sucette dont je sentais le souffle sur mon visage. Ses seins effleuraient la surface du bureau. Elle pleurait en silence, des larmes de rage coulaient sur ses joues avant de s’écraser sur mon sous-main. Lorsque Yasmine la palpa, je m’attendais à ce qu’elle se relevât, mais elle n’en fit rien. Cette fois, c’est à moi qu’elle s’adressa :

— Que comptes-tu faire maintenant ? Me fouetter, comme tu fouettes cette salope ? Ou bien, peut-être, préférerais-tu m’enculer à sec ? Ne te gêne surtout pas, tu vois bien que je suis à ta merci !

— Bonne idée ! lança Yasmine, écarte tes fesses, je l’avais oublié ce petit trou-là… Je ne vois rien ici non plus, annonça-t-elle en se penchant sur l’orifice que lui présentait Sucette.

L’orifice fripé se rétracta pour devenir une tache sombre. Sucette écarquilla les yeux, elle ne put réprimer un cri de rage quand le majeur de Yasmine força son anus. Cette dernière en frissonnait d’excitation, ses yeux pétillaient. Mais tout cela allait trop loin, connaissant Yasmine, je pris peur et je décidai d’y mettre un terme :

— Ça suffit comme ça ! Habille-toi et va-t’en, dis-je à Sucette.

— Mais… mais, bafouilla-t-elle.

Ses lèvres entrouvertes étaient humides et tremblaient un peu, elle semblait déçue.

— Rentre chez-toi, repris-je. Nous reparlerons de tout cela demain… à tête reposée !

Sucette s’habilla et sans accorder le moindre regard à Yasmine ni à moi, elle disparut en claquant la porte.

— Qu’est-ce qui t’a pris ? demandai-je à Yasmine. D’accord, elle a piqué dans la caisse, mais de là à l’humilier à ce point…

— Elle est jolie, Sucette ! N’est-ce pas ? Et si j’étais jalouse, moi ? Tu crois que je ne te vois pas, lorsque tu la dévores du regard, lorsque tes yeux se posent sur son cul ou sur ses seins ? Et cela ne lui déplaît pas à cette salope.

Elle s’arrêta un instant, comme si quelque chose la gênait, puis elle reprit :

— Au fait, tu ne m’as toujours pas dit ce que tu t’étais fait à la lèvre, l’autre jour…

Elle me fixait droit dans les yeux, elle attendait une réponse. Je me sentais coupable mais il fallait que je reprenne la situation en main.

— Eh, tu ne vas pas remettre ça ! OK, tu es jalouse ! Quel honneur pour moi ! Tu vas donc te venger ! N’est-ce pas ?

— Laisse-moi m’amuser un peu aussi, c’est tout ce que je te demande !

Sa voix devenait plus douce, presque suppliante. Je la congédiai, elle aussi, j’en avais assez pour ce soir, et lorsqu’elle disparut, la porte claqua à nouveau.

— Ecarte tes fesses, je l’avais oublié ce petit trou-là...

Dès le lendemain, je remis une lettre à Sucette, qui relatait son méfait ; je la priai de signer.

— J’ai fait un petit calcul, lui dis-je, tu travailles pour moi depuis huit mois et, à raison de trois cents francs par jour en moyenne, j’estime que tu m’as volé, disons… quarante-cinq à cinquante mille francs ! C’est une jolie prime ! Non ?…

Ses yeux menaçaient de sortir de leurs orbites, ses joues s’empourprèrent.

— C’est pas vrai ! C’est pas vrai ! Je l’admets, je t’ai volé, mais jamais une pareille somme, tu es fou !

— Je suis peut-être fou, mais toi, tu es dans la merde !

Sucette cacha son visage dans ses mains en ravalant ses larmes. Elle ne savait que dire pour sa défense. Quant à moi, je savourais mon plaisir. Plus elle m’implorait et pleurait, et plus cela m’excitait.

— Je crois que j’ai trouvé une solution ! repris-je.

Sucette attendait, ses seins lourds palpitaient sous son pull. Je lui expliquai que j’avais besoin d’une femme de ménage chez moi. Et je lui demandai ce qu’elle pensait à l’idée d’effacer sa dette en passant quelques heures par semaine dans mon appartement. Je lui dis que, si cela lui convenait, nous fixerions les modalités plus tard. Dans un soupir, elle reconnut qu’elle n’avait pas le choix et elle accepta, une curieuse lueur dans les yeux. Elle venait de comprendre ce que signifiait pour moi cet emploi de femme de ménage.

Je l’observais, au garde-à-vous devant mon bureau, je la déshabillais des yeux, ses seins ronds, ses fesses charnues sous sa taille si fine… Elle était piégée, je la voyais nue, prête à se soumettre à mes caprices, lorsque la porte s’ouvrit sur Yasmine qui pénétra dans la pièce telle une furie.

— Qu’est-ce que vous complotez, tous les deux ?

Je tentai de la calmer et lui demandai de retourner là-haut tout en lui précisant que je ne l’avais pas sonnée.

— Il ne manquerait plus que ça, que tu m’aies sonnée. Et pourquoi m’aurais-tu sonnée ? Pour tenir la chandelle peut-être ?

Elle allait trop loin, mais Sucette intervint :

— Je crois que je vais vous laisser vous expliquer entre vous…

— C’est ça, dégage ! répondit Yasmine.

Sucette quitta la pièce en essuyant ses yeux. Ma colère était d’autant plus sérieuse que ce jour-là, je n’avais rien à me reprocher aux yeux de Yasmine.

— Qu’est-ce que tu cherches ? lui demandai-je.

— C’est elle qui t’a mordu, n’est-ce pas ?

— Arrête immédiatement, Yasmine. Tu vas retourner là-haut et nous réglerons ça ce soir, à la maison.

Yasmine ravala sa rage et sa rancœur et sortit en claquant la porte.

Je m’étais arrangé pour quitter le Twin bien avant elle ce soir-là. Je l’attendais chez moi de pied ferme, et je l’entrepris dès qu’elle eut franchi le seuil.

— Je n’admettrai pas une nouvelle fois que tu me fasses une scène comme tout à l’heure.

— Je suis certaine que tu l’as baisée, cette rouquine…

— Et alors ? Et même si c’était vrai ? Qu’est-ce que ça changerait ? Tu peux me le dire ?

J’avais élevé le ton, Yasmine s’effondra en larmes, m’implorant à genoux :

— Je te demande pardon, mais je ne peux pas supporter l’idée de te voir avec une autre…

— Il faudra pourtant que tu t’y habitues. Tu dois comprendre une fois pour toutes que je suis le maître ici et que je fais ce qui me plaît. Va m’attendre là-haut.

Elle savait parfaitement ce que j’entendais par là. Tête basse, elle se dirigea vers la petite chambre que j’avais aménagée pour son dressage.

Lorsque je pénétrai dans la pièce, elle m’attendait à genoux, entièrement nue. Ses cheveux défaits ondulaient sur ses épaules. Elle tremblait un peu, pressentant que la correction serait sévère. Un sentiment de puissance m’envahit de la voir ainsi à ma merci.

— Le fouet ! annonçai-je. Ce soir, exceptionnellement, j’utiliserai le fouet pour te punir !

— Comme tu voudras, patron !

Elle alla chercher elle-même l’instrument et, lorsqu’elle s’accroupit devant moi pour le déposer à mes pieds, un frisson me parcourut l’échine. Je fixais le long fouet qui serpentait sur le plancher, savourant à l’avance le sifflement dans l’air, le claquement sur son dos, sur ses fesses et les marques qu’il allait laisser sur sa peau.

— Tu l’as bien cherché ! lui dis-je. D’ailleurs, je suis sûr que tu n’attendais que ça et que tu mouilles déjà, rien qu’à l’idée de la correction que tu vas recevoir.

Je le savais autant qu’elle, mais j’éprouvais le besoin de le lui dire.

— Je suis ton esclave ! Fais de moi ce qui te plaît.

Ses mots résonnaient dans ma tête tandis que je sentais une excitation intense monter en moi. Je lui liai solidement les mains à l’aide d’une corde avant de la traîner vers le portemanteau mural. Tandis que je l’attachais à une patère, elle ne broncha pas, mais je la sentais trembler. Etait-ce la peur ou l’excitation ? Je saisis le fouet, et me plaçai derrière elle. Je lui passai la lanière autour du cou et serrai un peu en annonçant :

— Tu vas souffrir, esclave !

Le fouet siffla avant d’atteindre le creux de ses reins. Ce premier coup la plaqua contre le mur alors qu’elle tentait d’étouffer un cri de douleur.

— Tu aimes ça, petite salope ?

Et le fouet zébra ses épaules en diagonale. L’impact la projeta contre le mur, elle ne put réprimer un hurlement qui jaillit du plus profond de son être.

— Si tu cries encore, je te bâillonne ! Je n’ai pas envie de m’expliquer avec mes voisins !

Tout en disant cela, j’avais visé le haut de ses cuisses, juste en dessous des fesses. Yasmine poussa un cri strident et fléchit les genoux, laissant tout son poids porter sur les liens de ses poignets. Son corps était maintenant agité d’un tremblement nerveux.

— Je t’avais prévenue ! lui dis-je en m’approchant d’elle pour lui fourrer un mouchoir dans la bouche.

— Je suis ta chose ! dit-elle avant d’ouvrir la bouche.

Je repris la correction sans plus attendre. Le fouet déchirait l’air avant de claquer sur sa peau mate, chaque coup la faisait se tordre de douleur et m’amenait au bord de la jouissance. Après une dizaine de coups, de longues traces rouges boursouflaient son dos et ses fesses. Yasmine pendait lamentablement, bras tendus, mais malgré le plaisir intense que cela me procurait, je ne voulus pas prolonger son épreuve. Je risquais de lui laisser des marques indélébiles. Je la décrochai donc sans pour autant lui détacher les mains.

— Suis-moi ! criai-je en tirant sur la corde pour la traîner à la salle de bains.

Je la plaçai dos au miroir et la forçai à se regarder.

— Regarde-toi, lui dis-je. C’est bien ça que tu cherchais, non ?

La bouche toujours obstruée par le mouchoir, elle était dans l’incapacité de me répondre. Des larmes brillaient sur ses joues et dans ses yeux. J’ôtai de sa bouche le tissu qui l’étouffait.

— Réponds-moi ! C’est ça que tu cherchais ?

Elle frémissait dans mes mains, les pointes de ses seins étaient bandées à l’extrême.

— Je t’aime ! répondit-elle.

— Tu vas m’aimer encore plus car je n’en ai pas fini avec toi ! Tu es une chienne, une chienne en chaleur !

Je la traînai dans le salon où je l’obligeai à s’agenouiller.

— Attends ici sans bouger ! lui dis-je.

Résignée, elle baissa la tête lorsqu’elle aperçut les pinces à linge dans ma main. Je plaçai la première sur son téton droit, elle grimaça mais n’émit aucune plainte. Lorsque la seconde fut posée sur la pointe de son sein gauche, je m’amusai un peu en tirant dessus, les soulevant et les laissant retomber. Yasmine serrait les dents, elle avait mal. Je lui ordonnai de placer elle-même les deux autres sur les lèvres de son sexe. Elle obéit sans mot dire. Je choisis un disque de Led Zeppelin, réglai le volume avant de l’entreprendre à nouveau :

— Debout, salope ! Tu vas danser pour moi !

Etonnée, elle marqua un temps avant de commencer à bouger, d’abord lentement. Les pinces se balançaient au bout de ses seins, celles de son sexe s’entrechoquaient.

— Caresse-toi ! lui ordonnai-je.

Elle s’arrêta net.

— Non, je t’en prie, ne me demande pas ça !

Le fouet s’enroula autour de sa taille. Surprise, elle ouvrit en grand la bouche mais aucun son n’en sortit.

— Danse et caresse-toi ! C’est un ordre, chienne !

— Obéis ! Branle-toi, je le veux !

Elle finit par obéir et fit courir ses mains sur ses seins et sur son ventre. Yasmine était une danseuse d’exception, son corps nu vibrait au rythme de la musique. De temps à autre, le fouet claquait pour la stimuler. Elle saisit les pinces qui mordaient les lèvres de son sexe et, sans s’arrêter de danser, les tira vers l’extérieur, ouvrant sa vulve sous mes yeux.

— Arrête de bouger et branle-toi maintenant ! lui dis-je.

— Non… non, je ne veux pas, Maître… prends-moi, fais-moi l’amour mais…

Le fouet cingla ses cuisses.

— Obéis ! Branle-toi, je le veux !

Sa main droite descendit le long de son ventre pour s’insinuer entre ses cuisses. Elle rejeta la tête en arrière lorsque son doigt entra en contact avec son clitoris. Je compris qu’elle était sur le point de jouir. Je l’amenai vers la table ronde pour l’obliger à s’y pencher.

— Ouvre-toi bien, salope !

J’introduisis le manche du fouet dans sa chatte humide et, l’obligeant à saisir l’instrument de sa main libre, je lui ordonnai :

— Fais-toi du bien ! Je veux te voir jouir comme ça !

Elle imprima un mouvement de va-et-vient frénétique à son poignet, le manche entrait et sortait de sa vulve, il dégoulinait d’écume. Quelques secondes seulement s’écoulèrent avant qu’elle ne se cabre en hurlant de plaisir. Je ne la laissai pas reprendre son souffle. Je l’agenouillai devant moi, je saisis les deux pinces qui meurtrissaient ses tétons pour les tirer lentement vers moi. Yasmine avait fermé les yeux, elle se mordit la lèvre pour ne pas crier. Les pinces se détachèrent avec un petit claquement sonore. Je massai les pointes endolories du bout des doigts.

— Tu peux ôter les deux autres toi-même, lui dis-je.

Elle ne se fit pas prier. J’attendais, ma queue dressée à portée de son visage. Elle comprit et mon gland disparut dans sa bouche. Le fouet était encore planté dans son sexe. Il me faisait penser à la queue d’une diablesse. Debout, jambes écartées, je lui maintins la tête à deux mains tandis qu’elle s’appliquait à me sucer. Le plaisir montait en moi, un frisson me parcourut l’échine pendant qu’une secousse m’ébranlait. Mon sperme gicla dans sa bouche. Elle avala tout mon foutre et lapa ma queue en me caressant les couilles d’une main. Enfin, elle leva ses yeux noirs et me demanda, désignant le fouet toujours fiché dans son sexe :

— Je peux l’ôter maintenant ?

CHAPITRE IX

UNE VISITE

Une effervescence particulière régnait au Twin ce jour-là. Ce n’était pas tous les jours que nous recevions une vedette telle qu’Alvin Lee. Le bonhomme était imposant. Il avait franchi le seuil du bar, accompagné de deux autres musiciens. C’est Bob qui le reconnut le premier :

— Bon sang ! T’as vu qui c’est ? m’avait-il dit puis, bouche bée, il s’était tu.

Bob était un fan inconditionnel de l’ancien soliste de Ten Years After, pour lui, c’était le meilleur, une idole… Il s’était installé à une table comme n’importe quel client ordinaire. Je suggérai à Bob de s’en occuper personnellement. Pendant ce temps, accoudé au bar, je discutais avec l’un de mes clients fidèles, Antoine, un inspecteur de la mondaine qui avait quasiment élu domicile ici. Ce n’était pas le dernier à regarder les filles qui s’affairaient autour de lui.

— Téléphone, patron ! me lança Audrey en passant à proximité.

J’interrompis ma conversation en m’excusant auprès d’Antoine. Je mis un certain temps à reconnaître la voix de Gilles, un ami de province qui m’annonçait son passage à Paris. Cela faisait des années que nous ne nous étions pas vus. Gilles était un ami de longue date, il m’annonça qu’il était sur le point de se marier et qu’il me rendrait visite accompagné de sa fiancée. Nous décidâmes de nous retrouver chez moi un peu avant midi, le dimanche, jour de fermeture du Twin.

J’hésitai à en parler à Yasmine, mais finalement, il serait plus agréable de nous retrouver à quatre. Je la prévins, elle ne sembla pas emballée outre mesure. Bob, quant à lui, ne tenait plus en place, il venait de conclure un arrangement de principe avec Alvin Lee qui se produirait dans quinze jours au Twin.

Ce dimanche-là, lorsque j’ouvris un œil, Yasmine n’était déjà plus dans la chambre. J’entendais l’eau qui coulait dans la cabine de douche. Je refermai les yeux en pensant à son corps long et souple. Je m’imaginais l’eau dans son abondante chevelure noire et sur sa peau mate, ses seins aux pointes dressées sous la caresse tiède de la douche, ses fesses luisantes, sa toison noire et crépue ruisselante. Il était déjà dix heures. Yasmine revint dans la chambre, nue. Elle choisit un string de satin rouge, un chemisier blanc. Je l’arrêtai pour lui demander de me rejoindre dans le lit.

— Tu as vu l’heure ? questionna-t-elle. Est-ce bien raisonnable ?

Mais je me fichais de l’heure. Elle m’enfourcha à quatre pattes, les tétons à proximité de ma bouche. J’en happai un. Sa peau était fraîche, ses cheveux pendaient de part et d’autre de mon visage, rideau humide d’où émanait un étrange parfum. Mon sexe soulevait le drap. Elle fit demi-tour en plaçant ses jambes à la hauteur de ma tête et, après avoir écarté le drap, elle saisit ma queue qu’elle commença à branler doucement en tirant bien le prépuce pour dégager le gland au maximum. C’était un réveil comme je les aimais. Mon sexe disparut dans sa bouche. Elle fit quelques mouvements de va-et-vient puis s’arrêta pour titiller l’extrémité du bout de la langue. Pendant ce temps, je caressais ses fesses qui se trémoussaient devant mes yeux. Je passai l’index sous l’élastique du string et tirai pour dégager sa vulve. Une tache ronde mouillait déjà le satin rouge. Lorsque j’introduisis mon doigt dans son con, Yasmine redoubla de vigueur, elle engloutit ma queue jusqu’au fond de sa gorge. Je saisis la ceinture du string entre mes doigts et la fis glisser sur ses cuisses. Elle abandonna mon sexe le temps de se débarrasser du sous-vêtement gênant, et dès qu’elle eut repris la position, je plaquai ma bouche sur sa chatte rose. Du bout de la langue, je taquinai son bouton dardé. De temps à autre, ma langue s’insinuait dans le fourreau humide. Son jus tiède et salé coulait dans ma bouche. Yasmine écrasait sa vulve sur mon visage tout en s’acharnant sur mon sexe tendu. Je sentais le plaisir qui m’envahissait. Du pouce, je cherchai son anus qui frémit dès le premier attouchement. Sans cesser d’activer mes lèvres et ma langue, j’enfonçai mon doigt dans l’étroit conduit. Yasmine bondit en arrière, se redressant à demi en libérant ma queue. Elle gémit :

— Ah, oui ! J’aime ça, c’est bon !

Se jetant à nouveau sur ma queue, elle me branla vigoureusement tout en m’étouffant, son cul sur mon visage. Elle gigotait et poussait des grognements sauvages. Je n’allais plus pouvoir me retenir longtemps. Son corps se raidit, je libérai brusquement son anus tout en aspirant son clitoris. Elle cria de plaisir au moment où mon foutre giclait dans l’air.

— Il faut que je change de culotte, dit-elle. Celle-ci n’aura pas duré bien longtemps.

— Pas question ! Elle me plaît et tu la porteras jusqu’à ce soir !

Lorsque Gilles sonna, je constatai immédiatement qu’il avait pris un coup de vieux. De petites rides se dessinaient çà et là sur son visage mais, aucun doute possible, c’était bien lui, celui que, dans le temps, je surnommais « le Tombeur ». Sa compagne, quant à elle, était loin de ressembler à un top model. Certes, elle n’était pas laide, mais plutôt banale. Sa petite taille était compensée par d’imposants souliers vernis à hauts talons. Ses cheveux blonds coupés au carré avaient des reflets rouges, elle portait un tailleur assez simple. Ce qui me frappa chez elle, ce fut sa poitrine, si opulente qu’elle déséquilibrait sa silhouette.

— Salut ! lança-t-elle à la cantonade.

Gilles nous salua puis, avec une pointe de gêne dans la voix, nous présenta sa compagne, Evelyne. Je présentai Yasmine, qui attendait là sans mot dire.

— Yasmine ? dit Evelyne avec une moue bizarre. C’est un drôle de prénom !

— C’est le mien ! répondit Yasmine d’un ton froid.

Je pensai que cela commençait mal. Feignant de n’avoir rien remarqué, je proposai qu’on boive un verre avant le restaurant. Yasmine nous servit pendant que je discutais tranquillement avec mon ami. Evelyne, de sa voix la plus douce, demanda un whisky tout en proposant à Yasmine de la tutoyer. Cette dernière s’adoucit. Gilles et moi nous évocâmes de vieux souvenirs. Je surveillais les deux femmes du coin de l’œil. Evelyne buvait beaucoup trop à mon goût, j’ai toujours détesté les femmes soûles. Lorsque nous prîmes le chemin du restaurant où j’avais réservé, elle avait déjà quatre verres dans l’estomac.

Au cours du repas, j’eus la confirmation qu’Evelyne n’était pas très futée. Elle coupait la parole, bavardait à tort et à travers. Je me rassurai en pensant qu’après tout, l’après-midi passerait rapidement.

Après le café, Evelyne était passablement éméchée. Je proposai à Gilles de retourner chez moi, mais Evelyne ne l’entendait pas ainsi.

— Oh, non ! s’exclama-t-elle. Allons plutôt boire un verre dans ton bar !

— Mais c’est fermé le dimanche, répondis-je.

Rien n’y fit, elle tenait à son caprice. Gilles en paraissait gêné. Nous prîmes finalement le chemin du Twin.

La salle était plongée dans l’obscurité. J’actionnai le disjoncteur qui commandait l’éclairage au-dessus du comptoir. Avant que quiconque ouvre la bouche, Evelyne s’écria :

— Pipi ! Pipi ! C’est où ?

Elle se dandinait d’un pied sur l’autre comme une petite fille. Yasmine la pria gentiment de la suivre aux toilettes. Pendant ce temps, Gilles et moi-même nous installâmes sur une banquette d’angle, alors que Yasmine mettait le percolateur sous pression. Evelyne réapparut, joyeuse.

— Ah ! Ça fait du bien ! dit-elle en se laissant tomber sur la banquette. Sa jupe remonta très haut sur ses cuisses, ne cachant plus rien de ses sous-vêtements.

— Evelyne, je t’en prie ! dit Gilles d’un ton de reproche avec un regard appuyé sur son entrejambe.

— Et alors ? Elle ne te plaît pas, ma culotte ?

Elle se redressa d’un bond tout en remontant complètement sa jupe afin que nous puissions juger la qualité de la lingerie. Pour corser la démonstration, elle fit lentement un tour complet sur elle-même avant de s’asseoir à nouveau, la jupe roulée autour de son ventre. Le spectacle n’était pas si désagréable, elle avait quelque chose de sexy. Ses cuisses gainées de bas à jarretières mettaient en valeur ses fesses généreuses, à peine dissimulées par une culotte de dentelle noire. Gilles ne savait que dire. Evelyne reprit d’un ton arrogant :

— J’ai été vilaine, très vilaine ! N’est-ce pas, mon chéri ? Je crois que je suis un peu soûle !

— Tais-toi donc ! lança Gilles.

— Non, j’ai mérité une fessée, puisque j’ai été vilaine ! Fesse-moi si tu es un homme !

Joignant le geste à la parole, elle se pencha sur la table en s’y accoudant pour nous présenter ses fesses. Yasmine arriva à ce moment, chargée d’un plateau avec quatre expresso.

— Chiche ! dit-elle en entendant la dernière phrase d’Evelyne.

— De quoi se mêle-t-elle, celle-là ? Au fait, tu es arabe, n’est-ce pas ? Dans ton pays, les femmes qui ne filent pas droit reçoivent le fouet sur la place publique, il paraît…

— C’est vrai ! répondit Yasmine. Mais seulement les femmes infidèles !

— Qui te dit que je ne suis pas infidèle ? insista Evelyne, hargneuse.

J’essayai de calmer les esprits.

— Tu ne devrais pas la laisser boire comme ça, Gilles !

— Je sais ! répondit-il en baissant piteusement la tête.

Mais Evelyne ne voulait pas en rester là.

— Alors, reprit-elle, tu me la donnes, cette fessée en public ? Ou bien tu baisses les bras, comme d’habitude ?

— Corrige-la donc, suggéra Yasmine, puisqu’elle te le demande !

Elle repoussa la table puis, sans rien ajouter, saisit la blonde qu’elle traîna devant Gilles en la tirant par les cheveux, pour la courber sur ses genoux.

— Couche-toi ! lui dit-elle. Voilà, comme ça !

Yasmine avait pris les choses en main. A la grande stupéfaction de Gilles, elle arracha la petite culotte de dentelle d’Evelyne qui se retrouva le cul à l’air. Elle voulut se rebiffer mais un genou de Yasmine au creux des reins lui interdit tout mouvement. Yasmine continua son improvisation :

— Frappe-la, dit-elle à Gilles, son regard noir au fond du sien, ne ménage pas tes coups, je suis sûre qu’elle aimera ça !

Cela commençait à m’exciter sérieusement mais, par égard pour Gilles, je tentai de m’interposer.

— Je suis d’accord, elle mérite une correction, mais peut-être devrions-nous les laisser seuls pendant que…

— Mais non, coupa Yasmine, elle veut être fessée devant témoins ! Nous serons son public !

Contre toute attente, Gilles se décida.

— Tu as raison, Yasmine, puisqu’elle l’a demandé… Restez donc, vous allez l’entendre nous demander pardon !

Sans plus attendre, Gilles commença à infliger une sévère correction à sa compagne. Il lui assenait de violentes claques qui résonnaient dans la salle vide. Les fesses d’Evelyne prirent rapidement de belles couleurs tandis qu’elle hurlait en insultant Gilles.

— Demande pardon, salope ! Demande pardon à Yasmine ou je t’arrache la peau du cul !

Pendant un bon moment, Yasmine sembla savourer le spectacle autant que moi, puis, tout à coup, elle courut vers le bar pour en revenir armée d’une curieuse trique. Il s’agissait de la pince à journal, une baguette de bois fendue terminée par un manche cylindrique. Elle la tendit à Gilles en s’exclamant :

— Tiens, ça te fera moins mal à la main !

Il n’hésita pas. Saisissant l’objet, il se mit à frapper de plus belle.

— Non, hurlait Evelyne en pleurant, non ! Je demande pardon ! Pardon !

Mais Gilles ne cessait pas de la frapper. Le bois fendu claquait sèchement sur les fesses qui se trémoussaient. Des marques violacées striaient sa croupe déjà rougie par la fessée.

— Attends, dit Yasmine, laisse-la souffler un peu ! Laisse-moi te montrer !

Elle s’accroupit pour masser les fesses meurtries de la fille qui sanglotait en gigotant. Tout en caressant la croupe, Yasmine introduisit sa main entre les cuisses entrouvertes d’Evelyne, et elle exhiba ses doigts luisants de mouille.

— J’en étais sûre, elle aime ça… elle aussi ! Petite salope !

Elle s’adressa à nouveau à Gilles.

— Tu peux continuer !

— Non, non ! Ça suffit… j’ai trop mal ! protesta Evelyne, en vain.

Gilles la fouettait à nouveau. Je sentais ma queue raidie sous mon pantalon. Mes yeux allaient du cul enflammé d’Evelyne à Yasmine qui observait la scène, l’air concentrée. Abandonnant toute retenue, Gilles questionna d’un ton menaçant :

— Alors, comme cela, tu es une femme infidèle ? Avoue-le, je veux l’entendre de ta bouche !

— Tiens, ça te fera moins mal à la main !

<split11>

Il ponctua sa question d’un coup plus sévère qui arracha un cri à sa compagne.

— J’attends, avoue ! Je déciderai ensuite de la punition que tu mérites vraiment !

Entre deux sanglots, Evelyne avoua, croyant peut-être mettre un terme à son supplice :

— Aïe… une fois, une seule fois, je t’ai trompé…

— Tu me raconteras plus tard ! Dans l’immédiat, tu vas être punie ! Yasmine, quelle est la sanction pour une femme infidèle ?

— Le fouet ! annonça-t-elle. Entre vingt et cent coups de fouet sur le corps entièrement nu !

— Je parie que tu as un fouet ici ! Est-ce que je me trompe ?

Yasmine me jeta un regard en coin avant de lui répondre qu’en effet, nous en avions un. Effarée, Evelyne restait muette, fixant Yasmine, de ses yeux pleins de larmes. Elle se demandait s’il s’agissait d’une plaisanterie. Yasmine lui tapota les fesses.

— Debout, chérie ! Nous allons te punir !

Tel un automate, Evelyne se redressa et attendit là, bouche ouverte, terrorisée.

— Déshabille-toi ! C’est à poil que tu entendras la sentence !

Elle se déshabilla sans un mot, puis se figea devant nous, croisant les bras devant sa lourde poitrine.

— Très bien, reprit Yasmine, nous tiendrons compte de ton obéissance, n’est-ce pas, Gilles ?

Celui-ci resta muet. Etait-ce le spectacle des fesses rougies de sa fiancée ou bien celui de Yasmine, gainée dans sa mini robe noire qui le captivait à ce point ? Yasmine suggéra vingt coups de fouet, mais comme Evelyne s’était dévêtue sans protester, cela méritait une remise de cinq coups. Mais aussi, puisque l’accusée s’était lamentablement soûlée, la sentence serait majorée de dix coups, soit vingt-cinq coups de fouet au total. Elle conclut en demandant si tout le monde était d’accord. Evelyne s’abstint de répondre alors que Gilles approuva.

Evelyne lui lança un regard implorant, puis tourna la tête vers Yasmine comme pour s’assurer que tout cela était bien sérieux. Cette dernière me demanda alors si le moment n’était pas propice pour faire visiter l’étage inférieur à nos amis. J’acquiesçai.

Yasmine prit la direction du sous-sol, suivie par Evelyne puis Gilles et moi-même. Dans l’escalier, la fraîcheur sembla sortir Evelyne de sa torpeur. Elle tenta de s’enfuir en nous faisant une scène qui frisait la crise de nerfs, trépignant et pleurant à chaudes larmes tout en suppliant Gilles de cesser ce qu’elle appelait une mascarade. Mais Gilles, la saisissant par le bras, la contraignit à descendre les dernières marches. Devant la porte de bois massive de la salle de torture, Yasmine, au comble de l’excitation, annonça :

— Tu voulais visiter, chérie. Eh bien, tu vas être servie !

Quant à moi, je scrutais Gilles qui venait de pénétrer dans la salle. J’appréhendais sa réaction, je m’attendais à ce qu’il crie au fou en mettant un terme à la mise en scène de Yasmine. Mais il me rassura très vite en émettant un sifflement empreint de surprise et d’admiration, pendant qu’il jetait un coup d’œil circulaire sur les lieux. Evelyne pleurait en silence. Les bras croisés sur la poitrine, les cheveux en bataille, elle avait la chair de poule et tremblait autant de froid que de peur. Résignée, elle résista à peine lorsque Yasmine lui fixa les bracelets de cuir aux poignets avant de l’attacher à la chaîne qui se balançait au milieu de la pièce. Elle se contentait de protester mollement :

— Non… non… je ne veux pas !…

Un dispositif simple mais efficace permettait de régler la hauteur de la chaîne qui coulissait successivement dans trois anneaux scellés entre les pierres de la voûte et des murs avant d’être immobilisée par un solide crochet fixé, lui aussi, dans le mur. Yasmine tira jusqu’à ce que seule la pointe des pieds de la petite blonde touchât le sol. Sa position faisait ressortir ses fesses et ses seins. Yasmine se munit du long fouet de cuir, puis elle revint vers nous en laissant traîner la lanière sur le sol.

Les yeux d’Evelyne étaient exorbités. Comme hypnotisée par la métisse vêtue de noir, elle supplia à voix basse :

— Non… non… je vous en supplie… pas ça, non !…

Mais Yasmine se dirigeait vers Gilles que visiblement l’instant présent excitait.

— Gilles, c’est à toi de jouer ! dit-elle en lui tendant le fouet. Elle est prête.

Evelyne tourna la tête vers nous, autant que sa position le lui permettait. Elle était terrorisée. Gilles fit un pas en avant puis s’adressa à Yasmine :

— Dis-moi, est-ce toujours le mari qui fouette la femme infidèle ?

— Pas nécessairement, répondit Yasmine, un bourreau peut être désigné pour exécuter la sentence !

— Alors, à toi l’honneur ! dit Gilles en lui tendant le fouet.

— Comme tu voudras !

J’étais dans un état d’excitation extraordinaire, ma queue me faisait mal tellement je bandais.

Le fouet déchira l’air avant de mordre le dos d’Evelyne qui hurla en se contractant sous la douleur. Le bras de Yasmine se leva à nouveau et le deuxième coup arracha un nouveau hurlement à Evelyne qui tira si fort sur la chaîne qu’elle se hissa en l’air.

— Et de deux ! annonça Yasmine. Ne crie donc pas si fort, je pourrais te faire beaucoup plus mal si je voulais !

Le troisième coup atteignit les reins de la blonde, la lanière s’enroula autour de sa taille. J’avais remarqué que Yasmine frappait avec modération. Pourtant, ses yeux brillaient de plaisir lorsqu’elle leva le fouet pour la quatrième fois et qu’elle l’abattit en visant cette fois-ci les fesses déjà meurtries. Evelyne pleurait et criait à fendre l’âme. Les muscles de ses bras et de son dos se contractaient sous chaque impact mais, maintenant, tout son corps pesait sur les bracelets qui emprisonnaient ses poignets. Entre deux coups, elle suppliait qu’on mette fin à son supplice. Mais la flagellation continua, cinq nouveaux coups dispensés alternativement sur son dos et ses fesses lui arrachèrent des cris inhumains. Yasmine s’interrompit un instant afin de contempler son œuvre. Le dos et les fesses étaient striés de longues marques rouges. Face à Evelyne, lui passant le fouet autour du cou, Yasmine lui plaqua alors un baiser sur les lèvres. Je distinguais mal le visage d’Évelyne mais je ne détectai aucun signe de protestation de sa part. Elle se tendit sur la pointe de ses pieds, bandant les muscles de ses fesses et de ses cuisses, pour s’offrir mieux au baiser. Yasmine l’embrassa longuement tout en maintenant le fouet de la main gauche, alors que la droite caressait les gros seins. Laissant pendre le fouet de part et d’autre de son cou, elle saisit ceux-ci à pleines mains. Son visage descendit pour lécher un téton tandis qu’elle pinçait l’autre. Cette fois, c’est un cri de plaisir que laissa échapper Evelyne. Maintenant, une main de Yasmine s’était insinuée entre ses cuisses. Puis elle s’agenouilla tout en la palpant partout, lui saisit les fesses et avança sa tête en direction de son sexe. Aux gémissements d’Évelyne, nous comprîmes quelle sorte de supplice Yasmine lui infligeait maintenant. Nous restions là, muets devant ce spectacle qui nous rendait fous.

Yasmine se laissa glisser sur le sol sans quitter Evelyne des yeux. Celle-ci supplia :

— Encore ! Encore, je t’en supplie, ne me laisse pas comme ça !… Ta langue, vite !

Insensible à sa prière, Yasmine confia le fouet à Gilles en lui conseillant de terminer sa compagne puis, les abandonnant, elle se dirigea vers moi, le regard implorant :

— C’est à mon tour maintenant, dit-elle. Punis-moi !

— Viens à côté, lui dis-je en indiquant la direction du bureau.

— Non, s’il te plaît, fouette-moi devant eux !

Ses grands yeux noirs me fixaient pendant que sa robe glissait au sol. Elle était nue sous sa robe, mis à part le string de satin rouge qu’elle avait enfilé ce matin. Une large tache humide l’auréolait à la hauteur de sa vulve. Je plaquai mes lèvres sur les siennes en agrippant ses cheveux à pleines mains quand une idée me traversa l’esprit. Le fouet à la main, Gilles nous observait, surtout le corps souple et musclé de Yasmine.

J’entravai les poignets de cette dernière et la suspendis à la chaîne, à l’aide d’un mousqueton, face à Évelyne. Yasmine dépassait l’autre d’une bonne demi-tête et sa poitrine se trouvait presque à la hauteur de la bouche de la blonde. Je saisis moi aussi un fouet, à trois lanières de cuir assez longues.

— Tu es prêt ? demandai-je à Gilles qui acquiesça.

Le fouet à trois queues claqua sur les fesses de Yasmine qui serra les dents. Son corps se tendit comme un arc. Le sang afflua à mes tempes lorsque le fouet de Gilles entra en action. Les deux corps s’entrechoquaient sous les coups. Malgré sa fierté, Yasmine ne put retenir longtemps ses cris et c’est un concert de hurlements qui répondit aux sifflements et aux claquements des lanières. Nous étions déchaînés et je ne pourrais dire, aujourd’hui, pendant combien de temps les deux femmes durent subir le fouet. Je me rappelle tout de même que c’est moi qui cessai le premier.

Les deux corps s’entrechoquaient sous les coups.

Je décrochai la chaîne de l’anneau pour la laisser coulisser d’un bon mètre avant de la fixer à nouveau. Les deux femmes s’agenouillèrent face à face. J’obligeai Yasmine à se relever, son dos et ses fesses zébrés en tous sens me mettaient dans un état d’excitation intense. Je dégrafai mon pantalon pour en extirper ma queue dressée, avant d’obliger Yasmine à se pencher en avant.

— Embrasse-la puisque tu aimes ça ! lui dis-je.

Pendant ce temps, Gilles m’avait imité, le pantalon à demi baissé, il avait posé son sexe sur les fesses d’Evelyne.

— Quel trou me conseilles-tu ? demanda-t-il.

— Le petit, répondis-je.

Nos queues disparurent ensemble, chacune dans un cul. Les mains sur les hanches de nos partenaires, nous les forcions comme des bêtes. Les salopes étaient aussi excitées l’une que l’autre. Le bruit de nos ventres qui claquaient contre leurs fesses résonnait dans la salle voûtée. Évelyne jouit la première, suivie par Gilles qui s’effondra à genoux. Yasmine se mit à grogner. Je cessai de me retenir et inondai son conduit anal de mon sperme, par longues saccades. La tête vide, je repris peu à peu mon souffle avant de suggérer à Gilles :

— Laissons-les ici ! Nous verrons tout à l’heure ce que nous aurons envie de leur faire subir.

Gilles m’emboîta le pas vers l’étage supérieur. J’éteignis la lumière en sortant, laissant les deux chiennes enchaînées dans l’obscurité la plus totale.

Elles restèrent ainsi plus d’une heure. Pendant ce temps, nous vidâmes quelques verres en échangeant nos impressions. Gilles m’avoua qu’il n’avait, jusqu’alors, jamais osé corriger Evelyne, bien que cette dernière semblât parfois tout faire pour l’y amener. Cette expérience l’avait émoustillé, ses yeux brillaient encore de plaisir.

Lorsque j’allumai la lumière du sous-sol, elles étaient blotties l’une contre l’autre et grelottaient de froid. Toutes deux clignaient des yeux sous la lumière crue. Sur leurs joues, coulaient des traces de maquillage mêlé de larmes. Je détachai Yasmine qui se chargea à son tour de libérer Evelyne. Gilles jeta à cette dernière ses vêtements roulés en boule en lui lançant :

— Dépêche-toi un peu. Il est temps de laisser nos amis !

Les deux femmes se rhabillèrent en silence. Gilles m’adressa un clin d’œil en me promettant une visite dans un avenir très proche.

Nos compagnes ne desserrèrent pas les dents pendant tout le trajet jusque chez moi. Au moment de se quitter, Gilles promit à Evelyne :

— Je n’en ai pas fini avec toi !

Moi non plus, je n’avais pas l’intention d’en rester là avec Yasmine. Le dimanche n’était pas terminé…

CHAPITRE X

UNE ROUSSE PLEINE D’ENTRAIN

— Elle te plaît, Evelyne, petite salope !

J’attaquai Yasmine de cette manière dès que la porte fut refermée derrière nous. Elle me regardait bêtement, visiblement encore sous le choc de cet après-midi mouvementé. Mais elle n’était pas au bout de ses peines. Je simulais à peine cette scène de jalousie, l’attitude de Yasmine avec Evelyne m’avait curieusement dérangé. Je l’accablai de reproches à ce sujet, la traitant de gouine, lui reprochant même la tache humide qui ornait son string après qu’elle eut embrassé la blonde. Tête basse, elle fixait la pointe de ses chaussures sans émettre la moindre protestation. Une envie irrésistible de la punir à nouveau montait en moi. Je sentais cette excitation intense qui m’envahissait quand, tout à coup, une idée géniale me traversa l’esprit. Je lui ordonnai de se déshabiller et d’aller m’attendre dans la chambre à coucher. Je l’attachai au pied du lit à l’aide d’une paire de menottes et la laissai là, refermant la porte derrière moi, sans plus d’explications.

Si Sucette était là à cette heure, je tenais ma revanche.

La sonnerie du téléphone ne retentit que deux fois avant qu’elle décroche.

— Allô, j’écoute !

Je reconnus sa voix avec soulagement. Mon cœur cognait dans ma poitrine. Je lui dis de venir immédiatement nous rejoindre dans mon appartement.

— Tu as vu l’heure ? rétorqua-t-elle. Il est presque dix-neuf heures et je suis du matin, demain !

C’était le moindre de mes soucis, je lui dis qu’elle n’avait pas le choix. Elle finit par céder et, vingt minutes plus tard, elle arrivait chez moi. C’était la première fois. Elle jeta un rapide coup d’œil autour d’elle mais s’abstint de tout commentaire. Elle portait un pull écru beaucoup trop grand pour elle sur un pantalon dans lequel on aurait pu en glisser trois de son gabarit. Avec ses cheveux courts et dans cette tenue, on aurait pu la prendre pour un garçon. Comme je lui faisais remarquer, elle me répondit que peu importait sa tenue, puisqu’elle était venue faire le ménage. J’éclatai de rire, elle rougit un peu en baissant les yeux. Son déguisement ne me trompait pas, je savais ce qu’elle cachait sous ce pull ample. La saisissant par la nuque, je l’attirai contre moi pour plaquer mes lèvres sur sa bouche. Elle était fraîche et sentait la menthe. Elle s’arc-bouta et tenta de me repousser, mais j’étais le plus fort et la ramenai fermement. Ma langue rencontra d’abord ses dents, puis elle céda, s’abandonnant longuement à mon baiser. Je sentais son cœur qui battait très fort, ma main emprisonna son sein gauche. Elle ne protesta pas, bien au contraire, elle se dressa sur la pointe de ses pieds pour se presser encore plus contre mon ventre. Mon autre main la saisit sous les fesses pour la plaquer tout contre moi. Je relâchai lentement mon étreinte, nos bouches se séparèrent. Une curieuse lueur passa dans le vert de ses yeux lorsqu’elle me demanda :

— Mais qu’attends-tu de moi au juste ?

— Que tu t’acquittes de ta dette, petite voleuse !

— Ça, j’ai bien compris. Mais de quelle manière ?

Je laissai planer le doute, lui affirmant seulement que j’avais l’intention de me rembourser sur sa personne. Tout en parlant, je l’attirai vers la banquette sur laquelle je la poussai gentiment. Cela n’avait pas l’air de lui déplaire. Je glissai ma main sous son pull, elle ne portait rien en dessous. Sa peau était douce, ses seins ronds et fermes comme je les aimais. Elle chercha à nouveau mes lèvres mais je l’arrêtai.

— Déshabille-toi d’abord !

C’est seulement à ce moment qu’elle s’enquit de la présence de Yasmine. Je la rassurai en lui affirmant que, ce soir, elle ne risquait pas de nous déranger. Alors, sans se faire prier d’avantage, elle fit passer son pull par-dessus sa tête. Sa peau, extraordinairement blanche, contrastait avec celle de Yasmine. Des taches de rousseur la parsemaient comme une pluie de poudre de cannelle. Elle planta ses yeux au fond des miens lorsqu’elle dégrafa sa ceinture et continua à me défier du regard pendant qu’elle faisait sauter un à un les boutons de sa braguette. Elle ôta ses tennis avant de se contorsionner pour faire glisser son pantalon tout en restant assise. Avant de retirer sa culotte, elle me sauta à nouveau au cou, mais je l’arrêtai encore :

— Ton slip !

Je lui demandai de se lever pour l’ôter. Elle se redressa souplement, se plaça face à moi puis me tourna brusquement le dos. Elle était tout près, entre mes jambes écartées. La dentelle blanche de sa petite culotte dessinait un triangle sous ses reins avant de disparaître entre ses fesses rondes. Elle saisit l’élastique de part et d’autre de sa taille et tira lentement vers le bas, jusqu’à ce que le tissu se détache de son entrejambe. Elle marqua une pause, les jambes à peine ouvertes, puis les écarta tout en tournant, me regardant par-dessus son épaule, une lueur coquine dans les yeux. Alors elle se pencha en avant pour tirer sa culotte jusqu’à ses pieds. Les deux grandes lèvres de sa vulve se distinguaient dans le compas de ses cuisses ouvertes. Une fois encore, elle marqua une pause avant de me demander :

— C’est bien comme cela que tu voulais que je l’enlève ?

La salope, elle savait y faire ! Ce strip-tease m’avait excité, mais lorsque, sûre d’elle, elle me rejoignit sur la banquette, je la couchai en travers de mes genoux en lui annonçant :

— Tu vas recevoir la correction que tu mérites, petite voleuse !

— Fesse-moi, puisque tu en crèves d’envie, mais je te préviens : je ne m’appelle pas Yasmine, je ne suis pas maso. Aussi ne t’attends pas à ce que je t’en sois reconnaissante.

— Je ne t’ai pas demandé ton avis, lui répondis-je.

Ma main s’abattit sur sa croupe avec un claquement sonore. Elle cria tout en tentant d’interposer son bras devant ses fesses. Je la repoussai pour lui administrer deux autres claques. Elle ne pleurait pas mais le sang lui montait à la tête et ses joues viraient au rouge. Je caressai ses fesses en réfléchissant. Je n’avais pas envie de prolonger plus longtemps la fessée. Visiblement, elle n’y prenait aucun plaisir et cela gâchait le mien. Je l’invitai à se retourner pour s’asseoir sur mes genoux. Elle tremblait comme une feuille mais elle me parut soulagée et, comme pour me remercier, me sauta au cou et plaqua ses lèvres charnues sur les miennes. Machinalement, je caressai ses seins, sous mes doigts, les pointes de ses tétons devenaient très dures. Ce traitement semblait bien mieux lui plaire, mais cela ne me convenait pas. Je lui demandai de m’attendre et la plantai là pour aller fouiller dans les affaires de Yasmine. Je la rejoignis et lui lançai un corset de matière synthétique noire et cirée ainsi qu’une paire de bottines assorties. Elle rechigna avant de les passer :

— Ils appartiennent à cette salope de Yasmine ! dit-elle avec une moue de dégoût.

J’avais bien compris que ce n’était pas le grand amour entre elles, mais je lui intimai l’ordre de se taire et de se lever afin que j’ajuste le corset à sa taille. C’est seulement à ce moment que je m’aperçus que son sexe était entièrement épilé. Elle remarqua mon émoi et sourit :

— Il ne te plaît pas, mon petit con tout nu ?

Je serrai très fort les lacets du corset dans son dos avant de la regarder enfiler et lacer les bottines. Je pus à nouveau contempler à loisir ses fesses rondes pendant qu’elle laçait les chaussures, courbée en avant.

— Suis-moi, lui dis-je en la saisissant par la main.

Elle comprit que je la conduisais vers la chambre à coucher et elle en parut heureuse mais, dès qu’elle eut franchi le seuil, elle s’arrêta, paralysée par le spectacle qui l’attendait. Yasmine, entravée par les poignets s’était assise au pied du lit. Elle attendait que je daigne m’occuper de son sort. Ses cheveux défaits coulaient sur ses épaules masquant à demi son visage. Entre deux boucles, ses yeux noirs luisaient de haine en direction de Sucette. C’était parfait, exactement la réaction que j’attendais d’elle. Quant à l’autre, j’espérais qu’elle entrerait dans mon jeu.

— Mais… mais, tu m’as dit que…

— Je t’ai dit qu’elle ne risquait pas de nous déranger. Est-ce que je t’ai menti ?

Elle était persuadée que nous étions seuls et la présence de Yasmine dans ma chambre sembla la refroidir. Je demandai à Yasmine de nous tourner le dos pour montrer à Sucette les marques de la correction qu’elle avait reçue. La rousse écarquilla les yeux en découvrant les traces de fouet.

— Tu devrais être ravie, lui dis-je, puisque tu la détestes tant…

— Après tout, c’est son problème ! répondit-elle en tournant la tête.

Je lui expliquai que Yasmine avait été particulièrement désagréable cet après-midi et qu’elle avait amplement mérité cette correction. J’insistai sur le fait que, de toute façon, c’était la seule manière de la traiter et qu’elle aimait ça. Enfin, je lui demandai si elle n’avait pas envie de prendre sa revanche sur Yasmine. Elle plissa les yeux pour me répondre :

— Et pourquoi pas ?… Puisqu’elle aime ça…

Yasmine me foudroya du regard mais elle ne desserra pas les dents.

— Debout ! lui dis-je. Tu vas te pencher en avant et t’agripper au pied du lit pendant que Sucette calmera ses nerfs sur ton cul.

Les fesses de Yasmine étaient zébrées de boursouflures. Je ne voulais pas prendre le risque de l’abîmer davantage, aussi c’est la palette à fesser, la large palette de cuir que je tendis à Sucette. Cette dernière, l’air décidé, empoigna le manche. Elle s’approcha de Yasmine qui écarta docilement les jambes comme elle savait que je l’exigerais de sa part. Ainsi offerte à sa tortionnaire, elle attendait, fesses en l’air, que la punition commence.

Sucette posa tout d’abord la palette de cuir sur la cible, comme pour s’assurer que les deux étaient faits l’un pour l’autre. Elle tapota la croupe offerte, presque gentiment, avant de lever très haut le bras pour l’abattre de toutes ses forces sur Yasmine qui, sous l’impact, fléchit les genoux.

— Ça fait mal, hein salope ? grinça-t-elle. Mais, puisque tu aimes les coups, tu ne vas pas être déçue.

Sucette frappa à nouveau, s’interrompant seulement pour insulter Yasmine :

— Tiens salope, prends ça ! Et encore ça ! Gueule, je veux t’entendre gueuler ! Je veux que tu me supplies d’arrêter !

La fierté de Yasmine l’empêchait de hurler. Elle geignait en serrant les dents. Chaque fois, Sucette levait très haut le bras, découvrant ses seins blancs qui palpitaient d’émotion. Cette correction qu’elle infligeait à Yasmine semblait la porter au paroxysme de l’excitation. Elle assena quelques coups supplémentaires à la suppliciée et Yasmine finit par céder :

— Arrête ! Je t’en supplie, arrête ! Ça fait trop mal !

— Ah, enfin ! Tu as eu ta dose, salope ! J’arrêterai lorsque tu m’appelleras Maîtresse !

Et elle leva son bras une fois de plus. Décidément, cette petite était douée. Le sang bouillonnait dans mes veines, elle était métamorphosée. Yasmine se laissa tomber à genoux en s’effondrant en larmes.

— Arrête ! Tu es ma Maîtresse si tu le veux ! Mais arrête, je n’en peux plus !

— Eh bien tu vois, annonça triomphalement Sucette, ce n’était pas plus difficile que ça !

Dans un élan de fierté, elle avait gonflé la poitrine et relevé le menton. Le corset noir qui enserrait sa taille donnait encore plus d’ampleur à ses seins et à ses fesses rondes. Je plaquai ma main sur celles-ci. Elle tressaillit, comme si elle avait totalement oublié ma présence. Elle laissa tomber la palette sur le sol et me sauta au cou pour m’embrasser à pleine bouche, écrasant ses seins sur ma poitrine. Puis elle me demanda :

— Est-ce que je peux continuer à m’amuser avec elle ?

Yasmine sursauta. Ses yeux emplis de larmes me lançaient une supplique muette. Malgré cela, je donnai carte blanche à Sucette en lui demandant cependant de ne plus la frapper. Elle s’approcha de Yasmine pour lui annoncer :

— Nous allons voir si tu sais te servir de ta langue. Tu vas me lécher, salope !

Yasmine étant toujours entravée, Sucette enjamba ses bras pour s’appuyer au pied du lit. S’y agrippant des deux mains, elle fléchit les jambes en les écartant, présentant ainsi sa vulve ouverte aux lèvres de Yasmine.

— Vas-y, lèche ta Maîtresse, et tâche de me faire autant de bien que je t’ai fait mal.

Le visage de Yasmine disparut entre les cuisses pâles, Sucette rejeta sa tête en arrière en émettant un râle de plaisir.

— Ah, oui ! dit-elle. Continue comme ça !… Oui, c’est bon !…

Je voyais les pointes de ses seins gonfler à mesure que le plaisir l’envahissait. Malgré la sévère correction qu’elle venait de recevoir, je devinais Yasmine au bord de la jouissance. Pendant qu’elles s’excitaient mutuellement, j’en profitai pour me déshabiller et je m’approchai des deux femelles en chaleur. Je tirai Yasmine par les cheveux pour l’obliger à décoller ses lèvres de la vulve de sa nouvelle maîtresse. Cette dernière me lança un regard chargé de reproches.

— Attends, lui dis-je, nous allons inverser les rôles. Laisse-moi libérer Yasmine.

— Arrête ! Je t’en supplie, arrête ! Ça fait trop mal !

J’installai cette dernière à quatre pattes au bord du lit, la tête sur la couverture, le cul tendu vers l’extérieur. Je fis comprendre à Sucette que c’était maintenant à elle de nous montrer ce qu’elle savait faire avec sa langue. Elle protesta mais je lui rappelai qu’elle devait m’obéir sans discuter. A son tour, son visage disparut entre les cuisses béantes. Yasmine commença à se trémousser, quant à moi, j’encourageai Sucette en caressant ses fesses et ses seins. A ma demande, Yasmine se coucha ensuite sur le dos, les pieds sur le lit pour offrir à nouveau sa chatte à Sucette qui se cambra vers l’avant. Lorsque je guidai ma queue entre les fesses de la petite rouquine, elle se contracta, abandonnant un instant sa partenaire. Mais Yasmine la retint par les cheveux. Je fléchis les genoux, poussai, et mon gland disparut dans l’orifice chaud, comme happé par ce dernier. Je poussai jusqu’à ce que mon ventre entre en contact avec ses fesses. Puis je retirai ma queue presque entièrement avant de plonger à nouveau. Sucette ne protestait plus, bien au contraire, elle se cramponnait aux cuisses de Yasmine en s’appliquant à lui bouffer le con. Sa chevelure noire étalée sur le dessus de lit, Yasmine me fixait, nous faisions l’amour par personne interposée. Elle se pétrissait les seins à pleines mains. Lorsque son regard se brouilla, j’accélérai la cadence, agrippant fermement Sucette par les hanches pour la pilonner avec vigueur. Chaque pénétration lui arrachait un râle étouffé. Mon ventre claquait de plus en plus rapidement sur ses fesses. Yasmine ferma les yeux, elle balança la tête de droite et de gauche en geignant. Elle saisit les pointes de ses tétons entre ses doigts et les pinça tout en les étirant. Son corps se raidit, muscles bandés. Elle avait joui la première. Quant à moi, je ralentis la cadence car je sentais que Sucette n’était pas encore prête. La tête entre les jambes ouvertes de Yasmine, elle râlait doucement. Yasmine se dégagea souplement puis disparut.

« Je la pénétrai d’un coup, lui arrachant un cri de surprise. »

— Schlaf !

Une délicieuse brûlure envahit soudain mes fesses. Surpris, je tournai la tête. C’était Yasmine qui me fouettait à l’aide du martinet.

— Mais, qu’est-ce qui te prend ?

— Baise ta petite pute et laisse-moi m’occuper de ton cul !

Elle frappait avec modération cependant, mais chaque fois que les lanières claquaient sur ma peau, mon sexe durcissait davantage. Sucette, quant à elle, manifestait sa jouissance en criant de plus en plus fort :

— Ah oui !… C’est bon !… Défonce-moi !… Plus fort !… Oui, comme ça !…

Yasmine cessa de me fouetter, elle s’approcha pour caresser mes fesses. Sa main s’insinua dans ma raie, elle descendit pour effleurer mes testicules qui battaient l’air, puis remonta lentement. Elle immobilisa son doigt sur mon anus en chuchotant à mon oreille :

— L’autre trou, pense à son autre trou !

Je retirai brutalement ma queue de son con pour le peser sur le petit trou fripé de Sucette. Je la pénétrai d’un coup, lui arrachant un cri de surprise.

— Défonce-la ! dit Yasmine. Tu vois bien qu’elle n’attendait que ça, cette vicieuse !

Les lanières du martinet s’abattirent à nouveau sur mes fesses comme pour m’encourager. J’étais à deux doigts d’exploser quand j’entendis Sucette qui criait :

— Vas-y, salaud ! Oui, comme ça, défonce-moi !… Plus fort !… Ouiiiii !…

La main de Yasmine se referma sur mes couilles qui se vidaient par saccades tandis que je râlais de plaisir. Sucette s’écroula sur le lit en sanglotant. Quant à moi, je me laissai tomber dans un fauteuil pour reprendre mon souffle et mes esprits.

Sucette se redressa, le visage défait, les cheveux en bataille, les yeux embués de larmes. Sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration. Yasmine, bras croisés, la regardait se remettre doucement.

— Rends-moi mes affaires et va-t’en, lui dit-elle.

Lorsque la porte se referma derrière Sucette, Yasmine m’enlaça pour me susurrer à l’oreille :

— Méchant !

CHAPITRE XI

SEANCE PRIVEE

Absorbé par l’orchestre de blues qui se produisait ce soir-là au Twin, j’en oubliais presque que c’est moi qui avais signé leur contrat. Le guitariste venait d’attaquer un solo qui me donnait la chair de poule. Je n’étais pas le seul à apprécier le concert, subtil mélange de morceaux connus et de créations originales. Le bar était plein à craquer et, dans la salle, c’était le délire. J’étais prêt à parier que ce jeune groupe irait loin et j’en étais heureux pour eux car ils le méritaient.

Au fil des jours, depuis le début de mon aventure avec Yasmine et, plus encore depuis l’aménagement de la salle du bas, l’ambiance s’était sensiblement modifiée au Twin, les serveuses tournaient autour de moi comme des chattes en chaleur. A croire qu’elles ne pensaient plus qu’à ça. Chacune à son tour s’évertuait à me confier ses fantasmes les plus fous dans l’espoir de descendre au sous-sol. L’attitude distante de Yasmine envers ses collègues ne contribuait qu’à les exciter un peu plus. C’est pourquoi ce soir-là, je m’étonnai à peine de voir Frédérika virevolter autour de moi. Quelque chose me troublait pourtant : ses goûts homosexuels n’étaient un secret pour personne. Que cherchait-elle donc ? Elle finit par se planter devant moi. Agacé, je lui demandai ce qui n’allait pas.

— Tout va bien, patron, répondit-elle, ça marche même fort ce soir. Mais… je dois te demander quelque chose !

Sans quitter le guitariste des yeux, je l’invitai à poursuivre.

— Eh bien, reprit-elle, c’est-à-dire que…

Elle rougit en baissant les yeux, ce n’était pourtant pas dans ses habitudes, elle qui était si fière et se voulait si dure. Je patientai, mais elle se ravisa.

— Non, rien… Ça ne fait rien ! dit-elle.

Elle amorçait déjà un demi-tour lorsque je la saisis par le bras. Elle n’était pas vraiment belle mais de tout son être émanait quelque chose de sensuel. Ses yeux gris bleu aux reflets métalliques se posèrent sur moi. Sa bouche large aux lèvres fines tremblait un peu. Son front était orné d’un bandeau noir qui maintenait ses cheveux raides et clairs, qu’elle portait mi-longs. Je l’entraînai un peu à l’écart, dans l’angle du bar où la musique se faisait plus discrète. Sans la lâcher, je l’invitai à poursuivre, mais elle refusa. Ce qu’elle voulait me dire pouvait attendre. Mais son manège m’intriguait et j’insistai sans la lâcher.

— Non, vraiment, dit-elle, peu importe…

— Dis-moi ce que tu as à me dire, petite fille, c’est un ordre !

Là, je l’avais piquée au vif en l’appelant petite fille. Elle baissa à nouveau les yeux et, rougissant de plus belle, m’avoua enfin qu’un client lui avait proposé une jolie somme pour la regarder faire l’amour à Isabelle et, ceci, en présence de sa propre compagne. Mon sang ne fit qu’un tour. Je lui rappelai sans ménagement qu’elle n’était pas entraîneuse dans un bordel de Pigalle. Et puis, comment ces gens pouvaient-ils être au courant des relations entre mes deux serveuses ? Surprise par ma réaction, Frédérika sembla désarmée. Elle m’expliqua que c’était Isabelle qui, en les servant, leur avait avoué qu’elle était lesbienne. Le couple, fort intéressé, lui avait demandé de plus amples informations. Et c’était ainsi que, le plus sérieusement du monde, ils en étaient venus à leur faire cette proposition. Un peu calmé, je lui demandai en quoi cela pouvait bien me concerner, et pourquoi elle me confiait cela ici. Elle ne m’avait pas tout dit ; en effet, l’offre du client n’était valable que si cela se passait ce soir même.

Il était à peine minuit et, vu l’affluence, il était hors de question que je laisse filer mes deux gouines à cette heure. J’allais refuser catégoriquement lorsqu’une envie me traversa l’esprit. A la grande surprise de Frédérika, je finis par lui donner mon accord mais à deux conditions : qu’elles ne quittent pas le Twin, car j’avais encore besoin d’elles ce soir. Et que, bien sûr, je ne sois officiellement au courant de rien. Je lui suggérai d’utiliser la salle du bas. Une lueur de satisfaction passa dans ses yeux quand je lui tendis la clé du local avec un clin d’œil. Elle s’éloigna en direction d’Isabelle qui devait nous guetter depuis le début de notre conversation. Enfin, toutes deux s’approchèrent d’une table plongée dans la semi-obscurité.

Frédérika discuta un moment avec les clients avant qu’ils ne se lèvent. Je m’attendais à découvrir un couple d’un certain âge, mais c’est un blondinet et une jeune femme qui ne devaient pas dépasser la quarantaine à eux deux qui s’avancèrent. Ils étaient très élégants, un peu trop même, compte tenu de l’ambiance décontractée de rigueur au Twin. L’homme portait un costume foncé égayé par une cravate aux couleurs vives. Quant à la jeune femme, une robe noire fendue sur la cuisse moulait avantageusement ses formes. En se levant, elle avait glissé son sac à main sous son bras. Je les observai pendant qu’ils s’éloignaient. Frédérika leur indiqua le chemin pendant qu’Isabelle fermait la marche.

Tout à coup, la musique ne parvint plus qu’en sourdine à mes oreilles comme si elles étaient obstruées par du coton. Malgré tout l’intérêt que je portais à l’orchestre, je n’avais plus alors qu’une idée en tête : descendre dans mon bureau pour les regarder faire. Je patientai à peine une minute avant d’annoncer à Bob que je l’abandonnais pour un moment. Il me répondit d’un sourire entendu, il avait compris qu’il se passait quelque chose de particulier.

Je tendis l’oreille en passant devant la lourde porte de la salle de torture mais aucun son n’y indiquait une quelconque présence. Je m’enfermai dans le bureau où régnait l’obscurité la plus complète, et me dirigeai vers le guichet secret. Les festivités n’avaient pas encore commencé. Les deux jeunes gens inspectaient la pièce avec curiosité. Surtout la jeune femme, me semblait-il, paraissait fascinée par l’endroit et ce qu’il renfermait. Je l’entendais murmurer :

— Incroyable ! C’est fou, non ? Oh, regarde ça… génial !

Avec une infinie précaution, elle décrocha un fouet du tableau mural, celui à trois queues, l’observa avec attention, le caressant doucement de ses doigts fins. Manifestement, elle réfléchissait à la manière dont elle pourrait s’en servir.

— Vous voyez cela ? demanda-t-elle à son ami. Ne me dites pas que tous ces jouets ne vous excitent pas ?

Elle passa les lanières autour du cou du jeune homme qu’elle attira vers elle pour plaquer ses lèvres sur les siennes pendant qu’elle glissait un genou entre ses jambes. Ils échangèrent un long baiser. Puis, tout excitée, elle posa le fouet sur la table et entraîna l’homme vers la banquette.

— C’est à vous de jouer ! lança-t-elle aux deux filles.

De ma place, je pouvais voir les deux jeunes gens confortablement installés pendant que les lesbiennes commençaient à s’affairer au centre de la pièce. Isabelle agrippa la chaîne à deux mains tandis que sa partenaire la déshabillait. Frédérika lui ôta tout d’abord son pull, libérant ses seins ronds, puis ce fut au tour de sa jupe sous laquelle elle portait une culotte de coton blanc. Isabelle cambra ses reins en tendant ses petites fesses en arrière lorsqu’elle sentit l’élastique du slip glisser sur ses hanches. Frédérika caressa la croupe offerte, fléchit les genoux pour poser ses lèvres sur la peau tendre et lisse. Isabelle lui fit comprendre qu’elle aimait cela en se trémoussant comme une chienne en chaleur :

— Oui, continue ! Comme ça, oui !

Pendant ce temps, sur la banquette, les deux jeunes gens s’activaient. L’homme portait ses cheveux mi-longs, ses boucles claires étaient déjà en désordre, il avait ôté sa veste et sa cravate. La bouche entrouverte, il regardait le spectacle pendant que sa compagne massait sa queue à travers son pantalon. Elle avait la peau d’une blancheur éclatante qui contrastait avec ses cheveux noirs et son rouge à lèvres vermillon. Sa chevelure, arrangée en chignon, la vieillissait un peu mais, j’en étais certain, elle n’avait pas vingt ans. Mon regard se porta à nouveau vers les lesbiennes. Frédérika s’était débarrassée de son jean sous lequel elle portait un string noir à large ceinture qui accentuait son allure sportive. Elle croisa les bras pour ôter son pull qu’elle jeta à travers la pièce. Elle non plus ne portait rien dessous et la vision de ses seins petits et pointus fit réagir mon sexe sous mon pantalon.

— Elle est belle, n’est-ce pas ? dit la jeune femme en s’adressant à son compagnon. Vous n’aimeriez pas qu’elle s’occupe de vous tout à l’heure ?

Frédérika était vraiment très mince mais les formes peu généreuses de son corps étaient compensées par une stature d’athlète. Chacun de ses mouvements faisait rouler ses muscles sous sa peau fine. Elle invita sa compagne à faire demi-tour sans lâcher la chaîne. Ses lèvres se posèrent sur la poitrine d’Isabelle qui se cambra sous le contact. De la langue, Frédérika lui titilla les tétons, puis elle descendit progressivement en lui léchant le ventre. Elle s’attarda sur le nombril avant de reprendre sa course vers l’entrejambe. Isabelle manifestait son plaisir en fermant les yeux et en frémissant de tout son être.

— Plus bas, disait-elle, plus bas ! Je t’en prie, je suis déjà toute mouillée.

Pendant ce temps, la jeune femme s’était débarrassée de sa robe, et c’est en sous-vêtements de dentelle noire qu’elle s’approcha des deux filles. Devinant une présence derrière elle, Frédérika s’écarta en tournant la tête, et lorsqu’elle vit la jeune femme à ses côtés, elle sembla attendre les ordres. C’est seulement à ce moment que je pus constater que le sexe d’Isabelle était entièrement épilé. La cliente ne tarda pas à prendre les choses en main. Elle plaqua ses mains à plat sur les seins d’Isabelle puis, saisissant les pointes entre ses doigts, elle les pinça jusqu’à ce qu’Isabelle émette une plainte en s’agrippant plus fort à la chaîne.

— Tu aimes ça ? questionna la jeune femme. Tu aimes quand on s’occupe de toi !

Abandonnant les seins d’Isabelle, ses mains glissèrent de part et d’autre du corps nu. Lorsqu’elle frôla la taille, la petite gouine, frémit en rejetant la tête en arrière. Tout en continuant sa caresse, la jeune femme s’accroupit, le visage face à son sexe.

— Ecarte, dit-elle d’une voix tout à coup rauque.

Isabelle obéit en ouvrant les jambes. La femme émit un sifflement d’admiration.

— Elle aime souffrir, ta copine ? Et toi tu aimes la soumettre ? Je me trompe ?

Sur ces mots, elle avança son visage vers la chatte d’Isabelle qui se laissait faire ; elle huma l’entrejambe et sembla en apprécier l’odeur avant de reprendre :

— Je suppose qu’elle t’obéit ? Je veux que tu lui ordonnes de pisser devant nous !

J’étais stupéfié par ces mots prononcés par une jeune fille à l’allure si distinguée.

— Comment ça ? interrogea Frédérika ; pisser devant vous ?

— Oui, c’est bien ça ! rétorqua la jeune femme. Je veux la voir pisser…

Frédérika ne semblait pas apprécier outre mesure, mais elle rétorqua :

— Après tout, si c’est pour voir cela que vous avez payé…

Puis, s’adressant à Isabelle :

— Puisque c’est comme ça qu’ils prennent leur pied, nous n’allons pas les décevoir. N’est-ce pas, chérie ? Tu vas pisser ; elle le demande si gentiment…

Frédérika fit remarquer qu’elle ne voyait aucun récipient dans la salle, l’autre s’en moquait et désirait qu’Isabelle se soulage à même le sol. Docile, cette dernière commença à se baisser. Mais la jeune femme la stoppa net :

— Qui t’a demandé de t’accroupir ? On ne t’a donc pas appris à pisser debout ?

Ses yeux luisaient d’excitation pendant qu’Isabelle lançait un regard de détresse à sa compagne. Mais cette dernière lui fit comprendre d’un haussement d’épaules qu’il était inutile de tergiverser. La petite brune écarta les jambes, fléchit légèrement les genoux et, dans cette position ridicule, se laissa aller. L’urine gicla sur le sol en éclaboussant tout autour. Frédérika, surprise, fit un bond en arrière, mais trop tard, ses jambes étaient déjà mouillées, ce qui sembla ravir la jeune femme qui émit un rire cristallin avant de s’adresser à son amant :

— Regardez comme c’est mignon ! Elle en avait tellement envie qu’elle ne peut plus s’arrêter !

Isabelle soulagea sa vessie dans un crépitement sonore sur le sol nu. La puissance du jet décrut, le flot se tarit. Frédérika, désarmée, ne savait que faire. Isabelle s’était redressée, tremblant un peu. Pendant une bonne minute, le silence le plus parfait régna dans la salle. Le couple regardait Isabelle dont les pieds baignaient dans une flaque de sa propre urine. C’est cette dernière qui rompit le silence :

— J’ai froid ! se plaignit-elle.

— Ah, tu as froid… répliqua la jeune femme.

Elle traversa la pièce en direction du tableau où étaient suspendus les fouets. Elle y décrocha le martinet, ainsi qu’une paire de menottes. Puis, s’approchant de Frédérika, elle lui tendit les bracelets chromés en disant :

— Attache-la !

Frédérika suspendit Isabelle à la chaîne, sans que celle-ci émette de protestation. Elle saisit le manche du martinet que lui tendait la jeune femme.

— Fouette-la, ça la réchauffera ! Et puis, ça lui apprendra à se pisser dessus !

Frédérika cingla une première fois les fesses de son amie qui se raidit sous l’impact. Elle leva le bras une deuxième fois, puis une troisième. Elle n’avait pas l’intention de faire vraiment mal à Isabelle mais, au quatrième coup, cette dernière commença à se plaindre et à pleurnicher. Cela sembla convenir à la jeune femme qui rejoignit son ami sur la banquette. Telle une furie, elle se pencha sur lui pour dégrafer son pantalon et y plonger sa main. Je m’attendais à la voir en sortir une queue bandée mais ce ne fut pas le cas. Elle s’activait sur la bite du jeune homme sans la sortir à l’air libre.

— Ouvrez les yeux, Jean-Charles, lui dit-elle. Le spectacle de cette petite gouine qu’on fouette ne vous fait-il pas plus d’effet ?

Jean-Charles ouvrit les yeux mais ne répondit pas. J’étais sidéré de sa passivité, alors que sa compagne se montrait si active et si décidée. Elle plongea la tête entre les jambes de Jean-Charles. Je supposai qu’elle lui administrait une fellation mais, de la place où je me trouvais, j’avoue que je ne voyais rien. Pendant ce temps, chaque coup arrachait un cri aigu à Isabelle. Ses fesses rosissaient sous l’impact du cuir. Frédérika ne marquait aucune pause, la fouettait toujours sur le même rythme. Elle levait lentement le bras et cinglait le bas du dos de son amie puis, après avoir fait coulisser les lanières dans sa main gauche, elle recommençait inlassablement. C’est le cri désespéré de Jean-Charles qui me fit reporter mon attention sur l’étrange couple :

— Arrêtez, Ségolène ! Vous le voyez bien, c’est inutile !

— Eh oui, mon ami, je le vois bien ! Vous bandez toujours aussi mou ! Mais, déshabillez-vous donc !

Puis, s’adressant à Frédérika :

— Ça suffit comme ça, toi ! Elle doit avoir moins froid maintenant, ta copine ! Détache-la !

Jean-Charles se déshabilla et, lorsqu’il fut entièrement nu, je pus constater qu’il était bel homme, grand et musclé. Seule ombre au tableau : son pénis qui pendait lamentablement entre ses cuisses. Quand sa compagne posa à nouveau les yeux sur lui, il baissa la tête.

— Approchez, lui dit-elle.

Ségolène avait saisi les menottes qui, l’instant auparavant, entravaient Isabelle. L’homme se dirigea si docilement vers le centre de la salle que je compris que ce n’était pas la première fois que sa compagne l’attachait. Il tendit ses bras à la jeune femme qui referma les bracelets chromés sur ses poignets avant de l’accrocher à la chaîne à l’aide du mousqueton qui y était fixé. L’abandonnant là, elle ouvrit son sac à main pour y saisir une boîte qui contenait un objet long et cylindrique. Je n’en croyais pas mes yeux, mais c’était pourtant bien cela : un gode de dimensions tout à fait honorables qui luisait sous la lumière. Manifestement, il avait été lubrifié à l’avance. Elle s’approcha à nouveau de Jean-Charles qui maintenant tremblait. De sa main libre, elle lui caressa les fesses, et il écarta les jambes. La main de Ségolène disparut entre ses cuisses, l’homme se raidit, bandant ses biceps. Elle avait saisi ses couilles à pleine main.

— Je vais te faire mal ! annonça-t-elle. Très mal… tu le sais ?

— Oui, Maîtresse ! Je le sais, Maîtresse !

Il l’avait appelé spontanément Maîtresse et il appuyait tant sur ce mot que je compris que ce n’était pas la première fois qu’il l’employait.

— Tu veux que je le fasse, n’est-ce pas ?

— Oh oui, Maîtresse, s’il vous plaît !

— Tout d’abord, je veux que tu dises à ces filles ce que tu es ! Que tu leur avoues la seule chose qui te fasse bander !

Jean-Charles pâlit de honte puis supplia :

— Non… non… je vous en prie, faites-le, c’est tout…

Mais Ségolène ne l’entendait pas de cette manière. Sa main était toujours refermée sur les couilles de Jean-Charles qui poussa un cri aigu, presque féminin.

— Vas-tu obéir ? grinça-t-elle. Ou bien préfères-tu que je te les arrache ?

— Pitié… ça fait trop mal ! Lâchez-moi, je vous en supplie !

— Obéis d’abord !

L’ambiance était extraordinairement tendue, moi-même, au fond de ma cachette, je retenais mon souffle. Isabelle s’était blottie contre Frédérika comme si l’autre la terrorisait. Jean-Charles avoua :

— Je… je suis un impuissant !

— C’est tout ? s’étonna Ségolène.

Il hurla de plus belle.

— Arrêtez, je vous en prie !

— Continue, je veux que tu leur dises tout ce que tu me dis quand nous sommes seuls !

Il ne se fit pas prier plus longtemps :

— Je suis un pédé, un enculé. J’aime quand ma Maîtresse me défonce le cul avec son gode !

— Mais encore ? insista Ségolène.

Elle jubilait, ses yeux étincelaient méchamment pendant que Jean-Charles reprenait en sanglotant :

— J’aime surtout me faire mettre par Boris sous les yeux de ma Maîtresse et… quelquefois de Clémence !

Ségolène, satisfaite, pointa le menton en avant dans un geste de fierté avant de reprendre :

— Dis-leur qui sont Boris et Clémence et, tant que tu y es, dis-leur aussi ce que Clémence te fait lorsque Boris en a fini avec toi !

— Boris est notre chauffeur. Clémence notre bonne, une Noire. Et, souvent… ma Maîtresse lui ordonne de me fouetter !

— Et croyez-moi, conclut Ségolène en se tournant vers les deux filles sidérées, c’est humiliant de recevoir le fouet devant son épouse, par sa propre domestique noire !

Ségolène lâcha les attributs de son mari puis, en soupirant, elle lui dit :

— Allez, tends-moi ton cul !

Jean-Charles écarta les jambes davantage et se cambra. Sans plus tarder, Ségolène posa l’extrémité arrondie du cylindre sur l’anus de son compagnon.

— Tu le sens ? C’est bien ça que tu veux, hein ?

Elle pénétra d’un coup, l’engin disparut dans le cul de Jean-Charles qui émit un cri rauque. La jeune femme commença à agiter l’objet comme une démente. Elle ne se contentait pas d’imprimer un mouvement de va-et-vient à son poignet mais l’agitait en tous sens. L’homme hurlait. Etait-ce de douleur ou de plaisir ? A en croire l’état de sa queue, c’était plutôt de plaisir, car il bandait à présent comme un âne.

— C’est bien cela que tu voulais ! haleta Ségolène. Te faire mettre devant ces deux femelles ! N’est-ce pas, mon ami ?

— Oui !… Oh, oui, Maîtresse… c’est bon !…

Et il se remit à couiner de cette étrange voix stridente et féminine. Les deux lesbiennes, bouche entrouverte, regardaient le spectacle avec une attention qui frisait l’admiration, sans prononcer le moindre mot.

Ségolène enculait son ami avec frénésie. Je m’imaginais la douleur qu’il devait subir et ne parvenais pas à croire qu’il pût en retirer du plaisir, jusqu’à ce qu’un violent soubresaut ne l’ébranle. Il venait de jouir. Par deux fois, son sperme gicla droit devant lui. Le gode toujours planté dans le cul, il s’écroula en laissant tout son poids peser sur ses bras. Mais sa cruelle Maîtresse n’avait pas décidé d’en finir ainsi. Elle libéra violemment l’anus meurtri et laissa rouler le godemiché sur le sol avant de courir vers la table où se trouvait le fouet à trois lanières. Je m’attendais à ce qu’elle fouette le pauvre Jean-Charles, ou bien qu’elle charge Frédérika de le faire, mais c’est à Isabelle qu’elle le tendit en lui demandant d’attendre un instant. Une fois de plus, elle fouilla dans son sac pour en tirer un autre godemiché, un gode-ceinture cette fois qu’elle tendit à Frédérika en lui disant :

— Enfile ça ! Tu vas me baiser, car je suis sûre que tu en es la seule capable, dans cette pièce ! Quant à toi, dit-elle à Isabelle, tu le fouetteras pendant que je prendrai du plaisir. Je veux l’entendre hurler et supplier ! Compris ?

Ségolène, aidée de Frédérika, installa la table à bonne distance, derrière l’homme enchaîné. Elle se débarrassa de son soutien-gorge et de sa culotte, conservant uniquement ses bas à jarretières et ses escarpins. Elle était très belle, ses seins ronds plantés haut et largement auréolés de brun. Sa taille était fine et ses fesses rondes. Un petit triangle noir disparaissait entre ses jambes, à l’endroit où se dessinait sa fente soulignée des renflements lisses de ses grandes lèvres. Tout chez cette femme respirait la jeunesse et la fraîcheur.

Pendant que Frédérika finissait d’ajuster le godemiché à sa taille, Ségolène s’accouda sur la table. Frédérika dirigea son phallus vers les lèvres roses et humides du sexe que la jeune femme lui offrait puis, la saisissant fermement par les hanches, elle poussa jusqu’à ce que le gode disparaisse jusqu’à la garde. Ségolène grogna de plaisir avant de lancer :

— Fouette-le maintenant ! Je veux l’entendre pleurer !

Les lanières sifflèrent dans l’air avant de claquer dans le creux des reins du jeune homme qui se tordit de douleur. Frédérika quant à elle limait la jeune femme avec conviction. Son ventre cognait sur les fesses tendues, tandis que le fouet mordait cruellement le dos de Jean-Charles qui ne tarda pas à être strié de toutes parts. Il pleurait, hurlait et suppliait comme le souhaitait sa cruelle compagne. Très vite, les cris de plaisir de Ségolène se mêlèrent à ceux de son mari. Dans un dernier râle, les yeux révulsés par l’orgasme, la jeune femme se cambra en griffant la table de ses ongles vernis.

Je réalisai tout à coup qu’il était grand temps de rejoindre l’étage, pour être là-haut avant eux. Mais je bandais comme un malade et c’est tant bien que mal que je tentai de dissimuler mon érection avant d’ouvrir la porte du bureau. La musique parvint à nouveau à mes oreilles. Lorsque je pénétrai dans la salle, la tiédeur du lieu, associée à l’odeur âcre du tabac, me fit grimacer. Heureusement, tout le monde était trop occupé pour prêter attention. Audrey passait une commande, deux auréoles se dessinaient sous ses bras et une perle de sueur brillait juste au-dessus de sa lèvre supérieure. Mon cœur se mit à battre.

— Termine ce que tu es en train de faire, lui dis-je, et viens me retrouver au fond.

Elle fit une moue étonnée mais ne posa cependant aucune question.

— Fouette-le maintenant ! Je veux l’entendre pleurer !

Cinq minutes plus tard, je la poussai dans les toilettes. A l’aide de ma clé, j’ouvris le réduit sur la porte duquel on pouvait lire « privé ». C’était une petite pièce où étaient entreposés les balais et autres produits de nettoyage. Audrey écarquillait les yeux en cherchant à comprendre ce qui se passait. Mais mon intention n’était pas de lui faire un long discours.

— A poil ! lui dis-je. On dit que tu aimes ça et je te promets que tu ne vas pas être déçue !

— Mais… mais, patron… pourquoi ?

— Il n’y a pas de mais. Et dépêche-toi un peu…

Audrey n’en croyait pas ses oreilles, elle restait là, immobile, en rougissant, alors que je trépignais d’impatience.

— Tu me prends pour une salope ! reprit-elle. Non, il n’en est pas question…

— Tais-toi donc ! Tu es comme toutes les autres. Et ne me dis surtout pas que tu n’attends pas que ça. Je le sais !

Elle se tut. Ses lèvres se figèrent en un étrange sourire pendant que son regard reflétait déjà son envie. Je l’attirai tout contre moi. Elle ne résista pas et je sentis ses seins lourds s’écraser contre mon torse. Je cherchai ses lèvres mais elle tourna la tête. Ma bouche se posa sur son cou que je mordis d’impatience. Elle sentait la transpiration et j’aimais ça. Du bout des dents, j’attaquai le lobe de son oreille. Elle tressaillit en plaquant son ventre contre le mien. De toute évidence, le contact de mon sexe à travers mon pantalon ne la laissait pas indifférente.

— Déshabille-toi, susurrai-je au creux de son oreille.

— Salaud ! dit-elle.

Son pull passa par-dessus sa tête, libérant une magnifique paire de seins, lourds et légèrement pendants. Leurs mamelons pointaient vers moi. Mais mon regard descendit plus bas, lorsque sa jupe et son slip glissèrent sur ses cuisses.

— Alors ? dit-elle. Tu es satisfait ?

Toujours avec ce sourire bizarre aux lèvres, elle me narguait en caressant ses gros seins à pleines mains.

— Approche ! reprit-elle d’une voix rauque. Embrasse-les !

Les yeux mi-clos, jambes ouvertes, elle rejeta sa tête en arrière et ses cheveux coulèrent dans son dos. Sa taille fine mettait en valeur la largeur de ses hanches. Dans son entrejambe, sa toison paraissait douce. Elle s’écartait pour découvrir la chair rose de sa vulve qui palpitait entre les grandes lèvres, soulignant une fente large et généreuse.

— Tourne-toi ! lui dis-je. Montre-moi ton cul !

— Cochon !

Il était bien en chair et le galbe des fesses était parfait. A ce spectacle, ma queue gonfla davantage. La saisissant par la taille, je pressai mon sexe contre ses fesses et, à travers mon jean, je sentis qu’elles étaient chaudes. Audrey tendit son visage vers le mien pour me susurrer à l’oreille :

— Tu ne m’emmènes pas en bas ? Je n’ai droit qu’au placard à balais ?

— Tais-toi, lui dis-je, on n’a pas le temps !

Elle fit volte-face. Ses lèvres humides, entrouvertes sur ses dents, lui donnaient des airs de poupée alors que la lueur qui passait dans ses yeux gris m’invitait à la violer. Je dégrafai mon ceinturon et baissai d’un seul geste mon pantalon et mon slip à mi-cuisses. Saisissant sa jambe par le creux du genou, je la pénétrai brutalement en l’écrasant contre la cloison. Elle poussa un cri de surprise.

— Doucement, dit-elle, calme-toi !

Elle m’enlaça tout en plaquant ses lèvres sur les miennes et força mes dents de sa langue. Le bruit de nos ventres qui s’entrechoquaient achevaient de m’exciter, je la baisais comme un forcené. De sa peau moite émanait une odeur de femelle en chaleur. Chaque fois que je la pénétrais, je pressais ses gros seins contre mon torse et, lorsque je me retirais, la pointe de ses tétons me chatouillait.

— Oui ! dit-elle. Enfonce-la bien ! Ah, oui ! comme ça ! Continue !

Je sentis ses mains se poser sur mes fesses puis ses ongles qui me fouillaient la peau. Elle hoquetait de plus en plus fort ; quant à moi, la tête enfouie dans son cou, je la mordillais en humant son parfum sauvage. Tout à coup, elle planta ses ongles dans mes fesses en rejetant la tête en arrière, si fort qu’elle faillit s’assommer contre le mur. Malgré mon excitation intense, elle avait joui la première. Retrouvant ses esprits presque instantanément, elle se dégagea et se jeta à genoux en haletant :

— Attends, laisse-moi faire !

Je me trouvai à mon tour dos au mur. Elle saisit ma queue à deux mains et se mit à me masturber à quelques centimètres de son visage. Elle y mettait tout son cœur, dégageant le gland au maximum, me branlant en experte. Les yeux rivés sur mon sexe, les joues rouges, les lèvres humides, elle était surexcitée. Les poings sur les hanches, je la laissai faire en me gardant bien de prendre la moindre initiative. D’une main, elle massa mes couilles sans cesser de faire coulisser la peau, de l’autre. Ses lèvres effleuraient délicieusement mon gland. Je tressaillis alors qu’une chaleur soudaine montait en moi. Au moment précis où j’allais éjaculer sur son visage, elle ouvrit la bouche. Une violente secousse m’ébranla pendant que mon sperme giclait au fond de sa gorge. C’est seulement à ce moment qu’elle referma ses lèvres autour de mon gland pour me pomper jusqu’à la dernière goutte.

— Ça va mieux ? demanda-t-elle en se redressant.

J’étais calmé ; curieusement, elle aussi paraissait soulagée. J’étais un peu gêné aussi, tandis qu’une expression de complicité illuminait son visage. Le moment de folie était terminé, nous étions redescendus sur terre.

Dans le réduit, les accords de blues n’avaient pas cessé de nous parvenir, mais c’est seulement lorsque je bouclai mon ceinturon que je m’en avisai. Avant de rejoindre la salle, je dus promettre à Audrey que, bientôt, je l’emmènerais en bas et que nous prendrions notre temps.

CHAPITRE XII

LA PUNITION

Saleté de réveil ! A tâtons, je fis taire la sonnerie avec une terrible envie de le fracasser contre le mur. Trois heures de sommeil, c’est peu ! J’actionnai l’interrupteur, ce fut au tour de la lumière de m’agresser. La tête enfouie sous la couette, je cherchai Yasmine de la main droite, mais sa place était vide. Aucune trace, ni le drap tendu ni l’oreiller gonflé ne laissaient supposer que quiconque avait passé la nuit là.

La douche me fit du bien mais l’absence de Yasmine me tracassait. Il était vrai que la veille au soir, je ne m’étais pas beaucoup soucié d’elle, occupé comme je l’avais été.

Ce matin-là, c’est Géraldine qui faisait office de barmaid au Twin. Lorsque je pénétrai dans la salle, je lui lançai un bonjour plein d’entrain mais, pour toute réponse, elle m’interpella presque méchamment :

— Dis-donc, patron, la prochaine fois que ta protégée décidera de passer la nuit ici, tu seras gentil de me prévenir. Cette conne m’a foutu une trouille d’enfer lorsque je l’ai découverte là-bas, sur la banquette.

— Où est-elle ? lui demandai-je.

D’un signe du menton, Géraldine m’indiqua le fond de la salle. Yasmine se trouvait bien là, dans la semi-obscurité, terminant son café. Les yeux chargés de reproches, les cheveux défaits, elle ne répondit pas à mon bonjour. Je lui demandai pourquoi elle avait passé la nuit ici.

— Ta gueule, salaud !

Elle avait bondi, toutes griffes dehors, renversant ce qui se trouvait sur la table. Je n’eus que le temps de saisir ses poignets au vol pour éviter qu’elle me laboure le visage de ses ongles. Ce qui me fascinait par-dessus tout chez elle, c’était cette violence animale, prête à exploser. Parfois, elle me faisait presque peur. Elle avait besoin d’être domptée et c’est ce qui m’excitait tant lorsque je la dominais. Une gifle l’obligea à s’asseoir à nouveau. Heureusement, à cette heure, à part les deux filles et moi, il n’y avait pas un chat au Twin. Mon sang ne fit qu’un tour, je la relevai en l’agrippant par les cheveux pour l’entraîner vers l’escalier du sous-sol. Je la fis descendre sans ménagement avant de la plaquer contre la porte, pendant que je cherchais la clé dans ma poche. En la poussant vers le centre de la grande salle, je lui demandai de s’expliquer. Ses yeux étaient chargés de haine, sa lèvre inférieure tremblait de rage.

— Il te les faut toutes, n’est-ce pas ? dit-elle. Les grandes, les petites, les brunes, les blondes et même les rouquines…

— Et alors ? Je t’ai prévenu que tu n’aurais jamais d’exclusivité, non ?

— C’est vrai, tu m’as prévenue mais tu es tout de même un beau salaud !

Je n’avais pas l’intention d’en rester là. Je lui ordonnai de se mettre nue. Elle refusa catégoriquement, c’était la première fois. Cela me mit hors de moi. Je la giflai à nouveau, elle avait besoin d’une bonne raclée. Saisissant ses cheveux à pleine main, je les tirai vers l’arrière en grondant :

— Vas-tu obéir, salope ?

Un peu de sang coulait de sa lèvre inférieure. Elle soutint mon regard avec une telle intensité que j’en fus troublé.

— Tu veux me battre ? demanda-t-elle. Tu veux me fouetter parce que tu es infidèle ?

— Je vais te fouetter parce que tu le mérites mais aussi parce que j’aime ça et que tu aimes ça !

— Salaud ! conclut-elle en commençant à se déshabiller.

Elle avait cédé et c’est entièrement nue qu’elle me présenta ses bras tendus vers l’avant, m’invitant à l’attacher. Je la suspendis à la chaîne centrale que je hissai de manière à ce que seuls ses orteils touchent le sol. Il faisait toujours très frais ici le matin. Mon choix se porta sur le fouet à trois lanières. Je savais que sa caresse était particulièrement douloureuse et je sentais qu’il fallait que je lui fasse mal, très mal. Dès le premier coup, Yasmine ne put se contenir, elle hurla.

— Tu vas souffrir ! annonçai-je.

Mon bras s’était déjà abattu une seconde fois pour cingler la peau tendre de ses fesses. Les muscles de ses bras et de son dos se raidirent sous la douleur. J’avais décidé de lui infliger une correction dont elle se souviendrait. Au troisième coup, son corps tout entier fut agité par un tremblement nerveux. Au cinquième, elle me supplia de cesser. Abandonnant le fouet, je lui fis face pour glisser ma main entre ses cuisses. Cette fois-ci, je ne détectai aucune trace de jouissance, seuls ses yeux étaient trempés de larmes.

— Alors, lui dis-je, tu ne mouilles plus lorsqu’on te fouette ?

Tout en parlant, je lui caressai les seins puis j’en happai la pointe entre mes lèvres. Mais je cessai brusquement pour lui lancer :

— A tout à l’heure, sois sage !

Sans plus d’explication, je quittai la pièce, l’abandonnant là, suspendue à la chaîne.

Lorsque je réapparus dans la salle, Géraldine s’étonna :

— Dis-donc, t’es un rapide, toi !…

Je lui dis qu’elle se trompait et, comme pour le lui prouver, je passai derrière le bar où elle se trouvait et plaquai mon sexe contre ses fesses. Tout en y portant la main, elle émit un petit grognement qui en disait long sur l’effet que cela lui procurait. Cependant, je ne la laissai pas continuer, j’avais une idée en tête mais il était trop tôt, il fallait attendre onze heures, lorsque les autres auraient pris leur service. Yasmine n’avait pas fini de payer pour sa jalousie.

Bob fit son apparition en même temps qu’Antoine, mon ami de la mondaine qui, comme souvent, venait prendre l’apéritif. Puis ce fut au tour de Sucette et enfin d’Audrey que je trouvai tout particulièrement resplendissante. Il était temps que je mette mon plan à exécution :

— Bob, lançai-je, tu tiens la boutique, j’ai besoin de Géraldine pendant un petit moment.

— Déjà ? s’exclama-t-il en riant.

Comme si elle n’attendait que ça, Géraldine m’emboîta le pas sans aucune hésitation. Mais lorsque j’ouvris la porte de la grande salle, au sous-sol, elle marqua un temps d’arrêt puis recula, les yeux rivés sur le corps entravé de Yasmine.

— Non, dit-elle, pas ça ! Non, je ne veux pas !

— Qu’est-ce qui te fait donc si peur ? Tu ne risques rien ici. Approche.

En la tenant par la main, je la conduisis près de Yasmine. Je lui fis toucher les marques boursouflées du bout des doigts. Elle leva ses yeux sur moi pour me dire :

— Il n’y a donc que ça qui te fait bander ?

Je remarquai une sorte de dégoût sur son visage.

— Non, il n’y a pas que ça. Toi aussi, tu me fais bander, tu sais !

J’avais glissé la main sous son pull, effleurant la courbe de ses seins du bout des doigts. Un frisson la parcourut. Elle me demanda ce que j’attendais d’elle. Lui souriant, je l’incitai à se débarrasser de son tee-shirt. Lorsqu’il passa par-dessus sa tête, le bout de ses seins en poire pointait déjà. En dessous, son petit ventre rond frémissait. Je me chargeai moi-même de sa jupe que je laissai tomber sur ses pieds, découvrant une culotte de coton bleu marine.

— Si j’avais pu deviner, dit-elle en faisant la moue, j’aurais mis quelque chose de plus sexy…

J’installai la table de bois devant Yasmine avant d’y coucher Géraldine sur le dos. Elle rechigna, ça la gênait de s’exhiber ainsi devant sa collègue, mais je la fis taire en plaquant mes lèvres sur les siennes. Elle répondit à mon baiser, comme oubliant instantanément la présence qui la gênait l’instant précédent. Je lui arrachai sa culotte, découvrant son triangle noir aux contours parfaitement épilés. La pointe de ce dernier me désignait l’endroit précis où j’allais maintenant poser mes lèvres. Lorsque ma langue força le passage entre ses petites lèvres, je sentis son corps se tendre, une plainte étouffée lui échappa :

— Doucement, geignit-elle, doucement… tu vas trop vite ! Je préfère quand ça dure longtemps !

Je remontai vers le clitoris que je pinçai entre mes lèvres pour le sucer. Il était dur. Un jus salé ravissait mes papilles. Sans lâcher prise, je glissai mes mains sous ses fesses.

J’abandonnai un instant le clitoris pour introduire à nouveau ma langue dans sa fente. Elle gigotait en tous sens, je descendis un peu plus bas, entre son vagin et son anus, pour lécher cet endroit que je savais si sensible. Abandonnant ses fesses, je saisis ses jambes par-dessous les genoux puis les soulevai de manière à dégager le petit orifice. Je remontai vers son sexe qui ruisselait. Une fois de plus, je la chatouillai sous sa chatte. Enfin, d’un coup, je forçai sa fleur fripée de ma langue durcie. Je sentis son corps se tendre. J’avais obtenu le résultat escompté.

— Arrête, dit-elle, arrête, je vais jouir dans ta bouche !

Oui, elle était prête. J’avais échafaudé un programme comme je les aimais. Et, sans plus attendre, je me dirigeai vers le fond de la salle pour y chercher le martinet. Géraldine n’avait pas bougé. Jambes entrouvertes, elle me regardait m’approcher en jouant avec l’instrument.

— Ecarte tes cuisses, petite fille ! lui dis-je. Ouvre-toi bien, sinon je t’attache !

Elle obéit en me lançant un regard de défi. Je fis glisser les lanières entre ses seins, sur son ventre puis sur sa chatte ouverte. Elle vibra sous la caresse.

— Frappe-moi ! gémit-elle. Frappe-moi, j’en ai envie !

Je visai l’intérieur de ses cuisses et les cinglai trois ou quatre fois. C’était plus une caresse qu’une correction. Cette fois-ci, c’est son sexe que vinrent lécher les lanières. Elle serra les dents en agrippant la table des deux mains.

Elle serra les dents en agrippant la table des deux mains.

Pour la deuxième fois, j’abattis le cuir sur la chair rose. Elle referma ses jambes puis les ouvrit davantage, m’invitant à la frapper à nouveau, ce que je fis une dernière fois en appuyant un peu plus le coup. Alors qu’elle attendait une nouvelle morsure du fouet, j’introduisis le manche dans son vagin. Elle émit un cri de plaisir en se cambrant puis referma les cuisses avant de les ouvrir encore plus largement.

— Tu vas me rendre folle ! gémit-elle. Jamais… jamais on ne m’a…

— Tais-toi ! lui dis-je. Je te réserve encore une ou deux surprises !

J’agitai un moment l’objet dans l’orifice dégoulinant de mouille, avant de l’en retirer d’un coup. Je fis volte-face pour brandir le manche luisant devant le visage de Yasmine.

— Lèche ! lui dis-je.

Elle tenta de se dérober en tournant la tête, mais je la saisis par les cheveux et poussai l’objet contre ses lèvres pour l’obliger à le sucer.

— Nettoie-le bien, repris-je. Dans l’état où il est, il risquerait de glisser de sa main.

De grosses larmes coulaient sur les joues de Yasmine pendant qu’elle s’acquittait de sa tâche à contrecœur. Lorsque je jugeai que cela suffisait, j’invitai Géraldine à se redresser. Elle protesta qu’elle eût préféré que je la baise maintenant, mais je lui répondis que ce n’était pas encore le moment. Il fallait qu’elle fouette d’abord Yasmine. Elle hésita un moment mais finit par avouer que la flagellation qu’elle avait reçue l’avait excitée au plus haut point. Sa main se referma sur le manche de bois. Elle allait contourner Yasmine mais je l’arrêtai :

— Fouette-la sur les seins et sur le ventre. Tu verras, elle adore ça !

Géraldine caressa les seins de Yasmine de sa main libre. Cette dernière se raidit en protestant :

— Ote tes pattes de là ! Fouette-moi tant que tu voudras mais je t’interdis de me toucher. Tu m’entends ?

Piquée au vif, Géraldine parut un instant déconcertée, mais très vite, un sourire plein de malice illumina son visage. Je compris qu’elle se prenait au jeu lorsque ses yeux croisèrent les miens, tandis qu’elle s’adressait à Yasmine.

— Qui t’a demandé ton avis, chérie ? Tu crois que tu es en mesure de m’interdire quoi que ce soit ?

Son pouce et son index s’étaient refermés sur le téton de Yasmine qui enrageait. Géraldine fit rouler le bout entre ses doigts pendant qu’elle entreprenait l’autre mamelon du bout de la langue. Malgré sa réticence, après un petit moment de ce traitement, les pointes des seins de Yasmine avaient triplé de volume. Le fard de ses yeux avait séché sur ses joues en deux rigoles noirâtres. Ses yeux lançaient des éclairs. Pour attiser sa colère, je me plaçai derrière Géraldine que j’encourageai en caressant ses fesses. Lorsque ma main s’insinua entre ses cuisses et frôla sa fente, elle sursauta.

— Arrête, dit-elle, je vais jouir !

Elle parut ravie en constatant l’état des pointes des seins de Yasmine.

— Avoue que ça t’a fait plaisir ! dit-elle. Voyons maintenant si tu aimeras autant cela…

Les lanières léchèrent la poitrine tendue de Yasmine qui accusa le coup sans broncher. Les premiers coups ne furent que des caresses mais, à mesure qu’elle cinglait le corps sans défense, Géraldine semblait y prendre goût, et les caresses se transformèrent rapidement en cruelles brûlures. Maintenant, les lanières sifflaient dans l’air avant de claquer tantôt sur les seins, tantôt sur le ventre, et Yasmine gémissait à chaque fois. Elle criait plus fort lorsque le cuir cinglait ses tétons qui commençaient à prendre de jolies couleurs. Pour la seconde fois de la journée, elle cria grâce.

Géraldine était maintenant accoudée sur la table, jambes écartées, reins cambrés, elle attendait. Le pantalon sur les pieds, j’approchai ma queue de sa fente. Dès que mon gland se trouva en contact avec la chair rose et humide, je saisis fermement ses hanches à pleines mains, et d’un seul coup de reins, je l’enfilai jusqu’au fond. J’avais décidé de la prendre en levrette sous les yeux de Yasmine. Géraldine manifestait son plaisir en râlant, la joue écrasée sur la table.

— Tu aimes ça, salope ?

— Oui, oui, c’est bon ! Continue… oui !… encore !

Mon ventre claquait de plus en plus fort sur ses fesses, le plaisir montait déjà en moi. Je n’allais pas tarder à l’inonder de mon sperme. Je la sentais prête à jouir. Lorsque je posai mon doigt sur son petit trou, il frémit, je sentis tout son corps se raidir. Elle s’étala de tout son long sur la table en poussant un cri rauque au moment où j’enfonçai mon index dans son anus. Je n’eus que le temps de retirer ma queue et mon sperme arrosa ses fesses.

Lorsque nous réapparûmes dans la salle, Antoine sirotait un whisky en papotant avec Bob.

— Eh bien ! s’écria-t-il en nous voyant approcher. Vous en aviez des choses à vous dire, tous les deux !

Géraldine rougit jusqu’aux oreilles. Antoine me saisit par le bras pour me chuchoter :

— Avoue, mon salaud, tu te les tapes toutes ! Ne me dis pas le contraire.

— Et alors, répondis-je. Tu fais une enquête ?

Une lueur bizarre passa dans ses yeux. Tout en plaisantant, il commença à parler de lui. Jusqu’à ce que, peu à peu, la conversation tourne aux confidences. Enfin, il m’avoua son penchant pour les jeunes filles qui se laissent fesser tout en m’assurant que si l’une de mes serveuses aimait ça… Je sautai sur l’occasion et lui dis que, justement, l’une d’entre elles était en manque en ce moment, et qu’elle attendait gentiment au sous-sol qu’on daigne s’occuper d’elle. Il devint comme enragé. Oubliant toute retenue, il en tremblait d’impatience.

Lorsque, une fois de plus, la lourde porte grinça sur ses gonds, je crus un instant que les yeux d’Antoine allaient lui sortir de la tête.

— Qu’en penses-tu ? lui dis-je.

— Bon sang ! Quel tableau !

Affolé, il s’approcha de Yasmine, essoufflé.

— Je vous laisse, lui dis-je en tournant les talons.

Une heure plus tard, Antoine s’intalla à nouveau au comptoir pour commander un nouveau verre.

— J’y suis peut-être allé un peu fort, dit-il, l’air gêné. Tu devrais descendre la voir.

Yasmine était tapie dans un coin de la pièce. Le blanc de ses yeux luisait dans la semi-obscurité.

— Désolé de te le dire, commença-t-elle, mais tu ne lui arrives pas à la cheville. Ce type est un vicieux, un vrai. Il m’a fait jouir comme jamais je n’avais joui !

— Que t’a-t-il fait ? questionnai-je, intrigué.

— Demande-le-lui, après tout, c’est ton ami, pas le mien !

Je n’insistai pas. Tout à coup, un sentiment de dégoût me serra la gorge. J’annonçai à Yasmine qu’elle pouvait s’habiller et disposer librement du restant de la journée. J’avais besoin de souffler un peu, de m’isoler. Je m’enfermai dans mon bureau pour griller une cigarette.

De retour au bar, j’appris de la bouche de Bob qu’Antoine s’était proposé d’accompagner Yasmine et que celle-ci avait accepté sans l’ombre d’une hésitation. Cela me laissa songeur. J’étais comme envoûté par cette fille qui, je le sentais bien, m’échappait peu à peu. Allais-je la perdre définitivement ?

CHAPITRE XIII

LA BAGARRE

Le livreur était en retard et je n’aimais pas ça car, à cette heure avancée de la matinée, le Twin commençait à faire le plein. Pour écourter la manœuvre, Bob se proposa d’aider au déchargement. Pendant ce temps, je pris sa place derrière le bar. Il était parti depuis un bon moment lorsqu’un rassemblement inhabituel attira mon attention au fond de la salle. On se pressait devant la porte des toilettes. Que pouvait-il bien se passer là-bas ? Ils n’avaient certainement pas été pris, tous ensemble, d’une envie aussi pressante. Heureusement, Bob s’approchait pour reprendre sa place tout en s’essuyant le front. Je jouai des coudes, distinguai un bruit de bagarre qui émanait des toilettes réservées aux femmes. Je questionnai Sucette qui se trouvait à proximité mais elle semblait se poser autant de questions que moi. J’eus un mal de chien à chasser les curieux, et enfin, à l’aide de mon passe, je verrouillai derrière moi la porte du vestibule.

J’entendais distinctement des invectives et des coups auxquels répondaient des gémissements étouffés. C’étaient des voix de femmes. Avec le passe j’ouvris, et découvris un spectacle inattendu : Frédérika était en train de rosser Isabelle. Cette dernière saignait abondamment du nez alors que Frédérika, furieuse, continuait de la gifler en l’insultant :

— Salope !… Petite salope !… Tu vas voir ce soir à la maison !… Tu vas voir !… La cravache !… C’est ça que tu mérites, la cravache !

En la ceinturant, je tentai de calmer Frédérika qui se débattait comme une démente sans pour autant cesser de menacer Isabelle.

— On se calme !… On se calme maintenant !… Stop !

Frédérika sembla reprendre son contrôle, elle cessa peu à peu de se démener, je la libérai. Elle respirait bruyamment, sa petite poitrine montait et descendait nerveusement sous son tee-shirt. Ses cheveux raides et blonds collaient à son visage rouge de colère. Ses yeux gris bleu lançaient des éclairs de rage, alors que sa bouche paraissait encore plus fine qu’à l’habitude. Bien qu’il fût de notoriété publique qu’elle était le Jules d’Isabelle, je n’aurais jamais imaginé qu’elle puisse se montrer si sévère à son égard.

— Reprends immédiatement ton service ! dis-je à Frédérika. Nous nous expliquerons plus tard !

Elle quitta la petite pièce en pestant et en claqua la porte derrière elle. Je consolai Isabelle de mon mieux tout en m’efforçant d’épancher le sang qui coulait de ses narines. La pauvre tremblait comme une feuille, ses yeux étaient noyés de larmes, son visage livide reflétait la terreur. Je crus un instant qu’elle allait s’évanouir mais elle reprenait ses esprits et elle voulut, à son tour, rejoindre son poste. Je l’en dissuadai.

— Tu vas d’abord te reposer quelque temps et, lorsque tu seras remise, tu viendras me voir ! En attendant, tu vas te nettoyer et t’installer dans mon bureau !

Lorsque j’eus refermé la porte du bureau derrière nous, elle me supplia de ne pas intervenir auprès de son amie et de ne lui faire aucun reproche.

— Nous verrons cela ce soir, lui dis-je. En attendant, repose-toi. Dors un peu, si tu veux.

Là-haut, Yasmine m’attendait pour que je lui raconte ce qui s’était passé. Ce que je fis succinctement.

— J’en étais sûre ! dit-elle.

— Sûre de quoi ?

— J’ai toujours pensé que Frédérika menait Isabelle à la baguette…

— Décidément, tu ne penses qu’à ça ! lui dis-je en la plantant là.

Yasmine s’éclipsa, c’est seulement plus tard que je compris que, mue par la curiosité, elle était allée rejoindre Isabelle pour la questionner sur sa vie de couple. En réapparaissant, avec un air mystérieux, elle me lança :

— Laisse-moi faire, je te promets que nous allons nous amuser !…

Je devinais ses pensées mais, moi aussi, j’avais une petite idée derrière la tête…

Dans l’après-midi, je demandai à Frédérika de me suivre dans mon bureau. Notre irruption dans la pièce tira Isabelle de son sommeil. J’expliquai à Frédérika que je ne pouvais admettre son comportement. Isabelle intervint, m’assurant qu’elle avait bien mérité la correction de son amie. Je lui répondis que si cela s’était passé en dehors du Twin, cela ne me regarderait pas. C’est à ce moment que Yasmine entra dans la pièce. Elle toisa Frédérika. Je lui demandai de nous laisser mais elle insista :

— Laisse-moi parler. Tout à l’heure, j’ai discuté avec Isabelle et elle m’a expliqué ce qu’était votre vie de couple…

Elle marqua un temps pour apprécier la réaction des deux autres filles, prit une longue inspiration et reprit :

— Dites donc, il doit y avoir de l’ambiance chez vous ! Mais si j’étais la patronne, je ne supporterais pas ça !

— OK, OK, lui dis-je, mais je te rappelle que tu n’es pas la patronne.

Elle accusa le coup en m’adressant un regard chargé de sous-entendus avant de poursuivre :

— Tu as donc un compte à régler avec Isabelle ?

— Tu as tout compris ! Mais qu’est-ce que ça peut bien te foutre ? répondit Frédérika en lui lançant un regard incendiaire.

— Ne te fâche pas, reprit Yasmine, je pensais seulement que cela pourrait être amusant si tu la punissais ici même !

— Et pourquoi pas ? C’est avec plaisir que je dérouillerai cette petite salope devant témoin ! Et, croyez-moi, je vous promets un spectacle dont vous vous rappellerez longtemps !… Elle aussi d’ailleurs !

Frédérika avait déjà agrippé Isabelle par les cheveux. Ce qui se passait devant moi me mettait dans tous mes états. Tout cela était bien tentant, je sentais un désir intense m’envahir mais je décidai d’intervenir :

— Attendez un peu, peut-être pourrais-je, moi aussi, donner mon avis !

Je leur fis comprendre qu’elles me fatiguaient et que je préférais qu’elles rentrent chez elles. Après-demain, c’était dimanche, jour de fermeture hebdomadaire du Twin. Je proposai à Frédérika de lui rendre visite ce jour-là, à l’heure du café par exemple. Elle ne cacha pas son étonnement mais finit par accepter. Elle me suggéra même de me faire accompagner par Yasmine.

— Ce sera plus sympa entre couples ! conclut-elle avec une pointe d’ironie.

Le rendez-vous pris, elles quittèrent mon bureau.

— Heureuse ? demandai-je à Yasmine. Tu voulais assister au règlement de comptes entre Frédérika et Isabelle, non ?

Elle semblait satisfaite mais elle ne savait pas encore ce que j’avais en tête. Câline comme une chatte en manque de caresses, elle se pressa tout contre moi mais je la chassai en lui demandant de m’envoyer Audrey. Elle marqua un temps d’arrêt, comme si je l’avais insultée puis, telle une furie, quitta la pièce.

Un instant plus tard, on frappa à la porte. Je ne laissai pas à Audrey le temps de pénétrer dans le bureau, je la poussai vers la pièce à côté. Lorsqu’elle y eut pénétré, tandis que son regard s’attardait sur ce qu’elle découvrait, je lui chuchotai à l’oreille :

— Je t’avais promis de te faire visiter, non ?

— C’est vrai, mais je ne m’imaginais pas que…

Je me plaquai contre elle, mon sexe contre ses fesses. Elle ne broncha pas, mes deux mains emprisonnèrent ses seins avant que je poursuive sur un ton volontairement terrifiant :

— Tu vas souffrir, maintenant !

Je ne pensais pas qu’elle prendrait mes paroles tellement au sérieux, je le compris seulement lorsqu’elle me répondit comme une hystérique :

— Non ! Je ferai tout ce que tu voudras, mais ne me fais pas de mal, je t’en prie !

Ce n’était pas un jeu, elle était réellement terrorisée. Son cœur battait à tout rompre sous son pull. Sa réaction agit sur mon sexe qui, contre ses fesses, augmenta rapidement de volume. Elle le sentit et elle commença à se trémousser en se pressant contre moi. Son cul et ses seins étaient pleins, charnus. Comme la fois précédente, l’idée de la prendre là, sans plus d’artifices, me traversa l’esprit. Je préférai cependant réfréner mon ardeur.

— Tu ne m’as pas dit comment tu trouvais cet endroit ? repris-je.

— C’est surprenant, ces vieilles pierres, ces chaînes, tout ça m’excite énormément, mais je ne veux pas que tu me fasses mal. Ce qui me plairait, c’est que…

Elle se tourna brusquement pour m’enlacer et plaquer ses lèvres sur les miennes. Elles étaient douces et sucrées, sa langue força mes dents pour entrer en contact avec la mienne. Je la repoussai en lui demandant de continuer sa phrase mais elle minauda. Saisissant ses cheveux à pleine main, j’insistai, sur un ton autoritaire. Elle finit par céder et, en rougissant, elle avoua :

— Je voudrais que tu m’attaches, que tu me violes, que tu m’insultes. Mais je ne veux pas être battue, je ne supporte pas la douleur !

— Très bien, lui dis-je. Je vois ce qu’il te faut. Attends un instant.

J’allai chercher une cordelette au fond de la salle. Audrey me regarda revenir, épiant mes gestes. Au passage, je la saisis par la main pour l’entraîner vers la banquette où je la poussai violemment. En tombant, sa jupe s’était relevée jusque en haut de ses cuisses, dévoilant une culotte de dentelle blanche. Dans ses grands yeux gris je voyais défiler toutes les questions qui l’assaillaient. Je m’assis à ses côtés puis, sans le moindre préliminaire, je me jetai sur elle, saisissant ses cheveux d’une main pendant que l’autre forçait son entrejambe. Elle écarta les cuisses, découvrant largement l’intérieur de sa fente. Les petites lèvres de sa vulve étaient fines et larges comme les pétales d’une rose.

— Non ! lui dis-je. Je ne comprends pas : tu me dis que tu rêves que je te viole et, lorsque je me jette sur toi, tu ouvres les cuisses. Fais semblant, défends-toi !

— Excuse-moi, pleurnicha-t-elle, je n’avais pas compris que c’était un jeu.

— Ce n’est pas un jeu, je vais te violer !

Cette fois-ci, elle avait compris et, lorsque je tentai à nouveau de plonger ma main entre ses cuisses, elle se débattit comme une diablesse. Elle protestait autant de la voix que du geste. Elle me suppliait comme une pucelle qui allait perdre sa virginité contre son gré. Tout cela portait mon excitation à son paroxysme. Du genou, je l’obligeai à écarter les jambes pour arracher sa petite culotte. Au moment où ma main entra en contact avec celle-ci, je constatai qu’elle était trempée.

— Non ! Non ! criait-elle. Je ne veux pas ! Non !

— Tu vas la fermer, salope ?

Sa jupe était remontée autour de sa taille. Abandonnant un instant son entrejambe, je décidai de m’occuper de ses seins mais elle se débattait avec tant de conviction que j’eus un mal de chien à lui arracher son tee-shirt. Lorsque ce fut fait, je penchai mon visage entre les deux globes de chair blanche. Elle me tira par les cheveux. Avec le recul, je crois que, ce jour-là, je me piquai tellement au jeu que j’en oubliai que ce viol n’était qu’un simulacre. J’étais comme fou, je sentais l’ivresse qui montait en moi, comme si une bête envahissait tout mon être. Je lui tordis le poignet dans le dos et la retournai face contre la banquette.

— Tu vas voir, salope ! lui dis-je. Tu ne perds rien pour attendre !

Avec la cordelette, je lui attachai les deux mains dans le dos avant de l’asseoir à nouveau. Nous respirions tous deux bruyamment. Sa jupe glissa le long de ses jambes qui battaient l’air. La chevelure en bataille, effarouchée, à demi affalée sur la banquette, sa poitrine se soulevant en cadence, elle était superbe. Une envie irrésistible me hantait. M’agenouillant entre ses jambes, je les saisis à deux mains, les ouvris et plongeai ma tête vers la touffe blonde de son sexe. Ses lèvres roses luisaient, sa vulve offerte palpitait et ruisselait abondamment. Je plaquai mes lèvres sur la chair rose et bus son jus avec avidité. De la langue, je fouillai l’orifice d’où coulait ce liquide salé, délicieusement amer. Plus elle se débattait et plus j’avais envie de lui bouffer le con. Son clitoris était proéminent et très dur. Dès que ma langue l’effleura, elle poussa un cri de plaisir.

— Ah ! Salaud !… Tu vas me faire jouir !

Elle relâcha l’étreinte de ses cuisses. Je l’avais domptée ! Elle venait de jouir dans ma bouche. Mais il était hors de question que je la laisse savourer son plaisir. Je pris ses seins que je caressai dans un premier temps. Elle recommença mollement à se débattre. Pour la punir, je saisis les bouts entre mes doigts et les pinçai, puis les tirai vers l’avant.

— Aïe ! se plaignit-elle. Tu me fais mal !

Je me penchai pour les lécher et les sucer tour à tour. Leurs pointes durcirent très vite sous ma langue. Audrey semblait ne demander que ça, je n’avais pas assouvi son appétit.

Je me débarrassai prestement de mes vêtements pendant que son regard se posait sur ma queue bandée avec une lueur qui en disait long sur son appétit, mais elle continuait à jouer le jeu :

— Tu n’as pas encore fini tes cochonneries ? Détache-moi, salaud !

— Encore un mot et je t’arrache la peau des fesses avec ma cravache !

La tête sur le dossier, elle tendait ses fesses au maximum.

Tout en disant cela, je l’enjambai de manière à approcher mon sexe de son visage. Elle ne se débattait plus, comme fascinée par ce que je lui présentais, elle entrouvrait déjà sa bouche de poupée. Ses lèvres pâles étaient humides. Tout cela était bien tentant mais c’est entre ses seins que je choisis de blottir ma queue. Des deux mains, je pressai les globes l’un contre l’autre pour me masturber entre eux. Le trouble envahissait ses yeux gris, je la sentais prête à jouir à nouveau, mais elle fit encore mine de protester :

— Non, je ne veux pas ! Ote ta sale queue de là !

— Tu l’auras voulu ! lui dis-je en me retirant brusquement.

Je m’armai d’un martinet avant de l’obliger à s’agenouiller sur la banquette.

— Non ! hurla-t-elle. Je ne veux pas ! Pitié !

— Trop tard, lui dis-je, tu l’as bien mérité, cette correction !

Je cinglai ses fesses de bas en haut, en visant la raie médiane. Elle se jeta vers l’avant, écrasant ses gros seins sur la banquette tout en poussant un cri démesuré par rapport au coup que je lui avais porté. Je lui assenai deux autres coups, sur une fesse puis l’autre.

— Pitié ! supplia-t-elle. Pardon !… Je te demande pardon ! Fais-moi ce que tu veux mais ne me bats plus, je t’en prie !

Elle tremblait de tout son corps. Cette fois-ci, ce n’était pas simulé, elle avait peur.

— Bien, lui dis-je, ça ira comme ça pour cette fois. J’espère que tu vas être sage maintenant. Recule un peu, écarte les cuisses et tends moi ton cul !

Elle ne se fit pas prier, elle ouvrit ses jambes et se cambra autant qu’elle put. La tête sur le dossier, elle tendait ses fesses au maximum.

Je voyais sa fente qui palpitait. Lorsque je posai mon gland sur l’orifice, j’eus l’impression qu’elle m’aspirait en elle. Je la pénétrai d’un coup de reins, lui arrachant un cri de plaisir, puis m’agitai frénétiquement en elle. Mon ventre claquait bruyamment contre ses fesses.

— C’est ça que tu attendais ! lui dis-je entre deux souffles. Tu la voulais cette queue, hein, vicieuse ?

— Vas-y ! Baise-moi ! Défonce-moi ! Oui, comme ça ! Encore !…

Je mettais tant de cœur à l’ouvrage qu’elle ne tarda pas à atteindre un nouvel orgasme en poussant des cris d’animal sauvage. Ce fut d’une violence extrême. Je retirai ma queue au moment précis où mon foutre jaillissait pour s’écraser au creux de ses reins. Je m’affalai dans la banquette, Audrey, les mains toujours entravées dans le dos, vint se blottir tout contre moi. Elle leva les yeux vers moi, ils étaient chargés d’une immense reconnaissance. Je lui souris avant de lui dire :

— J’ai une idée : tu vas m’attendre ici, laisse-moi le temps de m’habiller, je t’envoie Yasmine…

Soudain, la reconnaissance qui emplissait ses yeux fit place à la terreur.

— Décidément, tu n’apprécies pas la plaisanterie, lui dis-je en riant de bon cœur.

CHAPITRE XIV

CHARMANT RENDEZ-VOUS

Je frappai à la porte, un peu essoufflé par les sept étages que je venais de gravir. L’immeuble, dans un état de délabrement avancé était, bien sûr, dépourvu d’ascenseur. Yasmine m’avait précédé dans l’escalier. J’avais pu constater que, sous son petit ciré blanc, elle ne portait qu’un porte-jarretelles noir et une paire de bas à couture. Pendant l’ascension, j’avais eu tout loisir d’apprécier le spectacle dont elle était d’ailleurs parfaitement consciente, elle me l’avait fait comprendre en me lançant plusieurs fois une œillade chargée de sous-entendus.

La porte s’ouvrit sur Frédérika vêtue de vinyle noir, un mini-blouson sur un pantalon ultra-moulant glissé dans une paire de bottes à talons immenses. Sa chevelure blonde était arrangée en queue de cheval de telle manière que, lorsqu’on la regardait de face, avec ses cheveux plaqués sur la tête, elle faisait penser à quelque androgyne. Ses yeux étaient largement soulignés de noir.

— Entrez ! dit-elle.

Le contraste entre la vétusté de l’immeuble et l’ambiance chaleureuse qui régnait là me surprit agréablement. Il y avait peu de meubles, mais une quantité impressionnante de tapis, de coussins choisis et disposés avec goût. Mais… aucune trace d’Isabelle ! Frédérika me rassura très vite :

— Ne t’en fais pas, je ne l’ai pas touchée ! Elle attend ! Suivez-moi !

Nous lui emboîtâmes le pas en direction de la chambre à coucher. Isabelle était bien là. Elle nous faisait face, toute nue, à genoux et mains sur la tête. La première chose qui me sauta aux yeux, fut les deux anneaux qui transperçaient ses tétons. Mon regard descendit naturellement vers son sexe, entièrement épilé, dont les lèvres avaient été, elles aussi, percées pour recevoir deux anneaux bien plus imposants que ceux des seins. J’imaginais que sa sévère maîtresse devait la cadenasser, gardant jalousement son sexe à des fins personnelles. Frédérika m’arracha à ma contemplation :

— Elle est prête ! Elle attend depuis hier soir qu’on s’occupe d’elle ! N’est-ce pas, chérie ?

Isabelle baissa les yeux en guise d’acquiescement.

— Comment, questionnai-je, elle est dans cette position depuis hier ?

— Bien sûr, ainsi que la nuit précédente. Tu m’as interdit de la toucher ! Je ne l’ai pas touchée ! Demande-le-lui si tu veux !

Yasmine s’accroupit devant la petite femme soumise qui me faisait presque pitié. Elle caressa ses seins blancs, s’attardant sur les pointes et plus particulièrement sur les bijoux qui les ornaient. Puis, elle frôla sa vulve, soupesant les anneaux imposants qui pendaient en déformant les grandes lèvres de son sexe. Visiblement sous le charme, elle se redressa lentement et, sans quitter Isabelle du regard, avec une voix empreinte d’émotion, elle s’adressa à Frédérika :

— Frappe-la ! Qu’attends-tu ?

A ce moment, je remarquai qu’un martinet, une fine et longue cravache de cuir tressé et une sorte de tuyau de caoutchouc rigide et noir attendaient, soigneusement alignés sur le lit. C’est l’instrument de caoutchouc que Frédérika choisit sans l’ombre d’une hésitation. Il mesurait quelque soixante centimètres.

Le curieux objet émit un curieux « wooof » dans l’air avant de claquer sur le dos d’Isabelle. Sans lui accorder le moindre répit, la femme en noir se mit à frapper. Isabelle serrait les dents pour ne pas crier mais sa cruelle compagne frappait de plus en plus vite et de plus en plus fort. Isabelle cria grâce. Elle s’affala sur le sol en geignant et en suppliant sa Maîtresse de cesser. Mais cela n’attendrit pas Frédérika qui continuait de plus belle. La matraque atteignait toutes les parties du corps de la femme qui se roulait par terre en tentant d’éviter les coups, prenant des poses aussi obscènes que ridicules. Chaque impact produisait un bruit mat, bien différent de celui du fouet ou du martinet, et ceci conférait à la punition des airs de passage à tabac. Isabelle était maintenant à genoux, recroquevillée sur elle-même, ses deux bras croisés sur la tête en guise de protection. Sa tortionnaire s’acharnait sur son dos en hurlant :

— Poufiasse, putain, salope ! Je vais t’apprendre, moi… je vais t’apprendre à te laisser peloter par les clientes ! Prends ça ! Et encore ça !

La pluie de coups continuait à marteler le dos de la jeune esclave. Pendant ce temps, sans que je l’aie remarqué, Yasmine s’était débarrassée de son ciré, et c’est uniquement vêtue de son porte-jarretelles et de ses bas, prolongés par ses escarpins à hauts talons, qu’elle savourait le spectacle. Sa main descendit sur son sexe qu’elle se mit à caresser exactement comme si elle était seule dans la pièce.

Frédérika cessa de frapper et, face à sa compagne, hurla :

— Redresse-toi ! Montre-moi ton visage de traînée !

Isabelle, toujours à genoux, redressa le buste et leva son visage couvert de larmes en direction de sa Maîtresse qui continua son monologue après lui avoir assené une magistrale paire de gifles :

— Tu peux pleurer maintenant ! Mais c’est un peu tard ! Tu ne m’apitoieras pas. Je t’ai promis la cravache et, crois-moi, tu n’y couperas pas !

Entre deux sanglots, Isabelle bafouilla :

— Pas la cravache ! Je t’en prie, je t’en supplie, pas la cravache ! S’il te plaît, pas la cravache ! Non, je t’en prie !

— Ça suffit ! Tais-toi ! Sinon, je double la dose ! Je t’ai promis dix coups de cravache et tu les recevras ! Mais avant, je vais te faire mal, très mal ! Jusqu’à ce que tu me supplies de te cravacher !

Cette introduction m’avait mis dans un état d’excitation extrême, mais je décidai d’intervenir :

— Tu me sembles bien sévère avec ton amie ! Après tout, c’est votre problème et je me garderai bien d’intervenir ! Cependant, j’ai cru remarquer une lueur d’envie dans les yeux de Yasmine, lorsque tu frappais Isabelle. Aussi, avant de continuer de passer tes nerfs sur elle, j’aimerais que tu fasses goûter de ta matraque à Yasmine !

Cette dernière me lança un regard affolé, tandis qu’une lueur bizarre passait dans les yeux de Frédérika.

— Je peux vraiment ? questionna-t-elle.

— Frappe-la aussi sévèrement que tu en as envie ! Elle le mérite et elle le sait.

Le regard de Frédérika se posa sur les traces que la précédente correction avait laissées sur les fesses et les seins de Yasmine. Elle émit un sifflement d’admiration avant de dire :

— Je vois que ce ne sera pas sa première correction ! C’est un travail de spécialiste !

Isabelle reçut l’ordre de reprendre la position : à genoux, mains sur la tête, pour assister à la correction que sa Maîtresse allait infliger à Yasmine. Le sang affluait à mes tempes. Une fois de plus, j’éprouvais cette sensation trouble qui me transformait. Je subissais encore cette sorte de dédoublement de personnalité qui révélait mes instincts les plus sauvages. Frédérika fit le tour de Yasmine qui se tenait toujours debout, les bras croisés sur ses seins.

— Tes mains sur la tête ! lui dit-elle.

Dès qu’elle eut obéi, le tuyau de caoutchouc atteignit Yasmine au creux de l’estomac. La douleur la courba en avant. Et, avant qu’elle ait le temps de se redresser, la matraque s’abattit à nouveau, derrière les genoux cette fois-ci. Yasmine tomba sur le tapis. Frédérika se déchaîna sur elle en visant plus particulièrement les omoplates et le dessous des bras. Yasmine avait ôté les mains de sa tête pour tenter de se protéger avec ses bras. Mais c’était ridicule et ce fut à son tour de prendre les mêmes poses obscènes qu’Isabelle. Frédérika souriait d’aise.

La raclée était si efficace que Yasmine, elle aussi, se recroquevilla en protégeant sa tête de ses deux bras. Frédérika s’acharna sur son dos avant de se lasser. Elle se plaça devant sa victime, l’agrippa par les cheveux et les tira pour relever sa tête. Yasmine tremblait sur ses genoux. Frédérika coinça la matraque entre ses cuisses et, dirigeant l’extrémité de l’objet en direction des lèvres de Yasmine :

— Suce-la ! Imagine-toi que c’est une queue ! Allez !

La métisse ouvrit la bouche pour engloutir le caoutchouc noir qui venait de la faire souffrir. D’une main, la dominatrice la maintenait toujours fermement par les cheveux, alors que de l’autre, elle se caressait les seins sous son blouson entrouvert. Tout en suçant l’objet, Yasmine la fixait de ses yeux noirs.

— Ferme les yeux, lui dit Frédérika. Et applique-toi, imagine-toi que c’est une queue, une belle queue bien dure !

Yasmine obéit, et la scène dura un bon moment avant que je ne m’adresse à Frédérika :

— Regarde dans quel état tu m’as mis ! lui dis-je en lui montrant la bosse qui déformait mon pantalon. Tu ne peux pas me laisser comme ça !

— Ça te ferait plaisir de te faire sucer par la petite traînée ?

— Non, non… pas ça, je t’en prie ! Je ne veux pas ! supplia Isabelle.

— Allons ! Tu dis ça, mais je suis certaine que tu en crèves d’envie ma chérie ! rétorqua Frédérika. Et puis, que cela te plaise ou non, c’est un ordre !

Isabelle baissa la tête, elle était blême.

— Avance à quatre pattes et suce-le ! Tout de suite !

— Attends un peu ! dis-je. Pendant qu’elle me suce, tu vas continuer à m’exciter en fouettant Yasmine devant moi !

— Avec plaisir, patron ! répondit-elle.

Je l’aidai à attacher les poignets de Yasmine aux montants métalliques du lit et m’installai confortablement dans un fauteuil avant de dégrafer mon pantalon. Frédérika poussa sa compagne vers ma queue dressée, ses lèvres se posèrent sur mon gland.

— Tu commenceras lorsque tu entendras le fouet claquer ! Compris ? lui dit Frédérika.

Isabelle répondit par un hochement de tête pendant que ses yeux écarquillés fixaient mon sexe comme s’il l’effrayait. Frédérika empoigna le martinet. Elle fit siffler les longues lanières de cuir dans l’air.

— Eloigne-toi du lit et écarte bien les jambes ! Oui, comme ça ! Tends bien ton cul ! Tu attends ça depuis longtemps ! N’est-ce pas que tu aimes être fouettée comme une vilaine petite fille qui a fait des bêtises ?

Les lanières s’abattirent de haut en bas, effleurant les fesses de Yasmine.

— Et toi là-bas ! lança-t-elle à Isabelle qui n’avait pas bougé. Tu veux que je vienne t’aider ? Suce-le immédiatement, sinon…

Avec un air dégoûté, la petite soumise introduisit mon sexe entre ses lèvres en ouvrant si grand la bouche qu’elle ne me touchait pas. Je sentais seulement son haleine sur mon gland. Elle ferma les yeux et fit un effort pour emprisonner enfin ma queue dans sa bouche. Peu à peu, elle commença à agiter timidement la tête d’avant en arrière. La flagellation reprit à ce moment précis.

Frédérika rougissait la peau des fesses de sa nouvelle esclave, sans faire apparaître la moindre zébrure. Yasmine semblait apprécier le traitement et tendait sa croupe tout en lui imprimant un lent mouvement de balancier. Chaque coup la faisait tressaillir mais, juste après, elle offrait son cul davantage. Isabelle, quant à elle, commençait à prendre le rythme, cela devenait agréable. Yasmine poussa un cri.

— Ça fait mal ici, n’est-ce pas ? grinça Frédérika.

Elle avait visé l’intérieur d’une cuisse, là où la peau est particulièrement tendre et sensible.

— Salope ! protesta Yasmine.

— La salope n’a pas fini de s’occuper de ton cul, crois-moi ! répondit Frédérika.

J’étais dans un tel état que je sentais déjà la jouissance monter en moi et, comme si Frédérika l’avait pressenti, elle augmenta la cadence et le martinet s’abattit sans interruption tantôt sur la croupe, tantôt à l’intérieur des cuisses de Yasmine qui laissait échapper un gémissement à chaque fois. Lorsque, de temps à autre, les lanières atteignaient sa vulve entrouverte, Yasmine ne pouvait retenir un cri de douleur. Je ne perdais pas une miette du spectacle. Frédérika administra trois ou quatre coups supplémentaires à Yasmine, puis elle lui dit :

— Tends-toi, je vais te faire du bien !

D’un coup, le manche du martinet disparut dans la chatte de Yasmine qui se cabra, sous l’emprise d’une véritable transe. Frédérika fit quelques mouvements de va-et-vient avant de retirer l’objet qu’elle posa sur le second orifice Elle poussa fermement. Le manche disparut, comme happé par l’anus de Yasmine qui ne put retenir un cri de surprise.

— C’est bon, n’est-ce pas ? lui dit-elle. Tu verras, tu en redemanderas ! Demande à Isa, si tu ne me crois pas ! Elle adore ça, la petite vicieuse !

Pendant ce temps, elle agitait son instrument dans l’anus de Yasmine qui se trémoussait d’aise.

Elle était au bord du délire. Quant à moi, j’agrippai ma suceuse par les cheveux, il était temps qu’elle finisse son ouvrage. Cela ne tarda pas, j’éjaculai au fond de sa gorge. Elle se dégagea, abandonnant soudain ma queue pour cracher avec dégoût le liquide blanchâtre sur le sol. Je crus un instant qu’elle allait vomir sur le tapis. Pendant ce temps, Yasmine avait joui en poussant des cris convaincants. Frédérika l’avait abandonnée pour s’approcher d’Isabelle qui nettoya le gode improvisé avec sa langue. Frédérika l’obligea ensuite à lécher mon foutre sur le sol, elle dut l’avaler jusqu’à la dernière goutte.

Pendant ce temps, elle agitait son instrument dans l’anus de Yasmine qui se trémoussait d’aise.

Yasmine, affalée au pied du lit auquel elle était toujours attachée, se remettait peu à peu, mais il était évident que Frédérika n’avait pas l’intention de s’arrêter là. Saisissant les cheveux d’Isabelle, elle la tira vers le lit en grinçant :

— Viens avec moi, puisque tu aimes les filles… je t’en offre une !

Elle obligea son esclave à monter sur le lit à quatre pattes, face à Yasmine.

— Embrasse-la ! Fais-lui donc goûter ce que tu as dans la bouche ! Allez, vite !…

Frédérika était parfaite en dominatrice, mais j’avais envie d’autre chose. Il fallait absolument que je l’humilie à mon tour. C’était plus fort que moi, même si le spectacle qu’elle venait de m’offrir m’avait mis dans un état d’excitation intense, je ressentais le besoin irrésistible de la soumettre.

— Attends un peu ! lui dis-je. Ton pantalon te va à ravir mais j’aimerais voir ce qu’il cache. J’ai envie de voir ton cul ! Et puis, tu seras plus à l’aise pour jouer avec tes esclaves !

A ces mots, Frédérika me foudroya du regard. Je savais que pour elle, quitter son pantalon représentait un acte de soumission au regard des deux autres.

— Ne dis rien ! continuai-je. Je sais ce que tu penses, mais il faut que tu comprennes que c’est moi le maître ! Obéis, ne m’oblige pas à utiliser la force !

Je m’étais approché d’elle, déterminé. Rouge de honte, elle ôta ses bottes puis son pantalon sous lequel elle ne portait rien. Son sexe était recouvert de poils fins et longs, châtain clair. Je voyais sa fente, à peine cachée, qui s’ouvrait entre ses lèvres sans relief.

— Remets tes bottes, ma chérie ! lui dis-je en souriant.

Frédérika obéit.

— Approche !

Tout compte fait, elle n’était pas si maigre, certes très mince, mais ses cuisses musclées lui donnaient fière allure.

— Tourne un peu ! lui dis-je.

A ma grande surprise, elle obéit sans protester. Peut-être de peur de se voir humiliée davantage, si elle m’obligeait à employer la force. Ses fesses allongées, dessinaient deux arcs de cercle parfaits. J’avançai la main et caressai sa croupe musclée que je sentis se raidir.

— C’est bien, tu peux continuer à t’occuper d’elles, maintenant !

Mon intervention avait eu l’effet attendu, j’avais pris les choses en main. Le visage encore empourpré, elle ramassa rageusement le martinet sur le lit avant de crier à Isabelle :

— Qu’est-ce que tu attends ? Je t’ai dit de lui rouler un patin ! Tu es sourde ?

Elle ponctua sa dernière phrase d’un magistral coup de martinet sur les fesses d’Isabelle qui s’empressa d’obéir. Yasmine ne refusa pas le baiser. Bien au contraire, elle sembla en éprouver du plaisir. Un nouveau coup de martinet la stoppa net.

— Ça suffit ! hurla Frédérika, Isabelle, couche-toi sur le dos, ta nouvelle amie va te faire du bien ! N’est-ce pas, Yasmine ?

Elle libéra cette dernière de ses liens et la poussa sur le lit.

— Toi, tu vas me faire jouir cette salope avec la langue ! Et comme je suis jalouse, je la frapperai encore plus fort tout à l’heure ! Allez, dépêche-toi ! Il n’est pas appétissant, ce petit con lisse ?

Yasmine s’était mise en place entre les jambes de sa compagne, la bouche à proximité du sexe offert. Des deux mains, Isabelle saisit les anneaux qui traversaient les lèvres de son sexe qu’elle ouvrit largement, découvrant la chair rose de sa vulve.

— Bouffe-la ! hurla Frédérika en abattant les lanières sur les fesses de Yasmine.

Sous la caresse de la langue, Isabelle se mit à gigoter et à geindre de plaisir. Frédérika, quant à elle, encourageait de temps en temps Yasmine en la fouettant.

— Viens ici ! ordonnai-je à Frédérika. Plus près ! Bien, écarte les jambes ! Mais tu mouilles, grande vicieuse ! Tu aimes faire souffrir les autres, n’est-ce pas ? Et si, pour une fois, c’était toi qui souffrais ?

— Jamais personne n’a osé…

— Il faut un début à tout, ma chérie ! Mais chaque chose en son temps ! Retourne t’occuper de nos esclaves !

Isabelle était sur le point de jouir. Ses joues étaient rouges. Elle avait fermé les yeux et tirait spasmodiquement sur les anneaux qui transperçaient ses tétons. Elle atteignit l’orgasme en hurlant. Je constatai à ce moment qu’elle hurlait de la même manière sous le plaisir ou la douleur. Pendant ces moments-là ces deux sentiments se confondaient. Nous perdions le sens des réalités pour vivre intensément un moment pendant lequel nous étions seuls sur terre.

Yasmine, quant à elle, restait sur sa faim, elle n’avait pas joui ; Frédérika le savait, comme elle devinait son état d’excitation extrême.

— Relève-toi  ! Salope, tu vas te branler devant ton Maître ! Tu es contente ! Non ? A genoux devant lui ! Écarte tes cuisses et masturbe-toi ! Tu entends ?

Yasmine obéit en baissant les yeux. La dominatrice passa derrière elle, pour lui pétrir les seins des deux mains, pinçant et tirant les tétons bandés. Yasmine jouit rapidement, s’affalant par terre sous la secousse qui l’ébranla.

— A nous deux ! annonçai-je à Frédérika. Laissons-les reprendre leur souffle ! Pendant ce temps, je vais te donner ta première leçon de soumission !

Puis, m’adressant aux deux esclaves :

— Vous deux, regardez ! Et tâchez de ne pas en perdre une miette !

Je dus batailler pour ligoter les mains de Frédérika derrière son dos, elle n’avait pas l’intention de se laisser faire.

— A genoux, ma grande, tu vas faire connaissance avec ton Maître !

Dès qu’elle eut posé les genoux sur le sol, je lui assenai une gifle. Un éclair meurtrier passa dans ses yeux. Une seconde gifle atteignit la même joue. Cette fois-ci, ses yeux s’embuèrent de larmes mais elle soutenait toujours mon regard. La troisième gifle la fit vaciller. Elle tomba de côté.

— Redresse-toi ! lui dis-je calmement.

Dès qu’elle fut à nouveau en position, une autre gifle, toujours sur la même joue, la renvoya au tapis.

— A genoux et vite ! repris-je.

Les larmes, mêlées à son maquillage, traçaient un sillon noir sous ses yeux. Sa lèvre inférieure était agitée d’un tremblement nerveux.

— Tu ne sais pas encore qu’une esclave ne doit jamais soutenir le regard de son Maître ?

Sans lui laisser l’opportunité de répondre, une nouvelle gifle la terrassa une fois de plus. Maintenant, la belle dominatrice avait beaucoup perdu de sa superbe. Sa joue meurtrie virait au rouge.

— Relève-toi ! Nous allons passer à autre chose !

Je l’aidai à se redresser. Perchée sur ses hauts talons, elle était presque aussi grande que moi. Elle baissa les yeux en signe de soumission. Elle m’excitait autant qu’elle m’inspirait la pitié. Sous son blouson entrouvert, je devinais ses petits seins pointus.

— Bien ! lui dis-je. C’est mieux, c’est bien mieux comme cela !

Tout en prononçant ces mots, j’avais saisi le zip de la fermeture de son blouson, je tirai doucement vers le bas. Elle eut comme un mouvement de recul. Ce geste malheureux lui valut une gifle supplémentaire qui la fit, cette fois, éclater en sanglots.

— Calme-toi, ma chérie ! lui dis-je. Savoure plutôt ta soumission qui ne fait que commencer !

Son blouson était maintenant écarté sur sa poitrine. Le saisissant à deux mains par le col, je le fis glisser, libérant ses seins et l’obligeant à se cambrer en arrière. Je me penchai vers les tétons pour y passer ma langue. Elle tremblait. Etait-ce la peur, le dégoût, la honte ou bien… l’excitation ?

— Baisse-toi ! lui dis-je. Plus que ça, et écarte bien les jambes ! Est-ce que tu as déjà été fessée ?

— Jamais ! répondit-elle.

— Jamais qui ?

— Jamais… Maître ! dit-elle dans un souffle.

— Tâche de ne plus l’oublier à l’avenir ! Eh bien, je vais avoir l’honneur de t’administrer ta première fessée ! Et ceci devant les yeux de ta petite amie et de Yasmine ! Baisse-toi bien !

A ce moment, j’étais si excité que j’en tremblais. Je crois que je me souviendrai toujours du plaisir inouï que je ressentis à l’idée de la battre devant ces deux filles qui n’attendaient que ça.

La première claque résonna dans le silence de la pièce. Un délicieux picotement envahit mes doigts, je levai à nouveau le bras et l’abattis une seconde fois. Pendant que je la frappais de la main droite, la gauche tenait fermement sa queue de cheval, l’empêchant ainsi de se redresser. Je m’appliquais à ne frapper ni trop vite ni trop fort, visant alternativement une fesse puis l’autre, désirant bien plus l’exciter que la faire souffrir. Très fière, Frédérika serrait les dents, aucun cri, aucune protestation ne sortaient de sa bouche. Cette fessée à main nue sur ces fesses musclées ne ressemblait pas à celles que j’avais administrées à d’autres. Son cul était si ferme que même le bruit des claques était différent. Au bout d’une vingtaine de coups, je massai ses fesses qui avaient déjà pris de belles couleurs. Enfin, très doucement, j’insinuai ma main dans son entrecuisse. Elle mouillait abondamment.

— Reste dans cette position, ne bouge surtout pas.

Puis, m’adressant à Isabelle :

— Toi, viens consoler ta Maîtresse ! Je crois qu’elle en a besoin.

Elle ne se fit pas prier, nettement plus habituée à obéir aux ordres que Frédérika.

— Lèche-la ! ordonnai-je.

Isabelle s’agenouilla et enfouit sa tête dans l’entrejambe de sa compagne. Je maintenais à nouveau la grande blonde par sa queue de cheval, tandis que de l’autre, je jouais avec ses seins, pinçant et étirant leurs pointes bandées.

— Ça suffit comme ça ! annonçai-je. Viens par ici.

Je la tirai vers le lit métallique où elle dut s’asseoir. Je la débarrassai de ses liens et de son blouson. Ses joues étaient presque aussi rouges que ses fesses, son maquillage coulait sur son visage. Je l’attachai au pied du lit comme elle l’avait fait plus tôt à Yasmine.

— Isabelle, le martinet !

Je vis nettement l’éclair de cruauté qui passait dans les yeux de la femme lorsqu’elle me tendit l’instrument.

— Je t’ai dit de prendre le martinet, pas de me le donner ! Que dirais-tu de fouetter ta propre Maîtresse ?

— Je… je n’oserais pas ! avoua-t-elle en baissant la tête.

— C’est un ordre ! Allez !

Isabelle hésita encore, elle se dandinait en tripotant les lanières de sa main libre. Visiblement, elle crevait de trouille, elle n’osait pas fouetter sa Maîtresse, craignant les représailles. Tout à coup, elle se raidit puis fit un pas en arrière en pointant son menton vers l’avant. Il me sembla qu’elle choisissait l’endroit le mieux adapté. Enfin, elle prit une longue inspiration, leva le martinet très haut et commença à fouetter sévèrement sa propre dominatrice. Bien trop cruellement d’ailleurs. Abandonnant toute retenue, elle frappait comme une démente, infligeant une sérieuse correction à Frédérika qui criait et pleurait sous les coups. Isabelle, grisée par cette nouvelle expérience, incapable de se contrôler, ne mesurait pas la souffrance intense qu’elle infligeait à Frédérika. Maintenant, cette dernière hurlait de douleur. Je décidai d’intervenir :

— Doucement ! dis-je à Isabelle, n’oublie pas que c’est une initiation ! Tu ne voudrais pas la dégoûter dès la première séance, non ?

Elle se retint à grand-peine mais elle finit par acquiescer, espaçant ses coups, dosant sa force et choisissant l’endroit précis qu’elle voulait atteindre avant d’abattre son bras.

— Yasmine, viens ici ! ordonnai-je. Approche et fais-lui du bien pendant qu’on la fouette ! Je suis curieux de voir si c’est la douleur ou le plaisir qui prendra le dessus !

La grande métisse s’installa sur le lit, à genoux, face à Frédérika. Elle la tira par les cheveux, l’obligeant à lever la tête, puis plaqua ses lèvres sur celles de Frédérika pendant que ses mains cherchaient les petits seins de cette dernière. Isabelle frappait nettement moins fort. Elle cessa enfin à mon invite. Je l’attirai légèrement à l’écart pour lui dire à l’oreille :

— Je suppose que tu la connais par cœur ! Je veux que tu la caresses de manière à l’amener au bord de l’orgasme ! J’ai bien dit au bord ! Je ne veux pas qu’elle jouisse ! Tu m’as bien compris ?

Elle fit un signe de tête en guise d’approbation avant de s’approcher de sa Maîtresse. Elle glissa sa main entre les cuisses de Frédérika et commença à la masturber, tandis que Yasmine continuait à l’embrasser et à s’occuper de ses seins. La grande blonde agitait sa croupe de plus en plus vite. Je craignais qu’Isabelle aille trop loin, mais elle retira sa main d’un coup et, en me fixant de ses grands yeux, elle annonça :

— Elle est prête !

— Merci, va me chercher un lubrifiant quelconque, de la vaseline, du beurre, ce que tu trouveras !

— Noooooon ! hurla Frédérika. Je te l’interdis ! Salaud ! Non, pas ça… pas ça !

Elle sanglotait en tremblant de tous ses membres, sous l’empire d’une véritable terreur.

— Tais-toi ! lui dis-je. C’est moi qui décide ce qui te convient ou non, ne l’oublie pas ! Le salaud va te faire goûter aux plaisirs de la cravache ! Yasmine, la cravache !

Elle me passa l’instrument et je vis une lueur de joie dans ses yeux. Frédérika, quant à elle, pleurait nerveusement et tremblait.

— Six coups de la part du salaud ! Et tu comptes ! Prête ?

Je n’attendis pas la réponse, la longue cravache entra en action. Frédérika se cambra si fort qu’elle déplaça le lit sur lequel elle était attachée.

— Non, pitié ! Pitié Maître ! Ça fait trop mal !

— Tu ferais mieux de compter vite, sinon je ne décompte pas ce premier coup !

— Pardon Maître ! Un…

J’abattis la cravache pour la seconde fois sur ses fesses, elle hurla à nouveau mais, cette fois-ci, elle n’oublia pas :

— Deux !

Ses larmes coulaient jusque sur le jeté de lit sur lequel elle était penchée.

— Trois !

Je m’interrompis pour masser ses blessures, j’en profitai pour effleurer son clitoris. Elle mouillait toujours. Les deux coups suivants furent plus légers, le sixième plus sévère, de manière à clore correctement la punition.

— Six !

Frédérika pleurait maintenant en silence. Isabelle avait quant à elle déniché un tube de vaseline.

— Graisse-lui le petit trou ! Et applique-toi ! Tu ne voudrais pas que je l’abîme, n’est-ce pas ? Quant à toi, écarte les cuisses au maximum !

— Non, je ne veux pas ! Pas ça, je t’en prie !

Elle trépignait.

— Très bien… puisque tu ne veux pas coopérer ! Vous deux, attachez-lui les chevilles, jambes écartées !

Isabelle et Yasmine ne furent pas trop de deux pour mener à bien la manœuvre, tant Frédérika se débattait. Mais, finalement, elles en vinrent à bout, elle était à ma merci. Pendant ce temps, je m’étais débarrassé de mes vêtements.

Isabelle enduisit copieusement l’anus de sa Maîtresse avant de l’enculer doucement du majeur, de manière à lubrifier l’intérieur. Frédérika manifestait encore bruyamment son désaccord. Pendant ce temps, Yasmine avait repris sa position sur le lit. Elle saisit Frédérika par les cheveux et, avant de coincer sa tête entre ses cuisses, grinça méchamment :

— Tu verras comme c’est bon, salope !

J’approchai mon sexe bandé de l’orifice brun pâle, luisant de vaseline. Et je poussai doucement. Mon gland disparut, englouti par le petit trou qui se refermait sur lui. Les cris étouffés de Frédérika m’excitaient terriblement, je tremblais de plaisir.

Je continuai à pousser jusqu’à ce que mon ventre entre en contact avec ses fesses tendues, avant de commencer un lent mouvement de va-et-vient. Le sang affluait à mes tempes, tout à coup, je sentis quelque chose qui s’insinuait entre mes propres cuisses. C’était la tête d’Isabelle. J’écartai un peu plus les jambes afin de lui faciliter le passage. Elle me léchait les couilles, c’était déjà bon mais, tout à coup, elle happa l’une d’elles pour la sucer. Yasmine râlait doucement, Frédérika ne criait plus.

Mon foutre gicla dans l’anus de Frédérika alors qu’un feu d’artifice éclatait dans ma tête.

Frédérika gisait là, penchée sur le lit, tandis qu’Isabelle avait rejoint Yasmine. Elles se caressaient mutuellement afin de faire éclater, elles aussi, leur plaisir. Décidément, Yasmine semblait prendre goût à ces jeux homosexuels ! Je saisis les cheveux de Frédérika et soulevai doucement sa tête. Son visage était tout barbouillé de noir. Elle me fixa droit dans les yeux pour m’avouer :

— J’ai… j’ai joui !

— Bien ! Si nous passions aux choses sérieuses, maintenant ?

Frédérika me fixait, la bouche grande ouverte.

— Rassure-toi ! Ta première séance de soumission est terminée, tu peux reprendre ton rôle de dominatrice maintenant ! D’accord ?

— Si tu veux… Maître !

La voyant pleine de bonnes intentions, je me mis en devoir de la libérer de ses liens pendant que les deux lesbiennes poussaient des râles. Elles avaient atteint toutes deux l’orgasme. Je dis à Frédérika avec un sourire complice :

— Je crois qu’il est temps de corriger sérieusement nos petites esclaves ! Tu leur as promis la cravache, n’est-ce pas ?

— Oh oui ! Et c’est avec plaisir que je vais tenir ma promesse ! Fais-moi confiance.

Assises sur le lit, les deux filles nous regardaient et nous écoutaient.

— Isabelle sera la première ! repris-je.

— Tu as entendu ? lança sèchement Frédérika. Viens par ici !

Elle obéit. Sa Maîtresse, après avoir entravé ses poignets, la suspendit à un anneau fixé au mur. Elle l’attacha de telle manière que seule la pointe de ses pieds touchait le sol. Dans cette position, le dos, les fesses et les cuisses de la malheureuse étaient tendus et offerts. Frédérika saisit la longue cravache qu’elle fit siffler dans l’air à plusieurs reprises. Elle avait enfilé à nouveau son petit blouson, sans toutefois le fermer. Elle était resplendissante et arborait un air cruel.

« Les cris étouffés de Frédérika m’excitaient terriblement, je tremblais de plaisir. »

La cravache fendit l’air avant de s’abattre sur le dos d’Isabelle, lui arrachant un hurlement de douleur.

— Ça fait mal ! Hein, salope ? Ça ne fait que commencer ! Tiens…

Pour la deuxième fois, le cuir déchira l’air pour atteindre les fesses tendues. Isabelle hurla à nouveau. La correction continua sur un rythme lent. Frédérika savourait chaque tressaillement, chaque cri, chaque hurlement de son esclave. Elle jubilait. Le dos, les fesses et le haut des cuisses d’Isabelle étaient couverts de longues stries qui se boursouflaient déjà.

— Arrête ! lui dis-je. Ça suffit comme ça, tu vas la blesser !

Frédérika me lança un regard assassin qui m’affirmait que je lui gâchais son plaisir mais, cependant, elle cessa de frapper. Elle se dirigea vers le petit cabinet de toilette et en revint avec un pot contenant un onguent spécial. Le tendant à Yasmine, elle ordonna :

— Soigne ses blessures et détache-la avant que je m’occupe de ton cas !

Pendant que Yasmine obéissait, je réfléchissais. J’étais épuisé et j’avais hâte de rentrer chez moi. Je rêvais d’une douche tiède.

— Frédérika, lui dis-je, je vais vous laisser. Mais comme tu as promis une correction à Yasmine, je te la confie jusqu’à nouvel ordre. Qu’en penses-tu ?

A son regard, je compris que Frédérika exultait alors que Yasmine me fixait de ses grands yeux éberlués.

CHAPITRE XV

LES PETITES DEVERGONDEES

Perdu dans mes pensées, accoudé au bar, je rêvassais. Plus exactement, je ressassais les images de ce dimanche mouvementé, tout en essayant d’imaginer ce que Frédérika avait bien pu faire subir à Yasmine après mon départ. Lorsque Isabelle pénétra dans la salle, il était presque quinze heures. Son visage indiquait que Frédérika s’était montrée sévère. D’un pas nerveux, elle vint jusqu’à moi, son air grave me surprit, elle qui, d’habitude, était si gaie. Elle se jucha sur un grand tabouret tout en plantant ses yeux dans les miens.

— Salaud, dit-elle, je te déteste !

Son visage disparut dans le creux de son bras tandis qu’elle éclatait en sanglots. Elle me faisait de la peine, je posai ma main sur ses cheveux tout en m’approchant pour lui chuchoter à l’oreille :

— Raconte…

Ses pleurs redoublèrent. Plusieurs minutes s’écoulèrent avant qu’elle ne relève la tête, le visage ruisselant de larmes. Yasmine fit alors son entrée, suivie de Frédérika. La première ne m’adressa pas le moindre regard. Quant à la seconde, elle lança un « bonjour » plein d’entrain. Elle était radieuse.

Saisissant Isabelle par les cheveux, je lui relevai la tête pour l’obliger à me regarder. Elle faisait des efforts pour tenter de parler mais ses mots, entrecoupés de hoquets, s’étouffaient au fond de sa gorge. Je la rejoignis de l’autre côté du bar et la fis descendre de son perchoir. En l’entourant de mon bras, je la conduisis vers un endroit plus tranquille, elle se blottit tout contre moi. Je lui offris mon mouchoir. Elle sembla tout de même se calmer, elle prit une longue inspiration pour lâcher d’un trait :

— Les salopes, elles ont baisé toute la nuit !…

Je vis l’effort qu’elle faisait pour éviter d’éclater à nouveau en sanglots. Puis, les yeux fixés obstinément vers le fond de la salle, elle me raconta. Après mon départ, Frédérika s’était occupée de Yasmine, la travaillant longuement à la cravache. Isabelle avait observé la correction sans oser intervenir. Mais, lorsque sa Maîtresse s’était lassée d’entendre hurler Yasmine, Isabelle s’était approchée pour tenter de la calmer. Mais la fureur de Frédérika s’était retournée contre elle. Elle lui avait dit qu’elle en avait assez d’elle et qu’elle ne voulait plus la voir. Isabelle, aussi surprise que terrorisée, avait passé la nuit enfermée nue à double tour dans un placard, d’où elle avait entendu les ébats des deux autres. Frédérika l’avait ce matin jetée dehors.

— Habille-toi et fous le camp. Je ne veux plus te voir ! Désormais, c’est elle qui partagera mon lit ! avait-elle dit en montrant Yasmine.

Elle me dévisageait en attendant un commentaire de ma part, mais j’étais pris de court. Frédérika feignait-elle la rupture ou bien était-elle sérieuse ? Dans ce cas, je perdais définitivement Yasmine…

— Tout ça, c’est de ta faute ! me reprocha-t-elle. Salaud… tu es un salaud ! s’emporta Isabelle, et elle fondit à nouveau en larmes.

— Laisse-moi faire, lui dis-je. Je vais réfléchir à tout ça. En attendant, si tu veux, je te donne ta journée…

— Qu’est-ce que j’en ferais ? Tu as vu ma tête ?

Au bar, Antoine venait de s’installer, entouré de deux filles que je ne connaissais pas. Je conseillai à Isabelle de se rafraîchir le visage et de se reposer avant de prendre son service. Je m’approchai d’Antoine.

— Ça n’a pas l’air d’être la forme, constata-t-il. Des problèmes ?

Je lui mentis en affirmant que tout allait très bien. Il s’approcha alors de mon oreille pour me demander en chuchotant de lui prêter la clé du bas.

— Rejoins-nous dix minutes plus tard, ajouta-t-il, je te réserve une surprise avec ces deux-là !

Je n’avais pas la tête à ça, d’autant que les deux filles qui l’accompagnaient, bien que mignonnes, étaient plutôt vulgaires.

— Je te présente Séverine et Charlotte.

Je les saluai d’un signe de tête, après tout, c’étaient des clientes ! Je glissai la clé de la salle de torture dans une enveloppe que je remis discrètement à Antoine. Pour le moment, j’avais besoin de solitude, je décidai d’aller griller une cigarette dans mon bureau.

J’avais déjà oublié Antoine lorsque j’entendis des gloussements et des rires dans le couloir. Je bondis vers l’interrupteur électrique pour éteindre la lumière car je tenais à préserver mon secret, la lucarne commune aux deux pièces. Séverine, la plus grande des deux filles, siffla en découvrant la grande salle :

— Dis-donc, c’est cool ici ! On ne doit pas s’ennuyer avec tout ça !…

Elle était si mince qu’elle paraissait grande, mais la hauteur de ses talons y contribuait aussi. Ce qui choquait chez elle, c’était la largeur disproportionnée de ses hanches. Ses cheveux châtains et raides couvraient ses épaules, son nez, très droit, surplombait une petite bouche ronde. Son amie était plus petite, un peu plus ronde aussi. Ses fesses distendaient sa minijupe d’une manière indécente. Elle aussi portait les cheveux mi-longs, des reflets roux accrochaient la lumière. Elle semblait, quant à elle, beaucoup moins charmée par l’endroit. Elle le dit d’ailleurs, elle n’aimait pas ces trucs-là. Séverine tenta de la rassurer :

— N’aie donc pas peur, le monsieur ne va pas nous fouetter à tour de bras ! Peut-être est-ce lui qui aime recevoir la fessée !…

— Pourquoi pas ? répondit Antoine. Mais tout d’abord, prenez donc ça. Nous avons tout le temps pour discuter, n’est-ce pas ?

Il tendait un billet plié à chacune d’entre elles. Des putes, ce connard de flic avait le culot d’amener des putes chez moi ! J’en étais abasourdi. Les billets disparurent.

— Dis-nous ce que tu attends de nous, chéri ? reprit Séverine en refermant son sac. Tu veux qu’on t’attache et qu’on te fouette ? Ou bien alors, préfères-tu marcher à quatre pattes et nous lécher les pieds ?

— Nous avons tout notre temps, répondit Antoine. Montrez-moi plutôt ce qui se cache là-dessous !

Je retenais mon souffle, la gorge sèche. Les deux filles ne se firent pas prier, très rapidement, elles se trouvèrent en sous-vêtements devant Antoine. Elles avaient gardé leurs chaussures à talons hauts. Charlotte portait de la dentelle noire. Ses seins ronds menaçaient de faire exploser le soutien-gorge qu’elle avait choisi trop serré. Sa culotte, tendue elle aussi, accentuait la rondeur de ses fesses et de ses cuisses un peu trop potelées à mon goût. Séverine, quant à elle, portait une paire de bas à jarretières, un string et un soutien-gorge blancs. Contrairement à son amie, ses petits seins pointus ne risquaient pas de s’échapper de leur logement. C’est elle qui rompit à nouveau le silence :

— Ce martinet, là-bas, ça me rappelle lorsque je jouais à la Maîtresse d’école avec ma grande sœur. C’était elle la maîtresse, bien sûr. Moi, j’étais la petite fille désobéissante qui méritait une punition. Elle me penchait alors sur son genou et m’administrait une bonne fessée, puis elle terminait en me cinglant les fesses avec les lanières du martinet… C’est drôle, rien que d’y penser…

Ça devenait intéressant. Dès que j’entendis ce début de confession, ma respiration s’accéléra pendant que mon sexe gonflait.

— Tu aimerais peut-être renouveler cette expérience ? suggéra Antoine.

— Pourquoi pas ? répliqua-t-elle. Mais je veux que ce soit Charlotte qui le fasse. Toi, tu regardes ! D’accord ?

— Comme tu veux ! Vas-donc choisir toi-même.

Il lui désignait le tableau où étaient suspendus les fouets, martinets et autres instruments. Séverine choisit un martinet, le plus court.

— C’est celui-ci qui ressemble le plus à mon souvenir, annonça-t-elle en le tendant à Charlotte.

— Je n’aime pas ça ! avoua cette dernière.

Pendant ce temps, Antoine avait approché deux chaises. Il plaça la première devant Charlotte et s’assit à califourchon sur la seconde. Séverine expliqua à son amie comment elle devait s’y prendre. Charlotte n’était pas emballée outre mesure, mais elle jouait le jeu, après tout, on l’avait payée pour ça ! Séverine se pencha sur le dossier de la chaise. Lorsque Charlotte leva le bras armé du martinet, Antoine l’arrêta :

— La fessée d’abord ! Tu ne te rappelles déjà plus ? Sa sœur la fessait à main nue pour commencer !

— Oh oui ! souffla Séverine. Donne-moi la fessée, j’adore ça !

Charlotte abattit la main sur la croupe de son amie qui gloussa de plaisir.

— Oh, oui ! Plus fort chérie ! Punis-moi bien !

Et la fessée commença. De ma place, j’avais une vue imprenable sur les fesses de Séverine qui se trouvait de trois quarts. De temps à autre, elle émettait un petit cri en levant une jambe pendant que son cul frémissait sous l’impact. Les deux globes de chair blanche, séparés par la fine lanière du string, prenaient de belles couleurs. Chaque claque qu’elle assenait à son amie agitait la poitrine de Charlotte et ses rondeurs vibraient au-dessus de la dentelle noire. Antoine abandonna sa chaise.

— Attends un peu, dit-il à Charlotte.

Il s’était placé derrière Séverine, il saisit l’élastique du string qu’il baissa juste un peu plus bas que le pli des fesses. Séverine ne protesta pas, bien au contraire, elle se tendit pour s’offrir encore plus.

— Voilà, reprit-il, tu peux utiliser le martinet maintenant.

Charlotte saisit le manche et leva le bras pour abattre mollement les lanières sur le bas du dos de son amie qui protesta :

— Plus fort, je n’ai presque rien senti !

Le martinet claqua un peu plus fort sur la peau tendre.

— C’est mieux, annonça Séverine, mets-y encore plus de cœur et ce sera parfait.

Cette fois-ci, le cuir lui mordit la peau. Elle accusa le coup en se raidissant sur le dossier de la chaise.

— Oui, comme ça ! dit-elle. Punis-moi !

Sa voix était devenue rauque. Le coup suivant lui arracha un cri.

— Encore ! supplia-t-elle. Fais-moi mal !

Charlotte semblait désemparée. Elle continua cependant à fouetter les fesses de son amie qui se trémoussait en ouvrant les jambes de plus en plus largement sur la naissance de sa vulve. Antoine, ravi, observait. Tout comme moi d’ailleurs, mais je ne pouvais m’empêcher de me demander ce qu’il avait dans la tête.

Le dernier coup arracha un cri strident à Séverine qui se redressa en massant ses fesses à pleines mains.

— Tu en as assez ? demanda Antoine.

— Oui, répondit-elle, ça suffit comme ça !

— Bien, reprit-il, approche un peu.

Séverine se planta devant lui, les mains sur les hanches.

— Ecarte ! dit-il simplement.

Elle obéit et s’ouvrit largement devant Antoine qui fixait son sexe.

— Toi, là-bas, dit-il à Charlotte, viens par ici ! Passe le manche du martinet entre ses jambes et montre-le-moi.

Charlotte avait compris, elle fit glisser l’objet entre les cuisses de Séverine qui frémit sous la caresse, puis elle le présenta à Antoine qui l’examina avec intérêt.

— Tu mouilles, ma salope, s’exclama-t-il. C’est bien ! Tu sais que tu me plais, toi ? Mais il ne faut pas être égoïste, tu vas remercier Charlotte maintenant, n’est-ce pas ?

— Comment veux-tu que je la remercie ?

— Fais-lui du bien avec tes mains, ta langue, tes doigts, tu n’as que l’embarras du choix…

Je décidai alors de les rejoindre. Maintenant, j’avais hâte de voir tout cela d’un peu plus près. La porte grinça sur ses gonds, ce qui eut pour effet de faire sursauter les deux filles pendant qu’Antoine m’adressait un large sourire.

— Eh bien ! s’exclama-t-il. Tu en as mis du temps !

Le soutien-gorge de Charlotte était suspendu au dossier de la chaise. Séverine, qui était en train de s’affairer sur les seins de son amie, s’arrêta net.

— Ah, non ! protesta-t-elle. Ce n’était pas prévu…

— Allons, allons, intervint Antoine, tout peut s’arranger, non ?

Il brandissait à nouveau deux billets.

— Si c’est comme ça !… fit-elle en les empochant prestement.

Puis elle rejoignit son amie, et Antoine lui suggéra d’utiliser la banquette. Charlotte s’y allongea sur le dos alors que Séverine l’enfourchait. Cette dernière, avant de continuer à s’occuper de la poitrine généreuse de l’autre retira son propre soutien-gorge, libérant ses petits seins pointus. Elle fit rouler sous ses doigts les pointes des seins de Charlotte qui se trémoussait d’aise. Le sexe de Séverine était à peine dissimulé par une légère toison, elle avait encore un sexe de petite fille, une fente fine qui s’entrouvrait à peine. Elle se baissa pour happer un téton entre ses lèvres. Charlotte gloussa de plaisir. En gigotant, les fesses écartées, Séverine découvrait sa vulve lisse et rose qui s’entrouvrait et se refermait au gré des soubresauts des deux corps. Sans lâcher prise, Séverine passa la main sous la culotte de Charlotte qui se cambra avant d’ouvrir les jambes. Antoine et moi, nous nous étions approchés et, à califourchon sur les deux chaises, nous observions sans rien dire.

Séverine abandonna les seins de sa partenaire. Elle saisit l’élastique de la culotte qui la gênait et tira vers le bas. Docile, Charlotte leva une jambe puis l’autre. Son sexe était nettement plus velu que celui de Séverine. Cette dernière y enfouit son visage, et Charlotte râla de plaisir. Antoine plaça son index devant sa bouche pour m’intimer le silence et se leva sans bruit. Que manigançait-il donc ? Intrigué, je le vis fouiller dans les sacs à mains des deux filles. Il en extirpa leurs porte-cartes respectifs avant de se rasseoir aussi silencieusement. Il examina le contenu des pochettes puis sembla réfléchir un moment avant d’interrompre les ébats amoureux de nos compagnes :

— Ainsi donc, Mlle Leduc, vous venez de fêter vos dix-huit ans en avril dernier. Alors que vous, Mlle Gruber, vous ne les aurez qu’en juillet…

L’effet fut immédiat : comme mues par un ressort, les deux adolescentes bondirent de concert. Cette fois-ci, c’est Charlotte qui prit la parole :

— Non mais, qui vous a permis de fouiller…

— Stop ! l’interrompit Antoine en brandissant son propre portefeuille. On se calme… Inspecteur Rousseau, police des mœurs !

Il leur laissa un instant de répit, puis parla de les embarquer.

Contrairement à ce que je prévoyais, c’est Séverine qui éclata en sanglots, elle s’agenouilla devant Antoine pour l’implorer. Charlotte, quant à elle, restait digne. Assise sur le bord du canapé, elle était blême, les bras croisés sur ses seins, et ne desserrait pas les dents. Antoine reprit :

— Notez qu’il y a peut-être une solution… Rien n’est irréparable en ce bas monde !…

— Tout ce que vous voudrez ! annonça Séverine entre deux sanglots. Nous ferons tout ce que vous voudrez, mais ne nous arrêtez pas, ma mère en mourrait…

— Il fallait y penser avant, ma grande ! répondit Antoine.

Il abandonna sa chaise et se mit à tourner en rond, l’index sur sa lèvre comme si cela l’aidait à réfléchir. Il quitta sa veste, remonta les manches de sa chemise avant d’enfiler une paire de gants de cuir noir. Séverine lança un regard terrifié à Charlotte qui craqua à son tour.

— Qu’est-ce que vous voulez, monsieur ?

— Monsieur l’inspecteur, corrigea Antoine.

— Pitié, monsieur l’inspecteur. Dites-nous ce que nous devons faire…

— Rien du tout, coupa-t-il, rien du tout. Vous en avez déjà assez fait comme ça, tu ne trouves pas ?

Charlotte, jambes serrées, bras croisés devant son opulente poitrine, baissa les yeux tandis que de grosses larmes coulaient sur ses joues. Antoine extirpa une paire de menottes de sa poche revolver. Il emprisonna tout d’abord le poignet gauche de Séverine puis celui de Charlotte. De cette manière, les deux filles, face à face, ne pouvaient plus s’éloigner l’une de l’autre. Il choisit un fouet assez court qu’il plaça dans la main libre de Charlotte et un martinet à longues lanières qu’il confia à Séverine.

— Je suis un adepte de l’autopunition ! annonça-t-il. Vous allez vous fouetter mutuellement ! Laquelle des deux commence ?

Les deux filles s’observaient à travers leurs larmes, en respirant bruyamment. Toutes deux avaient la chair de poule. Je guettais leurs réactions. C’est Séverine qui prit l’initiative. Elle écarta son bras dans un mouvement circulaire. Les lanières s’enroulèrent derrière les cuisses de Charlotte qui fit un bond ridicule en ouvrant la bouche sans qu’aucun son n’en sorte. A son tour, elle leva le bras. Le fouet claqua sur les fesses de Séverine. Chacune mesurait la force avec laquelle elle frappait comme si elle craignait les représailles de l’autre. Cela devenait franchement excitant.

Cette fois-ci, Charlotte laissa échapper un petit cri lorsque les lanières la mordirent au creux des reins.

— Tiens, salope ! cria Charlotte en cinglant à nouveau sa partenaire.

Séverine accusa le coup puis visa les fesses de Charlotte sur lesquelles le cuir s’abattit un peu plus sévèrement. L’affrontement prenait une tournure captivante. Il était évident que maintenant, c’était chacune pour soi, elles ne se faisaient plus aucun cadeau. Le fouet siffla à nouveau avant de mordre le dos de Séverine.

— Tu vas me le payer ! grinça cette dernière.

Elle frappa de toutes ses forces. Charlotte serra les dents, le rouge aux joues, elle visa les jambes de Séverine, le fouet s’enroula autour de sa cuisse gauche. Chaque nouveau coup devenait un peu plus violent, un peu plus cruel. Séverine n’avait pas dit son dernier mot, elle abattit de toutes ses forces le martinet sur le dos de Charlotte, puis tira un coup sec sur son poignet entravé. Déséquilibrée, Charlotte tomba à genoux. Séverine avait obtenu ce qu’elle recherchait. Dès lors, elle s’acharna sur sa partenaire qui ne pouvait plus riposter et qui gigotait en hurlant sous une pluie de coups. Séverine visait ses fesses qui s’ouvraient et se refermaient, et les lanières atteignaient alors la chair rose et fragile de la vulve, arrachant des beuglements inhumains à Charlotte qui avait lâché son fouet depuis un bon moment.

— Attends un peu, grosse truie ! lança Séverine. Je n’ai pas fini de t’arracher la peau du cul !

Abandonnant à son tour le martinet, elle ramassa le fouet avec lequel elle se mit à frapper Charlotte comme une démente. Le corps zébré, la jeune fille prenait malgré elle des poses de plus en plus obscènes, se trémoussant comme un ver.

Antoine s’approcha pour arracher le fouet de la main de Séverine.

— Ça suffit ! annonça-t-il. Nous allons passer à autre chose !

Je me demandais ce qu’il avait prévu pour la suite. Il libéra le poignet de Charlotte pour refermer le bracelet sur l’autre main de Séverine. Puis il attacha Charlotte au mur, à deux anneaux espacés.

Avec beaucoup de soin, il lui ligota les chevilles à la barre de métal scellée à dix centimètres du sol. De cette manière, Charlotte se trouva attachée dos au mur, bras et jambes écartés. Saisie d’un tremblement nerveux, elle lâcha entre deux sanglots :

— Qu’allez-vous encore me faire ? Pitié, j’ai mal !

— Ta gueule ! fit Antoine en la giflant.

Séverine semblait résignée, elle attendait en silence, les deux mains à plat sur son sexe.

— A ton tour maintenant ! annonça l’inspecteur. Viens un peu par ici !

Il la traîna vers le centre de la pièce avant de la suspendre à la chaîne par les menottes qui l’entravaient déjà. Saisissant ses cheveux à pleine main, il les tira méchamment en arrière en grinçant :

— Tu sais que tu me plais, toi. J’ai une énorme envie de te défoncer le cul ! Mais, pour le moment, je vais m’en occuper d’une autre manière !

Trop captivé par ce qu’il était en train de faire je me gardai bien d’intervenir, il agissait d’ailleurs exactement comme si je n’existais pas. Je me contentais de bander comme un âne sans rien perdre du spectacle qu’il m’offrait.

— Tiens, salope ! cria Charlotte en cinglant à nouveau sa partenaire.

Antoine choisit une raquette de bois qu’il soupesa avant de s’approcher à nouveau de Séverine qui le regardait, les yeux écarquillés par la terreur.

— Tu vas voir ce qu’est une véritable correction ! annonça-t-il. Tu vas gueuler, ma belle ! Je te le promets !

S’il avait choisi cette raquette, c’était pour laisser un minimum de traces. Il leva le bras très haut. La raquette fit un bruit terrible dans l’air avant de claquer sur les fesses de Séverine qui hurla en se crispant. Les muscles de ses bras se bandèrent instantanément, tirant sur la chaîne qui la retenait. Il était évident qu’Antoine voulait faire mal, très mal. Jamais jusqu’alors je n’avais assisté à une correction aussi sévère. Il était comme fou de plaisir, ses yeux brillaient. Il poursuivit. Chaque impact arrachait un cri inhumain à Séverine dont les mains, serrées sur la chaîne, devenaient blanches aux jointures. Ses fesses virèrent au rose puis au rouge, devinrent violettes. La petite hurlait de plus en plus fort. Entre deux hurlements, elle hoquetait et suppliait. Je décidai d’intervenir :

— Tu ne crois pas qu’elle a été assez punie maintenant ?

— Tu as peut-être raison, avoua-t-il, si je m’écoutais, je ne m’arrêterais plus !

Séverine sanglotait, la poitrine secouée de spasmes violents. Je m’approchai d’elle. Lorsque ma main se posa sur ses fesses meurtries, elle frissonna en suppliant :

— Non, je vous en supplie ! J’ai trop mal ! Pitié !

Ses joues ruisselaient, ses lèvres tremblaient. Elle était terrorisée. Un hurlement me fit tourner la tête. Antoine s’occupait maintenant de Charlotte. Il pinçait la pointe de son téton tout en le tirant.

— Tu aimes ça ? dit-il, avoue que tu aimes ça !

Pour toute réponse, Charlotte cria de plus belle. Antoine continuait à pincer en tournant. Ce fut au tour de l’autre sein de subir le même traitement. Charlotte gémissait et grognait tout à la fois. Entièrement à sa merci, elle ne pouvait que subir les caprices de l’homme déchaîné qui, maintenant, giflait ses seins à toute volée. Il les abandonna pour s’agenouiller face à elle.

— Dis-moi, reprit-il, combien de bites sont entrées là-dedans ?

Tout en parlant, il saisit les poils de part et d’autre des grandes lèvres et tira pour les ouvrir au maximum. Charlotte cria à nouveau.

— Réponds ! dit-il. Je veux savoir combien de fois tu t’es fait enfiler !

— Je ne sais pas ! avoua-t-elle. Pitié, vous me faites mal !

— Ah, tu ne sais pas ! gronda-t-il puis, s’adressant à moi : ça te dirait de fourrer cette salope à sec ?

Sans attendre ma réponse, il détacha Charlotte qui tremblait de tous ses membres avant de lui replacer les menottes derrière le dos et de la pousser vers la table de bois où il l’obligea à se pencher.

— Attends bien sagement ici, dit-il. Je vais chercher ta copine.

Il fit de même à Séverine qui se retrouva cul en l’air aux côtés de Charlotte. La première avait les fesses qui fonçaient tandis que, sur celles de la seconde, les marques de fouet se boursouflaient.

— Lequel te tente le plus ? demanda-t-il. Le violet ou le zébré ?

— Le violet ! m’entendis-je répondre.

— Tiens, enfile ça, on ne sait jamais. Et puis, règle numéro un, ne jamais laisser de preuves…

Il me tendait un préservatif de sa main toujours gantée. La gorge sèche, le cœur battant, je déboutonnai ma braguette tel un automate, et enfilai la gaine de latex sur mon sexe tendu. Les filles ne se débattaient même plus, totalement brisées, elles pleuraient en silence.

— Prêt ? dit-il en saisissant les hanches de Charlotte.

— Prêt ! répondis-je.

Charlotte émit une plainte lorsqu’il la pénétra d’un seul coup alors que Séverine serrait les dents pour ne pas crier. Nous baisions comme des bêtes. Nos coups de boutoir faisaient avancer la table. Je tirai la tête de Séverine en l’agrippant par les cheveux. Mon ventre écrasait ses fesses meurtries à chaque fois que je la pénétrais. J’étais devenu fou, ce viol m’excitait au plus haut point. Un hurlement de Charlotte me sortit de ma torpeur. Antoine venait de forcer son anus.

— Salaud ! gémit-elle. Salaud !

Je crevais d’envie de l’imiter mais trop tard, je sentais que j’allais exploser. J’accélérai la cadence jusqu’à ce que mon sperme gicle dans le préservatif.

Je reprenais peu à peu mon souffle lorsque j’entendis le grognement libérateur d’Antoine qui venait, lui aussi, de s’abandonner.

Dix minutes plus tard, les deux filles s’étaient rhabillées, mais étaient encore secouées par des spasmes. Elles blêmirent lorsqu’Antoine leur annonça qu’il avait l’intention de les conduire au poste pour prendre la déposition qu’il se proposait, bien sûr, de leur dicter. Il leur promit toutefois de n’en faire usage que si elles l’y obligeaient. Il les tenait à sa merci et elles le savaient parfaitement. L’orgasme passé, un sentiment de dégoût m’envahit, je reprenais peu à peu conscience des réalités.

De retour à l’étage supérieur, je croisai Yasmine qui me demanda quand elle pourrait passer chez moi pour prendre ses affaires. J’avalai péniblement ma salive, c’était donc sérieux, elle me quittait.

— Quand tu veux ! répondis-je. Après tout, tu as la clé !

J’avais besoin d’un coup de fouet. Une rasade de tequila me remit les idées en place. Bob n’était pas là, c’était son jour de congé, et j’en étais heureux car je n’aurais pas supporté ses sous-entendus. Géraldine, la barmaid du jour, me dit qu’Isabelle me cherchait. Cette dernière apparut à cet instant.

— Ah ! s’exclama-t-elle. C’est pas trop tôt ! Il y a quelqu’un, là-bas, qui te demande.

Je lui emboîtai le pas en direction du fond de la salle. Elle s’arrêta devant une table pour me dire :

— Je te présente Ségolène. C’est une… amie ! Elle souhaite faire ta connaissance.

Elle avait rougi. Quant à moi, le souffle coupé par la surprise, je ne savais que dire devant la jeune femme qui me souriait.

— Asseyez-vous, dit-elle, puis-je vous offrir quelque chose ?

— C’est moi qui vous invite.

Elle portait une chemise écossaise sur un jean noir moulant. Son maquillage reflétait autant de classe que de bon goût. Tout en affichant un sourire étincelant, elle me scrutait, le regard pétillant d’excitation.

— Ainsi donc, commença-t-elle, c’est vous le patron !

— Effectivement ! répondis-je. Que puis-je faire pour vous être agréable ?

Tantôt à demi-mot, tantôt en utilisant un langage très direct, elle m’expliqua qu’Isabelle s’était confiée à elle et qu’elle en savait long sur mes goûts. S’apercevant de ma déconvenue, elle me rassura, elle serait ravie de me recevoir chez elle au jour et à l’heure qui me conviendraient. Elle ajouta en m’adressant un clin d’œil complice :

— Je suis certaine que nous avons beaucoup de choses à nous dire !

J’en restai abasourdi. Je pensai qu’elle agirait peut-être autrement si elle savait que, l’autre soir, je n’avais rien perdu de la petite séance qui s’était déroulée en bas. J’acceptai enfin son invitation.

Elle posa alors sa main sur ma cuisse. Un frisson me parcourut l’échine lorsque je sentis qu’elle remontait vers ma braguette. Tout en refermant ses doigts sur mon sexe, elle se pencha vers mon oreille pour susurrer :

— A demain !

Sur ces mots, elle me planta là, s’éloignant en ondulant de la croupe.

CHAPITRE XVI

LA GRANDE CLASSE

Ce devait être mon jour de chance, je trouvai une place de parking à quelques centaines de mètres à peine de l’adresse que m’avait communiquée Ségolène. Il s’agissait d’un hôtel particulier, rue Murillo, juste derrière le parc Monceau. La bâtisse était impressionnante. La porte du jardin s’ouvrit comme par magie, sans aucun bruit. Je franchis l’allée et gravis les marches qui menaient au perron. Je compris que celle qui m’accueillait en baissant les yeux était Clémence. Vêtue d’une robe noire au col de dentelle blanc, elle était grande et racée. Elle avait noué ses cheveux lisses en un chignon très serré. Des yeux immenses, un petit nez fin, et une bouche proéminente dont les larges lèvres me fascinaient. La supérieure, largement retroussée, était légèrement plus claire que sa peau, alors que l’inférieure, bordée de gris, s’éclaircissait vers le centre en virant au mauve.

— Entrez, je vous prie, dit-elle. Madame vous attend.

Elle m’indiquait une double porte qui s’ouvrait sur une pièce meublée sobrement mais avec beaucoup de goût.

— Si monsieur veut bien s’asseoir, je préviens madame !

J’eus à peine le temps d’admirer les moulures du plafond. Ségolène fit son entrée.

— Vous arrivez au bon moment, dit-elle. Venez avec moi !

Elle paraissait en colère. Vêtue d’un pull à col roulé noir sur une jupe-culotte grise, elle tenait une cravache à la main. En m’entraînant, elle marmonna, comme si elle se parlait à elle-même :

— Et dire qu’avec tout cela, je n’ai même pas eu le temps de me changer. Elle va me le payer !

Nous traversâmes une enfilade de pièces avant d’atteindre une vaste bibliothèque aux murs recouverts de boiseries et d’étagères croulant sous les livres. Deux fenêtres s’ouvraient sur un petit parc, prolongé lui-même par le parc Monceau. Je ne disais rien mais j’étais vraiment impressionné. Au centre de la pièce, se tenaient deux inconnus. Une sorte de géant maintenait fermement une jeune fille en pleurs par le bras.

— Je vous présente Bonnie, me dit Ségolène, notre jeune fille au pair. Notre petite voleuse aussi… Il faut que je vous raconte !

Et elle se mit en devoir de m’expliquer que la petite Anglaise s’était fait prendre à voler un parfum dans un grand magasin, et avait dû révéler son identité et son adresse. Le responsable du magasin avait convoqué Ségolène qui était allée négocier et avait obtenu que la police n’intervienne pas. Hors d’elle, tout en poursuivant son histoire, Ségolène tordait la fine cravache au risque de la casser.

— Nous rentrons à l’instant, reprit-elle, c’est pour cela que je n’ai pu ni me changer ni vous recevoir comme je l’aurais voulu…

— Vous êtes parfaite ainsi ! tentai-je de la rassurer.

Mais cela ne la calma pas le moins du monde, elle suivait obstinément son idée :

— Boris, demandez à Clémence et à Rose de nous rejoindre. Je tiens à ce que tout le personnel assiste à sa punition !

Boris, obéissant à sa patronne, lâcha le bras de la petite. Elle devait avoir seize ou dix-sept ans. Ses cheveux d’un blond aussi clair que sa peau étaient raides et coupés au carré, une raie les séparait parfaitement au milieu de son crâne. Elle pleurait à chaudes larmes qui traçaient des sillons sur ses joues blanches parsemées de taches de rousseur. Très mince, elle portait un pull à col rond sur un short moulant. Des bottines à hauts talons carrés complétaient sa tenue.

— Pardon, madame ! murmurait-elle. Pardon, je ne recommencerai plus !

— Après ce que je te réserve, rétorqua Ségolène, je suis certaine que tu n’auras plus jamais envie de recommencer, petite voleuse.

Puis, à nouveau à mon attention :

— Je n’ai jamais été humiliée de la sorte. J’ai dû supporter sans rien dire un cours de morale de la part de cet imbécile de directeur. J’ai même été contrainte de le remercier. Vous rendez-vous compte ?

Elle maltraitait à nouveau sa cravache lorsque la porte s’ouvrit sur une dame aux cheveux gris coiffés en un chignon très serré. Elle portait une robe stricte et un tablier gris sur lequel elle s’essuyait nerveusement les mains ; je compris que c’était Rose, la cuisinière. Clémence lui emboîtait le pas, Boris fermait la marche, il referma la porte derrière lui.

— Bien, commença Ségolène, tout le monde sait ce qu’elle a fait, n’est-ce pas ? Je tiens à ce que vous assistiez à la punition car jamais je n’accepterai un voleur ou une voleuse sous mon toit. Tenez-vous-le pour dit !

C’est à ce moment que Bonnie éclata en sanglots. Elle geignait à fendre l’âme.

— Ça suffit ! gronda Ségolène. Vous n’allez pas, en plus, nous casser les oreilles ! Pour commencer, ôtez votre short !

A ces mots, Bonnie ouvrit la bouche aussi grande qu’elle écarquillait les yeux.

— Mais, madame… protesta-t-elle.

— Taisez-vous ! l’interrompit Ségolène. Vous savez parfaitement que votre père m’a autorisé les châtiments corporels pour vous corriger, si besoin.

— S’il vous plaît, madame… Je vous en prie !

Bonnie s’était jetée aux genoux de Ségolène.

— Il fallait y penser avant ! grinça Ségolène. Relevez-vous immédiatement, sinon je double la punition !

Bonnie prit la menace tellement au sérieux qu’elle se redressa d’un bond. Elle jeta un regard horrifié sur l’assemblée et, le rouge aux joues, fit glisser son short sur le sol, découvrant une culotte de coton blanc à large ceinture. Son corps était juvénile, le galbe de ses fesses et de ses seins qui pointaient sous son pull était prometteur. Elle se planta là, au garde-à-vous, tête basse, attendant les ordres.

— Les chaussures aussi ! ordonna Ségolène.

La petite Anglaise obéit et se retrouva en socquettes blanches devant nous. Ségolène la conduisit alors vers la grande table de lecture.

— Vous allez recevoir la cravache ! annonça-t-elle. A partir d’aujourd’hui et pendant un mois entier, vous recevrez trois coups à six heures trente, après votre toilette. Et trois autres à vingt et une heures, avant de vous coucher. Car je pense qu’il est inutile de préciser que pendant la durée de votre punition il est hors de question que vous disposiez d’une seule soirée !

Ségolène guettait les réactions de la petite. Elle ajouta :

— Ah, j’oubliais, compte tenu de l’heure avancée de l’après-midi et… pour vous mettre en train, vous allez recevoir six coups pour commencer !

— Non, madame ! Pas six coups… pitié !…

En l’entendant protester ainsi, je compris que ce n’était pas la première fois qu’elle allait être battue de la sorte et qu’elle connaissait déjà la morsure de la cravache. Un sentiment trouble m’envahissait, je compatissais, et en même temps, mon sang bouillait et j’étais impatient que Ségolène mette la sentence à exécution.

— Taisez-vous ! reprit Ségolène. Et penchez-vous sur la table !

Bonnie obéit en tremblant. Ségolène posa la cravache sur la table, passa deux doigts sous l’élastique du slip blanc et tira vers le bas d’un coup, dégageant ainsi les fesses. Elle caressa un moment la peau blanche en murmurant :

— Dommage d’abîmer d’aussi jolies fesses. Mais il le faut, c’est pour votre bien !

Sur ces mots, elle baissa la culotte de Bonnie jusqu’à mi-cuisses, ramassa la cravache et recula d’un pas. En retenant ma respiration comme si c’était moi qui allais être frappé, je fis un rapide tour d’horizon : Boris restait impassible pendant que Rose roulait des yeux de chien battu en se mordant les lèvres. Quant à Clémence, je m’aperçus que ses grands yeux étaient rivés à ma braguette distendue. S’apercevant que je la regardais, elle m’adressa un sourire si direct que je faillis me sentir mal à l’aise.

La cravache siffla avant d’atteindre sa cible avec un bruit sec. Le hurlement qui sortit de la bouche de Bonnie n’avait rien d’humain. La petite se redressa, comme mue par un ressort. Les muscles de ses fesses et de ses cuisses s’étaient contractés sous la douleur. Les yeux exorbités, la bouche grande ouverte, elle essayait de reprendre son souffle en hoquetant.

— Ça fait mal, hein ? grinça Ségolène. Voilà comment je traite les voleuses de ton espèce ! Mets-toi immédiatement en position, ne m’oblige pas à demander à Boris de te tenir.

Bonnie posa les deux mains à plat sur la table, les doigts écartés. Le second coup, aussi violent que le premier, la fit choir sur le sol.

— Boris, dit Ségolène, redressez-la.

Il s’exécuta et obligea fermement Bonnie à se relever et se pencher à nouveau sur le plateau de bois ciré.

— Tenez-la Boris, reprit Ségolène, qu’on en finisse.

Boris contourna la table pour saisir la fille par les poignets, mais Ségolène protesta :

— Par les cheveux, Boris. Tenez-la par les cheveux.

Il empoigna la tignasse blonde à pleines mains. Et la cravache siffla une fois de plus avant de meurtrir la peau tendre. Cette fois, Bonnie, dans l’impossibilité de se redresser, écarta les jambes, découvrant pour la première fois son sexe rose bordé d’un léger duvet. Ségolène frappa à nouveau. Bonnie s’affala sur la table en la griffant de ses ongles, ses jambes battaient l’air, mais Boris la tenait fermement. Ségolène frappait de toutes ses forces, elle laissait exploser sa colère sans le moindre soupçon de pitié.

— Petite traînée ! dit-elle. Je vais t’apprendre à voler !

Une fois de plus, l’horrible sifflement puis le bruit sec se firent entendre. Bonnie, tout en hurlant, roulait maintenant de droite et de gauche en s’accrochant des deux mains au poignet de Boris.

— Calme-toi un peu ! lui dit Ségolène. Je tiens à ce que tu savoures le dernier coup.

Elle attendit que Bonnie cesse de gigoter comme un ver et, lorsqu’elle eut à nouveau les deux pieds au sol, elle reprit :

— Ecarte ! reprit-elle. Offre-toi bien, c’est le dernier !

En disant cela, elle tapotait l’intérieur des cuisses de l’Anglaise qui les ouvrait progressivement. Ségolène passa la tige de la cravache sur la vulve entrouverte. Un regard confirma mon impression : Clémence ne cessait de m’observer. Savait-elle déjà que je mourais d’envie d’essayer la même cravache sur la peau noire de ses fesses ? Elle soutint mon regard avec tant d’insistance que je ne vis pas Ségolène assener le dernier coup à Bonnie. Lorsque je tournai la tête, cette dernière était avachie sur la table, elle bavait, le corps secoué de spasmes.

— Lâchez-la, Boris, dit Ségolène.

Dès que le géant la libéra, Bonnie se laissa tomber sur le sol ; elle se recroquevilla dans la position d’un fœtus en tremblant comme une feuille. Ses fesses portaient les marques de sa première correction. Rose, visiblement choquée par ce qu’elle venait de voir, essuyait ses yeux à l’aide d’un coin de son tablier. Ségolène se pencha sur la petite Anglaise pour lui dire d’une voix soudain très douce, presque tendre :

— Relevez-vous et allez vous reposer.

Elle accompagna Bonnie jusqu’à la porte en la soutenant par la taille. La petite avait posé sa tête sur l’épaule de celle qui l’avait si sévèrement corrigée, elle marchait doucement, la culotte toujours à mi-cuisses. Mes yeux fixaient les six balafres rouges qui ondulaient à chacun de ses pas…

Ségolène abandonna Bonnie à la porte pendant que les trois autres la suivaient. Nous nous retrouvâmes tous deux dans l’imposante bibliothèque.

— Ça m’a mise en appétit, dit-elle. Mais je vois que je ne suis pas la seule !

Elle lorgnait ma braguette. Je la serrai contre moi mais elle se dégagea en protestant :

— Non, pas ici et… pas dans cette tenue. Viens !

Elle me conduisit dans sa chambre, à l’étage. Je m’assis sur un lit immense, Ségolène me jura qu’elle ne me ferait pas attendre très longtemps, puis elle s’éclipsa dans sa salle de bains privée.

C’est une autre femme qui réapparut, resplendissante. Elle avait défait ses cheveux qui frôlaient ses épaules. Ses vêtements de ville avaient été avantageusement remplacés par une nuisette de satin noir, ouverte sur le côté et dont les pans étaient maintenus à sa taille par deux fins cordons. Le déshabillé était court et béait sur ses seins ronds. Les yeux de la jeune femme pétillaient d’envie.

— Levez-vous, dit-elle, je vais vous déshabiller.

Avec des gestes précis, elle ôta ma veste et ma chemise, puis s’agenouilla pour dégrafer ma ceinture et baisser mon pantalon. Je ne pus m’empêcher de tressaillir lorsqu’elle caressa mon sexe à travers le slip tendu.

— Attends, lui dis-je, je vais t’aider.

— Petite traînée ! Je vais t’apprendre à voler !

J’ôtai moi-même mes chaussures et mes chaussettes mais lui laissai le soin de s’occuper de mon ultime sous-vêtement. Elle frôla mes flancs et descendit en maintenant le contact. Ses ongles accrochèrent au passage l’élastique de mon slip. Elle augmenta la pression de ses griffes sur mes fesses et continua jusqu’à les découvrir entièrement avant de marquer un temps d’arrêt. Je baissai la tête, ses yeux étaient rivés sur le tissu distendu par mon sexe. Puis elle reprit jusqu’à ce que ma queue jaillisse comme un ressort. Elle la caressa un moment, fit coulisser le fourreau pour découvrir le gland sur lequel elle passa, très lentement, sa langue tendue. En se redressant, elle me dit dans un souffle :

— Viens !

Elle s’était agenouillée au bord du lit, jambes ouvertes, fesses tendues.

— Baise-moi, reprit-elle, tout de suite…

— Attends un peu, lui dis-je, relève-toi. Tu m’as déshabillé, c’est à mon tour à présent !

Elle descendit du lit en faisant la moue, puis s’approcha de moi en roulant des hanches. Volontairement, je mis beaucoup plus de temps qu’il n’en fallait pour dénouer sa nuisette. Alors, l’attirant tout contre moi, je plaquai mes mains sur ses fesses. Elles étaient douces et fraîches. Je fis passer la nuisette par-dessus sa tête. Elle était maintenant entièrement nue. Je m’agenouillai à mon tour à ses pieds pour humer sa toison noire qui cachait presque entièrement sa vulve entrouverte.

— Fais vite, dit-elle, je n’y tiens plus ! Baise-moi, maintenant !

Elle se jeta à nouveau sur le lit à quatre pattes, les fesses en l’air. La chair rose de sa vulve était ourlée de violet, ce même violet qui ornait la lèvre inférieure de Clémence. L’image de cette grande Noire plaquant sa bouche sur le sexe de sa maîtresse me vint à l’esprit. Je la saisis par les hanches et, lorsque mon gland fut en contact avec son sexe humide, je lui demandai :

— C’est bien ça que tu veux ? N’est-ce pas ?

— Oh, oui ! répondit-elle. Enfonce-la, bien au fond…

— Tu aimes fouetter les petites filles, ça t’excite, hein ? Tiens !

Je la pénétrai d’un seul coup, lui arrachant un cri de plaisir pendant qu’elle redressait la tête.

— Oui, gémit-elle, comme ça ! Oh, oui, encore !

Je me mis à la pilonner comme un fou. Le haut de mes cuisses claquait contre ses fesses. Rapidement, elle s’écroula vers l’avant, la tête dans la couverture, ses gémissements me parvenaient étouffés. J’avais envie de la contempler lorsqu’elle prendrait son plaisir. Je me retirai pour la retourner et plaçai ses jambes sur mes épaules avant de la pénétrer à nouveau. Sa bouche était ouverte, ses yeux mouillés. Je me penchai, lui repliant les cuisses, pour happer un téton entre mes lèvres. J’avais ralenti la cadence mais elle râlait de plus en plus fort. J’abandonnai ses seins, sa respiration qui s’accélérait me faisait comprendre qu’elle ne tarderait plus à exploser. Sa tête roulait sur la couverture, elle avait fermé les yeux et c’est elle-même qui, maintenant, pinçait la pointe de ses seins.

— Oui… oui… oui… encore ! Plus fort ! Oh, oui !

Elle jouit. Je me retirai pour la retourner encore une fois et me masturbai rapidement jusqu’à ce que mon sperme gicle sur ses fesses, pendant que son corps était encore agité de petites secousses nerveuses.

— Pardonne-moi, dit-elle, j’aurais voulu me montrer plus romantique, mais je n’y tenais plus !

Je m’allongeai à ses côtés et l’embrassai en la caressant. Sa peau était comme du velours. Elle frémissait au moindre de mes attouchements mais, curieusement, elle me repoussa.

— Arrête, dit-elle, pas maintenant !

Elle s’assit au bord du lit et me lança un sourire par-dessus son épaule tout en reprenant :

— Habille-toi, je te réserve une surprise !

Elle me précéda dans l’escalier qui menait à l’étage supérieur. Les plafonds étaient moins élevés, le décor plus sobre, c’était manifestement l’étage réservé aux domestiques. Ségolène s’arrêta devant une porte close.

— Je vais te présenter quelqu’un, dit-elle avec un nouveau sourire.

Elle me précéda dans la pièce mansardée. Ce qui m’y attendait me coupa le souffle. Un homme y était suspendu, au centre, par les poignets. Il était entièrement nu mais son visage était dissimulé par une cagoule de cuir qui présentait deux renflements à l’emplacement des yeux. Sa bouche était obstruée par un bâillon-boule.

— Je te présente Jean-Charles, lança-t-elle, mon époux !

Je n’étais, bien évidemment, pas censé le connaître. Aussi, je fis semblant de m’étonner.

— En fait de mari, reprit-elle, je ne suis pas gâtée, c’est un pauvre minable qui ne parvient pas à bander, si ce n’est lorsqu’on le sodomise… et encore ! Tu te demandes peut-être ce qu’il fait là ?

Ségolène m’expliqua que Jean-Charles jouait énormément au poker, bien qu’elle le lui interdît formellement. Et il se trouvait qu’il avait passé la nuit à jouer et, surtout, à perdre.

— Il connaît la punition qu’il mérite ! affirma-t-elle. Il va être fouetté et je tiens que ce soit en ta présence. Mais je veux d’abord qu’il sache que nous venons de faire l’amour, que tu m’as fait jouir comme une folle et que j’ai bien l’intention de recommencer souvent.

Sur ces mots, elle s’approcha de la porte sur laquelle était suspendu un long fouet à trois lanières. Elle pressa sur un bouton et une sonnerie retentit. Moins de trente secondes plus tard, on frappait à la porte.

— Entre, répondit Ségolène, c’est ouvert !

Clémence pénétra dans la pièce.

— Madame m’a demandée ?

— Oui, Clémence, j’ai besoin de toi. Décroche le fouet, monsieur a mérité une sévère correction. (Puis, à mon attention) : Vous verrez, mon ami, elle manie le fouet en experte.

Nous nous installâmes côte à côte sur une bergère, au fond de la pièce. Clémence, le manche du fouet dans la main droite, était déjà prête. Les lanières mordirent les omoplates de Jean-Charles qui se tendit en poussant un cri étouffé par son bâillon. Clémence levait déjà à nouveau le bras. Cette fois-ci, elle visa le creux des reins. Les fesses de l’homme se contractèrent sous la douleur. Mais Clémence ne lui laissait pas le temps de souffler, elle frappait et frappait encore, le dos et les fesses étaient déjà zébrés de longues marques rouges. Pendant ce temps, Ségolène avait posé sa main sur mon sexe qui bandait.

— Clémence, dit-elle, ne le frappe pas trop fort, je ne veux pas qu’il saigne trop vite !

Ainsi donc, elle allait le faire fouetter jusqu’au sang ! Clémence ne sembla pas s’en étonner le moins du monde. Elle ralentit toutefois un peu la cadence. Jean-Charles gigotait comme un ver, autant que ses liens le lui permettaient. Le fouet claquait, j’imaginais la douleur intense mêlée à la terrible humiliation ; mais plus j’y pensais, plus je bandais. Clémence, quant à elle, était superbe. Ses gestes étaient souples et précis, son corps tout entier accompagnait le mouvement de son bras prolongé par le fouet. Dans son effort, elle gonflait la poitrine tandis que ses fesses roulaient sous sa robe noire.

— Elle te plaît, n’est-ce pas ?

Je sursautai. Ségolène avait suivi mon regard. Tout à coup, Jean-Charles laissa tomber la tête vers l’avant. Il ne bougeait plus et son corps tout entier pesait sur les liens qui entravaient ses poignets. Sans en attendre l’ordre, Clémence cessa de le fouetter. Il s’était évanoui. Ségolène s’adressa à la Noire :

— Approche un peu et retrousse ta robe !

Clémence obéit et roula le bas de sa robe au-dessus de ses hanches. Elle ne portait rien dessous. Ses cuisses longues et musclées me fascinaient. Si ses cheveux étaient raides, la toison qui couvrait son sexe était crépue.

— Tu peux toucher, si tu le veux, m’encouragea Ségolène, je te parie qu’elle est toute mouillée.

La situation, aussi tentante qu’elle pût être, me gênait, et je dus faire un effort pour poser ma main sur la cuisse de Clémence qui ne broncha pas. Je remontai jusqu’à ses fesses comme pour m’assurer qu’elles étaient bien réelles, puis je descendis le long de la hanche avant de plonger ma main entre ses cuisses. Elle se tendit imperceptiblement. Lorsque je retirai mes doigts, ils étaient trempés d’écume. Je les portai à mon visage. Un parfum sauvage envahit mes narines. Je posai ma langue sur le liquide odorant, son goût était fade par rapport à son odeur. Clémence fit un pas en arrière pour demander :

— Dois-je poursuivre, madame ?

Jean-Charles reprenait peu à peu ses esprits. Ségolène sembla réfléchir, elle annonça :

— Clémence, occupe-toi de ce qui pend entre ses jambes, si tu réussis à le faire bander, tu ne le frapperas plus aujourd’hui.

Clémence s’agenouilla devant Jean-Charles. Ségolène m’entraîna pour observer la manœuvre de près. Pendant qu’elle s’activait, la grande Noire roulait des hanches. Elle n’avait pas rajusté sa robe et je me délectais du spectacle de ses fesses qui s’ouvraient et se fermaient. Mais, malgré toute la bonne volonté qu’elle y mettait, elle ne parvint pas à faire bander Jean-Charles. Ségolène lui ordonna de continuer à lui administrer le fouet. Mais elle l’arrêta très vite car elle ne voulait pas qu’il s’évanouisse à nouveau.

— Laissons-le là, dit-elle enfin. Clémence, tu viendras nous rejoindre dans ma chambre dans, disons… cinq minutes !

Juste le temps de nous retrouver nus à nouveau et de constater notre excitation mutuelle. Clémence pénétra dans la pièce après avoir frappé. Ségolène lui dit de se déshabiller et de nous rejoindre sur le lit.

— Viens t’occuper de moi avec ta langue, lui ordonna-t-elle.

Docilement, Clémence s’agenouilla au pied du lit et plongea sa tête entre les jambes de sa patronne. Ségolène me regardait avec une sorte de défi dans les yeux.

— Ouvre le tiroir de ma table de nuit, dit-elle.

J’y découvris un martinet au manche d’ivoire sculpté en forme de phallus.

— Prends-le et fouette-la pendant qu’elle me lèche.

— Qu’a-t-elle fait pour mériter d’être fouettée ?

— Elle le sait parfaitement, n’est-ce pas Clémence ? Ne me dis pas que tu n’as pas tout fait pour aguicher mon invité… Et toi, ne me dis pas que tes yeux ne se sont pas portés sur elle… Et puis, n’aie aucun remords, elle adore ça !

Clémence n’avait pas bronché, sans relever la tête, elle s’était cambrée au maximum en écartant ses cuisses sur son sexe ouvert. Son anus me fascinait, telle une petite fleur fripée noire et rose qui palpitait. Je m’appliquai à viser ses fesses et à les cingler en cadence. Elle accusait les coups en se dandinant comme si je la caressais. Pendant ce temps, Ségolène malaxait ses seins des deux mains en se mordant les lèvres. Décidément, Clémence était experte dans beaucoup de domaines. Ségolène se mit à haleter puis à râler en encourageant sa bonne :

— Oui, ma chérie… oh, oui, encore ! C’est bon, continue !

J’appuyai un peu plus les coups de martinet sur les fesses de Clémence qui se mit elle aussi à geindre. Ses petits cris s’étouffaient dans le sexe de Ségolène que je sentais au bord de la jouissance. J’abandonnai le martinet sur le bord du lit et, saisissant la grande Noire par les hanches, je la pénétrai comme je l’avais fait à sa maîtresse quelque temps auparavant. La surprise la fit se redresser, ce qui ne convint pas à Ségolène, qui la rappela à l’ordre en l’agrippant par les cheveux. Je baisais la bonne qui faisait jouir sa patronne et ça me rendait dingue. Ségolène, les yeux révulsés, agita sa tête de droite à gauche en laissant jaillir son plaisir dans la bouche de Clémence. Je retirai d’un coup ma queue du sexe qui l’emprisonnait, puis, après l’avoir frottée sur l’autre trou, je poussai jusqu’à m’y enfoncer complètement. Clémence se tortilla avec un cri de surprise. Je la maintenais fermement par les hanches. Le claquement de mes cuisses sur ces fesses noires me ravissait, je m’appliquais tellement à la sodomiser que je vis à peine Ségolène se dégager puis disparaître. Tout à coup, un objet froid entra en contact avec mes couilles. Je tournai la tête, Ségolène, les yeux brillants, un sourire bizarre aux lèvres, me caressait avec le manche du martinet.

— Laisse-moi faire, dit-elle en se penchant vers l’avant.

Peu à peu, une sensation agréable fit place à la douleur.

Cette fois, c’est son bras qui frôla mes couilles lorsqu’elle plongea le manche d’ivoire dans le vagin de Clémence. Cette dernière manifestait le plaisir que lui procurait cette double pénétration en grognant sans retenue.

Au contact de l’objet sur mon anus, je me raidis. Un sentiment trouble de peur mêlée de curiosité m’envahit. La voix de Ségolène parvint à mes oreilles comme dans un rêve :

— C’est la première fois ?

Sans réponse de ma part, elle poursuivit :

— Détends-toi, sinon je vais te faire mal. Laisse-toi aller, tu verras comme c’est bon !

Lorsqu’elle me força, comme dans un rêve, je m’entendis crier :

— Noooon !

Mais c’était trop tard, elle venait de me violer. La surprise m’avait stoppé net. Peu à peu, une sensation agréable fit place à la douleur.

Le sang affluait à mes tempes. J’inondai l’anus de Clémence en bavant de plaisir. Au même moment, Ségolène retira le manche qui m’avait forcé, je m’écroulai sur le côté.

De retour dans ma voiture, lorsque je mis le contact, de la musique jaillit de la radio. C’était Serge Reggiani qui chantait :

— Ah, baiser la main d’une femme du monde ! Et m’écorcher les lèvres à ses diamants…

Nous n’avions certes pas connu les mêmes femmes du monde…

CHAPITRE XVII

LA REVANCHE

Ma fierté en avait pris un sérieux coup. Comment Ségolène avait-elle pu oser ? Certes, c’était loin d’avoir été désagréable, mais je lui en voulais d’avoir pris cette initiative. Je ruminais cela depuis plusieurs jours en me demandant s’il vaudrait mieux que j’oublie cette aventure ou que j’organise ma revanche.

Isabelle, quant à elle, semblait revivre. Elle habitait maintenant chez Sucette et ces deux-là semblaient s’entendre à merveille. Yasmine, toujours amoureuse de Frédérika, me dédaignait totalement et cela me contrariait beaucoup. Bob s’était aperçu que mon moral était loin du beau fixe, mais il faisait semblant de ne rien voir et ne manquait jamais de plaisanter. Géraldine se posait, elle aussi, des questions à mon sujet, elle se faisait de plus en plus câline mais, malgré tous ses efforts, elle ne parvenait pas à me dérider.

Heureusement, les affaires marchaient bien. Au Twin, je m’activais au maximum car, il n’y avait que cela qui me procurait en fait un peu de plaisir.

Je ne la vis même pas entrer dans le bar. Elle était là, son visage tout près du mien. Ses grands yeux illuminaient sa figure. Clémence ne disait rien, elle m’observait, ses cheveux coiffés en queue de cheval accentuaient son front, ses lèvres démesurées frémissaient.

— Que fais-tu ici ? lui demandai-je.

Elle baissa les yeux pour me répondre :

— C’est madame qui m’envoie. Elle souhaite prendre de vos nouvelles…

— Et madame est certainement trop occupée pour me rendre visite en personne.

— Elle viendra, mais plus tard ! répondit-elle en me tendant une enveloppe.

Je l’ouvris tout en reculant de quelques pas pour prendre connaissance de son contenu. Comme me l’avait dit Clémence, Ségolène m’annonçait sa visite, cet après-midi même. Elle me suggérait de me mettre en appétit en utilisant Clémence comme bon me semblerait. Je ne sais pas si c’est le ton ironique de la lettre, ou le fait qu’elle m’appelle plusieurs fois « cher ami » mais, lorsque je jetai le pli dans la poubelle, j’étais hors de moi. Il fallait que je me venge et, puisque Madame n’était pas encore là, c’est sa bonne qui allait prendre.

— Suis-moi ! lui dis-je en la saisissant par le coude.

Je l’entraînai vers le sous-sol. Peu m’importait le regard de Géraldine lorsque je la bousculai en passant, au risque de faire tomber son plateau. Je m’arrêtai pour lui dire :

— Dans un moment, une jeune femme brune me demandera. Qu’on me l’envoie immédiatement en bas, elle connaît le chemin !

Sur ces mots, je tirai Clémence par le bras et l’entraînai vers l’escalier que je l’obligeai à dévaler derrière moi. Je la poussai dans la vaste pièce dont la fraîcheur contrastait avec le rez-de-chaussée. Clémence scruta l’endroit avec intérêt. Je la laissai faire pendant que j’admirais ses formes sous ses vêtements. Elle portait un pull blanc à col en V que distendait sa superbe poitrine, sur un jean de toile marron. Son regard se posa à nouveau sur moi.

— Madame désire que vous me fouettiez sévèrement en l’attendant, dit-elle sans sourciller.

Cette phrase eut le même effet que si elle m’avait giflé.

— Comment ça, rétorquai-je, Madame désire ? Et puis quoi encore ? Madame s’imagine peut-être que je suis à ses ordres !

Devant ma colère, Clémence sembla prendre peur. Elle insista :

— Je vous en prie, faites-le, sinon…

— Sinon quoi ? la coupai-je.

— Sinon, elle sera très en colère et elle se vengera sur moi.

— C’est ce que nous verrons. Viens un peu par ici, lui dis-je en l’entraînant vers la banquette.

Ce qui se cachait sous son pull agissait sur moi comme un aimant. Je posai ma main sur sa poitrine. Clémence laissa échapper un soupir qui en disait long. Elle ferma les yeux, ses lèvres frémirent. J’y posai ma bouche. Je la sentis mollir dans les coussins pendant que ses jambes s’ouvraient largement.

— Tu me plais ! lui dis-je.

— Vous aussi, vous me plaisez ! répondit-elle dans un souffle. Mais… il ne faut pas !

Je lui demandai ce qu’elle craignait tant de sa patronne. Elle m’expliqua que ce n’était pas tant la peur de représailles que le souci de ne pas lui faire de peine qui la faisait obéir. Ségolène l’avait, par le passé, tirée d’un très mauvais pas et Clémence en éprouvait une telle reconnaissance qu’elle lui était devenue dévouée corps et âme.

— Et puis, avoua-t-elle en minaudant, je ne déteste pas qu’on me maltraite un peu !

Je réfléchissais au meilleur moyen de tirer parti de la situation. J’éprouvais tout à coup une sorte d’affection pour Clémence alors que mon envie de vengeance envers Ségolène tournait à l’obsession.

— Que dirais-tu de préparer une surprise à ta patronne ? demandai-je.

— Quel genre de surprise ?

— Laisse-moi faire, j’en prends l’entière responsabilité.

Ma main s’était insinuée sous son pull et, au contact de ses seins fermes, des idées lubriques m’assaillaient. Elle cria, sans le vouloir, j’étais en train de lui pincer un téton à lui tirer les larmes.

— A poil ! lui dis-je.

Clémence fit passer son pull par-dessus sa tête, puis ce fut au tour du pantalon qui glissa sur ses longues cuisses, découvrant un string de coton noir. Pour se déshabiller, elle s’était levée alors que j’étais resté assis. Elle s’approcha jusqu’à ce que le triangle de tissu noir ne se trouve qu’à quelques centimètres de mon visage. Je saisis l’élastique sur ses hanches et tirai pour dégager sa toison crépue. Les grandes lèvres de son sexe étaient larges, sa fente montait très haut sur son ventre en s’ouvrant sur son clitoris proéminent. J’y fourrai mon nez et humai les odeurs subtiles de sa vulve. Je sentis ses mains qui agrippaient mes cheveux tandis qu’elle murmurait d’une voix tout à coup rauque :

— Il ne faut pas… non, il ne faut pas…

Je me redressai à mon tour et la poussai sur la banquette. Elle s’y agenouilla en prenant appui des deux mains au dossier. Ma main s’insinua entre ses cuisses. J’introduisis un doigt dans sa fente humide. Elle se cambra en ouvrant ses jambes. Dans cette position, les fesses largement écartées, elle m’offrait son sexe mais aussi son anus, petite fleur fripée aux reflets violacés. Je cherchai son clitoris de mon doigt, il était très dur. Elle gémit en se trémoussant.

Je continuai à l’exciter un moment tout en admirant sa croupe qui se balançait pendant que son petit trou palpitait. Je débouclai ma ceinture et ouvris mon pantalon. Je dirigeai mon sexe vers sa fente rose qui contrastait avec sa peau et sa toison noires. Ma queue disparut dans le vagin huilé de Clémence, lui arrachant un cri rauque. A mesure que je m’agitais en elle, elle se trémoussait de plus en plus fort en haletant et en protestant, répétant sans cesse qu’il ne fallait pas.

A deux doigts de l’orgasme, elle n’entendit pas la porte grincer sur ses gonds. Je tournai la tête, Ségolène était là, elle nous fixait méchamment. Sans prononcer le moindre mot, elle se dirigea vers le fond de la salle pour y décrocher un fouet à la lanière fine et souple. Clémence ne s’était aperçue de rien. C’est seulement lorsqu’elle s’arrêta à quelques mètres de nous que Ségolène desserra les dents pour me lancer :

— Finis-la, ensuite, je m’occuperai de son cul à ma manière !

En reconnaissant sa voix, Clémence bondit, mais j’avais prévu sa réaction et je la forçai à garder la position en la maintenant par les cheveux. Malgré sa surprise et sa peur, elle laissa exploser son plaisir. Je sortis de son con pour éjaculer sur ses fesses et dans le creux de ses reins. Ségolène ne nous laissa pas reprendre notre souffle.

— Pousse-toi, dit-elle.

Je fis instinctivement quelques pas en arrière tout en me rajustant. Le fouet claqua l’instant d’après, arrachant à Clémence un cri perçant. Un deuxième coup la fit glisser sur le sol. Les yeux de Ségolène lançaient des éclairs, elle allait frapper à nouveau quand ma main l’arrêta.

— Ici, chère amie, lui dis-je, c’est moi qui commande !

Sa lèvre inférieure tremblait de rage, elle trépignait.

— Lâchez-moi, dit-elle, c’est un ordre !

— Décidément, rétorquai-je, vous ne comprenez pas vite, chère amie ! Montrez-moi plutôt ce que vous cachez sous cette jolie robe !

Tout en parlant, j’avais fait glisser l’une de ses bretelles sur son épaule. De sa main libre, elle tenta de me gifler, mais je m’y attendais et, saisissant son poignet au vol, je plaquai mes lèvres sur les siennes. Elle recula comme si je l’avais brûlée. Ses cheveux noirs étaient défaits et frôlaient ses épaules nues. Je sentais que l’heure de ma revanche était venue. J’affichai le plus beau sourire pour lui annoncer :

— Laissez-vous aller, chère amie, aujourd’hui, c’est moi qui prends les choses en main. Je vais m’occuper de vous comme jamais personne ne l’a fait !

Clémence se remettait peu à peu, elle nous observait sans broncher.

— Tournez-vous ! dis-je à Ségolène en lui arrachant le fouet.

Elle ne protesta pas lorsque je fis glisser le zip de sa robe, ni lorsque les bretelles abandonnèrent ses épaules. La robe glissa sur le sol, dévoilant ses sous-vêtements : un corset de cuir noir lacé dans le dos et savamment ajusté la ceinturait, qui faisait ressortir sa poitrine et ses fesses nues. Un minuscule string, de cuir lui aussi, complétait sa tenue, ainsi qu’une paire d’escarpins à hauts talons.

— Tu pensais mener la danse aujourd’hui ! lui dis-je. Eh bien, tu te trompais ! Ote-moi ça, tu n’en auras pas besoin !

Je désignai du doigt le string.

— Comme tu voudras ! dit-elle, résignée.

Elle se baissa, leva une jambe après l’autre. Je la fis tourner sur elle-même pour apprécier son corps mis en valeur par ce curieux corset. Ses seins blancs pointaient avec arrogance, ses fesses dessinaient de jolies courbes, tandis que ses joues rougissaient.

— Viens avec moi ! lui dis-je en l’entraînant au fond de la pièce.

Je choisis un large collier de cuir clouté prolongé par une chaînette chromée et l’ajustai à son cou. Contrairement à mon attente, elle ne fit pas un geste, ne protesta pas.

— Voila qui complète à merveille votre tenue, chère amie, lui dis-je. Nous allons pouvoir commencer ! A quatre pattes !

Ces mots la firent sursauter. Je la rappelai à l’ordre en donnant un coup sec sur la chaîne que je tirai vers le bas. Elle posa ses genoux sur le sol froid, puis ses mains. Mes yeux se posèrent sur ses fesses rondes, tendues, soulignées par le cuir noir du corset parfaitement ajusté.

— C’est ridicule ! murmura-t-elle en baissant la tête.

— En avant ! dis-je en tirant sur sa laisse. Tu es une chienne ! Et je vais te traiter comme tu le mérites !

Elle avança tant bien que mal, sa croupe ondulait, découvrant la naissance de sa fente. Je la fis s’arrêter aux pieds de Clémence à qui je tendis la chaînette.

— Tu as entendu ? lui dis-je. C’est une chienne, promène-la !

— Non, rétorqua-t-elle, je ne pourrai jamais…

— C’est un ordre !

Clémence saisit timidement la chaînette et fit quelques pas. Je m’installai sur la banquette pour mieux apprécier le spectacle. Les cheveux de Ségolène masquaient son visage, ils se balançaient doucement au rythme des ondulations de ses épaules et de ses hanches. Elle était rouge de honte. Clémence marchait lentement, réglant soigneusement ses pas sur ceux de sa patronne. Ce qui me fascinait chez cette superbe Noire, c’étaient ses seins, aussi fermes que volumineux. L’envie de les voir s’agiter me donna une idée.

— Fais-la trotter maintenant ! Allez, plus vite !

Clémence pressa le pas puis elle se mit à courir. Ségolène tenta de la suivre mais, dans sa position, elle se trouva contrainte de soulever les genoux. C’était aussi humiliant qu’inconfortable. Fesses en l’air, jambes écartées, sa vulve, offerte à mon regard, s’ouvrait et se refermait sur l’intérieur de son sexe rose. Quant à Clémence, elle trottinait et ses seins dansaient. Mais cela ne dura pas longtemps. Epuisée, Ségolène s’écroula par terre, elle laissa exploser sa honte et fondit en larmes. Clémence s’accroupit pour la consoler :

— Pardonnez-moi, Madame ! Je ne voulais pas…

— Tais-toi ! répondit Ségolène. Nous aurons tout le temps d’en parler plus tard…

— Ça suffit ! intervins-je. Venez un peu par ici !

Pendant qu’elles s’approchaient, je me redressai et ramassai le fouet qui traînait sur le sol. Lorsque Ségolène s’immobilisa à mes pieds, le sang cognait à mes tempes, j’avais la gorge sèche. Un sentiment de puissance, mêlé de cruauté, m’envahissait. J’éprouvais une irrésistible envie de l’humilier, de la mater.

— Tu vas faire la belle maintenant ! annonçai-je.

Surprise, elle leva son visage vers moi. Son maquillage coulait sur ses joues. Elle m’implorait du regard mais ce n’était pas suffisant à mon goût.

— Tu n’as pas entendu ? repris-je. Je t’ordonne de faire la belle… chère amie !

Le fouet claqua sur le bas de son dos. Elle sursauta et se redressa à demi. A genoux devant moi, elle leva ses avant-bras jusqu’à ce que ses mains se trouvent à la hauteur de ses épaules, puis elle éclata en sanglots. Ses seins blancs, agités nerveusement par ses pleurs, ne dressaient plus leurs pointes.

— Ça suffit ! hurlai-je. Une chienne ne pleure pas, elle se contente de geindre. C’est d’ailleurs ce que tu vas faire : si tu souffres, je veux t’entendre couiner. Et, si je te caresse, tu devras haleter comme un petit chien ! Compris ?

Elle se calma et, peu à peu, ses sanglots firent place à de petites plaintes, elle couinait à merveille. Je passai ma main sur ses cheveux comme on caresse un chien sage, avant de me mettre à jouer avec la pointe de ses seins qui ne tarda pas à se raidir à nouveau.

— Ça t’excite, n’est-ce pas ? lui dis-je. Alors, montre-le-moi, petite chienne ! Je veux entendre ta respiration s’accélérer, je veux sentir ton haleine sur mes mains !

Comme elle n’avait pas l’air de comprendre, la lanière de mon fouet claqua à nouveau sur ses fesses. Lorsque je recommençai à m’occuper de ses seins, elle respira bruyamment en tirant légèrement la langue tandis que des larmes coulaient sur ses joues. Mon excitation atteignait son paroxysme. Humiliée sous les yeux de sa bonne, elle était brisée, je la sentais prête à obéir à mes ordres.

— Remets-toi à quatre pattes ! repris-je. Tu va aboyer, maintenant ! Clémence, tiens-la fermement, pendant qu’elle montre ses dents !

La grande Noire s’était fait une raison, elle ne protestait plus. Peut-être même commençait-elle à y prendre goût. Elle enjamba sa patronne tout en la maintenant fermement par la laisse. Elle posa son autre poing au creux de sa hanche.

— Demande-lui d’aboyer ! dis-je à Clémence.

Elle me jeta un regard implorant avant de bafouiller :

— Mais, comment ?

— Fais un effort, c’est pourtant simple, tu n’as qu’un mot à dire : aboie !

Elle prit une inspiration, ouvrit la bouche mais aucun son n’en sortit. A ce moment, Ségolène tenta de se rebeller :

— C’est ridicule ! lança-t-elle. Que cherchez-vous enfin ? Vous voyez bien qu’elle n’est pas faite pour commander…

— Peut-être, chère amie, répondis-je. Peut-être n’avez-vous pas tort ! Mais en attendant, je te jure que toi, tu vas obéir !

Je contournai les deux femmes avant de m’adresser à Clémence :

— Tiens-la solidement !

Le fouet cingla les fesses de Ségolène. Elle poussa un cri en tentant de se dégager, mais Clémence la maintenait par son collier et entre ses jambes musclées. J’abattis à nouveau mon bras, ce qui lui arracha une plainte. Pendant qu’elle reprenait son souffle, je lui annonçai :

— Il était grand temps que quelqu’un se charge de te dresser !

— Il était grand temps que quelqu’un se charge de te dresser !

Je visai ses fesses une fois de plus. Sous l’emprise d’une sorte d’hystérie, elle se démenait tant et si bien que Clémence faillit en perdre l’équilibre. Elle criait grâce, suppliait que je cesse de la fouetter mais j’étais bien trop excité pour exaucer ses prières.

— Aboie ! lui dis-je en abattant encore la lanière sur la peau déjà marquée.

— J’aboierai, jura-t-elle, mais, s’il vous plaît, ne me fouettez plus !

Elle émit alors de petits jappements entrecoupés de sanglots.

— Bien ! la félicitai-je. Vous voyez, chère amie, ce n’est pas si difficile d’obéir ! Si vous le voulez bien, nous allons passer à un autre jeu maintenant !

Elle ne manifesta aucun signe de révolte lorsque je lui ligotai les mains derrière le dos. Elle se contenta de supplier :

— Ne me fouettez plus, ça fait trop mal !

— Tais-toi ! répondis-je simplement en l’entraînant vers la table de bois.

Elle s’y courba docilement et attendit mon bon vouloir.

— Clémence, commençai-je, as-tu déjà été fessée par ta patronne ?

— Oh oui, Monsieur ! répondit-elle en baissant les yeux.

— Et toi, l’as-tu déjà fessée ?

— Non, Madame ne me l’a jamais demandé !

— Eh bien, aujourd’hui, Madame va te le demander ! N’est-ce pas, chère amie ?

Comme Ségolène tardait à répondre, je la saisis par les cheveux d’une main, tandis que, de l’autre, je caressai doucement ses fesses meurtries pour gronder :

— Je te laisse le choix : Clémence t’administre une fessée ou bien je reprends le fouet… A toi de décider !

Elle avait perdu son arrogance. Son regard implorait la pitié lorsqu’elle avoua :

— Je préfère la fessée !

— Eh bien, qu’attends-tu pour le lui demander ?

— Fais-le, Clémence, reprit-elle, fesse-moi !

— Mais, Madame… protesta Clémence. Je n’oserai jamais !

— Fesse-moi, bon sang ! C’est un ordre !

Clémence s’avança et commença à administrer sans conviction quelques claques sur les fesses de Ségolène. Je l’arrêtai et lui ordonnai de prendre place à côté de sa patronne. Le spectacle était intéressant, les fesses noires à côté des blanches. Je posai une main à plat dans le creux des reins de Clémence et caressai le bas de son dos de l’autre tout en lui disant :

— Je vais te montrer ce qu’est une vraie fessée !

Je lui assenai une demi-douzaine de coups, visant alternativement la fesse droite puis la gauche. Dès le premier impact, elle battit l’air de ses jambes, les écartant en découvrant sa vulve rose. Elle se trémoussait en poussant des cris d’animal effarouché. Dès que je l’eus libérée, elle se redressa pour se masser vigoureusement des deux mains.

— As-tu compris ? lui demandai-je. Ou bien faut-il que je t’explique encore ?

Pour me prouver que la leçon avait été comprise, elle m’imita en posant sa main gauche au bas du corset de Ségolène. Elle leva très haut le bras et commença à fesser sérieusement sa patronne. C’est cette dernière qui maintenant battait l’air de ses jambes. Elle se contenta tout d’abord de gémir en serrant les dents, puis elle cria, et enfin, elle supplia. Ses fesses s’empourpraient, Clémence y mettait maintenant tout son cœur et mon regard allait d’elle à sa patronne. Je contemplais le spectacle en bandant comme un âne. Mais la punition avait assez duré. Je posai ma main sur les fesses rougies de Ségolène, je la caressai un moment, elle se laissa faire en écartant les jambes. Lorsque ma main frôla sa fente entrouverte, je pus constater qu’elle mouillait abondamment.

— Tu vois, lui dis-je, tu aimes ça, toi aussi !

— Taisez-vous ! répondit-elle. Jamais on ne m’a humiliée de cette manière ! Vous… vous me le paierez !

— Tiens, tiens ! pensai-je, chassez le naturel, il revient au galop.

Du doigt, je massai son clitoris. Dans un ultime élan de fierté, elle resserra les jambes.

— Clémence, dis-je, il est temps que tu t’occupes de ta patronne, regarde comme elle mouille !

Mais elle continuait à serrer les cuisses en protestant :

— Non, je ne veux pas ! Pas ici, pas comme ça !

Puisqu’elle se rebellait encore, je l’écartelai pour lui lier les chevilles aux pieds de la table. Elle se débattit comme une folle mais j’en vins tout de même à bout. Les marques rouges de ses fesses bâillaient maintenant sur la peau blanche de son entrejambe. Sa vulve offerte, avec ses petites lèvres ourlées de violet, semblait attendre les caresses de Clémence, déjà agenouillée. Ce fut à son tour de plonger la main dans la fente humide. Elle titilla le clitoris un moment pendant que Ségolène menaçait encore :

— Je te jure que tu me le paieras !…

A dire vrai, je ne sais pas à qui s’adressaient ses menaces. Mais ses protestations firent vite place à des plaintes puis à des gloussements de plaisir, pendant qu’elle se trémoussait dans ses liens. Clémence lui saisit les fesses à pleines mains et les écarta autant qu’elle put avant d’enfouir son visage entre les cuisses blanches. Ségolène râlait de plus en plus fort. Je contournai la table pour lui faire face et repoussai les cheveux qui cachaient son visage.

— Salaud ! dit-elle. Tu es un salaud !…

— Patience, chère amie, je n’ai pas dit mon dernier mot !

Je dégrafai mon ceinturon puis mon pantalon devant son visage défait, où le plaisir et la rage se mêlaient curieusement. Elle écarquilla les yeux devant mon sexe bandé à quelques centimètres de sa bouche. Il était temps d’en finir. Contournant à nouveau la table, je poussai Clémence pour prendre sa place. Elle vit ma queue tendue, mais ce n’était pas à elle que je la destinais. Lorsque mon sexe disparut dans le vagin de Ségolène, celle-ci ne put s’empêcher de crier son bonheur :

— Ah, oui !… C’est bon !

Je me retirai immédiatement de sa vulve pour poser mon gland sur son anus dégagé entre mes pouces enfoncés dans ses fesses. Elle comprit ce que j’allais faire.

— Non ! supplia-t-elle. Pas ça ! Je t’en prie, pas ça !

— Vous m’avez violé l’autre jour, chère amie, c’est mon tour à présent !

Je la forçai d’un seul coup de reins. Elle tenta de se redresser en poussant un cri pathétique. Je la maintins fermement puis, saisissant ses hanches à pleines mains, je retirai lentement ma queue jusqu’à ce que seul le gland se trouve encore en elle, et je poussai à nouveau. Mon ventre claqua sur ses fesses. Je me retirai et replongeai. Son corps tout entier se relâcha et, en même temps, ses lamentations se transformèrent en plaintes de plaisir. Tout à coup, je tressaillis, une main m’empoignait les testicules. C’était Clémence qui, toujours à genoux à mes côtés, manifestait son désir de participer à nos ébats. Tandis que je continuais à pilonner sa patronne, je la vis disparaître sous moi. Je sentis un souffle tiède caresser mes couilles, puis le contact de sa langue. Elle les léchait. Je ne pouvais la voir mais je compris qu’elle se masturbait lorsque ses gloussements vinrent accompagner ceux de sa patronne. Mon ventre claquait maintenant en cadence sur les fesses de Ségolène qui, le visage empourpré comme les fesses, haletait de plus en plus fort. La langue de Clémence aidant, je sentis que je ne pourrais plus me retenir très longtemps. Je ralentis la cadence tout en m’appliquant à la pénétrer à fond.

— Encore ! cria Ségolène. Encore… oui… comme ça… oui !

Elle se raidit. Je tirai sur ses hanches pour la plaquer contre moi pendant que mon sperme inondait ses entrailles.

Elle retomba lourdement sur la table. Clémence roula sur le sol en poussant de petits cris, enfin, elle laissa échapper un râle qui prouvait qu’elle aussi avait atteint l’orgasme.

Elles reprirent leurs esprits avant de prendre congé. Ségolène ordonna à Clémence de l’attendre dehors. Lorsque nous fûmes seuls, je m’attendais à des reproches ou des menaces. Mais elle m’embrassa, sa langue fouilla ma bouche avec une sorte de frénésie. Enfin, lorsqu’elle me libéra de son étreinte, elle me dit le plus sérieusement du monde :

— Quand viens-tu chez moi ? J’ai hâte que tu continues mon dressage !…

Sur ces mots, elle se détourna prestement et quitta la pièce sans se retourner.

CHAPITRE XVIII

LA RUPTURE

— Je vais te quitter !

Les mots tombèrent comme un couperet. Depuis quelque temps, je redoutais l’instant où Yasmine les prononcerait et, quand elle me demanda cet entretien, j’eus le pressentiment qu’elle allait m’annoncer cela. J’avais du mal à dissimuler mon malaise, d’autant plus que ses yeux noirs semblaient lire mes pensées.

Nous étions dans mon bureau. Assise en face de moi, elle avait croisé ses jambes et respirait profondément. A chaque inspiration, ses seins se soulevaient sous son tee-shirt. Bon sang, qu’elle était belle !

— Explique-toi, lui dis-je.

— Que veux-tu que je t’explique ? Nous deux, c’est fini ! Ton ami Antoine est muté à Nice. Il m’a proposé de le suivre et j’ai dit oui ! C’est une belle ville, Nice, tu ne trouves pas ?

Soudain, ses yeux brillaient étrangement. Elle se racla la gorge, comme si ses propres mots l’avaient blessée.

— Alors, comme ça, tu es tombée amoureuse d’Antoine !… Tu me prends pour un con ?

— Tais-toi ! reprit-elle. C’est déjà assez difficile comme ça !

— Mais enfin, qui t’oblige à partir ? J’ai l’impression que tout s’est cassé depuis que je t’ai laissée chez Frédérika !

— Tu ne crois pas si bien dire !

Le cerveau en ébullition, je cherchais la solution susceptible de la faire changer d’avis.

— Veux-tu revenir t’installer chez moi ? tentai-je.

— C’est trop tard ! répondit-elle.

Une larme coulait sur sa joue.

— Je ne te comprends pas : tu m’annonces que tu me quittes et c’est toi qui pleures ! Qu’est-ce que ça veut dire ?

— Ne te fâche pas, reprit-elle, tu ne peux pas comprendre ! Je… je suis la seule responsable !

Cette fois-ci, elle s’effondra en larmes. Je contournai le bureau pour la relever et la conduire vers la banquette. Elle posa sa tête sur mon épaule. Je passai ma main sur ses cheveux avant de lui demander ce qui s’était passé avec Frédérika. Elle m’expliqua que, si elle avait accepté de vivre avec cette fille, c’était par soumission, non pas envers elle, mais envers moi, et que cela avait fait resurgir de sa mémoire un épisode de sa jeunesse. J’insistai pour qu’elle me raconte.

— Tu es sûr ? demanda-t-elle avant de commencer son récit.

C’était le même été au cours duquel son père avait abusé d’elle. Au mois d’août de cette année-là, ses parents décidèrent de s’offrir quinze jours de vacances. Sous prétexte de résultats scolaires insuffisants, ils annoncèrent à Yasmine qu’elle ne serait pas du voyage. Ce qui, de prime abord, la soulagea presque. Il fut convenu qu’elle passerait ces deux semaines chez sa tante, la sœur de sa mère, qui possédait un joli pavillon dans les Yvelines. La tante en question était divorcée et vivait avec ses deux enfants : Sigrid, l’aînée, qui allait sur ses dix-huit ans, et Yann, le cadet, qui n’en avait que treize. Ce dernier, un adolescent rouquin, plutôt grêle, avait, tout comme sa sœur, les yeux d’un bleu très pâle qui contrastaient avec ses taches de rousseur. Sa sœur, quant à elle, était blonde. Tous deux avaient un petit nez retroussé, fin et pointu, qui leur donnait l’air hautain. Lorsque sa mère confia Yasmine à sa sœur, elle ne manqua pas de lui conseiller d’être très sévère avec elle. Elle ajouta même qu’il s’agissait d’une petite vicieuse et qu’il convenait d’avoir constamment l’œil sur elle.

Les cousins de Yasmine se montrèrent froids et moqueurs à son égard. Dès les premiers jours, lorsque Yasmine demanda l’autorisation de prendre une douche, Sigrid vint la surprendre dans la cabine, en sous-vêtements. Yasmine fut surtout frappée par sa poitrine, ronde et généreuse. Sigrid était mince mais ses hanches étaient larges.

— Tu t’es caressée ! dit-elle. J’en suis sûre !

Yasmine tenta de dissimuler sa nudité, mais Sigrid la saisit par les poignets et la traîna, toute trempée, au centre de la pièce avant de reprendre :

— Sais-tu ce que ma mère te fera lorsqu’elle l’apprendra ?

— Mais, protesta Yasmine, ce n’est pas vrai !

— Et tu mens en plus !

Sigrid plongea sa main entre les cuisses de Yasmine et, triomphante, brandit sa main ruisselante… d’eau.

— Regarde, petite vicieuse, tu es toute mouillée ! Reste ici, je vais appeler maman !

— Non ! supplia Yasmine, terrorisée.

— Tu préfères qu’on règle ça entre nous ? Eh bien, sèche-toi ! Pendant ce temps, je réfléchirai à la punition que tu mérites !

Elle jeta une serviette de bain à Yasmine qui sanglotait. La petite épiait sa cousine qui s’était armée d’une large brosse à cheveux.

— Penche-toi sur le bidet ! ordonna Sigrid.

Yasmine obéit, se pencha et agrippa le rebord du bidet, offrant ses fesses à sa cousine. Elle avait bien compris de quelle manière cette dernière avait l’intention d’utiliser la brosse. Sigrid lui fourra une serviette dans la bouche et ouvrit le robinet de la douche en grand avant de lui annoncer :

— Comme ça, personne ne viendra nous déranger ! Prépare tes fesses !

Le dos de la brosse claqua sur les fesses de Yasmine qui fléchit les genoux.

— Et ne bouge pas, sinon…

Sigrid visa une fesse, puis l’autre. Les coups pleuvaient, cuisants. Les fesses de Yasmine la brûlaient atrocement. Sigrid cessa enfin, elle agrippa les cheveux de Yasmine pour tirer sa tête en arrière. Tout en la débarrassant de son bâillon, elle lui annonça :

— Tu as été assez punie, je vais te faire du bien maintenant ! Ne bouge pas, je reviens !

Elle revint en enfilant un gant de crin.

— Regarde devant toi ! lui dit-elle.

Yasmine obéit. Le crin effleura ses fesses meurtries. Le contact était étrange, rugueux et doux à la fois. Sigrid massait en rond une fesse puis l’autre, ensuite elle revenait à la première. Yasmine ressentit une intense chaleur dans le bas de son dos. Peu à peu, la sensation envahit son sexe.

— Ecarte ! dit simplement Sigrid.

Yasmine ouvrit largement les jambes. Son cœur battait la chamade. Elle gémit lorsque le crin toucha sa vulve. Le sang affluait déjà à ses tempes. Elle sentait le plaisir monter en elle. Mais Sigrid s’interrompit.

— Ça suffit pour aujourd’hui ! dit-elle. Habille-toi, petite vicieuse et va-t’en, je dois prendre ma douche maintenant !

Une large tache humide auréolait sa culotte à pois…

Avant de poursuivre, Yasmine planta ses yeux dans les miens pour m’avouer que, ce soir-là, elle s’était masturbée dans son lit et qu’elle avait joui comme une folle en pensant à sa cousine.

Sigrid agit ensuite comme si rien ne s’était passé. C’est Yann qui se montra désagréable, la présence de Yasmine sous son toit le tracassait. Il ne manquait aucune occasion de la frôler, de la toucher ou de la pincer. Yasmine supportait sans rien dire. Jusqu’à l’après-midi au cours duquel la tante de Yasmine, qui avait à faire, confia la garde des « deux petits » à sa grande fille. D’un sourire angélique, Sigrid la rassura, affirmant à sa mère qu’elle pouvait partir tranquille.

Dès qu’elle eut quitté la maison, Yann entraîna Yasmine dans sa chambre et lui annonça que, si elle ne se mettait pas nue devant lui, il saurait bien inventer une histoire pour que sa mère la punisse sévèrement. Devant le refus catégorique de la petite, il entra dans une violente colère. Yasmine prit peur et finit par céder pour le calmer. Elle était en petite culotte de coton blanc lorsqu’on frappa à la porte.

— Ouvre, Yann !

C’était Sigrid. Yann protesta, mais Sigrid insista, menaça de forcer la porte. Yann, le rouge aux joues, finit par ouvrir. Yasmine se terrait dans un coin de la pièce.

— Petit vicieux, dit la sœur en découvrant le spectacle. Qu’étiez-vous en train de faire tous les deux ?

— C’est elle, affirma-t-il, c’est elle qui a voulu !

Lorsque Sigrid se tourna vers Yasmine, cette dernière protesta.

— Elle n’a pas l’air d’accord avec toi ! constata Sigrid. Mais ce n’est pas très important ! Approche un peu !

La jeune fille portait une minirobe noire qui moulait parfaitement ses formes tout en la vieillissant un peu.

— Baisse ton pantalon, reprit-elle. As-tu déjà dit à ta cousine qu’il m’arrive de te donner la fessée lorsque tu n’es pas sage ?

Yann, honteux, dandinait sur place. Sigrid reprit :

— Tu choisis : tu m’obéis ou bien je montre ta collection de revues cochonnes à maman !

— Je… je les ai jetées ! bafouilla Yann.

— Petit menteur, j’ai vérifié que non ! Je te tiens et tu le sais ! Alors, tu te décides ? C’est la première fois que tu baisses ton pantalon devant une fille de ton âge ?

Yann baissa la tête en rougissant de plus belle, mais il finit par dégrafer son pantalon qui tomba sur ses chaussures.

— Le slip aussi !

Le garçon hésita un instant avant de baisser son slip.

— Salope ! lâcha-t-il en pleurnichant.

Au lieu de lui répondre, Sigrid s’étonna en regardant son sexe qui pendait tristement entre ses jambes :

— Eh bien ! Je pensais que ta cousine t’aurait fait plus d’effet !

Sans rien ajouter, elle le saisit par une oreille et l’entraîna vers une chaise. Le pauvre faisait pitié, les fesses à l’air il trébuchait à chaque pas, car son pantalon lui entravait les chevilles. Sigrid remonta sa robe, posa un pied sur la chaise puis elle courba son frère sur sa cuisse.

— Je vais montrer à ta cousine comment je traite les petits vicieux dans ton genre !

Et elle se mit à le fesser sous les yeux de Yasmine qui s’était réfugiée dans un coin de la chambre. Le garçon gigotait et protestait mais il ne versa pas une larme ; bien trop fier pour pleurer devant une fille de son âge, il serrait les dents. Ses fesses vibraient et devenaient de plus en plus rouges. Sigrid frappait de bon cœur et ses claques résonnaient dans la pièce. Elle fit une pause et demanda :

— Alors, petit frère, quel effet ça te fait de recevoir la fessée devant une petite fille de ton âge ?

Et la correction reprit de plus belle, jusqu’à ce que le garçon implore sa sœur :

— Arrête !… Arrête, s’il te plaît ! Je ferai tout ce que tu voudras mais arrête !

— Puisque tu es plein de bonnes intentions…

Lorsqu’il se retrouva sur ses jambes, sa queue était bandée. Sigrid commenta :

— Tu es encore plus vicieux que je pensais ! Cette fessée t’a remis en forme, avoue que tu aimes ça !

Yann, réalisant tout à coup l’état de son sexe, le cacha de ses deux mains. Mais sa sœur lui tira l’oreille :

— Bas les pattes ! dit-elle. Pose plutôt tes mains sur la tête et laisse-toi faire !

Lorsqu’elle effleura des doigts la mince queue tendue, Yann fit un bond en arrière.

— Si tu continues, je vais chercher le martinet, cette fois-ci !

Les doigts de Sigrid se refermèrent sur son sexe, Yann ouvrit la bouche alors qu’un voile embuait son regard. Et, lorsqu’elle tira sur le fourreau, il émit une plainte étrange. Sigrid commença à masturber doucement son frère qui protesta :

— Mais… qu’est-ce que tu me fais ? Non, je ne veux pas !

— Tais-toi donc ! lui répondit-elle. Tu m’as promis de te laisser faire !

Yasmine n’en perdait pas une miette, les yeux rivés sur la petite queue de son cousin qui apparaissait et disparaissait au gré du mouvement de Sigrid.

— Toi, là-bas, dit cette dernière, approche un peu !

Yasmine obéit, captivée, oubliant qu’elle était nue. Sigrid lâcha le sexe de son frère et lui dit :

— A ton tour maintenant ! Montre-moi comment tu t’y prends !

Yasmine referma sa main sur la queue et commença à la secouer vigoureusement.

— Eh, doucement ! la calma Sigrid, là, comme ça, fais bien coulisser la peau !

Yann avait fermé les yeux, la bouche toujours grande ouverte, il geignait à fendre l’âme.

— Embrasse-le sur le bout ! dit Sigrid à Yasmine. Tu verras, il adorera ça !… Allons, ne sois pas timide !

Tout à coup, la voix de Sigrid était devenue rauque. Yasmine la regarda, elle avait glissé une main sous sa jupe et respirait fort. Elle se caressait. Yasmine dégagea bien le gland en tirant sur le prépuce. Elle regarda la petite fente qui s’écartait à peine, puis elle posa délicatement ses lèvres sur la chair rose. Yann bondit en arrière en poussant un cri, alors que Yasmine sentait quelque chose de tiède et visqueux s’écraser sur son visage.

— Mais qu’est-ce qui se passe ici ? Non, ce n’est pas possible !

C’était la voix de la maîtresse de maison qui, horrifiée par le spectacle, avait du mal à reprendre son souffle. Agitée d’un tremblement nerveux, les yeux exorbités, elle restait là, figée, les joues écarlates.

— Je… je viens de les surprendre, maman !… s’écria Sigrid.

Elle aussi avait le feu aux joues. Sa mère lui lança un regard lourd de reproches.

— Tu viens de les surprendre et, comme par hasard, tu avais déjà ta main sous ta jupe ! Approche un peu !

La tête basse, Sigrid rejoignit sa mère.

— Lève ! dit simplement cette dernière.

Sigrid retroussa le bas de sa robe. L’auréole qui maculait sa culotte révélait indiscutablement son mensonge.

— Va chercher le martinet !

— Mais maman…

— Cesse de discuter et fais ce que je te dis !

Sigrid obéit et quitta la pièce. Yasmine, éberluée, restait agenouillée au centre de la pièce alors que Yann s’était accroupi dans un coin pour sangloter.

— Petits vicieux, vous allez voir de quel bois je me chauffe ! annonça la femme. Mais tout d’abord, je veux que vous me racontiez comment cela est arrivé !

Yann prit la parole pour affirmer que Yasmine s’était déshabillée de son propre chef et que sa sœur l’avait obligé à baisser son pantalon. Yasmine comprit qu’il était inutile de le contredire pour donner sa version, elle resta muette.

Sigrid revint et tendit le martinet à sa mère ; Yasmine s’aperçut que sa cousine tremblait. Le martinet était constitué d’un manche de bois tourné et de lanières de cuir mais, ce qui frappa Yasmine, c’est qu’il n’en restait plus que quatre. Sa tante le prit et ordonna :

— Contre le mur, tous les deux ! A genoux et les mains sur la tête !

Puis, à l’attention de Sigrid :

— Toi, ôte ta culotte et mets-toi à quatre pattes !

Elle obéit mais ses gestes étaient fébriles, elle tremblait de plus en plus fort. Lorsqu’elle fut dans la position, sa mère releva sa robe noire, découvrant ses fesses et son dos. Elle referma ses cuisses sur le cou de Sigrid qui commença à se trémousser. La tante de Yasmine était grande et mince, presque sèche.

— Pitié, maman ! Pitié, je t’en prie !

— Il faut savoir assumer ses erreurs dans la vie, ma grande ! répondit sa mère en levant très haut le bras.

Les lanières cinglèrent les fesses de Sigrid avec une telle violence qu’elle poussa un hurlement. Quatre lignes parallèles apparurent instantanément sur la peau blanche.

— Dis-moi, lui demanda sa mère, est-ce que tu mouilles encore ?

Et le cuir claqua à nouveau. Les mains de Sigrid étaient crispées sur les mollets de sa mère. Elle hurla encore et son cri se prolongea par de curieux gargouillis au fond de sa gorge.

— Pitié ! geignit-elle encore.

Mais le martinet cingla une dizaine de fois. Sigrid criait et se démenait comme une folle, ses fesses tendues, zébrées, s’ouvraient et se refermaient sur sa vulve au gré de ses contorsions. Yasmine était autant fascinée par la correction que par ces fesses blanches et généreuses sous lesquelles le sexe, bien plus velu que le sien, s’ouvrait luisant. La femme cessa de frapper pour ordonner à sa fille :

— Ecarte tes fesses !

— Non maman ! supplia Sigrid. Pas ça… Non !… Ça fait trop mal !

— Vas-tu obéir ?

Yasmine avait deviné l’intention de sa tante. Une pluie de coups assaillit le cul de Sigrid qui se contorsionna d’une manière encore plus obscène. Elle finit par crier grâce.

— J’attends ! dit la femme en cessant de la fouetter.

En tremblant comme une feuille, Sigrid posa ses paumes sur ses fesses qu’elle écarta timidement.

— Plus que ça ! hurla sa mère.

Elle obéit et tira davantage sur les deux globes. Les lanières atteignirent la raie des fesses et la vulve de Sigrid avec une telle violence que Yasmine ferma les yeux. Lorsqu’elle les rouvrit, sa cousine était à plat ventre, la tête entre les chevilles de sa mère, agitée de convulsions. Son bassin se soulevait et s’abaissait pendant que les muscles de ses cuisses et de son dos se contractaient encore sous l’effet de la douleur intense.

— Au suivant ! annonça la tante de Yasmine tout en enjambant sa fille.

Du martinet, elle désignait Yann.

— Non, maman, non !

Elle l’attrapa par le poignet.

— Petit menteur, je vais t’apprendre !

Lorsqu’il fut nu, en chaussettes, les quatre lanières sifflèrent à nouveau et s’imprimèrent au bas de son dos. Il fit un bond en avant en poussant un cri inhumain. Mais sa mère se contenta de tourner en l’accompagnant, et abattit le martinet sans répit, tandis que Yann continuait à tourner, comme au manège, en suppliant :

— Pardon, maman ! Pardon ! Arrête, ça fait trop mal !

— Il fallait y penser avant, petit vicieux !

Yasmine n’en perdait pas une miette, elle ne savait plus où poser ses yeux, entre les fesses meurtries de son cousin, son petit sexe qui tressaillait à chacun de ses bonds, et cette femme qui la fascinait en fouettant son fils avec une telle vigueur. Elle m’avoua qu’à cet instant, elle ne redoutait absolument pas la fureur de sa tante, tant elle était absorbée par ce qui se déroulait devant elle.

Yann finit par trébucher, et tomba à genoux face à Yasmine.

— Regarde-la bien ! dit la tante de Yasmine. Regarde-la puisque tu aimes tellement cela !

— Arrête, maman ! supplia tout à coup Sigrid. Arrête, je t’en supplie, il a été assez puni comme ça !

— Tu as raison !

Yann se laissa glisser sur le sol, se recroquevillant comme un fœtus. Curieusement, la femme semblait calmée, elle renvoya Sigrid dans sa chambre puis, sans un mot, saisit Yasmine par la main et l’entraîna hors de la pièce, sans accorder le moindre regard à Yann qui gisait sur le sol. Dans le couloir, elle murmura :

— Quant à toi, je te réserve un autre traite-ment !

Un frisson parcourut l’échine de Yasmine lorsque sa tante la poussa dans la grande chambre à coucher. Dès que la porte fut refermée, la femme la prit dans ses bras et plaqua sa bouche sur la sienne. De la langue, elle força les lèvres de Yasmine et l’embrassa longuement. Leurs dents s’entrechoquèrent, Yasmine, bien malgré elle, fut troublée par ce baiser aussi fougueux qu’inattendu. Lorsque sa tante la libéra, elle la fixa droit dans les yeux pour lui dire :

— Lorsque nous sommes seules, je veux que tu m’appelles Frida !

Yasmine bafouilla :

— Oui, tante Frida, comme vous voudrez !

— Oublie un instant que je suis ta tante ! Seulement Frida…

— Oui… Frida, finit par lâcher Yasmine.

Frida regardait le corps nu de sa nièce avec de l’avidité plein les yeux.

— Aide-moi à me déshabiller, lui dit-elle.

Comme Yasmine n’osait pas bouger, Frida guida ses mains vers les boutons de son chemisier qui glissa sur ses épaules, découvrant un soutien-gorge de dentelle blanc. Ce fut au tour de sa jupe de tomber sur le sol. Frida ne portait pas de bas. Sa culotte était, elle aussi, de dentelle blanche. Elle entraîna Yasmine vers une chaise et l’y assit doucement, et elle se coucha en travers des cuisses de sa nièce.

— Baisse ma culotte, dit-elle d’une voix rauque, et donne-moi une bonne fessée !

Yasmine retenait son souffle. Jamais elle n’aurait imaginé une chose pareille. L’ombre de la raie des fesses de Frida se dessinait sous la dentelle.

— Dépêche-toi ! reprit Frida. Je t’en prie !

Elle souleva ses fesses pour encourager Yasmine à dénuder sa croupe.

— S’il te plaît, dit-elle.

Yasmine prit une profonde inspiration et fit glisser la culotte de sa tante à mi-cuisses. Puis elle posa sa main sur la croupe blanche avant de lever très lentement sa main. La première claque ne fut qu’une caresse.

— Plus fort, ma chérie ! N’aie pas peur, je veux que tu me fasses rougir le cul !

La petite s’enhardit et, à mesure qu’elle frappait, son geste devenait plus précis, plus efficace. Elle sentait le ventre de sa tante rouler sur ses cuisses. Le cul nu s’ouvrait et se refermait, plus les coups devenaient violents, plus il se trémoussait. Frida mit fin à sa propre punition en se relevant tout à coup. Elle se débarrassa de sa culotte et dégrafa son soutien-gorge avant d’entraîner Yasmine devant le grand miroir, elle admira ses fesses marbrées.

— Cela faisait longtemps qu’on ne m’avait pas donné la fessée ! dit-elle. Viens par ici !

Cette fois-ci, elle se dirigea vers le lit, tirant d’un tiroir de sa table de nuit un coffret de bois.

— Ouvre ! dit-elle à Yasmine, intriguée.

Lorsqu’elle découvrit l’objet oblong, Yasmine écarquilla les yeux.

— Je te présente mon amant ! dit Frida. Couche-toi ici !

Yasmine, bien que terrifiée à l’idée que sa tante puisse la pénétrer avec ce gros objet de matière plastique, finit par obéir, elle se renversa sur le lit. Mais elle se trompait. Frida s’agenouilla devant le lit, entre ses cuisses, et émit un râle lorsqu’elle s’introduisit le gode dans le vagin.

— Ouvre-toi bien ! reprit-elle. Je vais te faire du bien !

Yasmine écarta les cuisses, Frida posa ses lèvres sur son sexe presque glabre. Lorsque sa langue toucha l’intérieur de sa vulve, Yasmine ferma les yeux. Jamais on ne lui avait fait cela, jamais elle n’avait ressenti quelque chose d’aussi agréable. Tout en dodelinant de la tête, elle gémissait.

— Je vais te dresser, petite vicieuse ! Tu vas voir !

Comme dans un rêve, un vrombissement parvint à ses oreilles. Elle ne savait pas encore que l’amant de sa tante fonctionnait à l’aide de piles. Une douce chaleur l’envahissait peu à peu. Tout à coup, elle agrippa les cheveux de Frida et referma ses jambes sur sa tête au risque de l’étouffer. Une secousse d’une violence extraordinaire l’ébranla. Elle venait de jouir dans la bouche de sa tante. Peu après, Frida jouissait à son tour en labourant les flancs de sa nièce avec ses ongles. Elle se releva et se dirigea vers sa salle de bains d’où elle revint en déshabillé de satin noir. Elle alluma une cigarette et en tira une longue bouffée avant de lancer méchamment :

— Debout ! J’en ai la preuve maintenant, tu es une vicieuse et tu viens de me prouver que ce qui s’est passé aujourd’hui est de ta faute !

Sur ces mots, elle entraîna Yasmine par les cheveux hors de la chambre et lui fit dévaler l’escalier qui menait au rez-de-chaussée, puis au sous-sol, jusque dans la chaufferie. Une vieille armoire était dressée contre l’un des murs. Sans lâcher sa nièce, Frida la repoussa, découvrant une porte qui s’ouvrait sur une autre pièce de dimensions assez modestes. Yasmine remarqua immédiatement l’installation bizarre suspendue au plafond. Il s’agissait d’un système de cordelettes en forme de double trapèze qui s’arrêtait à vingt centimètres du sol. Vers le haut, sur une barre étaient fixées deux larges sangles. Tout en bas, une autre barre identique se terminait, à chaque extrémité, par des étriers.

— Monte là-dessus ! ordonna Frida.

— Non, je ne veux pas !

Deux gifles l’assommèrent à demi. Frida lui emprisonna les chevilles à l’aide d’une cordelette, puis les poignets, sur lesquels elle boucla les deux larges sangles. La terreur envahissait Yasmine qui se sentait à la merci de cette femme cruelle, visiblement atteinte de démence. Un tremblement nerveux l’envahit lorsqu’elle vit Frida décrocher un fouet suspendu à côté de quelques autres instruments du même type.

— Je vais te punir comme tu ne l’as jamais été, petite salope ! annonça Frida.

La lanière claqua, Yasmine crut qu’on lui appliquait un fer rouge sur les fesses. Elle hurla mais cela ne sembla pas calmer sa tante :

— Je veux que tu hennisses comme une jument qu’on fouette ! Tu entends ? Hennis, je le veux !

De rage, elle abattit une autre fois le fouet sur les fesses de Yasmine qui crut qu’on l’écorchait vive. Elle s’évertua alors à imiter la jument, comme on lui avait ordonné. Le fouet la cingla encore. Dès qu’elle hennissait, Frida faisait claquer le fouet en grinçant :

— Je vais te dresser, petite vicieuse ! Tu vas voir !

Yasmine pensait que la correction ne cesserait jamais, lorsqu’elle s’évanouit.

Ce récit m’avait donné des frissons. L’air grave, Yasmine guettait ma réaction ; enfin, elle conclut :

— Tu vois, le pire dans cette histoire, c’est que, lorsque j’y pense, j’éprouve une sorte d’excitation. Et, l’autre jour, lorsque tu m’as confiée à Frédérika, j’ai eu l’impression que j’allais y passer des vacances… comme chez ma tante Frida !

Je compris le rapprochement, mais pourquoi tenait-elle à me quitter ? Cela, je ne le saisissais pas encore. Comme si elle avait lu mes pensées, elle ajouta :

— J’ai peur ! J’ai peur d’aller trop loin ! Lorsque je suis avec toi, je perds la tête. Je perds tout contrôle, c’est comme si je devenais un animal. Laisse-moi m’en aller, je t’en prie !

Il était inutile de discuter. Je connaissais trop bien Yasmine pour espérer qu’elle revienne sur sa décision. Un goût amer envahit ma bouche. J’avais mal à la tête. Elle posa ses lèvres sur mon front et me quitta sans ajouter un mot.

ÉPILOGUE

Bob me tendit un stylo en disant :

— Tu n’as plus qu’à signer !

Je signai le contrat qu’il me tendait après y avoir jeté un vague coup d’œil. Il soupira en hochant la tête d’un air désespéré. Je n’avais plus le cœur à rien. Malgré ses coups de téléphone insistants, j’avais décliné toutes les invitations de Ségolène. Je n’avais aucune envie de lui rendre visite. Je me désintéressais de tout depuis que Yasmine m’avait annoncé qu’elle me quittait. J’avais encore beaucoup de mal à l’admettre, mais à l’évidence, je m’étais attaché à cette fille. Oh, bien sûr, je m’étais arrangé pour le lui dissimuler de mon mieux mais, comme elle était loin d’être idiote, elle savait dans quel état je me trouvais.

Elle s’était proposé de recruter elle-même sa remplaçante. Je ne saurais dire pourquoi, je lui avais donné carte blanche et, depuis quelques jours, j’avais vu défiler plusieurs dizaines de filles qui avaient suivi Yasmine en bas, car elle les recevait dans mon propre bureau. J’étais d’ailleurs étonné de les voir remonter, l’air défait, quelquefois même en colère, quelques minutes à peine après être descendues. Yasmine reprenait alors son service sans un mot, comme si de rien n’était. J’avais pris la ferme résolution de ne pas la questionner à ce sujet. L’avenir m’apprit que j’avais raison de lui laisser carte blanche.

Ce jour-là, Yasmine me paraissait particulièrement de bonne humeur. Mes idées noires aidant, j’imaginais que c’était la perspective de son départ qui la transportait à ce point, mais je me trompais.

— Je crois que j’ai trouvé l’oiseau rare ! me dit-elle en souriant. Elle s’appelle Sabine et elle vient cet après-midi pour un second entretien, en ta présence cette fois-ci.

Je ne comprenais toujours pas pourquoi cela semblait l’exciter à ce point. Elle finit tout de même par éveiller ma curiosité et je me mis à attendre l’heure de ce rendez-vous avec une sorte de fébrilité.

Il était un peu plus que seize heures lorsque Sabine se présenta au bar en réclamant mademoiselle Yasmine. Je compris immédiatement qu’il s’agissait d’elle. Une superbe fille aux cheveux mi-longs, châtains, aux yeux gris. Son nez très fin était plutôt pointu. Elle se tenait droite et je devinais sa poitrine sous son blouson en jean délavé. Le bar qui nous séparait m’empêchait d’apprécier ses jambes que je devinais longues.

— Vous êtes Sabine ? la questionnai-je.

Elle me le confirma en baissant les yeux tandis que ses joues rosissaient. Captivé, je n’avais pas vu Yasmine s’approcher.

— Tu es en retard ! dit-elle. J’avais dit seize heures !

— Excusez-moi, répondit l’autre, je n’ai pas encore l’habitude du métro et je me suis trompée…

— Bon, coupa Yasmine, nous n’avons pas de temps à perdre, suis-moi !

Elle fit quelques pas puis s’arrêta.

— Au fait, reprit-elle, je te présente ton nouveau patron ! Enfin… s’il veut bien de toi !

Sabine me jeta un regard effarouché avant de suivre Yasmine. Tout cela commençait à m’intéresser, je leur emboîtai le pas.

Dès que j’eus refermé la porte derrière moi, je remarquai le martinet qui se trouvait sur le bureau. Bien que gêné par la présence de cet objet, il m’était impossible de le faire disparaître sans attirer davantage l’attention de Sabine. Je m’installai dans mon fauteuil, pendant qu’elles s’asseyaient face à moi. Sabine avait les yeux rivés sur le martinet, Yasmine affichait un sourire bizarre, comme si le début de cet entretien se déroulait exactement selon un plan soigneusement concocté par elle. Son visage se durcit tout à coup.

— Lève-toi ! lui dit-elle. Et débarrasse-toi de ton blouson !

Sabine se releva et laissa glisser son blouson sur le siège. Elle valait vraiment le coup d’œil. Ses seins ronds tendaient le coton de son pull. Elle portait une courte jupe légère et fleurie sous laquelle je pouvais admirer ses longues jambes. Tout à coup, je me sentis revivre.

— Tourne un peu ! reprit Yasmine.

Docilement, la fille fit un tour sur elle-même en marquant un temps d’arrêt à mi-course, ce qui me permit d’apprécier la cambrure parfaite de ses reins. Yasmine s’adressa à moi, cette fois-ci :

— Je pense qu’elle fera parfaitement l’affaire. Elle a déjà servi dans un bar, un établissement un peu particulier, puisqu’il s’agissait d’un club privé… Je lui ai expliqué les habitudes de la maison. Dans les grandes lignes, du moins !

Je comprenais maintenant, elle m’offrait cette fille en cadeau d’adieu. Pour elle, ce n’était pas seulement sa remplaçante, au poste de serveuse, c’était parfaitement clair. J’en étais tout excité mais, prenant garde de ne pas intervenir, je la laissai poursuivre. Elle interpella à nouveau Sabine :

— Tu pourrais au moins t’excuser ! Plus d’un quart d’heure de retard pour ton premier rendez-vous ! On peut appeler ça un bon début !

Sabine baissa la tête, résignée, prête à subir les pires réprimandes. Son regard s’était à nouveau posé sur le martinet.

— Ote ta culotte et donne-la-moi ! lui dit Yasmine.

Mon sang ne fit qu’un tour. Mon sexe vibra sous mon pantalon. Sans sourciller, Sabine passa ses mains sous sa jupe et se baissa à mesure que son slip glissait tout au long de ses jambes. Elle dégagea un pied, puis l’autre, me laissant tout loisir de voir sa chatte qui béait dans le mouvement. Elle était couverte de poils clairs qui dissimulaient mal l’intérieur rose et luisant de sa fente. Enfin, elle tendit le tissu blanc à Yasmine qui le porta à son visage et le huma, avant de conclure :

— Mais, dis-moi, elle pue, cette culotte ! Est-ce qu’il t’arrive de te laver le con ?

La culotte atterrit sur mon bureau, juste devant moi.

— Regarde, me dit Yasmine, elle est trempée !

Elle se dirigeait déjà vers la porte. Juste avant de quitter la pièce, elle me lança :

— Alors, patron, que décides-tu ? Tu la prends à l’essai ou bien… j’en cherche une autre ?

Lorsque nous fûmes seuls, Sabine planta son regard au fond du mien, une curieuse lueur passa dans ses yeux gris. Sa période d’essai venait de commencer.

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-092-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-126-4
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com